
 

 

PLENO ORDINARIO DE 27 DE ENERO DE 2011 

 

PRESIDENTE: 

 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO (PSOE) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE) DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE) D. MATÍAS GARCÍA BLAS (PP) 

D. JOSÉ VAQUERO DÍEZ (PSOE) DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) 

DÑA. VERÓNICA ARRISCADO RODRÍGUEZ 

(PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) 

D. SERGIO YÁÑEZ ESTEBAN (PSOE) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU) 

DÑA. Mª LUISA CEREZO VILLALBA (PSOE) DÑA. NATALIA GARCÍA LÓPEZ (IU) 

D. ENRIQUE DE LA VEGA GÓMEZ (PSOE) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU) 

DÑA. RAQUEL DEL SOL HERREROS (PSOE) DÑA. JULIA PÉREZ DENDARIENA (Concejala no 

adscrita) 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) D. LUIS MARÍA ROYO DE PABLO (MIA-CM) 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP)  

DÑA. MARÍA ESTHER ELVIRA ORTEGA (PP)  

 

SECRETARIA: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 
 

VICESECRETARIO: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las catorce horas y dos 
minutos del día veintisiete de enero de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la 
Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, presididos 



 

 

por el Sr. Alcalde-Presidente, D. Fernando Peñaranda Carralero, al objeto de celebrar en 
primera convocatoria la sesión ordinaria, para la cual han sido convocados 
reglamentariamente. Asistiendo el Sr. Vicesecretario y da fe la Secretaria General, que 
suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 25 DE NOVIEMBRE DE 2010.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 25 de noviembre de 2010, y formulando el 

Sr. Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar a favor, pero pide que las cosas se 

reflejaran más acorde como sucedieron porque la votación del juez de paz se ha transcrito de 

una forma extraña ya que, aunque los resultados son los mismos, pero el sistema de votación 

no es como realmente sucedió. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero pregunta a la Sra. Pérez Dendariena si quiere rectificar su 

sentido del voto. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que en el Acta aparece reflejado que en la segunda 

votación se abstiene y lo que hizo es votar como titular un nombre y como sustituto otro 

nombre. Aunque, es cierto que los resultados son los mismos. 

 

D. Luis María Royo De Pablo manifiesta que el MIA-CM  va a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 
2.- DACIÓN DE CUENTA DE LA CIFRA OFICIAL DE POBLACIÓN A 1 DE ENERO DE 2010. 
 
Visto el escrito del INE, de fecha 1 de diciembre de 2010, obrante en el expediente, por el que se 



 

 

comunica al Ayuntamiento de Mejorada del Campo que la cifra oficial de población que se elevará 
al Gobierno resultante de la revisión del Padrón municipal a 1 de enero de 2010 es de 22.812 
habitantes. 
 
Atendido lo dispuesto en el artículo 81 del Real Decreto 2612/1996, de 20 de diciembre, por el 
que se modifica el Reglamento de Población y Demarcación Territorial de las Entidades Locales, 
en virtud del cual los Ayuntamientos deben aprobar la revisión de sus padrones con referencia a 
1 de enero de cada año, normalizando las actuaciones llevadas a cabo en ejercicio anterior, y 
atendido lo dispuesto en el apartado X de la Resolución de 16 de diciembre de 2003, de la 
Presidenta del Instituto Nacional de Estadística y de la Dirección General para la Administración 
Local sobre revisión del padrón municipal y el procedimiento de obtención de la propuesta de 
cifras oficiales de población relativo a la comunicación a los Ayuntamientos de la propuesta de 
población que se elevará al Gobierno. 
 

D. Fernando Peñaranda Carralero expone que esta cifra oficial de población se remite al INE y es 
el padrón que se toma en cuenta para cosas tan importantes como la participación en los tributos 
del Estado, Convenios con la Comunidad de Madrid, etc. 
 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la cifra oficial de 
población a 1 de enero de 2010 con un total de 22.812 habitantes. 
 
3.- DACIÓN DE CUENTA DE LA ADJUDICACIÓN DEL ARRENDAMIENTO MEDIANTE 
SUBASTA DE LA FINCA MUNICIPAL SITA EN EL PARAJE DEL TÉRMINO MUNICIPAL DE 
MEJORADA DEL CAMPO DENOMINADO ñEL RASOò DE 13.375 M

2 
DE SUPERFICIE A LA 

MERCANTIL ANVADRI, S.L. 
 

Atendido que el Ayuntamiento Pleno en sesión de fecha 25 de noviembre de 2010 delegó la 

adjudicación del arrendamiento mediante subasta del bien municipal de 13.375 m
2
, sito en el 

paraje denominado ñEl Rasoò en la Junta de Gobierno Local de este Ayuntamiento a tenor de lo 

dispuesto en  el artículo 22.4 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del 

Régimen Local en concomitancia con el artículo 22.2 q) de la citada Ley y del apartado primero de 

la Disposición adicional segunda de la Ley 30/2007, de 30 de octubre, de Contratos del Sector 

Público, dándose cuenta posteriormente al Ayuntamiento Pleno de la citada adjudicación para su 

conocimiento y efectos oportunos. 

 
Dado que la Junta de Gobierno Local, en su sesión de fecha 21 de diciembre de 2010, acordó 

la adjudicación de dicho contrato a la empresa ANVADRI, S.L. por el precio anual de 

CUARENTA Y DOS MIL QUINIENTOS (42.500) EUROS, más la cantidad de SIETE MIL 

SEISCIENTOS CINCUENTA (7.650) EUROS en concepto de I.V.A., lo que hace un total de 

CINCUENTA MIL CIENTO CINCUENTA (50.150) EUROS, y una duración prorrogable, previo 

acuerdo expreso del órgano de contratación, de TREINTA (30) AÑOS, a contar desde la firma 

de formalización de la adjudicación en contrato administrativo. 

 
D. Fernando Peñaranda Carralero expone que se trata de dar cuenta al Pleno de la adjudicación 
por la Junta Local de Gobierno a ANVADRI, S.L. del arrendamiento mediante subasta de la finca 
municipal sita en el paraje ñEl Rasoò. Para la actividad que desarrolle en esa finca ANVADRI, S.L. 
deberá solicitarse la oportuna licencia. Asimismo, parece ser que ha existido un error de 
transcripci·n en la Propuesta de la Alcald²a puesto que se dice en ella ñal licitador de la oferta 
econ·micamente m§s ventajosaò, cuando solo ha existido una única oferta. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si se va a instalar una chatarrería en un suelo de especial 
protección ecológica. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero contesta que ANVADRI es la única empresa que se ha 



 

 

presentado a este procedimiento y ahora, tendrá que pasar por todos los trámites que 
establezcan tanto la Administración autonómica como la local para saber si esa actividad se 
puede ejercer o no en ese suelo. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si en un suelo de especial protección ecológica se puede 
instalar una chatarrería. 
 
El Sr. Vicesecretario explica que el suelo está ubicado en la Zona F del Parque Natural, que es la 
zona periférica. Los niveles de protección dentro de los espacios naturales protegidos están en 
función de la zonificación, que va desde la zona que más alto grado de protección hasta la zona 
más periférica. Hasta la fecha existía una empresa de fundición de hierros. Cualquier actividad 
que una empresa quiera instalar en ese suelo, deberá ser objeto de los correspondientes 
procedimientos con intervención del órgano medioambiental correspondiente. Y, además, en este 
caso deberá intervenir la Junta del Parque Regional que será, la que en su caso, autorizará o no 
la actividad porque es órgano administrativo tutelante del parque y el responsable de proteger los 
valores medioambientales del mismo. La actividad estará sujeta a una licencia urbanística en 
cuyo procedimiento intervendrá el órgano urbanístico autonómico, en este caso, la Dirección 
General de Urbanismo de Madrid, que deberá dar una calificación urbanística, porque estamos 
hablando de un suelo no urbanizable y deberá intervenir, también, el órgano medioambiental y 
también el órgano tutelante del parque (la Junta Rectora del Parque). 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si se adjudica el contrato a esa empresa sin saber que 
actividad va a ejercer en ese suelo. 
 
El Sr. Vicesecretario aclara que desconoce la actividad que esa empresa va a establecer en ese 
suelo, porque no le consta que la misma haya solicitado licencia municipal todavía para instalar 
una actividad ahí. 
 
El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la adjudicación 
del arrendamiento mediante subasta del bien municipal de 13.375 m

2
, sito en el paraje 

denominado ñEl Rasoò a la mercantil ANVADRI, S.L. 
 
4.- MOCIÓN DEL PSOE EN RECONOCIMIENTO A LA LABOR DEL CONSEJO DE LA 
JUVENTUD DE LA COMUNIDAD DE MADRID. 
 

Vista la Moción del PSOE de 29 de noviembre de 2010 relativa al reconocimiento a la labor del 

Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid, anotada en el Registro de Entrada de 

Documentos al número 10882 y con fecha 30 de noviembre de 2010, y cuyo tenor literal es el 

siguiente: 

 

ñMOCIÓN EN RECONOCIMIENTO A LA LABOR DEL CONSEJO DE LA JUVENTUD DE LA 

COMUNIDAD DE MADRID 

Exposición de Motivos 

El Grupo Municipal Socialista de Mejorada del Campo, quiere poner de manifiesto los 

siguientes hechos: 

1. El artículo 48 de la Constituci·n Espa¶ola recoge que ñlos poderes p¼blicos 
promoverán las condiciones para la participación libre y eficaz de la juventud en el 
desarrollo pol²tico, social, econ·mico y culturalò. 

2. El Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid se cre· como ñentidad de 
derecho público, con personalidad jurídica propia y plena capacidad para el 
cumplimiento de sus finesò. Se rige por la Ley 3/2002, de 19 de junio, de modificaci·n 
de la Ley 11/2000 de 16 de octubre, del Consejo de la Juventud de la Comunidad de 
Madrid, y por el Decreto 64/2003, de 8 de mayo, por el se aprueba el Reglamento del 
CJCM, y se relaciona con la Comunidad de Madrid por medio de la consejería 



 

 

competente en materia de Juventud y con las diferentes administraciones públicas y 
entidades privadas. 

3. La creación del Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid propició la 
constitución de nuevas asociaciones juveniles, entre las que se encuentran 
asociaciones de cooperación al desarrollo, políticas, culturales, deportivas, sanitarias, 
musicales, de ocio y tiempo libre, de montaña o de estudiantes. 

4. En la actualidad el Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid, que está 
integrado por 82 asociaciones juveniles. 

5. El Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid siempre se ha caracterizado por 
ser foro abierto para todos los jóvenes, en el que son las asociaciones juveniles las que 
toman decisiones de peso y ostentan cargos de responsabilidad en las actuaciones 
dirigidas a la población juvenil en la Comunidad de Madrid. 

Por todo lo expuesto anteriormente, se  presenta la siguiente: 

MOCIÓN 

1. Reconocer la labor que lleva el Consejo de Juventud de la Comunidad de Madrid 
como órgano democrático y participativo de la juventud y como defensor de los 
derechos de las y los jóvenes. 

2. Ratificar nuestro apoyo hacia el Consejo de la Juventud de la Comunidad de 
Madrid, entidad que por su trayectoria social en la región ha venido desempeñando 
un papel importante en la participación juvenil de la misma, así como a todos los 
Consejos Locales de la Juventud. 

3. Instar al Gobierno Regional de la Comunidad de Madrid, al mantenimiento del 
Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid y su potenciación. 

En Mejorada del Campo a 29 de noviembre de 2010ò 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero explica que una de las medidas que adoptó la Comunidad de 

Madrid fue suprimir todos los fondos y ayudas al Consejo de la Juventud de Madrid. Las 

Juventudes Socialistas de Mejorada del Campo han solicitado al Grupo PSOE que presentase 

esta Moción en el Pleno para manifestar que existen otras medidas de ahorro, en vez de suprimir 

las ayudas a este órgano consultivo. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar a favor. 

 

D. Luis María Royo De Pablo manifiesta que el MIA-CM va a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. Añade que el Consejo de 

la Mujer tiene el mismo problema y se podría traer en esta misma Moción o en otra. Se están 

cerrando todos aquellos órganos de control y fiscalización del gobierno de Dña. Esperanza 

Aguirre. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor porque ha hecho una 

buena labor y sigue siendo necesario. 

 



 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Aprobar la 

Moción del PSOE en reconocimiento a la labor del Consejo de la Juventud de la Comunidad de 

Madrid. 

 
5.- DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL NÚMERO 901/10 AL 1055/10. 
 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 901/10 al 

1055/10, ambos inclusive. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   
 
6.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
- Ruegos formulados por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 27 de enero de 

2011: 

 

*Dña. Julia Pérez Dendariena realiza los siguientes Ruegos: 

 

Primero.- En el Parlamento se ha presentado una proposición para eliminar los privilegios 

en cuanto a pensiones y retribuciones de los diputados. En un momento en el que a la 

gente se le están recortando sus pensiones y sus derechos laborales, ha salido a la luz 

pública los contratos millonarios con Felipe González y con Aznar, y también que los 

diputados solo tienen que cotizar pocos años para tener la pensión completa, mientras que 

al resto de los españoles se les va a exigir que coticemos 38 años. Le parece fatal que se 

le niegue a la población, lo que los políticos se dan tan generosamente a sí mismos. Pide al 

Pleno del Ayuntamiento que se presente una reprobación a la votación que se produjo el 

otro día en el Congreso manteniendo los privilegios de esos diputados. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que se tendrá en cuenta con los Portavoces 

de los Grupos esta petición. 

 

Segundo.- El Ayuntamiento de Leganés ha aprobado una normativa en la que a las 

empresas de telefonía móvil se les obliga a rebajar en 4000 veces la potencia de emisión 

de las antenas por problemas de salud. Pide que este Ayuntamiento se informe sobre esta 

decisión del Ayuntamiento de Leganés y valore las razones que les han llevado a hacerlo y 

que actúe en la misma dirección por proteger la salud de los ciudadanos de Mejorada. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que sobre este tema se dio a todos los 

Portavoces una resolución del Gobierno de la Unión Europea, de la Federación Española 

de Municipios y del Tribunal Supremo. Algunos pleitos de este Ayuntamiento han sido 

perdidos porque no quedan argumentados a juicio de ese Tribunal de que el riesgo sea 

causa-efecto. 

 



 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que existe un acuerdo plenario en el que se 

decía que en el próximo PGOU se vería la posibilidad de sacar las antenas fuera del casco 

urbano. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que los gobiernos estatales, autonómicos y 

europeos eliminan esa teoría del riesgo y obligan en sus normativas a las Corporaciones 

locales a aceptar la instalación de antenas en su término municipal. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que en este municipio no solo existen antenas 

dentro del casco, sino que están encima de zonas de especial riesgo. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero aclara que están próximas, no encima. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que existe una a 25 ó 30 metros de la escuela 

infantil y otra cerca del colegio Picasso. Por otro lado, muchos de esos estudios que dicen 

que las antenas no conllevan riesgos para la salud están financiados por las propias 

empresas de telefonía móvil y esto está demostrado. En último lugar, el Ayuntamiento de 

Leganés que debe actuar de conformidad con la legalidad, ha prohibido que emitan por 

encima de una media de 4.000 veces menos de lo que se emite ahora y por algo será. 

 

- Ruegos formulados por D. Luis María Royo De Pablo en el Pleno de 27 de enero de 
2011: 

 

*D. Luis María Royo De Pablo realiza el siguiente Ruego: Le parece importante, a pesar 

de lo que dice el Tribunal Supremo, adoptar como medida preventiva la que ha adoptado el 

Ayuntamiento de Leganés. 

 

- Pregunta formulada por D. Luis María Royo De Pablo en el Pleno de 27 de enero de 
2011: 

 

*D. Luis María Royo De Pablo realiza la siguiente Pregunta: Se ha buzoneado por todas 

las casas del municipio un calendario con la estación de RENFE y un escudo del 

Ayuntamiento de Mejorada del Campo. Le gustaría saber cuánto ha costado. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que algo más de mil euros. 

 

D. Luis María Royo De Pablo manifiesta que no le parece bien en los tiempos que estamos 

ese gasto de dinero. 

 



 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que puede tratarse de una publicidad engañosa 

porque se pone una foto de una próxima estación y, según ella tiene entendido, tan solo 

existe un estudio de viabilidad. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que el estudio de viabilidad ya está acabado y 

ha resultado positivo. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que a ella tampoco le parece correcto hacer esta 

publicidad en épocas de crisis. 

 

     

- Pregunta formulada por Dña. Cristina Carrascosa Serrano en el Pleno de 27 de enero 
de 2011: 

 

*Dña. Cristina Carrascosa Serrano realiza la siguiente Pregunta: Si existe algún Convenio en 

Mejorada del Campo en relación al carnet joven, dónde se puede usar (en la piscina, en las 

instalaciones deportivasé). 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba responde que no. Se hacen descuentos en el uso de piscina 

e instalaciones deportivas, pero por otras cuestiones como estar en paro, familia numerosa, 

etc. 

 

 

- Ruegos formulados por Dña. Cristina Carrascosa Serrano en el Pleno de 27 de enero 
de 2011: 

 

*Dña. Cristina Carrascosa Serrano realiza los siguientes Ruegos: 

 

Primero.- Sigue habiendo apagones de alumbrado público en el casco antiguo. Ruega que 

no se vuelvan a producir. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que tiene constancia de que se están 

produciendo apagones alrededor de la Casa Grande. Hay un problema y es que salta un 

fusible. 

 

Segundo.- En la Calle Henares, 5 hay cinco o seis farolas que no tienen bombillas y hay 

un restaurante por esa zona y parece ser que no se ve nada a la salida del mismo por la 

noche. Ruega que se pongan las bombillas necesarias. 



 

 

 

Tercero.- En la Calle Miguel Hernández esquina Rosario Salamanca, cuando se gira hacia 

el Vallejo solo hay un poco de acera, pero el pavimento por donde pasan los coches está 

más alto. El otro día se cayó una señora en esa zona. Ruega que se arregle. 

 
Cuarto.- Hay una gotera gigante en Casa Grande que da al exterior, a la calle Marqués de 

Hinojares. 

 
D. José Vaquero Díez manifiesta que cree que esa gotera se ha producido como 

consecuencia del aire acondicionado que está arriba. 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, el Sr. 

Presidente declaró concluida la Sesión, siendo las catorce horas y veinticinco minutos del día 

27 de enero de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de 

su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente de lo que yo, 

la Secretaria, doy fe. 

 
 
 
 
 
 
                   EL PRESIDENTE,                                                LA SECRETARIA, 

 

PLENO ORDINARIO DE 24 DE FEBRERO DE 2011 

 

PRESIDENTE: 

 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO (PSOE) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE) DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE) D. MATÍAS GARCÍA BLAS (PP) 

D. JOSÉ VAQUERO DÍEZ (PSOE) DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) 



 

 

DÑA. VERÓNICA ARRISCADO RODRÍGUEZ 

(PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) 

D. SERGIO YÁÑEZ ESTEBAN (PSOE) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU) 

DÑA. Mª LUISA CEREZO VILLALBA (PSOE) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU) 

D. ENRIQUE DE LA VEGA GÓMEZ (PSOE) D. LUIS MARÍA ROYO DE PABLO (MIA-CM) 

DÑA. RAQUEL DEL SOL HERREROS (PSOE) DÑA. JULIA PÉREZ DENDARIENA (Concejala no 

adscrita) 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP)  

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP)  

DÑA. MARÍA ESTHER ELVIRA ORTEGA (PP)  

 

CONCEJALA AUSENTE: 

 

DÑA. NATALIA GARCÍA LÓPEZ (IU) 

 

SECRETARIO: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las diecisiete horas y dos 
minutos del día veinticuatro de febrero de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de 
la Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no 
asistiendo la que asimismo se cita, presididos por el Sr. Alcalde-Presidente, D. Fernando 
Peñaranda Carralero, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Da fe el Secretario General, que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 27 DE ENERO DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 27 de enero de 2011, y formulando el Sr. 

Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar a favor, pero que no figura en Acta uno 

de los Ruegos que formuló en el Pleno sobre la decisión que había tomado el Ayuntamiento de 



 

 

Leganés de rebajar en 4.000 veces la potencia de las antenas, a lo cual el Sr. Alcalde contestó 

que recabaría información. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que se ha pedido esa información. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 

2.- DACIÓN DE CUENTA DEL DECRETO 43/2011, DE 28 DE ENERO, Y DEL DECRETO 

107/2011, DE 21 DE FEBRERO, DE RENUNCIA DEL CONCEJAL, D. ENRIQUE DE LA VEGA 

GÓMEZ.- 

 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía números 43/2011, de 28 de enero y 107/2011, de 21 

de febrero, de renuncia del Concejal, D. Enrique De La Vega Gómez. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   

 
3.-DACIÓN DE CUENTA DEL DECRETO 53/2011, DE 1 DE FEBRERO, DE DELEGACIONES 

DE LA ALCALDÍA. 

 
Se da cuenta del Decreto de la Alcaldía números 53/2011, de 1 de febrero, de delegaciones de la 

Alcaldía. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del Decreto antes 
referido.   

 
4.- PROPUESTA DE NOMBRAMIENTO DE DÑA. RAQUEL DEL SOL HERREROS COMO 

MIEMBRO DE LA JUNTA RECTORA DEL CMD Y JUVENTUD Y DE LA JUNTA RECTORA 

DEL PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA. 

 
Visto el escrito de D. Enrique De La Vega Gómez, anotado en el Registro de Entradas de este 

Ayuntamiento al número 655 y con fecha 28 de enero de 2011, que literalmente dice: 

 

ñSR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO 

Por la presente comunico que por motivos de índole personal me es totalmente imposible el seguir 

desempeñando las funciones que en su día me fueron delegadas. Por tanto, y con carácter 

irrevocable renuncio/dimito a: 

1. La dedicación exclusiva 



 

 

2. A las Delegaciones de Seguridad Ciudadana, Tráfico, Transporte y Comunicación 

3. A formar parte de la Junta de Gobierno de este Ayuntamiento 

4. A formar parte de las Rectoras de Cultura y Deporte 

Seguiré cumpliendo mis obligaciones de concejal, asistiendo a los plenos que se celebren hasta el 

final de esta legislatura. 

Sin otro particular 

Fdo. Enrique De La Vega G·mezò 

 

Visto, asimismo, el escrito de D. Enrique De La Vega Gómez, anotado en el Registro de 

Entradas de este Ayuntamiento al número 1300 y con fecha 18 de febrero de 2011, que 

literalmente dice: 

 

ñComo continuaci·n de mi escrito anotado en el Registro de Entradas al n¼mero 655 y con fecha 

28 de enero de 2011, por el que renuncio a seguir desempeñando las funciones que en su día me 

fueron delegadas, pero no al Acta de Concejal, indicar, asimismo, que renuncio: 

 

1. A la Presidencia de la Comisión Informativa de Seguridad Ciudadana y Tráfico. 

2. A ser vocal de la Comisión Informativa de Personal, Empleo, Mujer y Desarrollo Local 

3. A ser vocal de la Junta Local de Seguridad 

4. A ser vocal del Consejo Local de Seguridad 

 

Sin otro particular, en Mejorada del Campo a 17 de febrero de 2011 

 

Vistos los Decretos de la Alcaldía 43/11, de 28 de enero, 53/11, de 1 de febrero y 107/11, de 21 

de febrero. 

 

Visto lo dispuesto en el art. 5 de los Estatutos del Consejo Municipal de Deportes y Juventud y 

en el art. 7 de los Estatutos del Patronato de Educación y Cultura. 

 

Atendido lo dispuesto en el Pleno de fecha 25 de junio de 2007 en relación al nombramiento 

del Presidente, del Vicepresidente y vocales del Consejo Municipal de Deportes y Juventud y al 

nombramiento del Presidente, del Vicepresidente y vocales del Patronato de Educación y 

Cultura. 

 



 

 

Visto el escrito de la Alcaldía, de fecha 2 de febrero de 2011, solicitando del Portavoz del 

Grupo PSOE la designación del Concejal de ese Grupo que pasará a formar parte de la Junta 

Rectora del Patronato de Educación y Cultura. 

 

Visto el escrito del Portavoz del Grupo PSOE, de fecha 2 de febrero de 2011, designando a 

Dña. Raquel Del Sol Herreros como vocal de la Junta Rectora del Consejo Municipal de 

Deportes y Juventud. 

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 2 de febrero de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 18 de febrero de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PSOE (9), con 

los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (7), con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de IU (2), con la abstención del Sr. Concejal del MIA-CM (1) y con la abstención de 

la Sra. Concejala no adscrita, Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA: 

 

PRIMERO.- Tomar razón de la renuncia efectuada por D. Enrique De la Vega Gómez en su 

escrito de fecha 28 de enero de 2011. 

 

SEGUNDO.- Nombrar a Dña. Raquel Del Sol Herreros como vocal de la Junta Rectora del 

Consejo Municipal de Deportes y Juventud y de la Junta Rectora del Patronato de Educación y 

Cultura. 

 

5.-APROBACIÓN DEL PLIEGO DE CLÁUSULAS ADMINISTRATIVAS PARTICULARES QUE 

REGIRÁ LA ADJUDICACIÓN DEL PROCEDIMIENTO ABIERTO TRAMITADO PARA 

ADJUDICAR LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DENOMINADO ñCOLABORACIčN EN LA 

GESTIÓN RECAUDATORIA EN PERÍODO VOLUNTARIO Y EJECUTIVO DE LOS 

TRIBUTOS Y OTROS INGRESOS DE DERECHO PÚBLICO DEL AYUNTAMIENTO DE 

MEJORADA DEL CAMPOò. 

 
Visto el Informe de la Tesorera Municipal sobre la necesidad del servicio, de fecha 21 de enero 
de 2011, obrante en el expediente. 
 
Vista la Propuesta de la Concejalía de Hacienda, de fecha 1 de febrero de 2011. 
 



 

 

Visto el Pliego de cláusulas administrativas particulares y Pliego de prescripciones técnicas 
que, como Ley fundamental del contrato, regirá el procedimiento abierto tramitado para 
adjudicar la prestaci·n del servicio denominado ñColaboraci·n en la gesti·n recaudatoria en 
período voluntario y ejecutivo de los tributos y otros ingresos de Derecho público del 
Ayuntamiento de Mejorada del Campo. 
 
Visto el Informe emitido por la Secretaría General, de fecha 4 de febrero de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
Visto el Informe emitido por la Intervención de Fondos, de fecha 14 de febrero de 2011, obrante 
en el expediente. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que le sorprende este expediente, en primer lugar, 
políticamente porque siempre ha estado en contra de que se tengan que privatizar servicios 
municipales y en segundo lugar, porque en el propio expediente queda claro que se trata de 
una función que el propio Ayuntamiento puede realizar. Este servicio va a suponer ciento 
cincuenta millones de pesetas en cuatro años y treinta y siete millones de pesetas anuales. 
Pregunta por qué hay que realizar este gasto y no se puede gestionar desde el propio 
Ayuntamiento. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero responde que la titularidad de la Tesorería sigue siendo 
pública y lo que se hace es la encomienda de gestión a una empresa que desarrolle estos 
servicios. Pocos Ayuntamientos asumen esta función propia en voluntaria y ejecutiva. El 
servicio de Recaudación en Mejorada del Campo lleva 20 años externalizado. Los niveles de 
recaudación de este Ayuntamiento (95%) son excelentes en comparación con Ayuntamientos 
del entorno. 
 
D. Luis María Royo De Pablo manifiesta que este es el tema de siempre, el problema de las 
privatizaciones. Entiende que esta es una privatización especialmente espesa porque estamos 
hablando del dinero de todos los contribuyentes y no cree que sea más eficaz en la gestión de 
este servicio una 
empresa privada que el propio Ayuntamiento. Además, a su Grupo les parece excesivamente 
caro. Es por ello, por lo que el MIA-CM va a votar en contra de esta privatización. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU está segura de que los funcionarios 
trabajan fenomenal, pero también entiende que debe haber número suficiente de funcionarios 
para poder desempeñar un servicio. El servicio de recaudación cobrará en función de lo que 
recauden, es decir, que si el servicio no es eficaz, cobrarán poco. Si este servicio se llevase a 
cabo por funcionarios, costaría mucho más caro y ello debido a los acuerdos, convenios, salarios 
y coste de Seguridad Social de los empleados públicos. Hasta ahora el servicio de recaudación 
se ha gestionado de manera correcta. La responsable de Tesorería ha hecho un Informe en el 
que dice que el Ayuntamiento hoy por hoy no se puede hacer cargo de ese servicio porque no 
hay gente suficiente. IU va a votar a favor. Les resulta curioso que ahora salga a concurso, 
cuando en anteriores ocasiones se ha contratado con un procedimiento negociado con 
publicidad, aunque le parece mejor porque es más transparente. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP entiende que en Mejorada del Campo el 
servicio de recaudación está funcionando bien, que el coste anual para el Ayuntamiento sería 
más o menos el mismo si fuese gestionado por los funcionarios. Entienden que como el servicio 
mencionado funciona bien, deben de seguir y, por eso, van a votar a favor.  
 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
El Ayuntamiento en Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PSOE (9), con 

los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (7), con los votos favorables de los Sres. 

Concejales de IU (2), con el voto en contra del Sr. Concejal del MIA-CM (1) y con el voto en 

contra de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA: 



 

 

 

PRIMERO: Aprobar el pliego de cláusulas administrativas particulares y pliego de prescripciones 

técnicas que regirá el procedimiento abierto tramitado para contratar el servicio denominado 

ñCOLABORACIÓN EN LA GESTIÓN RECAUDATORIA EN PERÍODO VOLUNTARIO Y 

EJECUTIVO DE LOS TRIBUTOS Y OTROS INGRESOS DE DERECHO PÚBLICO DEL 

AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPOò, por un importe máximo estimado de 

DOSCIENTOS VEINTIOCHO MIL EUROS ANUALES (228.000), I.V.A excluido, más la 

cantidad de CUARENTA Y UN MIL CUARENTA (41.040) EUROS en concepto de IVA 

repercutido (18%), lo que hace un total de DOSCIENTOS SESENTA Y NUEVE MIL 

CUARENTA (269.040) EUROS IVA incluido anuales. Lo que supone una cuantía máxima 

estimada para los cuatro años establecidos, incluidas las posibles prórrogas de UN MILLÓN 

TRESCIENTOS SESENTA Y OCHO MIL (1.368.000) EUROS, IVA excluido, más la cantidad de 

DOSCIENTOS CUARENTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS CUARENTA EUROS (246.240) 

EUROS en concepto de IVA repercutido (18%), lo que hace un total de UN MILLÓN 

SEISCIENTOS CATORCE MIL DOSCIENTOS CUARENTA (1.614.240) EUROS. 

 

La duración del contrato será de cuatro años desde el día 1 de junio de 2011 hasta el 31 de 

mayo de 2015, prorrogable por dos años más, previo mutuo acuerdo de las partes. 

 
SEGUNDO: Disponer la apertura del procedimiento de adjudicación. 
 
TERCERO: Publicar anuncio de licitación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así 

como en el Perfil de Contratante del Ayuntamiento de Mejorada del Campo 

(www.mejoradadelcampo.org).  

 

CUARTO: Imputar dicho gasto a la partida presupuestaria número 931.22708 del Presupuesto 

del Ayuntamiento de Mejorada del Campo para los ejercicios 2011 al 2015, en la que existe crédito 

presupuestario suficiente para el actual ejercicio 2011, habiéndose efectuado la oportuna retención 

de crédito (expediente núm. 220110000184). 

 

QUINTO: Comprometerse a consignar y reservar los créditos oportunos en los presupuestos de 

los ejercicios futuros que resulten afectados, quedando subordinado el presente gasto de carácter 

plurianual al crédito que para cada ejercicio autoricen los respectivos Presupuestos, de 

conformidad con lo establecido en el art. 174 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 

por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales 

 
6.-APROBACIÓN DEL PROYECTO DE EJECUCIÓN DE LAS OBRAS DENOMINADAS 

ñCONSTRUCCIčN DEL NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò 

 

Visto el escrito de ARPEGIO, de fecha 16 de febrero de 2011, por el que se comunica al 

Ayuntamiento de Mejorada del Campo que se encuentra redactado el proyecto básico y de 

ejecuci·n de ñCONSTRUCCIčN DE NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò y se remite 

un ejemplar del mismo. Asimismo, se indica que es necesario la aprobación de dicho proyecto por 

parte del órgano competente del Ayuntamiento de Mejorada del Campo para poder proceder a la 

licitación de la obra. 



 

 

 

Atendido que con fecha 26 de junio de 2008, el Pleno del Ayuntamiento solicitó a la Dirección 

General de Cooperación con la Administración Local el alta de la actuación denominada 

ñCONSTRUCCIčN DEL NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò por importe de 

1.800.000 euros. 

 

Visto el proyecto b§sico y de ejecuci·n de la obra denominada ñCONSTRUCCIčN DEL 

NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò, de fecha octubre de 2010, consistente en 9 

tomos con su planimetría cuya redacción ha sido realizada por CUADRADO ARQUITECTOS, 

S.L.P por encargo de ARPEGIO, supervisado por el Jefe de Servicio de Supervisión de 

Proyectos II, D. Ignacio Ocaña Mateo, Y cuyo presupuesto de ejecución por contrata sin IVA es 

de UN MILLÓN TRESCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y NUEVE 

EUROS CON NOVENTA Y NUEVE CÉNTIMOS (1.375.299,99 euros), con arreglo al siguiente 

desglose: 

 

TOTAL PRESUPESTO DE EJECUCIÓN MATERIAL 1.158.847,10 

PRESUPUESTO DE EJECUCIÓN POR CONTRATA OBRA CIVIL SIN IVA 1.355.678,65 

PRESUPUESTO DE EJECUCIÓN POR CONTRATA EQUIPAMIENTO SIN IVA 19.621,35 

TOTAL PRESUPUESTO CONTRATA SIN IVA 1.375.299,99 

18% IVA 247.554,00 

TOTAL PRESUPUESTO CONTRATA CON IVA 1.622.853,99 

 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 18 de febrero de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que dentro del PRISMA 2007-2011, el 

Ayuntamiento solicitó de la Comunidad de Madrid una serie de inversiones; entre ellas, la más 

importante, es la del Centro de Servicios Sociales. Todo el procedimiento de contratación de 

las obras del PRISMA corre a cargo de una empresa pública denominada Arpegio. La 

redacción del proyecto se ha efectuado por Cuadrado Arquitectos, S.L.P. Se trata, ahora, de 

dar conformidad al proyecto que han supervisado los técnicos de Arpegio. El siguiente paso es 

la licitación y adjudicación de las obras. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que le parece perfecto que se construya este edificio 

que, en su opinión, es mucho más importante que los campos de fútbol, pero en la fotocopia 

del expediente que se le ha facilitado a ella no se ha incorporado un proyecto de ejecución, 

sino un Informe-propuesta. 

 



 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero explica a la Sra. Concejala no adscrita que el proyecto de 

ejecución se encuentra en el Departamento de Secretaría en una caja de considerable 

volumen. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que ella lo que tiene es un Informe de diez renglones 

en el que se dice que tiene dos plantas, dos vestíbulos, una rampa para entrar y mucha luz. 

Añade que se le podía haber entregado con la documentación de este expediente unos planos 

de cómo va a ser este nuevo Centro. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero vuelve a repetir que el proyecto se encuentra en Secretaría 

y puede ir cuando a quiera a consultarlo. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU está de acuerdo y le gustaría saber si el 

Concejal correspondiente, que es el que visa que el proyecto sea acorde a lo que se ha pedido, 

lo ha visto y está conforme con él. Añade que los proyectos normalmente no se aprueban en 

Pleno, sino en Junta de Gobierno Local y suponen que el Concejal correspondiente lo habrá 

visto y estará conforme con el mencionado proyecto. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor. Su Grupo entiende 

que este expediente se ha tratado en la Comisión Informativa de Hacienda, entienden que por 

la parte económica. Pero, también entienden que la parte de urbanismo ha sido también 

supervisada. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que existe un Informe de supervisión de los 

técnicos de Arpegio. 

 

Por mí Secretario explico que, en este caso, la supervisión municipal ha sido sustituida por la 

autonómica. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PSOE (9), con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (7), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU (2), con el voto favorable del Sr. Concejal del 

MIA-CM (1) y con la abstención de la Sra. Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar el proyecto básico y de ejecución remitido por ARPEGIO de las obra 

denominada ñCONSTRUCCIčN DE NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò, el cual 

contiene el Estudio de Seguridad  y Salud y Estudio Geotécnico. Dicho Proyecto fue redactado 



 

 

por CUADRADO ARQUITECTOS, S.L.P. y cuyo presupuesto base de licitación (sin incluir IVA) 

es de UN MILLÓN TRESCIENTOS SETENTA Y CINCO MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y 

NUEVE EUROS CON NOVENTA Y NUEVE CÉNTIMOS (1.375.299,99 euros). 

 

SEGUNDO: Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para la firma de cuantos 
documentos y la realización de cuantas actuaciones sean precisas en orden a 
cumplir lo acordado. 
 
7.-MODIFICACIÓN DEL REGLAMENTO DEL PARQUE DE EDUCACIÓN VIAL DE 

MEJORADA DEL CAMPO.  

 
Vista la Propuesta de la Concejalía de Tráfico, de fecha 14 de febrero de 2011, cuyo tenor literal 
es el siguiente:  
 
ñAtendido que el Pleno del Ayuntamiento en su sesión plenaria de fecha 25 de marzo de 2010 
aprobó inicialmente el Reglamento del Parque de Educación Vial de Mejorada del Campo. 
Atendido que, durante el plazo de exposición al público, no se formularon alegaciones, 
reclamaciones, reparos u observaciones contra el mismo y, por tanto, el acuerdo de aprobación 
inicial fue elevado automáticamente a definitivo. 
Dado que se ha apreciado la omisión en dicho Reglamento de la figura del Presidente de la Junta 
del Parque, así como la del Secretario de la misma, se propone la modificación de dicho 
Reglamento en el sentido de incluir en el mismo un art. 5.bis que diga: 
ñArt. 5.bis.-El Presidente de la Junta Rectora del Parque de Educación Vial será el Alcalde-
Presidente o persona en quien delegue. 
Y, el Secretario de la misma ser§ el Secretario de la Corporaci·n o persona en quien delegueò 
Asimismo, se propone la modificación del art. 8 del citado Reglamento y relativo a la figura del 
Monitor, debiendo quedar redactado de la siguiente manera: 
ñArt. 8.- Con objeto de coordinar la enseñanza práctica y la teórica, podrá ser adscrito al Parque, 
al menos un monitor, cuyo nombramiento lo efectuará el Alcalde-Presidente, a propuesta del 
Director del Parque, oída la Junta Rectora, y podrá recaer entre los funcionarios de la Policía 
Local o entre los que acrediten tener el perfil adecuado para ello, haber realizado el curso o 
cursos de Monitor de Educación Vial, realizado por las distintas administraciones, Universidades, 
Academia de la Policía Local de la Comunidad de Madrid, etc. valorando la antigüedad, interés, 
conocimientos mecánicos a nivel de reparación y mantenimiento de los vehículos usados en el 
Parque, ofreciendo trato educado y amable con los usuarios del Parque. El numero de monitores será el 
adecuado a las necesidades del servicio, siendo el régimen de sus derechos y obligaciones laborales el correspondiente a su 
estatus profesional. Podrán ser Monitores-Colaboradores del Parque de Educación Vial aquellas personas que perteneciendo 
a otras administraciones, entidades o asociaciones, deseen participar en la actividad del mismo y de forma altruista, siendo 
este el único vínculo con el Ayuntamiento de Mejorada del Campo. Debiendo cumplir lo establecido en el presente 
reglamento. 
Infórmese la presente propuesta de modificación del Reglamento del Parque de Educación Vial 
por la Secretaría General y posteriormente elévese al Pleno de la Corporación, previo dictamen 
de la Comisión Informativa correspondiente, que resolverá lo más adecuado para los intereses 
del municipio. 
En Mejorada del Campo, a 14 de febrero de 2011 
EL CONCEJAL DE TRÁFICO 
Fdo. Miguel Valero Camachoò 

 
Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 15 de febrero de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

 Atendido lo dispuesto en los artículos 22.2.d), 49  y 70.2 de la vigente Ley Reguladora de las 
Bases del Régimen Local. 



 

 

 
 D. Fernando Peñaranda Carralero explica que se trata de incorporar al Reglamento del Parque 

de Educación Vial la figura del Presidente y del Secretario de la Junta del Parque y modificar el 
art. 8 relativo a los monitores. 
 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PSOE (9), con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (7), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU (2), con el voto favorable del Sr. Concejal del 

MIA-CM (1) y con la abstención de la Sra. Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA:  

 
PRIMERO.- Prestar aprobación provisional a las siguientes modificaciones al Reglamento del 

Parque de Educación Vial de Mejorada del Campo, consistentes en: 

 
1.1.- Añadir el art. 5. bis al Reglamento del Parque de Educación Vial de 
Mejorada del Campo con la siguiente redacción: 
 
Art. 5.bis.-El Presidente de la Junta Rectora del Parque de Educación Vial será el Alcalde-
Presidente o persona en quien delegue. 
Y, el Secretario de la misma ser§ el Secretario de la Corporaci·n o persona en quien delegueò 

 
1.2.- Modificar el art. 8 del citado Reglamento, quedando redactado de la 
siguiente manera: 

ñArt. 8.- Con objeto de coordinar la enseñanza práctica y la teórica, podrá ser adscrito al 

Parque, al menos un monitor, cuyo nombramiento lo efectuará el Alcalde-Presidente, a 

propuesta del Director del Parque, oída la Junta Rectora, y podrá recaer entre los funcionarios 

de la Policía Local o entre los que acrediten tener el perfil adecuado para ello, haber realizado 

el curso o cursos de Monitor de Educación Vial, realizado por las distintas administraciones, 

Universidades, Academia de la Policía Local de la Comunidad de Madrid, etc. valorando la 

antigüedad, interés, conocimientos mecánicos a nivel de reparación y mantenimiento de los 

vehículos usados en el Parque, ofreciendo trato educado y amable con los usuarios del 

Parque. El numero de monitores será el adecuado a las necesidades del servicio, siendo el régimen de sus derechos y 

obligaciones laborales el correspondiente a su estatus profesional. Podrán ser Monitores-Colaboradores del Parque de 

Educación Vial aquellas personas que perteneciendo a otras administraciones, entidades o asociaciones, deseen  

participar en la actividad del mismo y de forma altruista, siendo este el único vínculo con el Ayuntamiento de Mejorada del 

Campo. Debiendo cumplir lo establecido en el presente reglamento.ò. 

 
 SEGUNDO.- Someter el contenido del presente acuerdo y las modificaciones del Reglamento 

inicialmente aprobadas a información pública y audiencia a los interesados, por espacio de treinta 
días, cuyo anuncio se publicará en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento a 
efectos de presentación, si procediera, de reclamaciones y sugerencias. 

 Si hubiera reclamaciones serán resueltas y, en su caso, aprobadas definitivamente las 
modificaciones del Reglamento por el Pleno Corporativo. 

 
   Si no hubiera reclamaciones o sugerencias en el plazo estipulado, se considerará elevado a 

definitivo el presente acuerdo provisional y aprobadas definitivamente las modificaciones al 
Reglamento. 

 



 

 

 Las modificaciones del Reglamento entrarán en vigor, una vez que resulten definitivamente 
aprobadas y publicadas íntegramente su texto en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del 
Ayuntamiento, y haya transcurrido el plazo de quince días hábiles a que se refiere el artículo 65.2 
de la vigente Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local.      

 
TERCERO.-Facultar expresamente al Sr. Alcalde-Presidente para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean necesarias para el cumplimiento del 

presente acuerdo. 

 
8.-COMPROMISO DE INCLUSIÓN EN EL PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO 2011 DE LA 

DEUDA QUE RESULTE DEL APLAZAMIENTO DE PAGO DE LA TASA POR COBERTURA 

DEL SERVICIO DE PREVENCIÓN Y EXTINCIÓN DE INCENDIOS Y SALVAMENTOS DE LA 

COMUNIDAD DE MADRID PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DE 2010. 

 
Vista la liquidación correspondiente al segundo semestre del año 2010 de la 
Tasa por la Cobertura del servicio de prevención y extinción de incendios y 
salvamentos de la Comunidad de Madrid por importe de TRESCIENTOS 
TREINTA Y CUATRO MIL TRESCIENTOS CINCO EUROS CON SETENTA Y 
TRES CÉNTIMOS (334.305,73 euros). 
 
Vista la Propuesta de Acuerdo de la Alcaldía, de fecha 18 de febrero de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
D. Fernando Pe¶aranda Carralero manifiesta que la llamada ñTasa de bomberosò se liquida 
semestralmente. La tasa en el primer semestre fueron 334.305 euros y para el segundo semestre 
se ha solicitado el aplazamiento. Como el Presupuesto de 2011 todavía no está aprobado, la 
Comunidad de Madrid nos obliga a adquirir un compromiso de incluir la deuda que resulte del 
aplazamiento del pago de la ñTasa de bomberosò correspondiente al segundo semestre de 2010. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU está de acuerdo con que hay que pagar la 
tasa, pero se van a abstener porque al no tener aprobados los Presupuestos del 2011, su Grupo 
entiende que no se pueden comprometer porque no son los gestores del Ayuntamiento y no 
saben si el equipo de gobierno van a hacer Presupuestos en el 2011 o los van a mantener 
prorrogados. Evidentemente hay que pagar la tasa, pero al no estar los Presupuestos de 2011 
aprobados se van a abstener. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables 
de los Sres. Concejales del PSOE (9), con los votos favorables de los Sres. 
Concejales del PP (7), con las abstenciones de los Sres. Concejales de IU (2), 
con el voto favorable del Sr. Concejal del MIA-CM (1) y con el voto favorable de 
la Sra. Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA: Comprometerse a incluir en el 
Presupuesto del Ayuntamiento de Mejorada del Campo para el ejercicio 2011 la 
deuda que resulte del aplazamiento de pago de la Tasa por la cobertura del 
servicio de prevención y extinción de incendios y salvamentos de la Comunidad 
de Madrid correspondiente al segundo semestre de 2010 y por importe de 
TRESCIENTOS TREINTA Y CUATRO MIL TRESCIENTOS CINCO EUROS 
CON SETENTA Y TRES CÉNTIMOS (334.305,73 euros). 
 



 

 

9.-RECTIFICACIÓN PUNTUAL EN EL INVENTARIO DE BIENES Y DERECHOS DEL 

AYUNTAMIENTO RELATIVA A BAJAS EN EL EPĉGRAFE 7 ñMOBILIARIOò (MATERIAL 

INFORMÁTICO). 

 
Visto el Informe del Jefe de la Oficina de Atención al Ciudadano, de fecha 11 de 
febrero de 2011, obrante en el expediente. 
 
Dada cuenta de la Providencia de la Concejalía de Hacienda, Personal, Empleo, Mujer, 
Desarrollo Local y Seguridad Ciudadana, de fecha 14 de febrero de 2011, obrante en el 
expediente, relativa a Bajas en el Epígrafe 7 ñMobiliarioò (Material inform§tico) del Inventario de 
Bienes y Derechos de este Ayuntamiento de diverso material informático que se encuentra en 
estado obsoleto y averiado. 
 
Visto el Informe Jurídico emitido por la Secretaría General, de fecha 15 de febrero de 2011, 
obrante en el expediente. 
 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO.- La aprobación de las Bajas en el Epígrafe 7 ñMobiliarioò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento del material informático que consta en el citado Informe del Jefe 

de la Oficina de Atención al Ciudadano, de fecha 11 de febrero de 2011, conforme al Reglamento 

de Bienes de las Entidades Locales. 

 

SEGUNDO.- Que una copia de las bajas de los meritados bienes en el Inventario de Bienes de 

este Ayuntamiento, autorizada por el Secretario con el visto bueno del Presidente, se remita a la 

Delegación del Gobierno y al órgano de la Comunidad Autónoma de Madrid que tenga transferida 

la competencia en esta materia, conforme preceptúa el artículo 32 del Reglamento de Bienes de 

las Corporaciones Locales. 

 
TERCERO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para cuantas actuaciones y firma de documentos 
se precisen para la formalización  y cumplimiento del presente acuerdo. 

 
10.-DACIÓN DE CUENTA DEL INFORME DE INTERVENCIÓN DE ANÁLISIS DE LA 

ESTABILIDAD PRESUPUESTARIA EN RELACIÓN CON EL EXPEDIENTE DE  

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 1/0003DMIR POR INCORPORACIÓN DE 

REMANENTES. 

 
Vista la Propuesta de la Concejalía de Hacienda, de fecha 21 de febrero de 
2011, obrante en el expediente. 
 
Visto el Informe de Intervención, de fecha 25 de enero de 2011, obrante en el 
expediente. 
 



 

 

Visto el Decreto de la Alcaldía 3/2011, de 25 de enero de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

febrero de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 
El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del Informe de 

Intervención de estabilidad presupuestaria que trae consecuencia del expediente de la 

modificación presupuestaria 1/0003DMIR por incorporación de remanentes. 

 
11.-MOCIÓN DEL MIA-CM EN RELACIÓN A LA IMPLANTACIÓN DE PRESUPUESTOS 

PARTICIPATIVOS EN EL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO A PARTIR DE 

2011. 

 
Vista la Moción del MIA-CM de febrero de 2011 relativa a la implantación de presupuestos 

participativos en el Ayuntamiento de Mejorada del Campo a partir de 2011, anotada en el 

Registro de Entrada de Documentos al número 1279 y con fecha 17 de febrero de 2011, y cuyo 

tenor literal es el siguiente: 

 

ñMoción que presenta el MOVIMIENTO DE IZQUIERDA ALTERNATIVA en relación a la 

implantación de Presupuestos Participativos en el Ayuntamiento de Mejorada del Campo a 

partir del 2011 

Los Presupuestos Participativos (PP.PP.) son una institución que intenta transformar la vida de 

los ciudadanos en la medida en la que abre esferas, normalmente restringidas, de toma de 

decisiones en el ámbito de la organización de lo público. Es una ñescuelaò en la cual los 

ciudadanos adquieren un conocimiento sobre lo que los gobiernos hacen, sobre lo que los 

gobiernos no pueden hacer y sobre ellos, ciudadanos, que pueden presentar sus intereses y 

demandas a los representantes públicos. Los PP.PP. permiten la deliberación, la negociación y 

el control. Con la deliberación consiguen que un conjunto amplio de cuestiones, 

frecuentemente cuestiones conflictivas, estén en la agenda política. Con la negociación logran 

que los grupos entiendan mejor como obtienen y qué durante la fase de planificación del 

presupuesto. Y el control público aumenta los niveles de transparencia y establece las bases 

para la creación de un proceso de rendición de cuentas. 

Los PP.PP. constituyen un proceso dinámico que intenta adecuarse periódicamente a las 

necesidades locales, buscando siempre un formato que permita el debate entre los ciudadanos 

y el Gobierno Municipal. 

Desde su formación el Grupo Municipal MIA ha tenido como uno de sus objetivos la 

implantación de los PP.PP. en nuestro Ayuntamiento. 

Esa fue una de las primeras exigencias que desde este Grupo se le hicieron esta legislatura al 

Gobierno Municipal, la implantación de los Presupuestos Participativos en nuestra población. El 

Alcalde se comprometió con nosotros a llevar a cabo esta exigencia. Un año después se 

organizaron las I Jornadas de Acogida y Participación Ciudadana, donde, a través de las 

ponencias-talleres y la presentación del Concejal de Servicios Sociales, se trató este tema. 

Haciéndose hincapié en la importancia de este modelo como una forma más de participación 

de los ciudadanos/as, así como los efectos positivos en la gestión municipal y en la 



 

 

profundización de la democracia participativa en Mejorada. Pero, desde entonces, el Gobierno 

Municipal no ha querido volver a tratar el tema. 

El 2008 nuestro Grupo Municipal dejó claro que no apoyaría ningún presupuesto municipal que 

no incluyera una parte de elección directa por los ciudadanos/as de Mejorada. 

Los  vecinos de Mejorada, por su parte, se han organizado y han puesto en marcha el proceso. 

Asociaciones, clubes, grupos, AMPAS y, por supuesto, vecinos/as de Mejorada, con el apoyo 

de la Asociación de Vecinos, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Madrid y el apoyo 

formativo de profesores universitarios especializados en esta materia, formaron un ñGRUPO 

MOTORò de vecinos. 

Este Grupo Motor está encargado de preparar los materiales y convocar las reuniones y 

asambleas de vecinos, por zonas territoriales y por áreas temáticas, donde se discute y decide 

en qué gastar la partida de los Presupuestos que debería estar asignada a la decisión de los 

vecinos de Mejorada. 

El Colectivo Ciudadano para la Participación de Mejorada del Campo, de donde nació este 

Grupo Motor, ha estado trabajando con Talleres Participativos con Asociaciones y grupos de 

Mejorada, con encuestas a pie de calle y con reuniones asamblearias con asociaciones del 

municipio. 

En febrero de 2010 el Colectivo Ciudadano organizó unas Jornadas Técnicas sobre PP.PP., 

dirigidas a vecinos/as, asociaciones y políticos de Mejorada. Se presentaron experiencias de 

otros municipios y se contó con la ponencia del profesor Rodriguez-Villasante. Las jornadas 

fueron un éxito de participación, tanto de asociaciones de nuestra población, vecinos/as y se 

presentaron todos los partidos con representación en el Pleno Municipal, excepto el PSOE. 

El pasado 18 de enero le fue presentado al alcalde por el Colectivo Ciudadano un documento 

con las propuestas finalmente elaboradas y elegidas por los vecinos para su presentación en el 

Pleno de la Corporación Municipal, con el fin de incorporarlas al proyecto municipal de 

Presupuestos Municipales del presente año 2011. 

Por todo lo anterior, el Grupo Municipal del Movimiento de Izquierda Alternativa propone al 

Pleno del Ayuntamiento que adopte el siguiente acuerdo: 

1. Que el informe presentado por el Colectivo Ciudadano para la Participación 
de Mejorada del Campo al Sr. Alcalde sea asumido desde este 
Ayuntamiento como una petición formal ciudadana para impulsar la 
implantación de Presupuestos Participativos este 2011, y que esta 
respuesta sea rápida y acorde a las peticiones que dicho informe recoge. 
 

2. Que se tomen de forma inmediata, y de acuerdo con los grupos 
municipales, el grupo motor, asociaciones y vecinos/as, las medidas 
políticas, administrativas, organizativas y económicas necesarias para el 
correcto funcionamiento de los PP.PP. (con carácter vinculante) en nuestra 
población a partir de esta fecha. 

 
3. Organización, de charlas formativas, cursos y seminarios sobre los 

Presupuestos Participativos para los miembros del movimiento asociativo, el 
personal municipal implicado en el proceso y para los ciudadanos/as en 
general. 



 

 

FEBRERO 2011 
GRUPO DE CONCEJALES MIA-CMò 
 
D. Luis María Royo De Pablo procede a dar lectura a la Moción. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que esta Moción le parece perfecta y la suscribe desde la 
primera letra hasta la última. Durante estos últimos ocho años ha sido una pelea por su parte los 
Presupuestos participativos en este Ayuntamiento. Recuerda un Pleno en que el Sr. Alcalde dijo 
que ñlos Presupuestos de Mejorada del Campo ya eran participativosò. Cuando un Presupuesto 
es participativo se está facilitando varias cosas, entre ellas, que la gente pueda opinar libremente, 
que es la verdadera democracia. Para el Sr. Alcalde las urnas son suficientes, pero ella entiende 
que no y prueba de ello es que los partidos políticos presentan un programa electoral que luego, 
en la mayoría de los casos, incumplen una vez que llegan al poder. Por eso, únicamente si la 
ciudadanía está participando activamente en la política durante los cuatro años, en este caso, en 
los Presupuestos, es cuando la democracia se está llevando a cabo. Entiende que a ciertos 
gobernantes no les gusta esta idea, en primer lugar, porque tienen que escuchar las opiniones de 
los ciudadanos que les votan y las de los que no les votan. Además, los ciudadanos siempre 
tienen una posibilidad mayor de fiscalizar en qué y cómo se gasta el dinero; cosa que no les 
gusta nada a los políticos. Por eso, en muy pocos Ayuntamientos existen los Presupuestos 
participativos. Es una muestra de la categoría o de la sanidad democrática de un Ayuntamiento y 
este la tiene muy bajita. Va a votar a favor de la Moción. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU está de acuerdo con los presupuestos 
participativos. En aquellas jornadas en las que estuvieron les alegró comprobar que el profesor 
Rodríguez Villasante coincidía con su Grupo en que los Presupuestos participativos no es hacer 
lo que los ciudadanos quieran, sino que es algo que está muy organizado y el gestor tiene que 
ser el gobierno en cada momento. No obstante, su Grupo no está de acuerdo con esta Moción en 
determinadas cosas. No conoce ningún vecino de Mejorada del Campo, aparte del Colectivo 
ciudadano, al que le hayan preguntado que quieren hacer con una partida determinada. Cita 
como ejemplos a Rivas Vaciamadrid, Córdoba que cuentan con Presupuestos participativos. Han 
recibido un documento del Colectivo ciudadano en el que desconoce si vienen propuestas 
concretas. A ella le parece que es una forma de cómo se deben hacer los Presupuestos 
participativos y cómo se deben implantar. IU está de acuerdo con los Presupuestos participativos 
y, de hecho, se comprometieron a que cuando se elaboraran los Presupuestos de 2011 pedirían 
que se incorporara una partida para que los ciudadanos eligieran. El Colectivo ciudadano debe 
agrandarse puesto que no todas las asociaciones, ni todas las AMPAS están en él. No es válido 
que una asociación decida como deben ser los Presupuestos participativos, porque esto es tan 
poco democrático como el que no existan los mismos. Por tanto, IU votaría a favor de la Moción 
si hubiera algún cambio en la misma. Y el cambio debe consistir en que el Colectivo ciudadano 
debe hablar con todas las asociaciones, clubes y AMPAS de Mejorada del Campo. Además, se 
debe aclarar si el documento que ha presentado este Colectivo trae cosas por hacer o 
simplemente es un método de cómo debemos implantar los Presupuestos participativos. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP no está de acuerdo con cosas del 
preámbulo de la Moción y con algunas de las cosas manifestadas en la presente sesión plenaria. 
Su Grupo piensa que vivimos en una democracia mejorable, en la que todo el mundo puede 
opinar. Es cierto que los Presupuestos participativos existen en algunos sitios y en unos 
funcionan muy bien y en otros no tanto, 
Y existen en algunos Ayuntamientos de diferente signo.Pero que no existan Presupuestos 

participativos en un Ayuntamiento, no quiere decir que sea una democracia peor que en otros 

sitios. Es una manera distinta de gestionar unos presupuestos. Para los presupuestos 

participativos, lo primero que hay que hacer es explicar a la gente que son, como pueden 

participar, como pueden articular esa participación. El PP entiende que implantándolos de 

forma paulatina pueden llegar a ser un éxito. Debe realizarse un estudio previo, una 

preparación a los ciudadanos con anterioridad a adquirir un compromiso para el 2011. Ese 

estudio previo es muy importante para que la participación sea muy alta. En general, la Moción 

gusta al PP, pero entienden que ese proceso previo es el único que garantiza que, 

efectivamente, esos presupuestos sean participativos. 



 

 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que en la democracia, el principio de un hombre, 

un voto es un principio fundamental. Se puede distinguir entre democracia formal y democracia 

real, aunque añade que él no comparte esa distinción puesto que muchas de esas 

democracias reales al final terminan siendo dictaduras. El mismo grupo motor, el grupo de 

profesores universitarios se puso en contacto con este Ayuntamiento para ser avalados en el 

proyecto de información ciudadana y para un proyecto de la obra social de la Caixa. Les 

manifestaron que en la primera reunión que tuvieron, no estaba representado todo el tejido 

ciudadano y que lo que había que hacer es impulsar a todo el movimiento ciudadano. El 

Ayuntamiento de Mejorada del Campo avaló y firmó ese proyecto de presupuestos 

participativos. En su opinión en este Ayuntamiento hay tanta democracia como en cualquiera 

otro del entorno y, de eso, se siente satisfecho. Añade que cuando los políticos no cumplen, los 

ciudadanos les castigan en las urnas y esa es la esencia de la democracia. Continúa diciendo 

que no tiene miedo a los ciudadanos y aparece en todos los actos que le invitan por parte de 

las asociaciones que los organizan. En su opinión, la política local tiene una virtud que es la 

cercanía con el ciudadano para manifestar su opinión sobre como lo están haciendo. Propone 

a los Portavoces de todos los Grupos políticos hacer una Comisión Especial formada por los 

Portavoces y todo el tejido asociativo del municipio para implantar los Presupuestos 

participativos, con asesoramiento de los técnicos. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que a los partidos políticos, los presupuestos 

participativos les benefician porque están haciendo lo que les piden los ciudadanos, con lo cual 

nunca les van a castigar. Pero, debe enseñarse a todo el mundo como se hacen esos 

presupuestos para que todos puedan participar. 

 

D. Luis María Royo De Pablo manifiesta que asume la propuesta efectuada por el Grupo PSOE 

siempre y cuando se ponga una fecha para iniciar los Presupuestos. En definitiva, lo que no 

quiere es que esta propuesta se convierta en unas jornadas para hablar de los presupuestos 

participativos. 

 

D¶a. Marie Jeanne Carmel Carri·n propone que se hagan, no unas jornadasé 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena en este momento interrumpe a la Sra. edil de IU para quejarse al 

Sr. Alcalde de que los turnos no se respetan. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión contesta que había pedido la palabra. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que estaba en el Sr. Royo en su turno de palabra. 

 

D¶a. Marie Jeanne Carmel Carri·n responde a la Sra. P®rez Dendariena: ñ!Ay, no seas 

hipócrita hija, que te han echado de todos los lados! 



 

 

 

D¶a. Julia P®rez Dendariena responde ñmejor que ser corruptaò 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión advierte a la Sra. concejala no adscrita que tenga cuidado 

con lo que dice, que va al juzgado. Pide que conste en Acta lo manifestado por la Sra. Pérez 

Dendariena. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que ella ha dicho que mejor ser eso, que ser corrupta. 

Que no se dé por aludida. 

 

D. Luis María Royo De Pablo continúa diciendo que si se forma esa Comisión, si se habla con 

todas las asociaciones, y se va a poner en marcha el proceso, lo normal es que se ponga una 

fecha. P.ej. Los presupuestos de 2012 van a ser participativos. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que el 22 de mayo de 2011 se elegirán a los 

nuevos responsables políticos que serán los que aprueben los presupuestos del año 2012.  

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión propone que se haga una reunión con todo el tejido 

asociativo y que se prepare un folleto para informar a los ciudadanos de la intención de 

implantar los presupuestos participativos. Asimismo, se pueden comprometer a que los mismos 

comiencen en los próximos presupuestos que se aprueben en el Ayuntamiento. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que todo esto que se está proponiendo le parece una 

estrategia dilatoria para que en las próximas elecciones municipales no les critiquen el haberse 

negado a implantar los presupuestos participativos. Respecto a lo manifestado por el Sr. 

Alcalde de que una decisión o compromiso de esta Corporación obligaría a la que entrara el 22 

de mayo, afirma que todo el gasto que se está aprobando en la actualidad y que va más allá, 

obligará a la nueva Corporación que entre. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta que él no va a discutir si obliga o no. Que los que 

entren, decidan. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que entiende que un compromiso de la Junta de 

Portavoces de los Grupos políticos representados en este Pleno tiene un valor, 

independientemente de que dentro de poco tiempo haya elecciones. Podrá haber otras 

personas en estos grupos políticos, pero en ningún caso, dejan de ser los grupos políticos a los 

que representan. 

 



 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero propone una transversal consistente en que en los próximos 

quince días se constituirá la Junta de Portavoces para encarar este asunto y acordar como se 

va a anunciar a toda la población el tema de la participación en los Presupuestos. Asimismo, le 

parece bien que se añada la propuesta de la Sra. Carmel Carrión consistente en que en los 

próximos presupuestos que se aprueben, el Pleno se compromete a ir introduciendo los 

presupuestos participativos en la medida que se pueda. 

Sometido a votación la transaccional propuesta por el Grupo PSOE y por IU, el Ayuntamiento 

Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PSOE (9), con los votos favorables 

de los Sres. Concejales del PP (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales de IU (2), 

con el voto favorable del Sr. Concejal del MIA-CM (1) y con el voto en contra de la Sra. 

Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez Dendariena (1), ACUERDA: Aprobar la transaccional 

presentada por el Grupo PSOE e IU a la Moción sobre implantación de Presupuestos 

participativos a partir de 2011 presentada por el Grupo MIA-CM y consistente en: 

 

PRIMERO- Que en los próximos quince días se reúna la Junta de Portavoces de los Grupos 

políticos municipales para tratar la implantación de los Presupuestos participativos. 

 

SEGUNDO.- Que en los próximos presupuestos que se aprueben, el Pleno se compromete a ir 

introduciendo los presupuestos participativos en la medida de lo posible. 

 

12.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

Toma la palabra Dña. Julia Pérez Dendariena para dar su despedida personal al Sr. De la Vega 

Gómez, puesto que le parece una bellísima persona, honesta y honrada. En su opinión, la 

coherencia política y la honestidad se pagan muy caras en este Ayuntamiento cuando se es de 

izquierdas. 

 

- Ruego formulado por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 24 de febrero de 2010: 

 

* Dña. Julia Pérez Dendariena realiza el siguiente Ruego:  Respecto al Acta del Pleno pasado 

y en relación al ruego que ella efectuó relativo a la bajada de la potencia de las antenas en el 

Ayuntamiento de Leganés, el Sr. Alcalde comentó que se haría con la información al respecto y 

que se la facilitaría. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que todavía no se la han enviado. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que ella sí tiene el Acta del Pleno Ayuntamiento de 

Leganés donde se ha adoptado ese acuerdo. 

 



 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que ese acuerdo se refiere al Estudio que han 

hecho sobre la bajada de la potencia. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que esa decisión de bajar la potencia de las antenas, 

según consta en el Acta, está tomada en base a estudios medioambientales de carácter 

internacional en los que se afirma que existe riesgo para la salud humana. Y la misma se ha 

adoptado para casi todo el casco urbano, es decir, en zonas donde las personas están 

expuestas a las antenas más de 6 horas diarias. El Sr. Alcalde era defensor de la teoría de que 

no existía riesgo para la salud humana. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta que él no defendía eso, sino simplemente entregó 

a los Portavoces de los Grupos políticos un informe de la Federación Española de Municipios 

en la que se decía que no existía ese riesgo. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena realiza un nuevo ruego consistente en que el Sr. Alcalde estudie 

este asunto porque es importante y urgente. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero explica a la Sra. Pérez Dendariena que lo que aprobaron en 

Leganés fue una Ordenanza que, probablemente, sea recurrida y ganado el recurso por la 

compañías de antenas de telefonía móvil. 

 

-Pregunta formulada por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 24 de febrero de 

2010: 

 

* Dña. Julia Pérez Dendariena realiza la siguiente Pregunta: En el anterior Pleno, también 

solicitó que se reprobara la votación que se había hecho en el Congreso de los Diputados 

sobre el mantenimiento de privilegios de los Diputados en cuanto a las cotizaciones de las 

pensiones, etc, y el Sr. Alcalde contestó que la hablaría con los Portavoces para tomar una 

decisión. Pregunta qué decisión se ha tomado sobre este asunto. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta que, al acabar el Pleno, le será entregada la 

contestación a esa pregunta. 

 

- Dña. Cristina Carrascosa Serrano quiere hacer constar en relación al comentario de la 

honestidad de las personas que ha efectuado la Sra. Concejala no adscrita, que su Grupo 

entiende que todas las personas que componen esta Corporación son personas honestas y si 

tuvieran dudas de que no lo son, irían a denunciarlo al Juzgado. 

 



 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, el Sr. 

Presidente declaró concluida la Sesión, siendo las dieciocho horas del día 24 de febrero de 

2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su clase, 

certificará esta Secretaría con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente de lo que yo, el 

Secretario, doy fe. 
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SECRETARIA: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 

 

VICESECRETARIO-INTERVENTOR ACCIDENTAL: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las diecisiete horas y tres 
minutos del día treinta y uno de marzo de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de 
la Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no 
asistiendo los que asimismo se citan, presididos por el Sr. Alcalde-Presidente, D. Fernando 
Peñaranda Carralero, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Asistiendo el Sr. Secretario General, que 
suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión.  

Previamente al inicio de la Sesión, el Sr. Alcalde comunica a los Sres. Concejales presentes en 

esta sesi·n que se ha presentado en el d²a de hoy una urgencia que es la ñRenuncia de D. Luis 

María Royo De Pablo al Acta de Concejal del MIA-CMò y solicita al Pleno la declaraci·n de 

urgencia de este asunto para poder proceder a su votación. Por unanimidad de los Sres. 

Concejales presentes en esta sesión se alcanza el quórum de votación previsto en el art. 83 del 

Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades locales, 

incluyéndose, por tanto, en el Orden del Día de la presente sesi·n plenaria la ñRenuncia de D. 

Luis María Royo De Pablo al Acta de Concejal del MIA-CMò. 

 



 

 

De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias circuladas con la 

antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a tratar y, después 

de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 24 DE FEBRERO DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 24 de febrero de 2011, y formulando el Sr. 

Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que en el punto relativo a la Moción presentada 

por el MIA-CM se decía que IU estaba de acuerdo con los presupuestos participativos en parte. 

IU está de acuerdo con los presupuestos participativos, y estaba de acuerdo en parte de la 

Moción. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida, con la matización efectuada por la Sra. 

Portavoz de IU. 

 

2.-DACIÓN DE CUENTA DE NOMBRAMIENTO DE VOCALES DEL PSOE EN LA COMISIÓN 

INFORMATIVA DE PERSONAL, EMPLEO, MUJER Y DESARROLLO LOCAL Y EN LA 

COMISIÓN INFORMATIVA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO. 

 

Visto el escrito del Sr. Alcalde-Presidente, de fecha 22 de marzo de 2011, en el que solicita al Sr. 

Portavoz del Grupo PSOE que, de conformidad con el art. 125.c) del Reglamento de 

Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las entidades locales y dado que D. 

Enrique De La Vega Gómez renunció a ser vocal de la Comisión Informativa de Personal, 

Empleo, Mujer y Desarrollo Local y de la Comisión Informativa de Seguridad Ciudadana y Tráfico, 

designe los vocales de su grupo político que formarán parte de las citadas Comisiones 

Informativas. 

 

Visto el escrito del Sr. Portavoz del Grupo PSOE, de fecha 23 de marzo de 2011, en el que 

comunica al Sr. Alcalde que el vocal del PSOE que formará parte de la Comisión Informativa de 

Personal, Empleo, Mujer y Desarrollo Local será D. José Vaquero Díez y de la Comisión 

Informativa de Seguridad Ciudadana y Tráfico será Dña. Encarnación Martín Álvarez. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del 

nombramiento de D. José Vaquero Díez en la Comisión Informativa de Personal, Empleo, Mujer y 



 

 

Desarrollo Local y de Dña. Encarnación Martín Álvarez en la Comisión Informativa de Seguridad 

Ciudadana y Tráfico. 

 

3.-PROPUESTA DE NOMBRAMIENTO DE VOCAL DEL PSOE EN EL CONSEJO LOCAL DE 

SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL. 

 
Visto el escrito del Sr. Alcalde-Presidente, de fecha 22 de marzo de 2011, en el que solicita al Sr. 

Portavoz del Grupo PSOE que, en cumplimiento del acuerdo del Pleno del Ayuntamiento de 

fecha 6 de septiembre de 2007 por el que se crea el Consejo Local de Seguridad y Protección 

Civil de Mejorada del Campo y dado que D. Enrique De La Vega Gómez renunció a ser vocal de 

dicho Consejo, designe un representante de su grupo político que formará parte del citado 

Consejo. 

 

Visto el escrito del Sr. Portavoz del Grupo PSOE, de fecha 23 de marzo de 2011, en el que 

comunica al Sr. Alcalde que el representante del PSOE que formará parte del Consejo Local de 

Seguridad será Dña. Encarnación Martín Álvarez. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011,  ha dictaminado favorablemente este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del 

Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo PP (7), con los votos 

favorables del Grupo IU (2) y con la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez 

Dendariena (1), ACUERDA: Nombrar a Dña. Encarnación Martín Álvarez como vocal del Grupo 

PSOE en el Consejo Local de Seguridad y Protección Civil. 

 
4. -APROBACIÓN DEL PROYECTO DE EJECUCIÓN Y ESTUDIO DE SEGURIDAD Y SALUD 

DE LAS OBRAS DENOMINADAS ñPOLIDEPORTIVO CASCO VIEJOò 

 
Vista la Providencia de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 15 de marzo de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Visto el Proyecto de ejecución, el cual contiene el Estudio de Seguridad y Salud de las obras 

denominadas ñPOLIDEPORTIVO CASCO VIEJO EN MEJORADA DEL CAMPO, presentado en 

este Ayuntamiento por el arquitecto D. Luis Martí Angulo en representación de Lumar 

Planeamiento y Desarrollo, S.L. 

 

Visto el Informe emitido por la Secretaria General e Intervención de Fondos,  de fecha 16 de 

marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 



 

 

Vistos los Informes emitido por el Arquitecto Municipal de fechas 13 de septiembre de 2010, 15 

de diciembre de 2010, 19 de enero de 2011,11 de marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 

Considerando que contienen todos los documentos exigidos en el art. 107 de la Ley 30/2007, 

de 30 de octubre, de Contratos del Sector Público. 

 

Por el Sr. Alcalde se procede a dar cuenta del expediente. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que se va a abstener en este asunto. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que va a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP entiende que el proyecto de IU no es el 

proyecto de su Grupo, puesto que ellos habrían hecho un proyecto diferente. Por eso, el PP se 

va a abstener. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Urbanismo, Industria, Vivienda y Medio Ambiente, 

de fecha 31 de marzo de 2011,  ha dictaminado favorablemente este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del 
Grupo PSOE (8), con las abstenciones de los Sres. Concejales del Grupo PP (7), con los votos 
favorables del Grupo IU (2) y con la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez 
Dendariena (1), ACUERDA: Aprobar el Proyecto de ejecución de las obras denominadas 
ñPolideportivo Casco Viejoò, el cual contiene el Estudio de Seguridad y Salud, redactado por la 
mercantil Lumar Planeamiento y Desarrollo, S.L., cuyo presupuesto total de ejecución por 
contrata asciende a la cantidad de 1.693.700,84 euros, siendo el IVA aplicable del 18% lo que 
supone una cantidad de IVA repercutido de 304.866 euros, consecuentemente el importe total 
asciende a 1.998.566,99 euros, IVA incluido. 
 
5. -APROBACIÓN DEL PROYECTO DE EJECUCIÓN Y ESTUDIO DE SEGURIDAD Y SALUD 

DE LAS OBRAS DENOMINADAS ñREASFALTADO Y SE¤ALIZACIčN URBANIZACIčN LAS 

ACACIASò 

 
Vista la Providencia de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 21 de marzo de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Visto el Proyecto de ejecución, el cual contiene el Estudio de Seguridad y Salud de las obras 

denominadas ñREASFALTADO Y SE¤ALIZACIčN DE CALLES DE LA URBANIZACIčN LAS 

ACACIAS EN MEJORADA DEL CAMPOò, presentado en este Ayuntamiento por el arquitecto 

técnico, D. Carmelo Hernández Herrero. 



 

 

 

Visto el Informe emitido por la Secretaria General e Intervención de Fondos,  de fecha 18 de 

marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe emitido por el Arquitecto Municipal de fecha 18 de marzo de 2011, obrante en 

el expediente. 

 

Considerando que contienen todos los documentos exigidos en el art. 107 de la Ley 30/2007, 

de 30 de octubre, de Contratos del Sector Público. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que se ha conseguido una subvención por parte 

de los Fondos del Estado que se traspasan a la Comunidad Autónoma dentro de los Fondos de 

Cooperación Local y a la Delegación de Gobierno y el destino de dichos Fondos va a consistir 

en el Reasfaltado y Señalización de la Urbanización Las Acacias. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que se va a abstener. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU no conoce a fondo del proyecto, pero 

cualquier cosa será mejor que nada y por eso, van a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor, aunque les hubiese 

gustado que el Proyecto hubiera contemplado también el acerado porque las aceras de esa 

urbanización están en un estado deplorable. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta a la Portavoz del PP que el equipo de gobierno 

solicitó más dinero a la Dirección General de Cooperación con la Administración Local para 

proyectar el acerado, pero se denegó, aunque se les advirtió de que en caso de que sobrase 

dinero se repartiría a Mejorada del Campo. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Urbanismo, Industria, Vivienda y Medio Ambiente, 

de fecha 31 de marzo de 2011,  ha dictaminado favorablemente este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del 
Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo PP (7), con los votos 
favorables del Grupo IU (2) y con la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez 
Dendariena (1), ACUERDA: Aprobar el Proyecto de ejecución de las obras denominadas 
ñREASFALTADO Y SEÑALIZACIÓN DE CALLES DE LA URBANIZACIÓN LAS ACACIAS EN 
MEJORADA DEL CAMPO ñ, el cual contiene el Estudio de Seguridad y Salud, redactado por D. 
Carmelo Hernández Herrero, cuyo presupuesto total de ejecución por contrata asciende a la 



 

 

cantidad de 228.813,56 euros, siendo el IVA aplicable del 18% lo que supone una cantidad de 
IVA repercutido de 41.186,44 euros, consecuentemente el importe total asciende a 270.000 
euros, IVA incluido. 

 
6.-EJECUCIÓN DE FALLO DE SENTENCIA DE 25 DE MARZO DE 2008 DE LA SECCIÓN 4ª 

DE LA SALA DE LO CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE 

JUSTICIA DE MADRID. 

 
Siendo las diecisiete horas y diez minutos se ausentan del Salón de Plenos Dña. 
María Paz Ropero González y D. Anastasio Martínez García. 
 
Vista la Resolución del Jurado Territorial de Expropiación Forzosa, de fecha 19 
de diciembre de 2001, por el que se determina como justiprecio de las parcelas 
expropiadas D, E y K del polígono industrial de Mejorada del Campo por el 
Ayuntamiento a la familia Ropero Pampliega el importe de NUEVE MIL 
SEISCIENTOS DIECISÉIS CON OCHENTA CÉNTIMOS (9.616,80), más los 
intereses legales a que se refieren los arts. 52, 56 y 57 de la Ley de Expropiación 
Forzosa. 
 
Vista la Sentencia de 25 de marzo de 2008 de la Sección Cuarta de la Sala de lo 
Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid por la 
que se desestima el recurso contencioso-administrativo interpuesto por D. 
Anastasio Ropero Pampliega y otros contra la citada Resolución. 
 
Visto el Auto de la Sección Primera de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, 
de fecha 30 de abril de 2009, por el que se declara la inadmisión del recurso de 
casación interpuesto por D. Anastasio Ropero Pampliega y otros contra la 
Sentencia de 25 de marzo de 2008 de la Sección Cuarta de la Sala de lo 
Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid. 
 
Visto el escrito de D. Anastasio Ropero Pampliega, D. Felipe Ropero Pampliega, 
Dña. Angustias Ropero Pampliega, Dña. Maravillas Ropero Pampliega, Dña. 
Filomena Ropero Pampliega, Dña. Ana Ropero Pampliega, Dña. Clarisa Ropero 
Pampliega y Dña. Emilia Pampliega González, anotado en el Registro de 
Entradas del Ayuntamiento de Mejorada del Campo al número 53 y con fecha 4 
de enero de 2011, en el que solicitan que le sean entregadas las cantidades 
justipreciadas en su día, que ascienden a la cantidad de NUEVE MIL 
SEISCIENTOS DIECISÉIS EUROS CON OCHENTA CÉNTIMOS (9.616,80), 
más los correspondientes intereses desde la fecha de la tasación hasta el 
momento actual. 
 
Atendido el Informe emitido por el letrado del Ayuntamiento de Mejorada del 
Campo, de fecha 24 de enero de 2011, obrante en el expediente. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero explica que el Tribunal Supremo confirmó la 
Sentencia de 25 de marzo de 2008 y concedió la cantidad de 9.616,80 euros que 
era el valor de la cosecha que estaba cultivada en esas parcelas arrendadas. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que la parcelas expropiadas tienen una 
superficie de 37.000 m2 y la indemnización es por valor de 9.618,80 euros. 



 

 

 
D. Fernando Peñaranda Carralero explica que no se indemniza por el valor de 
los metros cuadrados, sino por el valor de la cosecha que estaba plantada. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que si es una Sentencia, va a votar a 
favor. 
 
Por mí Secretaria explico a los Sres. Concejales presentes que, aunque se trate 
de una Sentencia, hay que votarla porque lleva una connotación económica que 
hay que pagar. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor puesto 
que así se establece en la Sentencia dictada por el Juez. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor de la 
ejecución de la Sentencia. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Proceder al abono a D. 

Anastasio Ropero Pampliega, D. Felipe Ropero Pampliega, Dña. Angustias Ropero Pampliega, 

Dña. Maravillas Ropero Pampliega, Dña. Filomena Ropero Pampliega, Dña. Ana Ropero 

Pampliega, Dña. Clarisa Ropero Pampliega y Dña. Emilia Pampliega González del importe de 

NUEVE MIL SEISCIENTOS DIECISÉIS EUROS (9.616,80), más los correspondientes intereses 

desde el día 30 de abril de 2009 hasta el momento actual en concepto de justiprecio por la 

expropiación de las parcelas D, E y K del polígono industrial de Mejorada del Campo por el 

Ayuntamiento. 

 

Siendo las diecisiete horas y trece minutos se incorporan al Salón de Plenos, 
Dña. María Paz Ropero González y D. Anastasio Martínez García. 
 

7.-DACIÓN DE CUENTA DEL AUTO DE SUSPENSIÓN DICTADO EN LA PIEZA DE MEDIDAS 

CAUTELARES 1147/2010. 

 
Atendido que el Pleno del Ayuntamiento en su sesión de fecha 29 de abril de 
2010 acordó la desestimación de las alegaciones formuladas por la Asociación 
de Operadores de Telecomunicaciones REDTEL a la Ordenanza fiscal 
reguladora de la tasa por la utilización privativa y aprovechamiento especial 
constituidos en el suelo, subsuelo o vuelo de la vía pública a favor de las 
empresas explotadoras de servicios de telefonía móvil y, en consecuencia, 
aprobar definitivamente la mencionada Ordenanza fiscal. 
Atendido que la empresa FRANCE TELECOM ESPAÑA, S.A. ha interpuesto 
recurso contencioso-administrativo contra la aprobación definitiva de dicha 
Ordenanza ante la Sección 9ª de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia (P.O. 1147/2010). Atendido, asimismo que, 



 

 

mediante Providencia del Sr. Magistrado Ponente del citado Tribunal se forma 
Pieza de Medidas Cautelares en el P.O. 1147/10. 
 
Visto el Auto de la Sección 9ª de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia, de fecha 21 de octubre de 2010, por el que se 
acuerda la suspensión de la ejecución de la Ordenanza impugnada. 
 

D. Fernando Peñaranda Carralero expone que las grandes compañías de telefonía móvil han 

acudido a los Tribunales en defensa de sus intereses y han conseguido que éstos dicten un 

Auto en el que se acuerda la suspensión de la ejecución de la Ordenanza fiscal reguladora de la 

tasa por la utilización privativa y aprovechamiento especial constituidos en el suelo, subsuelo o 

vuelo de la vía pública a favor de las empresas explotadoras de servicios de telefonía móvil. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por 
enterado del Auto de suspensión dictado en la Pieza de Medidas Cautelares 
1147/2010. 
 
8.-RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITOS 1/11. 

 
Vista la Memoria-Propuesta de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 17 de marzo de 2011, obrante 

en el expediente. 

 

Visto el Informe de Intervención, de fecha 18 de marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que se trata de una Certificación liquidación de la 

empresa Velasco. Se pagó dos veces por parte del Ayuntamiento y el Ayuntamiento al darse 

cuenta del error, procede a regular dichas cantidades. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, ha dictaminado favorablemente este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad; ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar, de conformidad con el artículo 60.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de 
abril, el artículo 176.2.b) del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, y el 23.1.e) del Real 
Decreto Legislativo 781/86, de 18 de abril, el reconocimiento extrajudicial de créditos 1/2011 del 
Ayuntamiento de Mejorada del Campo correspondiente a la siguiente factura: 
 



 

 

EMPRESA CONCEPTO IMPORTE 

VELASCO OBRAS Y 
SERVICIOS, S.A. 

CERTIFICACIÓN 3 LIQUIDACIÓN DEL 
MODIFICADO 1 DE LA REMODELACIÓN 
DEL CASCO VIEJO 

80.522,24 

 
SEGUNDO: Facultar expresamente al Sr. Alcalde-Presidente para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean necesarias en orden a llevar a feliz 

término lo acordado. 

 
9.-RECTIFICACIÓN PUNTUAL EN EL INVENTARIO DE BIENES Y DERECHOS DEL 

AYUNTAMIENTO RELATIVA AL ALTA EN EL EPĉGRAFE V ñVEHĉCULOSò (NĐMEROS 40 Y 

41). 

 
Dada cuenta de la Providencia de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 24 de febrero de 2011, 
obrante en el expediente, relativa al Alta en el Epígrafe V del Inventario de Bienes y Derechos de 
este Ayuntamiento de dos motocicletas Scooter, marca PIAGGIO, Modelo XEVO 250, matrículas 
3555GVT Y 3727GVT, destinadas al  servicio de policía local en labores de defensa y vigilancia 
de Seguridad Ciudadana. 
 
Visto el Informe Jurídico emitido por la Secretaría General, de fecha 25 de febrero de 2011, 
obrante en el expediente. 
 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO.- La aprobaci·n del Alta en el Ep²grafe V  ñVeh²culosò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento de las motocicletas que constan en el expediente de la sesión, 

conforme al Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 

 

SEGUNDO.- Que una copia del alta de los meritados bienes en el Inventario de Bienes de este 

Ayuntamiento, autorizada por el Secretario con el visto bueno del Presidente, se remita a la 

Delegación del Gobierno y al órgano de la Comunidad Autónoma de Madrid que tenga transferida 

la competencia en esta materia, conforme preceptúa el artículo 32 del Reglamento de Bienes de 

las Corporaciones Locales. 

 
TERCERO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para cuantas actuaciones y firma de documentos 
se precisen para la formalización  y cumplimiento del presente acuerdo. 

 
10.-ACEPTACIÓN DE DONACIÓN DE AMBULANCIA POR PARTE DE CLÍNICA COSLADA. 

RECTIFICACIÓN PUNTUAL EN EL INVENTARIO DE BIENES Y DERECHOS DEL 

AYUNTAMIENTO RELATIVA AL ALTA EN EL EPĉGRAFE V ñVEHĉCULOSò (NĐMEROS 42 Y 

43). 

 



 

 

Visto el escrito suscrito entre Clínica Coslada Especialidades Médicas, S.L. y el 
Ayuntamiento de Mejorada del Campo, DE FECHA 26 de noviembre de 2008, 
por el que la primera dona al Ayuntamiento el vehículo marca VOLKSWAGEN, 
Modelo LT-35 2.5, Matrícula 1187-BSL. 
 
Visto el Informe de la Secretaría General sobre donación de bien, de fecha 2 de marzo de 2011, 
obrante en el expediente. 
 
Dada cuenta de la Providencia de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 2 de marzo de 2011, obrante 
en el expediente, relativa al Alta en el Epígrafe V del Inventario de Bienes y Derechos de este 
Ayuntamiento de dos vehículos de tracción mecánica:  
 

- Furgón marca FORD TRANSIT, Modelo TD 350L FURGON QVTA, Matrícula 5290GVC, 
destinado a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Mejorada del Campo 
para el uso de ambulancia de traslado. 
 

- Furgón marca VOLKSWAGEN, Modelo LT-35 2.5, Matrícula 1187-BSL, destinado a la 
Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Mejorada del Campo para el uso de 
ambulancia de traslado. 
 

Visto el Informe Jurídico emitido por la Secretaría General sobre rectificación en el Inventario, de 
fecha 2 de marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el Furgón Volkswagen ya no se utiliza para el 

servicio de ambulancia, puesto que tiene más de 8 años. Se utiliza para obras y servicios. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si el alta va a ser para el uso de ambulancia de 

Protección Civil. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que este vehículo ya no es válido para el 

transporte sanitario y se quedó para obras y servicios. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta que si no está apta para el servicio, ¿por qué se la da de 

alta en el Inventario? 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que, por lo menos, se la puede destinar a ese 

servicio. Para el servicio sanitario ya no pasa la reglamentación moderna. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta que servicios presta Clínica Coslada a este 

Ayuntamiento. Pregunta si las revisiones médicas de las personas que hacían deporte en el 

polideportivo, tenían que hacerlas en esa clínica 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que, ahora, no presta ningún servicio.  

 



 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que se va a abstener porque hay algún detalle que no le 

queda claro. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión y Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiestan que van a 

votar a favor de este asunto. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del 

Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo PP (7), con los votos 

favorables del Grupo IU (2) y con la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez 

Dendariena (1), ACUERDA:  

 

PRIMERO.-  Aceptar la donaci·n efectuada por la entidad ñCLĉNICA COSLADA 

ESPECIALIDADES M£DICAS, S.L.ò de un veh²culo furgoneta, Marca VOLKSWAGEN, Modelo 

LT-35 2.5, Matrícula 1187-BSL. 

 

SEGUNDO.- La aprobación del Alta en el Epígrafe V  ñVeh²culosò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento de los dos vehículos que constan en el expediente de la sesión, 

conforme al Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 

 

TERCERO.- Que una copia del alta de los meritados bienes en el Inventario de Bienes de este 

Ayuntamiento, autorizada por el Secretario con el visto bueno del Presidente, se remita a la 

Delegación del Gobierno y al órgano de la Comunidad Autónoma de Madrid que tenga transferida 

la competencia en esta materia, conforme preceptúa el artículo 32 del Reglamento de Bienes de 

las Corporaciones Locales. 

 
CUARTO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para cuantas actuaciones y firma de documentos 
se precisen para la formalización  y cumplimiento del presente acuerdo. 

 
11.-DACIÓN DE CUENTA DEL INFORME DE INTERVENCIÓN DE ANÁLISIS DE LA 

ESTABILIDAD PRESUPUESTARIA EN RELACIÓN CON EL EXPEDIENTE DE  

MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 1/0004/DMIR POR INCORPORACIÓN DE 

REMANENTES. 

 
Visto el Informe de Intervención de análisis del objetivo de estabilidad 
presupuestaria en relación con el expediente de modificación presupuestaria 
1/0004/DMIR por incorporación de remanentes, de fecha 28 de febrero de 2011, 
obrante en el expediente. 
 



 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 31 de 

marzo de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por 
enterado del Informe de Intervención anteriormente citado. 
 
12. DACIÓN DE CUENTA DEL NOMBRAMIENTO POR LA SALA DE 
GOBIERNO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE MADRID DE JUEZ 
DE PAZ TITULAR Y SUSTITUTO DE MEJORADA DEL CAMPO. 
 

Toda vez que con fecha 25 de noviembre de 2010, el Pleno del Ayuntamiento de Mejorada del 

Campo propuso el nombramiento de D. José Carralero Adán como Juez de Paz titular de 

Mejorada del Campo y de D. Fernando Gilabert García como Juez de Paz sustituto de Mejorada 

del Campo. 

 

Atendido que la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en sesión 

celebrada el día 31 de enero de 2011, acordó nombrar Juez de Paz titular a D. José Carralero 

Adán y Juez de Paz sustituto a D. Fernando Gilabert Rodríguez para el Juzgado de Paz de 

Mejorada del Campo. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del 

nombramiento por la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Madrid de Juez de 

Paz titular y sustituto de Mejorada del Campo. 

 

13.-MOCIÓN DEL PSOE CON MOTIVO DEL DÍA 8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE 

LAS MUJERES. 

 
Vista la Moción del PSOE de 23 de febrero de 2011 con motivo del 8 de marzo, Día 

Internacional de las mujeres, anotada en el Registro de Entrada de Documentos al número 

1783 y con fecha 4 de marzo de 2011, y cuyo tenor literal es el siguiente: 

 
ñMOCIčN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO 

DE    MEJORADA  DEL CAMPO CON MOTIVO DEL 8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL 

DE LAS MUJERES. 

De acuerdo y al amparo de lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y 

Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de 

Mejorada del Campo presenta para su    consideración y aprobación por el  Pleno la siguiente  

MOCIÓN: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS: 

Los Acuerdos recientemente concertados entre Gobierno, Sindicatos y Empresarios significan 

un buen principio para remontar la actual situación de crisis económica en la que nuestro país 

se halla sumido en los últimos años.  



 

 

Pero también se hace necesario, para superar esta ardua etapa, que las Administraciones más 

cercanas a la ciudadanía, los Municipios, alcancen un Pacto de compromiso y de 

responsabilidad para con la ciudadanía, y para contribuir a erradicar definitivamente las 

desigualdades entre hombres y mujeres aún existentes en nuestra sociedad. 

Crear y mantener un modelo social más igualitario, más eficiente y más productivo, con mayor 

cohesión social y sin poner en peligro el Estado de Bienestar, hace necesaria una reflexión en 

profundidad y una toma de decisiones meditada y decidida como fin último de la gestión 

municipal, que no sólo repercutirá en el bien común en el ámbito cercano, sino también en el 

ámbito general de todo el país. 

Debemos forjar un nuevo paradigma de servicios sociales más acorde con la realidad de las 

mujeres de nuestra sociedad actual para reducir los desequilibrios entre mujeres y hombres. 

La responsabilidad de lo privado sigue recayendo, casi en exclusiva en las mujeres. Debemos 

contribuir a  que  los hombres se conciencien y compartan las responsabilidades familiares. 

Porque la igualdad ñreal y efectivaò pasa por la incorporaci·n de las mujeres a un empleo de 

calidad en las mismas condiciones que los hombres, y ello exige un reparto igualitario de la 

esfera de lo privado, de los asuntos domésticos y de los cuidados.  

Sólo con una verdadera corresponsabilidad entre hombres y mujeres se equilibrarán realmente 

las oportunidades entre ambos sexos.  

Por ello, la corresponsabilidad entre hombres y mujeres en lo privado, el acceso de las mujeres 

al mercado laboral y en puestos de trabajo de calidad, así como el empoderamiento de las 

mujeres en lo público son los instrumentos que nos permitirán remover positivamente las 

antiguas estructuras sociales  de la  sociedad patriarcal. 

Y esta tarea debe comenzar desde la gestión de los municipios.  Porque es desde ellos de los 

que parte, en primera instancia, la puesta en marcha de las políticas de Igualdad para 

conseguir que el enorme potencial humano, social y económico que significan las mujeres en 

nuestra sociedad, contribuya decisivamente a mejorar no sólo nuestra situación económica, 

sino también la equidad entre hombres y mujeres. 

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista propone para su consideración y aprobación por el  

Pleno la  siguiente 

MOCIÓN 

1. Seguir con la incorporación de la perspectiva de género a las políticas activas de empleo que 

se desarrollen en el ámbito local. 

2.  Extender la red educativa  a los menores de 0 a 3 años por parte de la CAM. 

3. Extender  la ampliación de los horarios de los  centros de día para personas mayores y 

personas en situación de discapacidad por parte de la CAM.  

4. Fomentar la puesta en marcha de proyectos de ampliación de horarios por la mañana y por 

la tarde de los centros escolares, para atender las necesidades de conciliación de las familias, 

así como el desarrollo de actividades extraescolares y servicios de desayuno y comedor o 

tengan más aportación por parte de la CAM.  

5. Asimismo garantizar la puesta a disposición de las familias de servicios de atención infantil 

de carácter lúdico durante los períodos de vacaciones escolares y que la CAM aporte más 

dinero en detrimento de lo que actualmente aportan los Ayuntamientos. 



 

 

6. Reforzar   los programas del Servicio de Ayuda a Domicilio y Tele-asistencia para la atención 

a las personas en situación de dependencia, mayores, familias en riesgo de exclusión y 

personas con discapacidad, al objeto de promover la creación de empleo y la potenciación de 

la conciliación de la vida familiar, laboral y personal.   

7. Desde los servicios de orientación, formación, intermediación municipales para el empleo, 

fomentaremos Programas Estratégicos de Promoción de la Igualdad de Oportunidades en las 

empresas. De acuerdo con la Ley de Contratos del Sector Público, incorporaremos en la 

adjudicación de contratos públicos cláusulas que permitan valorar positivamente a las 

empresas socialmente responsables con la Igualdad entre mujeres y hombres. 

8. Estimular las iniciativas emprendedoras de las mujeres y el fortalecimiento de las redes de 

mujeres empresarias. En este contexto, desde las políticas locales incentivaremos el acceso de 

las mujeres a las tecnologías de la información y el conocimiento, porque ello tendrá 

importantes efectos económicos y sociales. 

9.  Adecuar  la respuesta y recursos de los Servicios Sociales a las diferentes necesidades de 

los colectivos de mujeres en situación o riesgo de exclusión y estimularemos, a través de 

acciones positivas, el acceso a los recursos educativos, sociales y económicos de estos 

colectivos de mujeres. 

En Mejorada del Campo a 23 de febrero de 2011ò 

 

El Sr. Alcalde propone a todos los Grupos políticos asumir, de forma institucional, la Moción 

presentada por el Grupo PSOE para conmemorar el Día Internacional de la Mujer. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que le parece bien el contenido de la Moción, pero las 

peticiones que se hacen en la misma van dirigidas a la Comunidad de Madrid y, en su opinión, 

sería bueno que también se formularan a nivel estatal. 

 

Asimismo, Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el punto 7º de la Moción se ha 

redactado de una forma rara puesto que da la sensación de que esos servicios que se 

mencionan los va a realizar el Ayuntamiento, cuando lo que se hace en la Moción es pedir a la 

Comunidad de Madrid y al Estado que lo hagan ellos. 

 

Sometida la propuesta del Sr. Alcalde a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA: Aprobar la Declaración Institucional de todos los Grupos políticos con motivo del día 

8 de marzo, Día Internacional de las mujeres, con las matizaciones efectuadas por Dña. Julia 

Pérez Dendariena y por la Portavoz del Grupo PP. 

 

14.-DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL 1056/10 AL 1090/10 Y DEL 1/11 AL 107/11. 

 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 1056/10 

al 1090/10, ambos inclusive y del 1/11 al 107/11, también, ambos inclusive. 



 

 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   
 

15.-RENUNCIA DE D. LUIS MARÍA ROYO DE PABLO AL ACTA DE CONCEJAL DEL MIA-

CM EN EL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO. 

 

Visto el escrito presentado por D. Luis María Royo De Pablo, de fecha 31 de marzo de 2011, 

por el que renuncia al Acta de Concejal obtenido en las elecciones celebradas el día 27 de 

mayo de 2007 en representación del grupo MIA-CM, obrante en el expediente. 

 

Atendido lo dispuesto en el art. 182 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen 

Electoral General. 

 
D. Fernando Peñaranda Carralero procede a dar lectura al escrito de renuncia presentado por D. 
Luis María Royo De Pablo. 
 
El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  
 
PRIMERO.- Tomar conocimiento y aceptar la renuncia presentada por D. Luis María Royo De 
Pablo al Acta de Concejal del MIA-CM en el Ayuntamiento de Mejorada del Campo. 
 
SEGUNDO.- Seguir el procedimiento establecido en el texto legal citado a efectos de atribución 
del puesto de Concejal al candidato que corresponda de la lista del MIA-CM. 
 
TERCERO.- Remitir el expediente a la Junta Electoral Central. 

 

16.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

- Preguntas formuladas por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 31 de marzo de 
2011: 

 

*Dña. Julia Pérez Dendariena realiza la siguiente Pregunta: En el Pleno de 27 de enero de 

2011 solicitó que se reprobara la votación que se había hecho en el Congreso de los Diputados 

sobre el mantenimiento de privilegios de los Diputados en cuanto a las cotizaciones de las 

pensiones, etc, y el Sr. Alcalde contestó que la hablaría con los Portavoces para tomar una 

decisión. En el Pleno de 24 de febrero de 2011 preguntó qué decisión se había tomado sobre 

este asunto y el Sr. Alcalde contestó que, al acabar el Pleno, le sería entregada la contestación 

a esa pregunta. Al finalizar el Pleno, le dijeron que no había ninguna contestación a su 

pregunta. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que sería la primera vez que no le responde por 

escrito a sus preguntas. Asimismo, añade que las Mociones o reprobaciones las presentan los 

grupos políticos y que Dña. Julia Pérez Dendariena, al ser una Concejala no adscrita a ningún 

grupo político no puede presentar las mismas. 



 

 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena insiste en que ella solicitó que hubiera una reprobación y su 

respuesta fue que se reuniría con los Portavoces para decidir que iban a hacer al respecto. Y 

añade que, seguramente, esa reunión no ha existido y pregunta por qué mintió el Sr. Alcalde 

diciendo que había una respuesta que no existía. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que le contestará por escrito. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que, nuevamente no habrá respuesta. 

 

- Ruego formulado por Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión en el Pleno de 31 de marzo 
de 2011: 

 

*Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión realiza el siguiente Ruego: El vallado del campo de fútbol 

del Pabellón está bastante delicado porque las vallas están fuera del cemento y sigue con una 

especie de tela negra gorda que se puso en su día para tapar las piedras y sigue así. El ruego 

es que se corrija y que esté lo antes posible el campo de hierba, el campo de arena y la 

entrada a los nuevos vestuarios. 

 

- Pregunta formulada por Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión en el Pleno de 31 de 
marzo de 2010: 

 

*Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión realiza la siguiente Pregunta: ¿Cuándo va a salir la 

licitación del polideportivo del Casco viejo para que puedan empezar las obras? 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que cuando exista consignación. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión contesta que existe consignación por importe de dos 

millones de euros que van en un crédito, pero si no se puede pedir éste hay otras alternativas y 

otras fórmulas. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que esas alternativas las tendrá que estudiar la 

Secretaría y la Intervención. 

 

 

- Preguntas formuladas por Dña. Cristina Carrascosa Serrano en el Pleno de 31 de 
marzo de 2010: 

 



 

 

*Dña. Cristina Carrascosa Serrano realiza las siguientes Preguntas: 

 

1.- Es relativa a la empresa que está arbitrando los campeonatos de fútbol del municipio. Había 

contratada una hasta diciembre y a ésta se la adeudan todavía tres meses (octubre, noviembre 

y diciembre). Cuando terminó el contrato de esta, entró otra empresa con otras condiciones 

diferentes porque ya no se arbitraban a todos los grupos. Se disminuyó la cuantía del contrato, 

pero sí que parece ser que la empresa nueva está cobrando, pero a la anterior empresa no se 

le ha pagado lo que se le adeuda. Su Grupo quería saber si esto es así y por qué está 

ocurriendo dado que por la prelación de pagos deberían cobrar ellos antes que la empresa 

nueva. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba contesta que sí es así. A fecha 31 de diciembre, la empresa 

no quiso seguir. Se la deben tres meses y uno va a cobrar ahora. En cuanto a la empresa 

nueva, son solo unos niños los que pitan (el DEUCO) y es muy poco dinero. Entonces, no tiene 

nada que ver con la liga profesional que era antes. Ahora solo es el DEUCO que son solo 

8.000 o 9.000 euros al año. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que el PP entiende que habría que liquidar antes 

las facturas de los que ya han prestado sus servicios y, por lo menos, que vayan cobrando. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba responde que eso es lo que está haciendo el Consejo 

Municipal de Deportes y Juventud, pagándoles poco a poco. 

 

2.- En uno de los Decretos pone que se han gastado 554 euros en material para la Casa de la 

Mujer. Pregunta para qué Casa de la Mujer. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que a las Dependencias de Urbanismo se las 

denomina ñCasa de la Mujerò. 

 

3.- Unos vecinos les han dicho que existe una zanja en la calle Marqués de Hinojares de Unión 

Fenosa y se están quedando sin luz. Pregunta si esa zanja es para solucionar los problemas 

de luz del alumbrado o es para otras cosas, porque es la cuarta vez que hacen esa zanja. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que la empresa UNIÓN FENOSA es un desastre. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, el Sr. 

Presidente declaró concluida la Sesión, siendo las diecisiete horas treinta minutos del día 

treinta y uno de marzo de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro 



 

 

de las de su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente de 

lo que yo, la Secretaria, doy fe. 

 
 

 

 

 

 

                   EL PRESIDENTE,                                               LA SECRETARIA, 

 
PLENO EXTRAORDINARIO DE 25 DE ABRIL DE 2011 

 

 

PRESIDENTE: 

 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO (PSOE) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE) DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) 

D. JOSÉ VAQUERO DÍEZ (PSOE) D. MATÍAS GARCÍA BLAS (PP) 

DÑA. VERÓNICA ARRISCADO RODRÍGUEZ 

(PSOE) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) 

D. SERGIO YÁÑEZ ESTEBAN (PSOE) D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) 

DÑA. Mª LUISA CEREZO VILLALBA (PSOE) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU) 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU) 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP)  

 

CONCEJALES AUSENTES CON EXCUSA: 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE) 

D. ENRIQUE DE LA VEGA GÓMEZ (PSOE) 



 

 

DÑA. RAQUEL DEL SOL HERREROS (PSOE) 

DÑA. MARÍA ESTHER ELVIRA ORTEGA (PP) 

DÑA. JULIA PÉREZ DENDARIENA (Concejala no adscrita) 

DÑA. NATALIA GARCÍA LÓPEZ (IU) 

 

SECRETARIA: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 
 

 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las nueve horas y treinta y 
cinco minutos del día veinticinco de abril de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones 
de la Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no 
asistiendo los que asimismo se citan, presididos por el Sr. Alcalde-Presidente, D. Fernando 
Peñaranda Carralero, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión extraordinaria, 
para la cual han sido convocados reglamentariamente. Da fe la Secretaria General, que 
suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.-DESIGNACIÓN SEGÚN LO PREVISTO EN EL ARTÍCULO 26 DE LA LOREG, DE NUEVE 
NOMBRES PARA LOS CARGOS DE TITULARES Y SUPLENTES DE PRESIDENTES Y 
VOCALES DE CADA UNA DE LAS MESAS ELECTORALES DEL MUNICIPIO, ASÍ COMO 
NUEVE SUSTITUTOS POR CADA MESA PARA EL SUPUESTO DE QUE TUVIERAN QUE 
SUSTITUIR A LOS PRESIDENTES, VOCALES Y SUPLENTES, CASO DE NO PRESENTARSE 
Y SERLE ADMITIDA LA EXCUSA LEGAL QUE PUDIERA ALEGARSE, PARA LAS 
ELECCIONES QUE SE CELEBRARÁN EL PRÓXIMO DÍA 22 DE MAYO DE 2011. 
  

El Sr. Alcalde, toma la palabra explicando a la Corporación el sorteo para el nombramiento de los 

componentes de las Mesas Electorales de acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica 5/1985, 

de 19 de junio, del Régimen Electoral General y sus modificaciones posteriores, e informa que a 

fin de dar cumplimiento a las instrucciones de la Junta Electoral de Zona de Alcalá de Henares, 

se interesa de este Ayuntamiento para garantizar la formación de las Mesas Electorales, la 

designación por igual procedimiento previsto en el artículo 26.1 de la LOREG, de nueve sustitutos 

por cada mesa correspondiente a este municipio, para el supuesto de que tuvieran que sustituir a 

los Presidentes, Vocales y suplentes, caso de presentarse y serles admitida la excusa legal que 

pudiera alegarse.   

 

A continuación se realiza el sorteo informatizado de nueve nombres para los cargos de titulares y 

suplentes para los cargos de Presidentes y Vocales de cada una de las Mesas de este municipio 

y, otros dos sorteos (Reservas), para el supuesto de ser necesarios para la Junta Electoral de 

Zona de Alcalá de Henares cubrir las posibles excusas que se presenten; obteniéndose el 

siguiente resultado:  



 

 

 

SORTEO PRINCIPAL 

 

Dis

t 

Sec Mesa Nombramiento Nombre y Apellidos 

01 001 A PRESIDENTE/A MARIA YOLANDA COBEÑA MARIN 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOSE MARIA ALARZA BERMUDEZ 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ANTONIO GARCIA MOGOLLON 

01 001 A VOCAL1º ISMAEL FERNANDEZ QUINTANA 

01 001 A VOCAL2º LUIS MIGUEL CAMPO DEL HUERTAS 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º1º CRISTINA ESCANCIANO MUÑOZ 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º2º CORAL CASTELL JIMENO 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA ROSA HERNANDEZ MARTINEZ 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º2º MARIA PILAR ADAN DAGANZO 

01 001 B PRESIDENTE/A CAROLINA YUBERO RODRIGUEZ 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º LAURA ZAMBRANA ZAMORANO 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º REINALDO RODRIGUEZ PASCUAL 

01 001 B VOCAL1º MARTA MARTIN ORTIZ 

01 001 B VOCAL2º CLAUDIO MANUEL REBOLLO MARTIN 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º1º JORGE CARLOS MONCADA LOPEZ 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º2º ANTONIO PEREZ ALVAREZ 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º1º ANA ISABEL LAVADO FERREIRO 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º2º MARIA CARMEN ROMERAL ROJAS 

01 002 A PRESIDENTE/A INES GONZALEZ JIMENEZ 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIO FERNANDEZ PEREZ 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA CASTELLANO CUEVAS 

01 002 A VOCAL1º JUAN LUIS ADAN CARRALERO 

01 002 A VOCAL2º CRISTINA AMPUERO GALVEZ 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º1º DAVID JOSE GARCIA GALBARRO 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º2º ALFREDO XAVIER CEVALLOS VIERA 



 

 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º1º DOLORES GOMEZ GOMEZ 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º2º JAVIER GONZALEZ CACHON 

01 002 B PRESIDENTE/A MARIA ESTHER MONCADA GORDO 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º INGRID RUIZ BRAVO 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MIGUEL SANCHEZ CORREDERA 

01 002 B VOCAL1º JUAN ANTONIO MARTIN PEREZ 

01 002 B VOCAL2º ENRIQUE SANCHEZ OCAÑA 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º1º RODICA STAN 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º2º TANIA RICHART LLAMAS 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º1º FERNANDO MUÑOZ SEGOVIA 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º2º LUIS MANUEL PULIDO CHINARRO 

01 003 A PRESIDENTE/A MARIA DEL CARMEN CORTES RUIZ 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ANTONIO ALONSO GARCIA 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ESTRELLA HIDALGO ROLDAN 

01 003 A VOCAL1º ROSA LOPEZ RUIZ 

01 003 A VOCAL2º JOSE FRANCISCO BARON ESCALONA 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º1º JOSE LUIS CERVIÑO GARCIA 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º2º DONIKA KRASTEVA SABOTINOVA 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º1º ROBERTO LOBO MEJIAS 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º2º BEGOÑA HERNANDEZ RODERO 

01 003 B PRESIDENTE/A SANDRA RAMIREZ RUIZ 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JUAN ANTONIO MARQUEZ RIPOLL 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º LUCIA MARIA LUISA MESONERO NAVARRO 

01 003 B VOCAL1º BENJAMIN MACKH 

01 003 B VOCAL2º MARIA ANGELES RODRIGUEZ DE GUZMAN 

MORENO 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA ARANZAZU VELASCO MALLOFRET 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º2º LAUREN TEBA BORREGO 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º1º JUAN MINGALLON LUENGO 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º2º RAQUEL SANCHEZ GARCIA 



 

 

01 004 A PRESIDENTE/A MARIA PERLA FRAILE ROSADO 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º TOMAS APARICIO CASADO 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JUAN IGNACIO FRUTOS DAVILA 

01 004 A VOCAL1º VERONICA DIAZ MORENO 

01 004 A VOCAL2º SEVERIANO CONTRERAS MORENO DE 

TORRES 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º1º ELIZABETH EDELMIRA ARANA PAJARES 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º2º JORGE AGUAYO PIO 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º1º JOSE MARIA FUENTES MARTINEZ 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º2º VICTORIA CANO GONZALEZ 

01 004 B PRESIDENTE/A FRANCISCO GUTIERREZ LOPEZ 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SEBASTIAN MARTINEZ MUÑOZ 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º SANTIAGO VICENTE IBARRA RAMOS 

01 004 B VOCAL1º MIGUEL ANGEL GONZALEZ GONZALEZ 

01 004 B VOCAL2º JUAN LUIS MORENO LOZANO 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º1º AITOR GONZALEZ BUSTAMANTE 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º2º MONTSERRAT HERNANDEZ GARCIA 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º1º ALBERTO HUERTA MUÑOZ 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º2º ANTON IONEL 

01 004 C PRESIDENTE/A EDUARDO ROMERO SAEZ 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ROBERTO ROMERO SANZ-CRUZADO 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CESAR UCEDA COSTA 

01 004 C VOCAL1º ROBERTO VIGARIO CENTELLAS 

01 004 C VOCAL2º MONTSERRAT PEDROCHE FERNANDEZ 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º1º DORU VARLAN 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º2º TOMAS ROMAN ALONSO 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º1º MARIA ROSARIO UTRERO LEON 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º2º MARIANA SORINELA ZINESCU 

01 005 A PRESIDENTE/A DOLORES FERNANDEZ DOMENE 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º FRANCISCO J GARCIA PEREZ 



 

 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE GARCIA GAMERO 

01 005 A VOCAL1º ISABEL CALVO MAROTO 

01 005 A VOCAL2º CARLOS GONZALEZ RODRIGUEZ 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º1º JAVIER GUTIERREZ OTERO 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º2º ISABEL CABALLERO RUIZ 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º1º DANIEL NICUSOR CIOCAN 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º2º ROSARIO BALLESTEROS GARCIA 

01 005 B PRESIDENTE/A JOSE ANDRES MERINO LODEIRO 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARTA MOLICO OBAMA KOOSE 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º LUIS ALFONSO RUIZ HURTADO 

01 005 B VOCAL1º JOSE VAQUERO DIEZ 

01 005 B VOCAL2º MANUEL MOREDA CARMEN DEL 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º1º ANA BELEN MORALEDA RODRIGUEZ 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA JOSEFA LEAL RODRIGUEZ 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º1º SERGIO LUCAS DE PALOMINO 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º2º FILOMENA SANCHEZ CASTILLO 

01 006 A PRESIDENTE/A SANDRA COSANO AMOR 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º CANDELARIA ALMENARA MARTINEZ 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º DANIEL JOSE BERMUDEZ BOLAÑOS 

01 006 A VOCAL1º MARIA EULALIA IBAÑEZ RANERA 

01 006 A VOCAL2º MARIA ADELINA CAÑERO ALVAREZ 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º1º CARMEN BARRIOS VILLALOBOS 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º2º SOFIA GRADO DE SANCHEZ 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA ISABEL BARRIOS VILLALOBOS 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º2º JUAN LUIS AGUILAR LOBO 

01 006 B PRESIDENTE/A MANUEL NORIEGA BORRACHERO 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA SONSOLES RESCO TORICES 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º LETICIA TOLEDANO RIVAS 

01 006 B VOCAL1º NURIA PEÑA MAGRO 

01 006 B VOCAL2º SHEILA LARRIO GOMEZ 



 

 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º1º JULIANA LOPEZ NAVAZO 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º2º ANTONIO SANCHEZ ROCHA 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º1º ANNABEL PINEDA DURAN 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º2º ROSARIO MARIA SANCHEZ ORTIZ 

01 007 A PRESIDENTE/A PEDRO FELIX CANTUEL GUTIERREZ 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOSE RAMON GARCIA CASARES 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º PEDRO ANTONIO GILART AGUILERA 

01 007 A VOCAL1º MARIA DEL PILAR BAHAMONDE HUAMAN 

01 007 A VOCAL2º JOSEFA FERNANDEZ RODRIGUEZ 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º1º JOSE LUIS CRUCES GISMERO 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º2º FRANCISCO CANTERA LAZARO 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA PAZ INFANTES RUESCAS 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º2º MARIA CONCEPCI HERNANDEZ RICO 

01 007 B PRESIDENTE/A ROSALBA SANCHEZ VERA 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOSEFA RODRIGUEZ RODRIGUEZ 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA AMPARO TOMEO MIGUEL 

01 007 B VOCAL1º JERONIMO SALVADOR MUÑOZ 

01 007 B VOCAL2º JOSE LUIS SANCHEZ RODRIGUEZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º1º JULIO LLORET LOPEZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º2º FERNANDO MARTINEZ MARTIN 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º1º MIGUEL ANGEL MOLINA LOPEZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º2º JOSE LUIS LOPEZ MARTIN 

01 008 A PRESIDENTE/A LUIS EDUARDO GARCIA GARCIA 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º GUILLERMO CIAPPARA PANIAGUA 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CONCEPCION IGLESIAS FERNANDEZ 

01 008 A VOCAL1º EVA MARIA GALAN TRIBALDOS 

01 008 A VOCAL2º ANGELES FERIA TOLEDO 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º1º MARIA ASCENSION ALONSO PEREZ 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º2º IRENE HERNANDEZ MARTINEZ 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º1º NANCY TERESA CARRASCO VEGA 



 

 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º2º JOSE LUIS GIRON FERNANDEZ 

01 008 B PRESIDENTE/A ESTHER PAREDES MARTIN 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º TOMAS NUÑEZ FIERREZ 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE ANTONIO LEON ALCALA 

01 008 B VOCAL1º DULCE NOMBRE RAMIREZ PUERTA 

01 008 B VOCAL2º JOSEFA POZUELO LUNA 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º1º TEODORO MATEO ESCOBAR 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA CARMEN REYES ROMERO 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º1º RAUL RAMOS AGÜERO 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º2º CONCEPCION OCAÑA MORENO 

01 009 A PRESIDENTE/A OLGA BELLISCO GIL 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA DEL CARMEN GUERRA SANCHEZ 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º DAVID JIMENEZ GONZALEZ 

01 009 A VOCAL1º JAVIER CASA DE LA MORENO 

01 009 A VOCAL2º SOCRATES BELTRAN VILLARREAL 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º1º JUSTA CLAROS GALAN 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º2º MANUEL CASTELL SALVANES 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º1º PEDRO ESGUEVA SANTIBAÑEZ 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º2º JUSTINO FRANCO CABELLO 

01 009 B PRESIDENTE/A JOAQUIN ROMERO LOZANO 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º TOMAS MARTIN MORALES 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CARLOS PINILLA ARRIBAS 

01 009 B VOCAL1º JOSE MANUEL RODRIGUEZ GARCIA 

01 009 B VOCAL2º ARTURO PINEL VAL DEL 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º1º DAVID LOSAS CHAPARRO 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º2º ROSA MARIA MORICHE JULIAN 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º1º MONICA RUBIO LOPEZ 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º2º YOLANDA SAN ANTONIO AGUILAR 

01 010 U PRESIDENTE/A FERNANDO LATORRE GALLEGO 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SILVIA TRUCO PAMPLIEGA 



 

 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE2º AMALIA DIAZ OLIVER VELASCO 

01 010 U VOCAL1º DELFINA PAJARIN MEDIAVILLA 

01 010 U VOCAL2º CAROLINA HIERRO YAP 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º1º CARLOS CRESPO MUÑOZ 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º2º CARLOS REY DEL GOMEZ 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º1º SABRINA BLANCO CASTELLANOS 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º2º NURIA LANCHO CEBOLLA 

01 011 A PRESIDENTE/A FRANCISCO JAVIER JARAMILLO MORAN 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA JOSE CASTRO GARCIA 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º DAVID CONTERA SANCHEZ 

01 011 A VOCAL1º MARIA BELEN CURTO GARCIA 

01 011 A VOCAL2º ANGEL BARBADO BARROSO 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º1º JAIME ALCALDE BAEZ 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º2º ANGEL FERNANDEZ RODRIGUEZ 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º1º ELVIRA CEREZO ALCOCER 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º2º EUGENIO GARCIA PEREZ 

01 011 B PRESIDENTE/A SUSANA SANTAMARIA VELASCO 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º NURIA SANCHEZ RANCHEL 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA JOSE PLAZA OREJA 

01 011 B VOCAL1º RAUL ROBLES BERNARDINO 

01 011 B VOCAL2º MARIA VICTORIA ORTEGA SERRANO 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA TRINIDAD REPISO AGUADO 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA ESTHER MARTINEZ GARCIA 

01 011 B VOCALSUPLENTE2º2º MARIA DEL CARMEN MADRID MARTIN 

CONSUEGRA 

     

     

PRIMER SORTEO DE RESERVA 

 

Dis Sec Mesa Nombramiento Nombre y Apellidos 



 

 

01 001 A PRESIDENTE/A FERNANDO BARRIOPEDRO REBOLLO 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º FRANCISCA CURTO GARCIA 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ANA BELEN CORREDOR PALOMAR 

01 001 A VOCAL1º VICENTE BESNARD MADRIGAL 

01 001 A VOCAL2º MARIA BELINDA CEBOLLA HERRERO 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º1º VICTORIA BABA 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º2º EVA IGLESIA DE LA PEREZ 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º1º RAQUEL ANDRES VEGA 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º2º ANA MARIA GOMEZ FERNANDEZ 

01 001 B PRESIDENTE/A RAFAEL MONTEJANO GARCIA 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SUSANA ORDOÑEZ ALCAZAR 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º OLGA LOPEZ GARCIA 

01 001 B VOCAL1º CONCEPCION LUCAS CEREZO 

01 001 B VOCAL2º SANTIAGO RASCON MONTIEL 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º1º FRANCISCA MORENO BERNAL 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º2º EVA MARIA MARTINEZ ADAN 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º1º LUIS PULPON PEÑALVER 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º2º CARLA MIÑAMBRES CABAÑES 

01 002 A PRESIDENTE/A GERARDO HIDALGO BARQUERO ESTALAYO 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º VIRGINIA GUIJARRO APARICIO 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ROSARIO FERNANDEZ PACHECO 

01 002 A VOCAL1º CARMEN CLEMENTE COMENDADOR 

01 002 A VOCAL2º JOAQUINA BONIFACIO RUBIO 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º1º RAUL CAMPO DEL MARTINEZ 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA CRISTINA BORDA PARRA DE LA 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º1º MOISES CONCEJAL MOLINA 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º2º RAFAEL JIMENEZ SERRANO 

01 002 B PRESIDENTE/A ANA BELEN PEREZ AVILES 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA TERESA RUIZ MORENO 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ALEXANDER PONCE FERNANDEZ 



 

 

01 002 B VOCAL1º ANDRES PRADOS SOTO 

01 002 B VOCAL2º INMACULADA MARISCAL PALAO 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º1º ZORAIDA LEGAZ ANDRADE 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º2º PATRICIA SANCHEZ SANZ-VIVEROS 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º1º TERESA UZQUIANO MAROTO 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º2º MATILDE LUCAS DE MARTIN 

01 003 A PRESIDENTE/A MIGUEL ANGEL ANDRES LORENZO 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA INMACULADA GAMEZ VERDUGO 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE MANUEL GUTIERREZ PEREZ 

01 003 A VOCAL1º PALOMA CARPIO GUERRERO 

01 003 A VOCAL2º CARMEN OLIMPIA COELLO CORTEZ 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º1º RAUL GONZALEZ VAZQUEZ 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º2º MANUEL ANDRADES MEDINA 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º1º VERONICA ARQUER SANCHEZ 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º2º MARIA PETRA ALONSO DIAZ 

01 003 B PRESIDENTE/A JESSICA SALINAS SIERRA 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOSE MUÑOZ FERNANDEZ 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARTA RIVAS ROSA 

01 003 B VOCAL1º DAVINIA SAÑUDO MORENO 

01 003 B VOCAL2º MERCEDES SORIANO RODRIGUEZ 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º1º LUIS SANGUINO NEILA 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º2º JUAN RODRIGUEZ CORDERO 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º1º FABIANA SANCHEZ GIL 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º2º JULIAN SANCHEZ CARRASCO 

01 004 A PRESIDENTE/A AROA DIEZ MARCHANTE 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SORAYA ARTEAGA MARTIN 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA DOLORES ACERA NEILA 

01 004 A VOCAL1º ENRIQUE BENDICHO PEREZ 

01 004 A VOCAL2º JUANA FERNANDEZ ALVAREZ 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º1º LUIS ANTON CONDE 



 

 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA PILAR ALEGRE BENITEZ 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA TERESA CABEZAS LEIVA 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º2º ANTONIA ATANCE CIFUENTES 

01 004 B PRESIDENTE/A JONATHAN FRANCISCO MOREIRA RUIZ 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SARA MORCUENDE RODRIGUEZ 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CARLOS MANCHON CEPEDA 

01 004 B VOCAL1º LIDIA MURILLO MEDINA 

01 004 B VOCAL2º RAUL LOZANO RODRIGO 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA CARMEN MURILLO MEDINA 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º2º FRANCISCO JESU JIMENEZ COLINA DE LA 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º1º ROSA MARIA MORENO ZAMBRANO 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º2º REBECA GONZALEZ-SALVADOR TOLEDO 

01 004 C PRESIDENTE/A GLORIA EDITH VASQUEZ DIAZ 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JUAN JOSE RODRIGUEZ GONZALEZ 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA EUGENIA RODRIGUEZ QUILON 

01 004 C VOCAL1º GEMA PORRAS LOPEZ 

01 004 C VOCAL2º JUAN ANTONIO PALACIOS SALCEDO 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º1º JUAN PABLO SANCHEZ OCAÑA 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º2º FRANCISCA SUSMOZAS ORTIZ 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º1º JOSE SERRANO AYETE 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º2º ANA SANCHEZ MENENDEZ 

01 005 A PRESIDENTE/A PATRICIA CALVO MAROTO 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ANA ISABEL ESCUDERO RODRIGUEZ 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JONATHAN ALBA CALVO 

01 005 A VOCAL1º ALBERTO FERNANDO FERNANDEZ GUTIERREZ 

01 005 A VOCAL2º SILVIA GARCIA MENCHERO 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º1º FRANCISCO ELOY ARANDA SANZ 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA ANTONIA FERNANDEZ NUÑEZ 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º1º JOSE LUIS GARCIA ARENAS 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º2º DOLORES CORDERO GALA 



 

 

01 005 B PRESIDENTE/A FELIX RAMON VELIZ JIMENEZ 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ESTEFANIA LOPEZ SANZ 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º SARA MONTES CHACON 

01 005 B VOCAL1º FRANCISCO JAVI RUPEREZ SANCHEZ 

01 005 B VOCAL2º VANESSA ZABALA MONTESINOS 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º1º MELISA ZARCO ARRABAL 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º2º JOSE LUIS TORRE DE LA HERAS 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º1º FERNANDO MARIN MOYA 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º2º JOSE MANUEL LISON GONZALEZ 

01 006 A PRESIDENTE/A JOSE MARIA ALVAREZ JIMENEZ 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JUAN MARIA HONTANILLA GARCIA 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º VERONICA GUERRERO SANCHEZ 

01 006 A VOCAL1º CONSUELO ANTEQUERA GIJON 

01 006 A VOCAL2º VASILE GABRIEL HARNAGEA 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º1º MARIA ROSARIO CARRASCO PANTOJA 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA LUISA GARCIA YEPES 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º1º TRINIDAD FERNANDEZ HOYUELA 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º2º IVAN ESQUINAS ALONSO 

01 006 B PRESIDENTE/A MERCEDES RAMOS ROYO 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ANA MARIA SANZ CARPINTERO 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MIGUEL ANGEL REGADERA CERRATO 

01 006 B VOCAL1º VANESA RODRIGUEZ IZQUIERDO 

01 006 B VOCAL2º SANTIAGO PADILLA TORRES 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA DEL PILAR PEREZ SERRANO 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA ANTONIA MARTIN FERNANDEZ 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º1º GABRIEL PEREZ GIL 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º2º JUAN CARLOS SANCHEZ VALTIERRA 

01 007 A PRESIDENTE/A RAUL GONZALEZ RODRIGUEZ 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º CAROLINA FERNANDEZ BATRES 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA CARMEN CASTILLO ESCUDERO 



 

 

01 007 A VOCAL1º CARLOS ANDREA QUINTERO 

01 007 A VOCAL2º ANGEL LUIS BELLON RIVAS 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º1º DAVID BLANCO NAVARRO 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º2º ANA ISABEL CARRION ORDOÑEZ 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA BELEN GARCIA GIMENO 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º2º TAMER AFYOUNI ALABRASH 

01 007 B PRESIDENTE/A JERONIMO MOLINA CAÑO DEL 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA ROSA MORATILLA MARTIN 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSEFINA RIVAS SANTIAGO 

01 007 B VOCAL1º ALFONSO NAVARRO VIVAR 

01 007 B VOCAL2º FERNANDO ROJAS MANSILLA 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA ANGELES VOZMEDIANO RAMIREZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA VILLAR CORTES 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º1º ANA RAQUEL PALENCIA PEREZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º2º MARIA LUZ RODRIGUEZ SANTIAGO 

01 008 A PRESIDENTE/A AIDA FERRANDO GARCIA 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º RAFAEL CERQUERA RODRIGUEZ 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º SANTIAGO GARCIA HERNANDEZ 

01 008 A VOCAL1º FERNANDO BOYANO GONZALEZ 

01 008 A VOCAL2º NATALIA BLAS ISABEL 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º1º SALVADOR CRESPO TORAL 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º2º ANA BARRIO NUÑEZ 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º1º FRANCISCO GONZALEZ SARMIENTO 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º2º CARLOS BARBA BLANCO 

01 008 B PRESIDENTE/A MARIO SOLERA ARGANDA 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA ISABEL SANZ PEREZ 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º FRANCISCO JAVIER SERRANO SANCHEZ 

01 008 B VOCAL1º FRANCISCO JAVIER MARTIN MERCHAN 

01 008 B VOCAL2º ANTONIO MARTIN GARRIDO 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º1º CARMEN SANCHEZ DIAZ 



 

 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º2º CASTO FELIX MARTIN GUTIERREZ 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º1º MARIA ROSARIO PARRILLA HERNANDEZ 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º2º LUIS CARLOS LOPEZ CRISTOBAL 

01 009 A PRESIDENTE/A AGNES CARBONELL ARIZA 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MERCEDES DURAN DURAN 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º DAVID GOMEZ TORRES 

01 009 A VOCAL1º SONIA CANO GARCIA 

01 009 A VOCAL2º JOSE ANGEL IBAÑEZ DIAZ 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º1º FRANCISCA GOMEZ GUERRERO 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA VICTORIA ESCUDERO PERIANES 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º1º LORENA COLLADO LARA 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º2º MARIA ZORAIDA DIAZ HERNANDEZ 

01 009 B PRESIDENTE/A JAVIER LOZANO RODRIGO 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º EUGENIO PASCUAL ROMERO 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA MERCEDES MUÑOZ PEÑALVER 

01 009 B VOCAL1º RAFAEL RODRIGUEZ MARTIN 

01 009 B VOCAL2º PAMELA LOPEZ FERNANDEZ 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º1º JORGE VELASCO SANZ 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º2º EDUARDO SILVA DA MELLADO 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º1º BARBARA MARTINEZ RUIZ 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º2º ANTONIO RAMIREZ HERAS DE 

01 010 U PRESIDENTE/A ALICIA ROMAN CASTAÑO 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ALFONSO MIGUEL CARREIRA FERNANDEZ 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE LUIS CUARENTAL HERNANDEZ 

01 010 U VOCAL1º JENNIFER GOMEZ MERINO 

01 010 U VOCAL2º MARTA ESCRIBANO IZQUIERDO 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º1º RAUL MARTINEZ GARCIA 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º2º ANTONIO MARTINEZ JIMENEZ 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º1º YOLANDA GARCIA UREÑA 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º2º ANGEL SANCHEZ CORREDERA 



 

 

01 011 A PRESIDENTE/A JORGE DAVID JARAMILLO VILLARD 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º RAFAEL LEON MENDAÑA 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE CARLOS HERRANZ CASADO 

01 011 A VOCAL1º NADIER MILAGROS CARPIO TEJADA 

01 011 A VOCAL2º MIGUEL ANGEL GARCIA ALBA 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º1º OSCAR GONZALEZ CABALLERO 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º2º NURIA LOPEZ TOME 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º1º ALBA BARANCO PAMPLIEGA 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º2º RAQUEL LAIN DOMINGUEZ 

01 011 B PRESIDENTE/A BELEN SARDINERO MERCHANTE 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º RAUL MARTIN MILLAN 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º EUGENIO PEREIRO CASTAÑEDA 

01 011 B VOCAL1º ANDRES MARTINEZ ALEJO 

01 011 B VOCAL2º BENJAMIN PASTOR SANCHEZ 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIANO RAMIREZ CHERCOLES 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º2º ANA ISABEL SANCHEZ PERAL 

01 011 B VOCALSUPLENTE2º2º ROSA MARIA MARTIN MONTERO 

 

 

    

SEGUNDO SORTEO DE RESERVA 

 

Dis

t 

Sec Mesa Nombramiento Nombre y Apellidos 

01 001 A PRESIDENTE/A ANA ISABEL CLAROS CARRASCO 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ISIDORO ALVAREZ BELTRAN 

01 001 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JOSE MANUEL CUADRA RODRIGUEZ 

01 001 A VOCAL1º MARIA CARMEN GARCIA MERINO 

01 001 A VOCAL2º LUIS CERON GONZALEZ 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º1º MARIA LOURDES BAHON BAHON 

01 001 A VOCALSUPLENTE1º2º JENNIFER BUENO GONZALEZ 



 

 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º1º DANIEL CONSUEGRA JARO 

01 001 A VOCALSUPLENTE2º2º CARMEN ELENA DIAZ ALVAREZ-VALLE 

01 001 B PRESIDENTE/A LUIS CARLOS SANCHEZ AMO DEL 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º CRISTINA VAZQUEZ GARCIA 

01 001 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º BOGDAN OVESIA 

01 001 B VOCAL1º ANGEL MARTINEZ ROPERO 

01 001 B VOCAL2º JOSE MANUEL PRIETO PAREDES 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º1º FELIX LORENTE FERNANDEZ 

01 001 B VOCALSUPLENTE1º2º PATRICIA PINA PERUCHA 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º1º GREGORIO PARAMO MORENO 

01 001 B VOCALSUPLENTE2º2º CONCEPCION VILLALBA FRANCO 

01 002 A PRESIDENTE/A PATRICIA JIMENEZ ALVAREZ 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ALEJANDRO GUTIERREZ VILA 

01 002 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA DIEGUEZ GONZALEZ 

01 002 A VOCAL1º VIRGINIA GOMEZ CAZALLAS 

01 002 A VOCAL2º MARIO HERNANDEZ CORREDOR 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º1º RUBEN DIAZ GONZALEZ 

01 002 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA CARMEN ARROYO CANO 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º1º HUGO ESCOBAR GAVIRIA 

01 002 A VOCALSUPLENTE2º2º VANESA CORDOBA HORTELANO 

01 002 B PRESIDENTE/A PAUL QUILON CEBOLLA 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JAVIER MORENO SANCHEZ AREVALO 

01 002 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CARLOS LOPEZ CALLE DE LA 

01 002 B VOCAL1º DAVID VILLANUEVA MARTIN DE LUCIA 

01 002 B VOCAL2º CARMEN RUIZ HURTADO 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º1º CARMEN PADILLA CAMARA 

01 002 B VOCALSUPLENTE1º2º VANESA PUERTAS BLANCO 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º1º ALEJANDRO MANUEL PEREZ AVILES 

01 002 B VOCALSUPLENTE2º2º JOSE MANUEL SALGUERO MELGUIZO 

01 003 A PRESIDENTE/A ROBERTO JIMENEZ ROMERO 



 

 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ALFREDO LOPEZ VADILLO 

01 003 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º OLGA LOPEZ-LORIENTE MIRA 

01 003 A VOCAL1º JUSTO GONZALEZ SANCHEZ 

01 003 A VOCAL2º DIEGO CAMPOS RODRIGUEZ 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º1º DESIREE FERNANDEZ RABADAN 

01 003 A VOCALSUPLENTE1º2º JUAN ANTONIO CABELLO INSUA 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º1º MARIA ISABEL ALONSO CEBOLLA 

01 003 A VOCALSUPLENTE2º2º PILAR CAMPOS QUESADA 

01 003 B PRESIDENTE/A MARIA JUANA SERRANO LUCEÑO 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º LUIS MORA SANCHEZ DE LA ORDEN 

01 003 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º CLARA SANCHEZ REQUENA 

01 003 B VOCAL1º DAVID ZAHONERO POLANCO 

01 003 B VOCAL2º MARIA TERESA ROPERO CASERO 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º1º PEDRO RODRIGUEZ SALAS 

01 003 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIANO PRADALES REYES 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º1º VASILE POP 

01 003 B VOCALSUPLENTE2º2º JOSE ANTONIO MORENO SANCHEZ 

01 004 A PRESIDENTE/A CARMEN ESCOBAR GUTIERREZ 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOSE ENRIQUE FERNANDEZ RODRIGUEZ 

01 004 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ALBERTO BAEZ LORRIO 

01 004 A VOCAL1º ELENA BLESA HEREDERO 

01 004 A VOCAL2º MARIA DEL MAR ARRIERO FERNANDEZ 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º1º JOSE GREGORIO CARRAMOLINO QUIROS 

01 004 A VOCALSUPLENTE1º2º AMELIA CEBOLLA MONTERO 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º1º ILDEFONSO ARAZOLA CASADO 

01 004 A VOCALSUPLENTE2º2º CESAREO ALCALDE CAMARA DE LA 

01 004 B PRESIDENTE/A LAURA GONZALEZ GARCIA GIL 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º TANIA GARCIA CEPEDA 

01 004 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA CONCEPCI MAYO PORRAS 

01 004 B VOCAL1º IVAN MARTIN-ARAGON ESTEBAN 



 

 

01 004 B VOCAL2º AMANCIO JIMENEZ JIMENEZ 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º1º ANTONIO MORENO PULIDO 

01 004 B VOCALSUPLENTE1º2º ERNESTO GOMEZ SAN CRISTOBAL 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º1º RUBEN GONZALEZ GOMEZ 

01 004 B VOCALSUPLENTE2º2º AIDA GONZALEZ COBO 

01 004 C PRESIDENTE/A JUAN TOMAS SANCHEZ INAREJOS 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIO SASTRE DEL AMO DEL 

01 004 C PRESIDENTE/ASUPLENTE2º SUZANA BRIGITTE PASCU BARDOT 

01 004 C VOCAL1º MARGARITA OLALLA MONTERO 

01 004 C VOCAL2º LUIS ROPERO GONZALEZ 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º1º LIBRADA SANCHA PEREZ 

01 004 C VOCALSUPLENTE1º2º OLGA ORDOÑEZ MUELA 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º1º JESUS PARDO SANCHEZ 

01 004 C VOCALSUPLENTE2º2º ANA BELEN VALERO PERONA 

01 005 A PRESIDENTE/A JAVIER GARCIA MATEO 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SEGUNDO HURTADO GARCIA 

01 005 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º ELENA LACRAMIOARA CODREANU 

01 005 A VOCAL1º JULIAN CUESTA HERRERO 

01 005 A VOCAL2º PALOMA JIMENEZ ROLDAN 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º1º FRANCISCA GARCIA MARTIN 

01 005 A VOCALSUPLENTE1º2º RAUL FERNANDEZ SANCHEZ 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º1º MARILENA CONDAC 

01 005 A VOCALSUPLENTE2º2º ANA ROSARIO BETES REDONDO 

01 005 B PRESIDENTE/A MIGUEL ANGEL MORALES FRANCO 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º PEDRO PEDRAZA GUTIERREZ 

01 005 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARCIA CRISTINA MENNOCCHI 

01 005 B VOCAL1º ELENA VALEROS SANCHEZ 

01 005 B VOCAL2º MARIA VICTORIA PALOMINO IBAÑEZ 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º1º M CRISTINA TORRALBO REVIRIEGO 

01 005 B VOCALSUPLENTE1º2º VERONICA LOURDES MONTA QUISILEMA 



 

 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º1º INES MARIA SORIANO GALLARDO 

01 005 B VOCALSUPLENTE2º2º RAUL SANSANO GONZALEZ 

01 006 A PRESIDENTE/A CARLA BURGOS RAMOS 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º SARA ALVAREZ ARAGON 

01 006 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º BORJA GARCIA EXPOSITO 

01 006 A VOCAL1º REBECA GARCIA-HIERRO PEREZ 

01 006 A VOCAL2º ALFONSO GALAN GRAJERA 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º1º MARGARITA GIRALDO HORNO DEL 

01 006 A VOCALSUPLENTE1º2º LUIS BALLESTER LOPEZ 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º1º RAMONA DIAZ-CANO SEVILLA 

01 006 A VOCALSUPLENTE2º2º CRISTOBAL CARRILERO JIMENEZ 

01 006 B PRESIDENTE/A JESUS MANUEL LALINDE GOMEZ 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA TERESA SUAREZ JIMENEZ 

01 006 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º FRANCISCO RODRIGUEZ IZQUIERDO 

01 006 B VOCAL1º MARIA CARMEN LOPEZ-CORDON GARCIA 

01 006 B VOCAL2º ALICIA RUBIO JIMENEZ 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º1º ROBERTO SIMON SANCHEZ PEREA 

01 006 B VOCALSUPLENTE1º2º ELENA MARIA MORENO GONZALEZ 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º1º NEREA LOPEZ POYO 

01 006 B VOCALSUPLENTE2º2º MANUEL VALIENTE ROMERO 

01 007 A PRESIDENTE/A ISABEL HERNANDEZ FERNANDEZ 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ANTONIO JOSE GALLO SANCHEZ 

01 007 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JUAN SALVADOR FERNANDEZ LOPEZ 

01 007 A VOCAL1º NICANOR BLANCO GUTIERREZ 

01 007 A VOCAL2º FERNANDO BELTRAN IGLESIAS 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º1º MANUELA GASCON PEREZ 

01 007 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA ISABEL CARRION BUSTOS 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º1º TRINIDAD GOMEZ CARRILLO 

01 007 A VOCALSUPLENTE2º2º JOSE LUIS ARIAS DE CASTRO LOPEZ 

01 007 B PRESIDENTE/A MARIA TERESA VAZQUEZ COMBRADO 



 

 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º LUIS MORENO JIMENEZ 

01 007 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º VALENTIN MORATILLA BUSTOS 

01 007 B VOCAL1º ALBA NAVARRO GAIA 

01 007 B VOCAL2º FRANCISCO OLIVARES PEINADO 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º1º MARIA LAURA MERINO SANCHEZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE1º2º NOEMI MOLINA LOPEZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º1º MARIA PILAR LLAMAS DIAZ 

01 007 B VOCALSUPLENTE2º2º IRENE MOLINA DUEÑAS 

01 008 A PRESIDENTE/A MARIA ANGELES HORRA DE LA LOPEZ 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ANA COBO CARRERAS 

01 008 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º NORA GABRIELA CRUZ ALONSO 

01 008 A VOCAL1º MARIA TERESA ESPINOSA PORTAL 

01 008 A VOCAL2º ERNESTO GIMENO VALIENTE 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º1º ANGUSTIAS BUDIA ROMERO 

01 008 A VOCALSUPLENTE1º2º MARIA MAR AGUILERA ASENSIO 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º1º DOLORES BURGUEÑO TORRES 

01 008 A VOCALSUPLENTE2º2º ALBERTO BARRADA RODRIGUEZ 

01 008 B PRESIDENTE/A PILAR PEREZ ROSENDE 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º VANESSA RUIZ LOPEZ 

01 008 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JERZY ZBIGNIEW OCHENKOWSKI 

01 008 B VOCAL1º MARIA ROSA SOLER LOMBARDIA 

01 008 B VOCAL2º JUAN MIGUEL MARTINEZ GIL 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º1º VICENTE MUÑOZ FIGUEROLA 

01 008 B VOCALSUPLENTE1º2º MARIA ESTHER SEGURA PASTOR 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º1º MARIA CONCEPCI NUÑEZ LOPEZ 

01 008 B VOCALSUPLENTE2º2º EMILIO PORTADA MARTINEZ 

01 009 A PRESIDENTE/A MIGUEL ANGEL GARRIGA MARTIN 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º MARIA VANESA ARIAS DIAZ 

01 009 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARIA JOSE BECERRA RAMIREZ 

01 009 A VOCAL1º SUSANA DE LA CRUZ BARBUDO GOMEZ 



 

 

01 009 A VOCAL2º ROSA MARIA FUENTE DE LA DAGANZO 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º1º MARIA PILAR CARPIO GUERRERO 

01 009 A VOCALSUPLENTE1º2º PILAR BLANCO CAMACHO 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º1º NATIVIDAD GOMEZ MARTIN 

01 009 A VOCALSUPLENTE2º2º RAUL FERNANDEZ ALMAZAN 

01 009 B PRESIDENTE/A CARLOS PEÑARANDA HERRERO 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º JOAQUIN UBEDA ESPAÑA 

01 009 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º EVA MARIA LASTRA RODRIGUEZ-MORON 

01 009 B VOCAL1º JOSE MANUEL SANTOS LOPEZ TERCERO 

01 009 B VOCAL2º ANA BELEN MANCHEÑO YUSTRES 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º1º JUAN JOSE VALDIVIESO MARTINEZ 

01 009 B VOCALSUPLENTE1º2º ELENA PODEROSO NOGUERALES 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º1º LIDIA VALERO GARCIA 

01 009 B VOCALSUPLENTE2º2º RAQUEL SANCHEZ FERNANDEZ 

01 010 U PRESIDENTE/A RAUL GARCIA MARTIN 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE1º DAMASO HIERRO GONZALEZ 

01 010 U PRESIDENTE/ASUPLENTE2º MARINA MOREDA CARMEN DEL 

01 010 U VOCAL1º NATALIA CEBOLLA PEREZ 

01 010 U VOCAL2º ISRAEL ALBERTO GARROSA GONZALEZ 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º1º IRMA MARCELA FRANCIA JURADO 

01 010 U VOCALSUPLENTE1º2º MARIA DEL PILAR DIAZ NAVARRO 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º1º JOSE MANUEL SANTOS GARCIA 

01 010 U VOCALSUPLENTE2º2º VANESSA MORENO POLO 

01 011 A PRESIDENTE/A MARIA DEL PILAR CALLEJA FLORES 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE1º DANIEL CASADO OLMO DEL 

01 011 A PRESIDENTE/ASUPLENTE2º JUAN MANUEL LEON MENDAÑA 

01 011 A VOCAL1º JOSE LUIS FERNANDEZ FREIGE 

01 011 A VOCAL2º MIREN AGURTZANE BERMEJO MILICUA 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º1º MARIA ANGELES DIAZ NAVARRO 

01 011 A VOCALSUPLENTE1º2º BELEN CUELLAR DIAZ 



 

 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º1º PEDRO GUERRERO RODRIGO 

01 011 A VOCALSUPLENTE2º2º PILAR GARCIA GARCIA VILLACAÑAS 

01 011 B PRESIDENTE/A JAVIER OCHOA PECI 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE1º ALEXANDRA RODRIGUEZ MARTIN 

01 011 B PRESIDENTE/ASUPLENTE2º NURIA SANCHEZ IGLESIAS 

01 011 B VOCAL1º BARBARA SILVA SAPINTO 

01 011 B VOCAL2º FRANCISCA SIMON GALVEZ 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º1º ROSA MARIA MEJIAS VILLALBA 

01 011 B VOCALSUPLENTE1º2º GREGORIO MARQUEZ OCHANDO 

01 011 B VOCALSUPLENTE2º2º MARIA DEL CARMEN PECI GUERRERO 

     

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, el Sr. 

Presidente declaró concluida la Sesión, siendo las diez horas del día 25 de abril de 2011, 

extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su clase, certificará 

esta Secretaría con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente de lo que yo, la Secretaria, doy fe. 

 
 

 

 

                   EL PRESIDENTE,                                                LA SECRETARIA, 

 

 

PLENO ORDINARIO DE 28 DE ABRIL DE 2011 

 

PRESIDENTE: 

 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO (PSOE) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

  



 

 

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE) DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE) D. MATÍAS GARCÍA BLAS (PP) 

D. JOSÉ VAQUERO DÍEZ (PSOE) DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) 

DÑA. VERÓNICA ARRISCADO RODRÍGUEZ 

(PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) 

D. SERGIO YÁÑEZ ESTEBAN (PSOE) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU) 

DÑA. Mª LUISA CEREZO VILLALBA (PSOE) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU) 

DÑA. RAQUEL DEL SOL HERREROS (PSOE) DÑA. JULIA PÉREZ DENDARIENA (Concejala no 

adscrita) 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) D. GABRIEL BAEZA MORLANES (MIA-CM) 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP)  

DÑA. MARÍA ESTHER ELVIRA ORTEGA (PP)  

  

 

CONCEJALES AUSENTES CON EXCUSA: 

 

D. ENRIQUE DE LA VEGA GÓMEZ (PSOE) 

DÑA. NATALIA GARCÍA LÓPEZ (IU) 

 

 

SECRETARIA: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 
 

VICESECRETARIO E INTERVENTOR ACCDTAL: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las nueve horas y treinta 
minutos del día veintiocho de abril de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la 
Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no 
asistiendo los que asimismo se citan, presididos por el Sr. Alcalde-Presidente, D. Fernando 
Peñaranda Carralero, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Asistiendo el Sr. Vicesecretario e Interventor 
Accidental y da fe la Secretaria General, que suscribe. 
 



 

 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión. Recibida con fecha 27 de abril de 2011, Credencial de la Junta Electoral Central 

expresiva de que D. Gabriel Baeza Morlanes ha sido designado Concejal del Ayuntamiento de 

Mejorada, se pasa en primer lugar a tratar la toma de posesión de D. Gabriel Baeza Morlanes 

como Concejal del Grupo MIA-CM. 

 

1.- TOMA DE POSESIÓN COMO CONCEJAL DEL MIA-CM DE D. GABRIEL BAEZA 
MORLANES.- 
 

Queda acreditada la personalidad del Concejal electo y comprobada la credencial presentada con 

la certificación remitida por la Junta Electoral Central. 

 

Se da cuenta que el Sr. Concejal ha presentado la declaración de intereses prevista en la 

legislación vigente. 

 

Acto seguido se procede por parte del concejal electo a prestar juramento o promesa del cargo. 

Por el Sr. Alcalde-Presidente se formula la siguiente pregunta: 

 

"¿Jura o promete por su conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo 

de concejal con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la Constitución como norma 

fundamental del Estado?" 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes contesta lo siguiente "Sí prometo". 

 

 
2.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE FECHAS 31 DE MARZO Y 25 DE 
ABRIL DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia de las Actas 

correspondientes a las sesiones celebradas los días 31 de marzo y 25 de abril de 2011, y 

formulando el Sr. Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de 

Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometida a votación el Acta de 31 de marzo de 2011, el Ayuntamiento Pleno, con los votos 

favorables de los Sres. Concejales del Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del Grupo PP (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo IU 

(2), con la abstención de D. Gabriel Baeza Morlanes (1) y con el voto a favor de la Sra. 

Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez Dendariena (1); ACUERDA: Prestar aprobación plena 

al Acta anteriormente referida. 

 

Sometida a votación el Acta de 25 de abril de 2011, el Ayuntamiento Pleno, con los votos 

favorables de los Sres. Concejales del Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. 



 

 

Concejales del Grupo PP (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo IU 

(2), con la abstención de D. Gabriel Baeza Morlanes (1) y con la abstención de la Sra. 

Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez Dendariena (1); ACUERDA: Prestar aprobación plena 

al Acta anteriormente referida. 

 

3.- APROBACIÓN INICIAL DE LA MODIFICACIÓN PUNTUAL DEL PLAN GENERAL DE 
ORDENACIčN URBANA DE MEJORADA DEL CAMPO: ñUSO COMPATIBLE CLAVE 26, 
INDUSTRIA ESCAPARATEò.- 
 
Vista la documentación relativa a la Modificación Puntual del PGOU de Mejorada del Campo 

que afecta a la Ordenanza Clave 26, Industria Escaparate; documentación elaborada y suscrita 

por el Sr. Arquitecto Municipal, D. José Luís López Zapata con fecha de abril de 2011, obrante 

en el expediente. 

 

Vista la Memoria expositiva y justificativa emitida por el Arquitecto Municipal, en la referida 

fecha de abril de 2006 en la que se hace constar que el objeto de la misma se circunscribe a 

posibilitar el uso hostelero con alojamiento temporal, hoy no admitido, en una zona con 

ordenanza cuyo uso estructurante o principal también es comercial, refiriéndose al artículo 

4.401 de las NN.UU. del P.G.O.U., regulador, entre otros, de la compatibilidad de usos en la 

Ordenanza de Plan General CLAVE 26, INDUSTRIA ESCAPARATE, proyectándose modificar 

este artículo, a tal fin. 

 

La Ordenanza Clave 26, Industria Escaparate, se localiza en el margen de la Carretera M-208, 

Mejorada-Velilla de San Antonio, en dos unidades de ejecución en suelo urbano, con urbanización 

finalizada, áreas de nueva creación, en suelos con marcado carácter comercial, apoyado en esta 

infraestructura, carretera de la red principal de la Comunidad de Madrid, que potencia su carácter 

de escaparate. 

 

En base a estas consideraciones, se propone la modificación parcial del art. 4.401, en su Epígrafe 

3, compatibilidad de uso, en el que se refiere al sector hostelería, proponiéndose la admisión del 

uso hostelero con alojamiento temporal, categor²a 3c, en cualquier planta de pisos, situaci·n òAò, 

as² como en edificio de uso exclusivo, en zona con el mismo uso, situaci·n ñDò. 

 

En este sentido se propone la nueva redacción del art. 4.401 en este epígrafe con el siguiente 

contenido: 

 

ñArt. 4.401.- Uso comercial y terciario. 

-Sector comercial: 

Permitido en la categorías 3a, 4a, 5a y 7a en la situación "D". 

-Sector oficinas: 



 

 

Permitido en todas sus categorías en la situación "A", "B" y "C", si bien 

debiéndose destinar una sola actividad o razón social por local o parcela. 

-Sector hostelería: 

  Permitido en la categor²a 1c en la situaci·n ñAò y ñBò y 3c en ñAò y ñDò. 

 

Atendido, que la modificación propuesta del régimen de compatibilidad de usos de la ordenanza 

de aplicación, no supone incremento de edificabilidades, ni disminución de dotaciones, no 

afectando a la clasificación del suelo, ni disminuyendo las zonas verdes o espacios libres 

admitidos por el Plan. 

 

Visto el informe emitido por la Secretaría General, de fecha 15 de abril de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Vista la Providencia de la Concejalía de Urbanismo de fecha 15 de abril, obrante en el 

expediente. 

 

Visto el dictamen favorable emitido por la Comisión Informativa de Urbanismo de este 

Ayuntamiento, en sesión celebrada el 27 de abril de 2011, obrante en el expediente. 

 

Atendido lo dispuesto en el artículo 57 de la Ley 9/2001, de 17 de julio, del Suelo de la 

Comunidad de Madrid, el artículo 22.2.c) de la Ley 7/1985, de 2 de abril (redacción según Real 

Decreto Legislativo 2/2008, de 20 de junio, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley 

de Suelo) y artículo 47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de 

Régimen Local, modificada por la Ley 57/2003, de 16 de diciembre, de Medidas para la 

modernización del gobierno local. 

 
Por el Sr. Vicesecretario se explica que se trata de una modificación puntual del PGOU para 
incorporar un uso que se había omitido dentro del Plan para una Ordenanza que regula el borde 
del casco que es el Enclave 17, que es el uso hotelero con residencia temporal. El Plan General 
contempla el uso estructurante comercial con sus distintas variedades de bares, comercios, pero 
omitió (probablemente por el olvido de los redactores) el uso hotelero con residencia temporal. Se 
podía haber considerado que era un error de omisión, pero por seguridad jurídica se ha tramitado 
como una modificación puntual para incorporar ese uso hotelero dentro de los ámbitos de borde 
del casco urbano. Se consultó esta cuestión con la Comunidad Autónoma y han aceptado que se 
lleve a cabo como una modificación puntual del PGOU. En la sesión plenaria de hoy se adoptará 
el acuerdo de aprobación inicial, después estaría el trámite de información pública y tras éste se 
resolverían, en su caso, las alegaciones que pudieran producirse con aprobación provisional. Y la 
aprobación definitiva corresponde al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
Madrid. 
 
Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que se va a abstener. 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes manifiesta que el MIA-CM va a votar a favor. 



 

 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor, pero pregunta si 

podría ser extensible a otras zonas del borde o hay que hacerlo parcelación por parcelación, 

Enclave por Enclave. 

 

Por el Sr. Vicesecretario se explica que el ámbito de la Ordenanza 26 cubre el Enclave 17. En 

el caso de que surgiese esa necesidad en otros ámbitos habría que volver a hacer una 

modificación puntual, lo que ocurre es que las demás zonas de borde tienen, en gran medida, 

uso industrial o uso residencial. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (7), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU (2), con el voto favorable de D. Gabriel Baeza 

Morlanes (1) y la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez Dendariana (1), 

alcanzándose, por tanto, el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de 

miembros de la Corporación establecida en el artículo 47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 

Reguladora de las Bases de Régimen Local, ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar inicialmente la documentación correspondiente a la referida modificación 

puntual del PGOU de Mejorada del Campo que afecta a la Ordenanza Clave 26, Industria 

Escaparate. 

 

SEGUNDO: Someter este expediente relativo a la modificación puntual del PGOU ahora 

aprobado inicialmente, a información pública durante un mes, mediante anuncio que se 

publicará en el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid, en un diario de los de 

mayor circulación en dicha Comunidad Autónoma y el Tablón de Anuncios de este 

Ayuntamiento. 

 

TERCERO: Remitir el expediente relativo a la modificación puntual del PGOU, ahora aprobada 

inicialmente, a la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, de conformidad con lo 

establecido en el artículo 57 de la Ley 9/2001, de 17 de julio, del Suelo de la Comunidad de 

Madrid y en el artículo 12.1 de la Ley 2/2002, de 19 de junio, de Evaluación Ambiental de la 

Comunidad de Madrid a los efectos de emisión del informe a que dichos preceptos se refieren. 

 

4.- RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE CRÉDITOS 1/2011 DEL PATRONATO DE 
EDUCACIÓN Y CULTURA.- 
 

Vista la Memoria-Propuesta de la Presidencia, de fecha 21 de marzo de 2011, obrante en el 

expediente. 



 

 

 

Visto el Informe de Intervención, de fecha 22 de marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si en la Casa de la Cultura existe 

una póliza de seguro de carácter general. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que le parece que sí, pero la Red Itiner obliga al 

Patronato a realizar un seguro por las obras expuestas. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena entiende que si se trata de objetos de especial valor, se obligue a 

realizar una póliza especial, pero imagina que la mayor parte de estas exposiciones sobre las 

que se ha hecho seguro son fotográficas y tener que pagar por exposiciones fotográficas de 

hip-hop hasta 300 euros le parece excesivo existiendo una póliza de carácter general en la 

Casa de la Cultura. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que son obligaciones que se asumen al firmar con 

la Red Itiner de la Comunidad de Madrid. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que se va a abstener. 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes manifiesta que el MIA-CM va a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

abril de 2011, ha dictaminado favorablemente este expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del Grupo PSOE (8), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo 

PP (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo IU (2), con el voto favorable 

de D. Gabriel Baeza Morlanes (1) y con la abstención de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. 

Julia Pérez Dendariena (1); ACUERDA: 

 



 

 

PRIMERO: Aprobar, de conformidad con el artículo 60.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de 
abril, el artículo 50.12 del Real Decreto 2568/86, de 28 de noviembre, el artículo 176.2.b) del Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, y el 23.1.e) del Real Decreto Legislativo 781/86, de 18 
de abril, el reconocimiento extrajudicial de créditos 1/2011 del Patronato de Educación y Cultura 
correspondiente a las siguientes facturas: 
 

EMPRESA CONCEPTO IMPORTE 

MAPFRE EMPRESAS PčLIZA EXPOSICIčN ñMEMORIA DE MADRIDò 350,03 

JUAN JOSÉ MARTÍNEZ 
PLATERO (PAPELES) 

PREMIOS CARNAVALES 2009 86,10 

SCHINDLER, S.A. SERVICIO MTO. ASCENSOR ESCUELA DE MÚSICA 
Y DANZA DEL 01.10.2009 AL 31.12.2009 
 

698,62 

MAPFRE EMPRESAS PčLIZA EXPOSICIčN ñLOS INICIOS DEL TURISMOò 300,34 

MARGUIO, S.L. PREMIO III CONCURSO SEGURIDAD VIAL 600,00 

MAPFRE EMPRESAS PčLIZA EXPOSICIčN ñHIP-HOP EN MADRIDò 301,56 

ASISTENCIA TÉCNICA 
MUSICAL 

REPARACIÓN PIANO YAMAHA CLP-120. ESCUELA 
MUNICIPAL DE MÚSICA 

166,73 

 
SEGUNDO: Facultar expresamente al Sr. Alcalde-Presidente para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean necesarias en orden a llevar a feliz 

término lo acordado. 

 
5.- REQUERIMIENTO DE DOCUMENTACIÓN A LA PROPOSICIÓN ECONÓMICA MÁS 
VENTAJOSA PARA ADJUDICAR LA PRESTACIÓN DEL SERVICIO DENOMINADO 
ñCOLABORACIčN EN LA GESTIčN RECAUDATORIA EN PERIODO VOLUNTARIO Y 
EJECUTIVO DE LOS TRIBUTOS Y OTROS INGRESOS DE DERECHO PÚBLICO DEL 
AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPOò, SI PROCEDE.- 
 
Siendo las nueve horas y cuarenta minutos, se ausenta del Salón de Plenos, D. Sergio Yáñez 
Esteban. 
 

Aprobado por el Ayuntamiento Pleno, en sesión de fecha 24 de febrero de 2011, el Pliego de 

cláusulas administrativas particulares que, como Ley fundamental del contrato, rige el 

procedimiento abierto tramitado para adjudicar la prestación del servicio denominado 

"COLABORACIÓN EN LA GESTIÓN RECAUDATORIA EN PERÍODO VOLUNTARIO Y 

EJECUTIVO DE LOS TRIBUTOS Y OTROS INGRESOS DE DERECHO PÚBLICO DEL 

AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO (MADRID)"; obrante en el expediente. 

 

Publicado anuncio de licitación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid número 63, de 

fecha 16 de marzo de 2011, así como en el Perfil de Contratante del Ayuntamiento de Mejorada 

del Campo con fecha 17 de marzo de 2011. 

 

Celebrada la licitación del citado procedimiento abierto y vistas las Actas de la Mesa de 

Contratación de fechas 6, 12, 18 y 27 de abril de 2011; obrantes en el expediente. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero explica que se ha reunido la Mesa de Contratación y ha 

propuesto al Pleno del Ayuntamiento la adjudicación del servicio de colaboración en la gestión 

recaudatoria a RECAUDACIÓN SAC, S.L. por ser su oferta la más ventajosa para los intereses 

municipales. 



 

 

  

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta por qué se abstiene de conocer de este asunto el Sr. 

Concejal del PSOE, D. Sergio Yáñez Esteban. 

 

Por el Sr. Presidente se explica que el citado edil tuvo, antes de la toma de posesión como 

Concejal, vinculación laboral con la citada empresa. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar en contra por coherencia, dado que en 

su día también estuvo en contra de que se privatizase este servicio. 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes manifiesta que el MIA-CM  se va a abstener. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

abril de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del Grupo PSOE (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo 

PP (7), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo IU (2), con la abstención de 

D. Gabriel Baeza Morlanes (1) y con el voto en contra de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. 

Julia Pérez Dendariena (1); ACUERDA: 

 

PRIMERO: Requerir, en virtud del artículo 135.2 de la Ley 30/2007, de 30 de octubre, de Contratos 

del Sector Público, según redacción dada por la Ley 34/2010, de 5 de agosto, a la mercantil 

denominada ñRECAUDACIčN SAC, S.L.ò, domiciliada en Mejorada del Campo (Madrid), calle Era, 

número 5, Local 1, para que dentro del plazo de diez días hábiles, presente la documentación 

justificativa de hallarse al corriente en el cumplimiento de sus obligaciones tributarias y con la 

Seguridad  Social, la declaración responsable en la que conste que dispone efectivamente de los 

medios que se ha comprometido adscribir a la ejecución del contrato y haber constituido la 

garantía definitiva por importe de CUARENTA Y CINCO MIL SEISCIENTOS EUROS (45.600.-

euros). 

 

SEGUNDO: Delegar la adjudicación del contrato que se producirá dentro de los cinco días hábiles 

siguientes a la recepción de la citada documentación, en la Junta de Gobierno Local de este 

Ayuntamiento a tenor de lo dispuesto en  el artículo 22.4 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 



 

 

Reguladora de las Bases del Régimen Local en concomitancia con el artículo 22.2 q) de la citada 

Ley y del apartado primero de la Disposición adicional segunda de la Ley 30/2007, de 30 de 

octubre, de Contratos del Sector Público, dándose cuenta posteriormente al Ayuntamiento Pleno 

de la citada adjudicación para su conocimiento y efectos oportunos. 

 
Siendo las nueve horas y cuarenta y dos minutos se incorpora al Salón de Plenos, D. Sergio 
Yáñez Esteban. 
 
6.- MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL NÚMERO 1 REGULADORA DE LAS 
TASAS POR LA UTILIZACIÓN DE LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS, PUBLICIDAD Y 
OTROS SERVICIOS ANÁLOGOS.- 
 
Atendido que la Junta Rectora del Consejo Municipal de Deportes, en su sesión de fecha 13 de 
abril de 2011, acordó proponer al Pleno del Ayuntamiento la modificación de la Ordenanza Fiscal 
número 1 reguladora de las ñTASAS POR UTILIZACIčN DE LAS INSTALACIONES 
DEPORTIVAS, PUBLICIDAD Y OTROS SERVICIOS ANĆLOGOSò. 
 
Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 31 marzo de 2011, obrante en el expediente. 
 
Visto el Informe Técnico Económico del Gerente del Consejo Municipal de Deportes y Juventud, 
de fecha 14 de marzo de 2011. 
 
Examinadas las modificaciones de la Ordenanza antes indicada, propuestas por la Presidenta del 

Consejo Municipal de Deportes de Mejorada del Campo, cuyo texto obra en el expediente.   

 

Atendido lo dispuesto en los artículos 16 y 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 

por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales; y 

artículos 4.1.b), 47.1, 106, 107 y 111 de la vigente Ley Reguladora de las Bases del Régimen 

Local. 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba explica que con la modificación de esta Ordenanza se trata de 

regular la fianza que depositan los equipos al inicio de temporada y consiste en que la tienen que 

retirar al final de temporada o la pierden. También, los jugadores de los equipos deben abonar 6 

euros por el carnet. Esto les incluye el seguro. Los gastos que conlleva la liga senior no cubre los 

150 euros de la inscripción ni los 6 euros del carnet. La Concejalía de Deportes entiende que, 

como el resto de actividades, deben pagar los 6 euros. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar en contra. 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes manifiesta que el MIA-CM se va a abstener. 

 

D. Luis José De Marcos Izquierdo manifiesta que le sorprende que se haya modificado el Informe 

de Gerencia, ya que éste no es el mismo que se presentó en la Junta Rectora de Deportes toda 

vez que en el que se presentó en la Junta no aparece la motivación de la subida de los seis 

euros. IU votó en contra de esta subida en la Junta Rectora donde se debatió este expediente, 

dado que ya se había subido bastante la liga el año pasado. Como consecuencia de ello, de 40 

equipos de fútbol sala que había se han quedado en 22. El que haya más subida, implicará que 

cada vez haya menos deporte. Por otro lado, es totalmente irreal la justificación económica de la 



 

 

tasa por inscripción de ficha, porque hay 12 equipos y no 20, que juegan 22 jornadas (y no 36), 

con lo cual no se juegan los 720 partidos que se citan en dicha justificación económica. Por todo 

ello, IU va a votar en contra. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP también ha visto discrepancias en los dos 

Informes de Gerencia. Se mezclan en esta Ordenanza algunas regulaciones sobre la utilización 

de las instalaciones y algunas no les parecen mal, pero no les parece bien el pago de los 6 euros 

por parte de cada jugador y la revisión del IPC en este año. Por ello, van a votar en contra. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba manifiesta que el IPC no se ha subido. 

 

Por parte del Sr. Interventor accidental se explica la existencia de dos Informes de la Gerencia, 

puesto que él aconsejó a ésta, a través de los servicios administrativos, que se explicara con 

mayor detalle la imposición de los 6 euros. 

 

Se propone por parte de la Sra. Portavoz del PP que vuelva a la Junta Rectora este expediente. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

abril de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PSOE (8), con los votos en contra de los Sres. Concejales del PP (7), con los 
votos en contra de los Sres. Concejales de IU (2), con la abstención de D. Gabriel Baeza 
Morlanes (1) y con el voto en contra de la Sra. Concejala no adscrita, Dña. Julia Pérez 

Dendariena (1), ACUERDA: No prestar aprobación a la modificación de la Tasa que se indica a 
continuación y a la correspondiente Ordenanza número 1 reguladora de la misma por 
ñUTILIZACIčN DE INSTALACIONES DEPORTIVAS, PUBLICIDAD Y OTROS 
SERVICIOS ANĆLOGOSò. 
 

7.- MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL NÚMERO 3 REGULADORA DE LAS 
NORMAS GENERALES DE ADMINISTRACIÓN Y DE APROVECHAMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES PRESTADAS POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD Y 
UTILIZACIÓN DE SUS INTALACIONES.- 
 
Atendido que la Junta Rectora del Consejo Municipal de Deportes y Juventud, en su sesión de 
fecha 13 de abril de 2011, acordó proponer al Pleno del Ayuntamiento de Mejorada del Campo la 
modificación de la Ordenanza Reguladora de las Normas Generales de Administración y de 
Aprovechamiento de las Actividades prestadas por el Consejo Municipal de Deportes y Juventud 
y Utilización de sus Instalaciones. 
 
Visto el Informe de la Gerencia, de fecha 14 de marzo de 2011, obrante en el expediente. 

 
Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de abril de 2011, obrante en el expediente. 



 

 

 
Examinadas las modificaciones de la Ordenanza antes indicada, propuesta por la Presidenta del 

Consejo Municipal de Deportes y Juventud de este Ayuntamiento, cuyo texto obra en el 

expediente.   

 

Atendido lo dispuesto en los art. 49, 22.2.d) y 70.2 de la vigente Ley Reguladora de las Bases del 

Régimen Local. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena insiste, como otras veces cuando se ha debatido esta Ordenanza, 

que si termina el verano y no se han gastado todos los bonos, se pierden en vez de ser 

canjeables para la temporada siguiente, pagando el aumento de cuota si es que lo hubiere. En el 

punto 1.3.4. se recomienda a los alumnos que hagan un reconocimiento médico. Pregunta quien 

hace ese reconocimiento médico. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba contesta que la Clínica que está asignada por el seguro, que es 

la Clínica Mejorada. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si esa Clínica es la misma que cedió hace poco una 

ambulancia. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que hace bastante que cedió esa ambulancia e 

incluso el propietario de la citada Clínica ha variado. 

  

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que en el pasado Pleno se dio de alta en el Inventario 

una ambulancia y ella preguntó si esa clínica prestaba servicios a este Ayuntamiento y consta en 

Acta que la respuesta fue que no prestaba servicios a este Ayuntamiento. Ahora, a tenor de la 

respuesta que ha dado la Sra. Concejala de Deportes, resulta que dicha Clínica sí que presta 

servicios. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba responde que, a través de los seguros, pueden ir a la Clínica 

que más cerca esté del usuario. Por otro lado, manifiesta que los bonos de invierno valen para el 

verano, aunque los de verano no porque son dos meses y acaban el 31 de agosto. Hay un año 

para aprovechar los bonos. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que va a votar en contra. 

 

D. Gabriel Baeza Morlanes manifiesta que el MIA-CM se va a abstener. 

 



 

 

D. Luis José De Marcos Izquierdo manifiesta que con esta modificación un usuario del gimnasio 

no se va a poder inscribir durante el mes de mayo a esta actividad, con lo que tendrá que esperar 

a que comience la temporada. La respuesta que se le dio a esto es que se inscriben para 

reservar su plaza. 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba contesta que con la modificación de esta Ordenanza se 

pretende que las inscripciones a todas las actividades se lleven a cabo desde septiembre hasta el 

mes de abril, sobre todo en el gimnasio porque está muy masificado. No obstante, el que tenga 

bonos puede ir perfectamente al gimnasio durante los meses en que no se practiquen las 

inscripciones. Se hace por no masificar más el gimnasio. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el PP va a votar a favor, pero sí que les gustaría 

que se incluyera la salvedad en la Ordenanza de que si existen plazas en mayo que los usuarios 

se puedan inscribir en la actividad de gimnasio. 

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba contesta que es que no hay plazas, porque está saturado 

 

Visto el dictamen favorable emitido a estos efectos por la Comisión Informativa de Hacienda y 

Especial de Cuentas, de fecha 27 de abril de 2011, obrante en el expediente. 

 

Oída la propuesta del PP de que la Ordenanza quede redactada tal como está, el Pleno del 
Ayuntamiento manifiesta su conformidad. 
 
8.- DACIÓN DE CUENTA DEL INFORME DE INTERVENCIÓN DE ANÁLISIS DE LA 
ESTABILIDAD -PRESUPUESTARIA EN RELACIÓN CON EL EXPEDIENTE DE 
MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 1/0006/DMIR POR INCORPORACIÓN DE 
REMANENTES.- 
 

Visto el Informe de Intervención de análisis del objetivo de estabilidad 
presupuestaria en relación con el expediente de modificación presupuestaria 
1/0006/DMIR por incorporación de remanentes, de fecha 17 de marzo de 2011, 
obrante en el expediente. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

abril de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por 
enterado del Informe de Intervención anteriormente citado. 
 
9.- DACIÓN DE CUENTA DE LA APROBACIÓN DEFINITIVA DE LAS MODIFICACIONES DEL 
REGLAMENTO DEL PARQUE DE EDUCACIÓN VIAL DE MEJORADA DEL CAMPO.- 
 
Atendido que con fecha 24 de febrero de 2011 el Pleno del Ayuntamiento prestó aprobación 
inicial a las modificaciones del Reglamento del Parque de Educación Vial de Mejorada del 
Campo. 
 
Atendido que dichas modificaciones fueron publicadas en el BOCM núm. 60 de fecha 12 de 
marzo de 2011. 



 

 

 
Visto el Certificado de la Secretaría General, de fecha 25 de abril de 2011, en el que se hace 
constar que el expediente de las modificaciones del Reglamento del Parque de Educación Vial de 
Mejorada del Campo ha permanecido expuesto al público por espacio de treinta días en el Tablón 
de Anuncios de este Ayuntamiento desde el día 14 de marzo al 18 de abril de 2011, sin que se 
hayan formulado reclamaciones, reparos u observaciones contra el mismo. 
 
Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la 
aprobación definitiva de las modificaciones del Reglamento del Parque de Educación Vial de 
Mejorada del Campo. 
 
10.- DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL NÚMERO 108/11 AL 149/11.- 
 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 108/11 al 

149/11, ambos inclusive. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   
 
11.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- 

 

- Ruegos formulados por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 28 de abril de 
2011: 

 

*Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que en los Decretos hay varias relaciones de pago 

que no aparecen como p.ej. el Decreto 137 y el 115. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que son problemas del firmadoc, pero puede subir 

a Intervención para que le faciliten dichas relaciones 

 

*Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que en el Decreto 120 hay un tema que le preocupa 

y es que a unas gasolineras se les pida tanto y a otras tampoco. Hay una gasolinera que no 

tiene la licencia preceptiva y lleva más de 6 meses desarrollando esta actividad. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que no se trata de una gasolinera, sino de una 

empresa que cuenta con dispensadores de combustible para sus propios vehículos de 

transporte.  

 

Dña. Julia Pérez Dendariena contesta que, independientemente de que vendan al público o 

para ellos, sigue siendo un material inflamable y explosivo y no cuenta con la oportuna licencia 

desde hace 6 meses. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que hasta que se ha debido de descubrir.  

 



 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que se descubrió en noviembre. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que el expediente se está llevando a cabo y 

regularizando la actividad. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena responde que para ser una actividad que conlleva cierto riesgo le 

parece mucho tiempo para regularizar esta situación. 

 

- Preguntas formuladas por Dña. Julia Pérez Dendariena en el Pleno de 28 de abril de 
2011: 

 

*Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta en relación al Decreto 135 lo siguiente: D. Jacinto 

Bazaco García, como Secretario de la Comisión Ejecutiva del PSOE, solicita del Ayuntamiento 

mediante escrito que devuelva el IBI del local del PSOE y que se declare exento. En el Informe 

de D. Javier Navarro M§rmol, Letrado del Ayuntamiento, se dice que ñpor un error de 

transcripción, la solicitante hace referencia en sus alegaciones a una finca sita en C§ceres.ò. 

Pregunta quién es esta Señora, si es propietaria del local. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que se trata de un error. El PSOE ha recibido una 

notificación de su Asesoría jurídica comunicando a su Grupo que ha habido una modificación 

legislativa y en virtud de ella se exime a los Grupos políticos de pagar el IBI. Como se había 

pagado el del ejercicio pasado, se ha solicitado la devolución. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que en el Informe del Letrado municipal aparece que 

es una señora la que solicita la devolución del impuesto. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que le dará una copia del escrito. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena manifiesta que quiere una copia del Informe. Y pregunta si se 

trata de una Ley nueva la que exime del IBI. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que es como consecuencia de una modificación 

de la Ley General de Presupuestos del Estado. 

 

Dña. Julia Pérez Dendariena pregunta si, además de al PSOE, se les ha mandado, también, el 

recibo del IBI en el año 2010 al resto de los partidos políticos. Lo dice porque la exención es 

con efectos retroactivos.  

 



 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que el IBI es un padrón fiscal aprobado. En él 

vienen las matrículas de todos los IBIS. Desconoce a quien se le ha enviado. Al PSOE sí se lo 

han enviado y lo ha pagado. Una vez pagado, la Asesoría jurídica del PSOE comunica a su 

Grupo el derecho a solicitar la devolución del pago del impuesto. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que al PP no se le ha girado recibo de IBI puesto 

que la sede de su partido se inauguró el 1 de enero de 2010, que es cuando entró en vigor la 

ley. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU sí que ha pagado. 

 

 

- Ruegos formuladas por D. Luis José De Marcos Izquierdo en el Pleno de 28 de abril 
de 2011: 

 

*D. Luis José De Marcos Izquierdo manifiesta que en la Junta Rectora de Deportes se 

aprobaron modificaciones en las Ordenanzas fiscales 1, 2 y 3 y le ha sorprendido que la 2 no 

se incluya en el Pleno.  

 

Dña. María Luisa Cerezo Villalba contesta que se trata de un precio público y la Junta de 

Gobierno Local tiene delegada la competencia de su aprobación. 

 

- Pregunta formulada por Dña. Cristina Carrascosa Serrano en el Pleno de 28 de abril 
de 2011: 

 

*Dña. Cristina Carrascosa Serrano pregunta por una factura de Grúas Illescas que figura en 

la relación y se corresponde con el servicio de retirada de vehículos del mes de diciembre de 

2009. Pregunta si no se trata de un reconocimiento extrajudicial de créditos.  

Dña. Encarnación Martín Álvarez pregunta si se trata de una ordenación de pagos. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que se trata de una relación contable de 

mandamientos de pago. 

 

Dña. Encarnación Martín Álvarez responde que una cosa es la aprobación y otra es cuando se 

paga. 

 

*Dña. Cristina Carrascosa Serrano pregunta por qué seguimos pagando la factura de la luz 

por la Casa de la Mujer. 



 

 

 

Dña. Encarnación Martín Álvarez contesta que resulta más rentable para el Ayuntamiento 

pagar un mínimo por el suministro de la luz que darse da baja en el mismo y luego darse de 

alta. Se han estado llevando a cabo estudios para la Rehabilitación de la Casa de la Mujer y 

era necesario contar con este suministro. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, el Sr. 

Presidente declaró concluida la Sesión, siendo las diez horas y diez minutos del día 28 de abril 

de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su clase, 

certificará esta Secretaría con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente de lo que yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 
 

 

 

                   EL PRESIDENTE,                                                LA SECRETARIA, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

PLENO EXTRAORDINARIO DE 11 DE JUNIO DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

SECRETARIA: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 

 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las doce horas del día 
once de junio de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, previa convocatoria, los veintiun Sres. Concejales electos que conforman la 
Corporación Municipal salida de las urnas el veintidós de mayo de dos mil once al objeto 
de celebrar la sesión constitutiva del nuevo Ayuntamiento de Mejorada del Campo y 
elección de Alcalde, conforme a lo dispuesto por los artículo 195 y 196 de la Ley 
Orgánica 5/1985, de 19 de junio, de Régimen Electoral General. Da fe la Secretaria, 



 

 

que suscribe. 
 

A tal fin, se constituye la Mesa de Edad integrada por el Concejal de más edad D. 

Anastasio Martínez García y Presidente de la misma, y Dña. Tamara Martínez del 

Campo, Concejala electa de menor edad. Actuando como Secretaria la de la 

Corporación, Dña. Pilar Salanova González, dando cuenta de la legislación aplicable, 

artículos 108.8, 195 y 196 de la Ley Orgánica de Régimen Electoral General, así como 

que se han cumplido los requisitos exigidos en el artículo 75.5 Ley 7/1985, de 2 de abril, 

Reguladora de las Bases del Régimen Local, en relación con la inscripción en los 

Registros de Intereses de miembros de la Corporación y art. 36 del Reglamento de 

Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales. 

 

1.- CONSTITUCIÓN DEL AYUNTAMIENTO.- 

 

Queda acreditada la personalidad de los electos y comprobadas las credenciales 

presentadas con la certificación remitida por la Junta Electoral de Zona de Alcalá de 

Henares. 

 

La Mesa declara constituida la Corporación con la asistencia de 21 Concejales que la 

conforman, obteniéndose el quórum exigible de la mayoría absoluta legal. 

 

Se procede a llamar a los Sres. Concejales para prestar juramento o promesa por el 

orden establecido en el Acta de Proclamación de Electos, emitida por la Junta Electoral 

de Zona de Alcalá de Henares. 

  

Acto seguido se procede, por parte de cada uno de los concejales electos a prestar 

juramento o promesa del cargo. Por lo que la Secretaria General, de orden del 

Presidente de la Mesa, formula la siguiente pregunta: 

 

"¿Juráis o prometéis por vuestra conciencia y honor cumplir fielmente las 

obligaciones del cargo de concejal con lealtad al Rey, y guardar y hacer guardar la 

Constitución como norma fundamental del Estado?" 

 

En voz alta nombra a los Sres. Concejales y cada uno de ellos contesta a la pregunta: 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano, D. Anastasio Martínez García, Dña. Rosa María 

López López, Dña. María del Carmen Martos Fernández, D. José Ángel Parrilla Molero, 

Dña. Isabel Lominchar Expósito, D. Marco Antonio García Porras, D. Antonio Martínez 

Carabias,  Dña. María Paz Ropero González y Dña. Tamara Martínez del Campo, "Sí, 



 

 

juro"; D. Fernando Peñaranda Carralero, Dña. Encarnación Martín Álvarez, D. Miguel 

Valero Camacho, Dña. Isabel Lorente Sáez, D. Jorge Capa Carralero y D. Sergio Yánez 

Esteban, "Sí, prometo";  Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión, D. Luis José De Marcos 

Izquierdo y Dña. María de la Cabeza Arredondo Montoya "Sí, prometo". Y D. Luis 

Manuel Polanco Zurr·n y D¶a. Mar²a Isabel Salda¶a R²os "S², juroò. 

 

2. ELECCIÓN DE ALCALDE.- 

 

Se informa que la forma de votación a realizar para la elección del Alcalde es la de 

votación secreta, de acuerdo con lo establecido en el artículo 196 de la LOREG. 

 

Las Candidaturas que pueden presentarse son las siguientes: 

 

Partido Popular- Dña. Cristina Carrascosa Serrano 

Partido Socialista Obrero Español - D. Fernando Peñaranda Carralero 

Izquierda Unida- Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

Unión, Progreso y Democracia- D. Luis Manuel Polanco Zurrón 

 

Presentan su candidatura: 

 

- Dña. Cristina Carrascosa Serrano, por el  Partido Popular 
- D. Fernando Peñaranda Carralero, por el Partido Socialista Obrero Español 

 

- Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión, por Izquierda Unida 
 

Una vez realizada la votación por parte de los Sres. Concejales, se procede al recuento 

de votos con el siguiente resultado: 

 

10 votos a favor de Dña. Cristina Carrascosa Serrano. 

6 votos a favor de D. Fernando Peñaranda Carralero. 

3 votos a favor de Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión. 

2 votos en blanco 



 

 

 

Como ninguno de ellos obtiene mayoría absoluta, es proclamada Alcaldesa, Dña. 

Cristina Carrascosa Serrano por ser la concejala que encabeza la lista que ha obtenido 

mayor número de votos populares en el municipio. 

 

Acto seguido toma posesión de su cargo Dña. Cristina Carrascosa Serrano quien presta 

juramento conforme a la forma establecida por el Real Decreto 707/1979, de 5 de abril, 

"Juro por mi conciencia y honor cumplir fielmente las obligaciones del cargo de 

Alcaldesa del Ayuntamiento de Mejorada del Campo, con lealtad al Rey y guardar 

y hacer guardar la Constitución como norma fundamental del Estado". 

 

El Alcalde saliente entrega a la Alcaldesa-Presidenta el distintivo que simboliza la 

representación del cargo. 

 

Seguidamente la Sra. Alcaldesa, expresa lo siguiente: 

 

ñSres. y Sras. Concejales, Se¶ora Secretaria y a todas las personas que han querido 

acompañarnos en un día tan especial, buenos días. 

Para mí es un orgullo aceptar esta tarea por muchos motivos; uno de ellos porque 

Mejorada es el pueblo que mis padres eligieron para envejecer y el que yo elegí 

después para criar a mis hijos y quiero que Mejorada sea el mejor pueblo de todos; un 

orgullo porque soy la primera alcaldesa de Mejorada y un orgullo porque dirijo el primer 

equipo de gobierno del PP en este municipio. 

Pero no es solo un orgullo, es una gran responsabilidad. 

Para mí y  mi equipo la confianza que los vecinos han depositado en nosotros con su 

voto es un contrato de trabajo para los próximos 4 años, porque nos han votado para 

que hagamos realidad nuestros proyectos y programa. 

Por eso quiero dar las gracias a los casi 5.000 vecinos que nos han votado, convirtiendo 

al PP en la fuerza más votada de Mejorada, a mucha diferencia de las demás. Y deciros 

que vamos a gobernar para todos y cada uno de nuestros vecinos; vecinos con los que 

deseamos mantener un contacto cercano y fluido que no permita que perdamos el 

contacto con su realidad diaria, sus necesidades y sus demandas. 

Pero aún siendo la fuerza más votada, no tenemos mayoría absoluta y esto hace que 

tengamos que hacer un esfuerzo de diálogo y acuerdo con el resto de los grupos que 

forman esta Corporación, donde lo que primará siempre será el interés general. 



 

 

Estoy dispuesta a aceptar propuestas y críticas constructivas vengan de donde vengan y 

a escucharlas con atención, siempre que no vayan acompañadas del insulto personal, 

tan frecuente a veces. 

Por último, y antes de pasar la palabra a los Concejales que encabezan la lista del resto 

de los grupos, quiero reiterar mi compromiso y el de mi equipo de trabajo, de ilusión y 

esfuerzo, para conseguir hacer realidad nuestro programa y proyectos que es realmente 

lo que nos han pedido nuestros vecinos en el marco de austeridad que la situación 

económica actual obliga. 

Y pediros un poco de comprensión y paciencia para un equipo de gobierno nuevo que, a 

pesar de todo, seguro que alguna vez se equivoca, aunque sea intentando hacer lo 

mejor para todos. Gracias a todosò. 

 

Acto seguido, la Sra. Alcaldesa da la palabra a D. Luis Manuel Polanco Zurrón, quien 
dice: 
 

ñQuiero dirigirme a los presentes para comunicaros que la posición de UPyD en la 

Corporación Local implica una especial responsabilidad que vamos a trasladar a la 

sociedad, que es quien vamos a representar. 

Nuestra actuación como cargos públicos se fundamenta en tres pilares: integridad, 

responsabilidad y transparencia, desarrollándolos, a su vez, con principios como 

interés público, dedicación al servicio, ejemplaridad, austeridad, accesibilidad, eficacia 

y honradez. Soy consciente del reto asumido y quiero transmitir a la Corporación el 

compromiso por mi parte de trabajar incansablemente y hasta las últimas 

consecuencias y que juntos devolvamos la ilusión a los ciudadanos y su fe en la 

política y en los políticos. Sé que juntos podemos conseguirlo. 

Deciros que creo en la tolerancia como espacio vital de entendimiento; en el diálogo 

como parlamento de ideas y como ciudadano estoy especialmente comprometido con 

nuestro municipio. Muchas graciasò 

 

Posteriormente, toma la palabra Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión, que manifiesta: 

ñQue Izquierda Unida ha trabajado siempre y trabajará por el beneficio de este pueblo, 

porque además somos mejoreños y mejoreñas los que componemos nuestra 

organización. En esta legislatura es evidente que los ciudadanos han decidido, con 

mucha diferencia, que el Partido Popular sea el que gobierne. IU felicita al PP y les 

deseamos que lo hagan lo mejor posible, porque los vecinos/as de Mejorada del 

Campo queremos una ciudad con calidad de vida y poder vivir a gusto. Nosotros 

desde la oposición haremos como siempre, una oposición constructiva en la que 

apoyaremos los proyectos que creamos que son buenos para el municipio e 

intentaremos que se modifiquen los proyectos que no consideremos buenos. 

Presentaremos nuestro programa electoral que es un contrato a lo largo de los cuatro 

años para que el equipo de gobierno acepte la mayoría de nuestras propuestas, si es 



 

 

posible y evidentemente considera que serán aceptables porque todos los que 

componemos esta Corporación nos hemos comprometido con los ciudadanos con 

proyectos de calidad de vida, con proyectos de deporte 

 

A continuación, toma la palabra D. Fernando Peñaranda Carralero, que manifiesta: 

 

ñEn primer lugar, desde el PSOE queremos felicitar a la nueva Alcaldesa del municipio 

de Mejorada del Campo en su nueva tarea de gobernar este municipio. 

En democracia, los ciudadanos eligen a sus representantes y el pasado 22 de mayo, 

los mejoreños y mejoreñas tuvieron la oportunidad de elegir la composición del 

Ayuntamiento que hoy hemos constituido. 

Fruto de ese resultado hoy estamos aquí seis Concejales socialistas, siendo el grupo 

más numeroso de la oposición. La democracia se caracteriza por la posibilidad de la 

alternancia de gobierno y porque la labor de oposición es fundamental para garantizar 

el funcionamiento democrático de las instituciones. 

Nuestra intención no es otra que mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas 

del municipio, lo hemos hecho desde el gobierno y lo vamos a seguir haciendo desde 

la oposición. 

Son momentos difíciles para las Corporaciones locales en nuestro país y se hace 

necesario que esto se convierta en una cuestión de Estado donde todas las fuerzas 

políticas consigamos un acuerdo que permita la autonomía local que queda 

garantizada en nuestra Constitución.  

Queremos desde aquí dirigirnos a los vecinos que nos han votado y a aquellos que 

esta vez no han depositado su confianza en nosotros para dirigirnos a ellos que el 

PSOE va a seguir defendiendo un modelo de izquierdas para esta ciudad donde la 

igualdad de todos los mejoreños y mejoreñas sea fundamental. 

Tenemos el deber de reconciliarnos con la ciudadanía y eso exige más trabajo. Ahora 

los socialistas tenemos que tener fuerzas para seguir defendiendo a nuestro puebloò 

 

 

Finalmente, la Sra. Alcaldesa de nuevo da las gracias a todos los vecinos por asistir al 

Pleno y felicita a todos los Sres. Concejales. Se despide del público y procede a 

levantar la sesión.   

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la 

Sra. Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las doce horas y treinta y cinco 

minutos del día de la fecha, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al 



 

 

libro de las de su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. 

Alcaldesa-Presidenta de lo que yo, la Secretaria,  doy fe. 

 

 

 

                       LA ALCALDESA,                                                 LA SECRETARIA, 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

PLENO EXTRAORDINARIO DE 30 DE JUNIO DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

SECRETARIA GENERAL: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 

 
VICESECRETARIO/INTERVENTOR ACCIDENTAL: 
 
D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las nueve  horas y treinta 
minutos del día treinta de junio de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, presididos por la 
Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera 
convocatoria la sesión extraordinaria, para la cual han sido convocados reglamentariamente. 



 

 

Asiste el Sr. Vicesecretario e Interventor accidental y da fe la Secretaria General, que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, el Sr. Alcalde-Presidente declara abierta 

la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasa a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 11 DE JUNIO DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 11 de junio de 2011, y formulando el Sr. 

Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 

2.- CONOCIMIENTO DE CONSTITUCIÓN DE GRUPOS POLÍTICOS Y PORTAVOCES 

 
En virtud de lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y 

Régimen Jurídico de las Entidades Locales, se da cuenta de la constitución de los Grupos 

Políticos Municipales y designación de los distintos Portavoces: 

 

PARTIDO POPULAR 

 

CONSTITUCIÓN DEL GRUPO DE CONCEJALES: 

 

- Dña. Cristina Carrascosa Serrano. 

- D. Anastasio Martínez García 

- Dña. Rosa María López López 

- Dña. María del Carmen Martos Fernández 

- D. José Ángel Parrilla Molero 

- Dña. Isabel Lominchar Expósito 

- D. Marco Antonio García Porras 

- D. Antonio Martínez Carabias 

- Dña. María Paz Ropero González 



 

 

- Dña. Tamara Martínez del Campo 

 

PORTAVOZ: D. José Ángel Parrilla Molero 

 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 

 

CONSTITUCIÓN DEL GRUPO DE CONCEJALES: 

 

- D. Fernando Peñaranda Carralero 

- Dña. Encarnación Martín Álvarez 

- D. Miguel Valero Camacho 

- Dña. María Isabel Lorente Sáez 

- D. Jorge Capa Carralero 

- D. Sergio Yáñez Esteban 

 

PORTAVOZ: D. Fernando Peñaranda Carralero 

PRIMER PORTAVOZ SUPLENTE: Dña. Encarnación Martín Álvarez 

SEGUNDO PORTAVOZ SUPLENTE: D. Miguel Valero Camacho 

TERCER PORTAVOZ SUPLENTE: Dña. María Isabel Lorente Sáez 

CUARTO PORTAVOZ SUPLENTE: D. Jorge Capa Carralero 

QUINTO PORTAVOZ SUPLENTE: D. Sergio Yáñez Esteban 

 

IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES 

 

CONSTITUCIÓN DEL GRUPO DE CONCEJALES: 

 

- Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

- Luis José de Marcos Izquierdo 

- Dña María de la Cabeza Arredondo Montoya 

 



 

 

PORTAVOZ: Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 

UNIÓN, PROGRESO Y DEMOCRACIA 

 

CONSTITUCIÓN DEL GRUPO DE CONCEJALES: 

 

-D. Luis Manuel Polanco Zurrón 

-Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

PORTAVOZ: D. Luis Manuel Polanco Zurrón 

PORTAVOZ SUPLENTE: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la constitución de los 

Grupos Políticos Municipales y de la designación de sus portavoces y suplentes.   

 
3.- DACIÓN DE CUENTA DEL DECRETO DE LA ALCALDÍA NÚMERO 503/2011, DE 13 DE 

JUNIO, RELATIVO A DELEGACIONES DE LA ALCALDÍA, A NOMBRAMIENTO DE JUNTA 

DE GOBIERNO LOCAL Y A NOMBRAMIENTO DE TENIENTES DE ALCALDE. 

 
La Sra. Alcaldesa da cuenta de las delegaciones otorgadas por la Alcaldía-Presidencia en base 

al Decreto de Alcaldía número 503/11, de fecha 13 de junio de 2011, que a continuación se 

transcribe: 

 
ñDECRETO NÚM. 503/11 

 

En virtud de las atribuciones que me confieren los artículos 21 y 23 de la vigente Ley Reguladora 

de las Bases del Régimen Local y disposiciones concordantes del Reglamento de Organización, 

Funcionamiento y Régimen Jurídico de la Entidades Locales, 

 

RESUELVO: 

 

Primero: Revocar el Decreto número 464/07 dictado por la Alcaldía-Presidencia con fecha 20 de 

junio de 2007, del cual se dio cuenta en el Pleno de fecha 25 de junio de 2007, el Decreto 

632/2007, de 25 de septiembre, y el Decreto 53/2011, de 1 de febrero de 2011, así como 

cualquier otra delegación otorgada por la Alcaldía con anterioridad a la fecha de la presente 

Resolución. 

 



 

 

Segundo: Nombrar la Junta de Gobierno Local que estará formada por los siguientes concejales: 

 

- La Alcaldesa: Dña. Cristina Carrascosa Serrano. 
 

- Seis (6) Concejales: 
 

   D. Anastasio Martínez García 

   Dña. Rosa María López López 

   Dña. María del Carmen Martos Fernández 

   D. José Ángel Parrilla Molero 

   Dña. Isabel Lominchar Expósito 

   D. Marco Antonio García Porras   

    

Tercero: Nombrar Tenientes de Alcalde a los siguientes concejales, por el orden que se expresa, 

que forman parte de la Junta de Gobierno Local. 

 

 Primer Teniente de Alcalde: D. Anastasio Martínez García 

 

 Segundo Teniente de Alcalde: Dña. Rosa María López López 

 

 Tercer Teniente de Alcalde: Dña. María del Carmen Martos Fernández 

 

  Cuarto Teniente de Alcalde: D. José Ángel Parrilla Molero 

 

 Quinto Teniente de Alcalde: Dña. Isabel Lominchar Expósito 

 

 Sexto Teniente de Alcalde: D. Marco Antonio García Porras  

 

Cuarto: Asumir las atribuciones que ostento previstas en el art. 21.1.i) de la vigente Ley 

Reguladora de las Bases del régimen local que comporta ejercer la jefatura de la policía 

municipal. Asimismo, vengo en asumir las atribuciones siguientes que dicha ley me otorga: 

Protección Civil, Tráfico y Comunicación. 

 



 

 

Cuarto: Otorgar las siguientes delegaciones con carácter genérico y en los términos establecidos 

en el artículo 43.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 

entidades locales a favor de los siguientes concejales que a continuación se indican que 

ejercerán las funciones delegables que como Alcalde me competen en el área objeto de la 

delegación. 

 

Concejal Delegado de Vías, Obras y Servicios Municipales, Festejos y Transportes: 
 

D. Anastasio Martínez García 
 

Concejala Delegada de Educación, Cultura, Participación Ciudadana, Sanidad y Consumo: 
 
Dña. Rosa María López López  
 

Concejala Delegada de Hacienda, Personal, Empleo y Desarrollo Local:  

 

Dña. María del Carmen Martos Fernández 

 

Concejal Delegado de Urbanismo, Industria, Vivienda y Medio Ambiente: 

 

D. José Ángel Parrilla Molero 
 

Concejala Delegada de Servicios Sociales, Igualdad, Inmigración e Infancia: 
 

Dña. Isabel Lominchar Expósito 
 
Concejal Delegado de Infraestructuras: 
D. Marco Antonio García Porras  
 

Concejal Delegado de Deportes: 
 
D. Antonio Martínez Carabias  
 

Concejala Delegada de Tercera Edad: 
 

Dña. María Paz Ropero González 

 
Concejala Delegada de Juventud: 
 

Dña. Tamara Martínez del Campo 
 



 

 

Los concejales delegados de referencia, tendrán la facultad de dirigir y gestionar los 
correspondientes servicios dentro de las áreas que se citan, dando cuenta de su gestión a esta 
Alcaldía, y sin perjuicio de la facultad de avocación en cualquier momento de determinadas 
competencias delegadas con arreglo a la legislación vigente (artículo 116 del Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico). Incluso la resolución de los actos 
administrativos que afecten a terceros. Quedará reservada a esta Alcaldía la resolución de los 
recursos. 
 

Quinto: Dése cuenta al Pleno de la Corporación en la primera sesión que éste celebre, 

notifíquese a los Concejales Delegados precitados el contenido de la presente Resolución y 

procédase a su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid y tablón de anuncios 

a los efectos oportunos. 

 

Lo manda y firma la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, en Mejorada 
del Campo, a 13 de junio de dos mil onceò. 

 

El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del Decreto de la 

Alcaldía número 503/2011, de 13 de junio, relativo a delegaciones de la Alcaldía, a 

nombramiento de Junta de Gobierno Local y a nombramiento de Tenientes de Alcalde. 

 
4.- DACIÓN DE CUENTA DEL DECRETO DE LA ALCALDÍA NÚMERO 506/2011, DE 14 DE 

JUNIO, RELATIVO A LA DELEGACIÓN DE ATRIBUCIONES DE LA ALCALDÍA EN LA 

JUNTA DE GOBIERNO LOCAL. 

 
El Sr. Alcalde da cuenta del Decreto de la Alcaldía número 506/2011, de 14 de junio, relativo a 

la delegación de atribuciones de la Alcaldía en la Junta de Gobierno Local, que a continuación 

se transcribe: 

 
ñDECRETO NÚM. 506/11 
 

En virtud de las atribuciones que me confieren los artículos 21 y 23 de la vigente Ley 7/1985, 

de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local y demás disposiciones 

concordantes, 

 

RESUELVO: 

 

PRIMERO: Delegar en la Junta de Gobierno Local las siguientes atribuciones: 

 

1.- La contratación de las obras, suministros, servicios, gestión de servicios públicos, contratos 
administrativos especiales y contratos privados cuando su importe no supere el 10% de los 
recursos ordinarios del presupuesto ni la cuantía de seis millones de euros, incluidos los de 
carácter plurianual cuando su duración no sea superior a cuatro años, siempre que el importe 
acumulado de todas sus anualidades no supere ni el porcentaje indicado, referido a los 
recursos ordinarios del presupuesto del primer ejercicio, ni la cuantía señalada. 



 

 

 
2.- La adjudicación de concesiones de bienes y la adquisición de bienes inmuebles y derechos 
sujetos a la legislación patrimonial cuando su valor no supere el 10 % de los recursos 
ordinarios del presupuesto ni el importe de tres millones de euros, así como la enajenación del 
patrimonio, cuando su valor no supere el porcentaje ni la cuantía anteriores. 
 
3.- El arrendamiento de bienes patrimoniales, siempre que la cuantía del bien no rebase el 10 
por 100 de los recursos ordinarios del presupuesto, ni los seis millones de euros, incluidos los 
de carácter plurianual y su duración no sea superior a cuatro años. 
 
3.- La aprobación de los proyectos de obras y de servicios cuando sea competente para su 
contratación o concesión y estén previstos en el presupuesto. 
 
4.- La disposición de gastos y el reconocimiento de obligaciones en materia de contratación 
dentro de los límites de mi competencia, de acuerdo a las Bases de Ejecución números 19, 20 
y ANEXO del Presupuesto de 2010 prorrogado en el ejercicio 2011. 
 
5.- Las aprobaciones de los instrumentos de planeamiento de desarrollo del planeamiento 
general no expresamente atribuidas al Pleno, así como la de los instrumentos de gestión 
urbanística y de los proyectos de urbanización. 
 
6.- El otorgamiento de licencias, salvo que las leyes sectoriales lo atribuyan expresamente al 
Pleno o a la Junta de Gobierno Local. 
 
7.- Aprobación de la liquidación del Presupuesto Municipal. 
 

8.- Aprobación de los días de fiestas locales y de los festejos taurinos del municipio. 

 

9.- Las demás que expresamente me atribuyan la leyes y aquellas que la legislación del Estado 

o de las comunidades autónomas asignen al municipio, y no estén atribuidas a otros órganos 

municipales. 

 

SEGUNDO: Revocar el Decreto de Alcaldía número 121/2000, de 3 de abril de 2000, así como 

cualquier otro Decreto de delegación de atribuciones efectuado por la Alcaldía en la Junta de 

Gobierno Local dictado con anterioridad a la fecha de la presente Resolución y que se oponga 

a la misma. 

 

TERCERO: Dar cuenta al Pleno de la Corporación de este Decreto y ordenar su publicación en 
el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 
38.d) y 44.2 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el 
Reglamento de organización, funcionamiento y régimen jurídico de las Entidades locales. 
 

Lo manda y firma la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, en Mejorada 

del Campo, a 14 de junio del a¶o dos mil onceò. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que, en opinión del PSOE, puede ocasionar falta de 

operatividad el incluir en las Juntas de Gobierno Local tanto las licencias menores como las 

mayores. Por otro lado, en el Decreto 506/11 se revoca el Decreto 121/00, de 3 de abril, en el que 

se establecía un límite de gasto de 300.000 Pts a los Concejales Delegados y las cantidades 

superiores a ésta debían aprobarse por la Comisión de Gobierno (Junta de Gobierno Local). El 



 

 

PSOE entiende que no es lo mejor revocar este Decreto en un momento de crisis económica 

como la actual. 

 

La Sra. Alcaldesa manifiesta que va a ceder la palabra a la Secretaria General del Ayuntamiento 

que ha sido quien ha asesorado a su Grupo en este asunto. 

 

Por mí Secretaría explico al Sr. Portavoz del Grupo PSOE que la Sra. Alcaldesa dispuso que se 
delegara en la Junta de Gobierno todas las competencias de atribuciones de la Alcaldía 
delegables. El otorgamiento de licencias es una atribución delegable, salvo que las leyes 
sectoriales lo atribuyan expresamente al Pleno o a la Junta de Gobierno Local. En cuanto al 
Decreto que se revoca es de disposición de gastos que limita la atribución de la Alcaldesa. Por 
otra parte, las Bases de  Ejecución del Presupuesto limitan también la atribución de la Alcaldía 
respecto a la ordenación de gastos. Con lo cual esa limitación ya está establecida en 
Presupuesto. 
 
Asimismo, la Sra. Presidenta contesta al S. Portavoz del PSOE que si se observa que el 
otorgamiento de licencias a través de la Junta de Gobierno Local supone una falta de 
operatividad se modificaría este Decreto.  
 
Por mí Secretaria explico también que con respecto a las licencias, para que no se tengan que 
retrasar, se puede hacer lo mismo que con respecto a otras licencias. Se puede pasar una 
relación de urbanismo diaria a la Alcaldesa o a la Junta de Gobierno Local informada por el 
técnico correspondiente y supervisada por el Concejal-Deleegado. 
 
El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del Decreto de la 

Alcaldía número 506/2011, de 14 de junio, relativo a la delegación de atribuciones de la 

Alcaldía en la Junta de Gobierno Local. 

 
5.- PERIODICIDAD DE LAS SESIONES DEL AYUNTAMIENTO PLENO. 

 
Por la Alcaldía-Presidencia, se propone que conforme establece el artículo 46.2.a) de la vigente 

Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local, el Pleno celebre sesión ordinaria, como 

mínimo cada  mes. 

  

La Alcaldía-Presidencia propone la periodicidad de las sesiones de Pleno celebrando sesión 

ordinaria el último jueves de cada mes, salvo los meses de agosto y diciembre, 

preferentemente en horario de mañana. Asimismo, el Pleno correspondiente al mes de julio se 

celebrará en la primera quincena y el día y la hora será determinado por la Alcaldía. La hora de 

celebración de los Plenos se determinará por la Alcaldesa-Presidenta.  

Las sesiones extraordinarias se celebrarán según lo determinado en la legislación vigente. 

 

Por la Sra. Presidenta se informa a los presentes que las sesiones ordinarias seguirán siendo 

como hasta ahora, es decir, los últimos jueves de cada mes. Lo único que se ha cambiado es 

que preferentemente las sesiones sean por la mañana porque el PP entiende que durante los 

últimos años la asistencia a los Plenos del público es realmente reducida, salvo en los Plenos 

que son de interés para todos los vecinos. El hacer un Pleno por la tarde tiene un coste 

añadido, puesto que hay funcionarios que tienen que venir y cobrar o disfrutar de horas libres a 



 

 

cambio y la calefacción o el aire acondicionado tiene que estar encendido. No obstante, su 

Grupo se compromete a que los Plenos que sean de especial interés para los vecinos 

celebrarlos por la tarde a las 19.00 horas. Pero, en principio, por operatividad y puesto que 

muchos Plenos llevan trabajo meramente administrativo y por la escasa afluencia de vecinos a 

los mismos, se propone que los Plenos de tipo administrativo se celebren por la mañana. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que a su Grupo le gustaría, para poder votar este 

asunto, que desapareciese  ñpreferentemente por la ma¶anaò y que, en su caso, figurase que 

se celebrarán por las tardes o los sábados, cuando los Plenos fuesen de interés general para 

que pudiera asistir más gente. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU está de acuerdo con la Propuesta de la 

Alcaldía de que siempre que sea un Pleno de interés general está bien que se celebre por la 

tarde y si es de gestión pura les da igual que se celebre por la mañana o por la tarde. 

Agradecen que los Plenos que se celebren por la tarde se realicen a las 19.00 horas y no a las 

17.00 horas como hasta ahora, porque mucha gente está a esas horas trabajando. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que al PSOE le gustaría que los Plenos se 

celebraran en horario de tarde. Durante los años en los que su Grupo ha estado gobernando 

en el Ayuntamiento de Mejorada se ha exigido por parte de todos los demás Grupos políticos 

que los Plenos se celebrasen en horario de tarde, aunque es cierto que casi siempre ha habido 

colaboración por parte de la mayoría de Grupos políticos para poder cambiar ese horario 

cuando era necesario. Su Grupo solicita que los Plenos se celebren en horario de tarde porque 

muchos de sus compañeros tienen obligaciones laborales por la mañana.  

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta en relación a lo manifestado por el Portavoz del 

Grupo UPyD que los Plenos que se proponen en la Propuesta de la Alcaldía que se celebren 

los jueves por la mañana son los ordinarios y a su Grupo no les parece mal que los 

extraordinarios en los que exista un asunto que afecte a una cantidad importante de vecinos se 

celebren un sábado. En relación a los ordinarios se reitera en la propuesta que ha efectuado. 

En cuanto a lo manifestado por el Portavoz del Grupo PSOE, no entiende lo que ha comentado 

respecto a las obligaciones laborales puesto que los Concejales que no tienen liberación, 

tienen un pago en dietas para que puedan asistir a los Plenos por si en su trabajo se lo 

descuentan (que no suele ocurrir). La Sra. Presidenta vuelve a reiterar su compromiso de que 

si los Plenos son de especial importancia se harán a las 19.00 horas, pero los que sean de 

mero funcionamiento se celebrarán por la mañana. 

 

Sometido el asunto a votación, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (10), 

con los votos en contra de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los votos favorables de los 

Sres. Concejales de IU-LV (3) y con los votos a favor de los Sres. Concejales de UPyD (2), el 

Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: Prestar aprobación a la periodicidad de las sesiones del Pleno 

anteriormente indicada, con el compromiso de que si existe algún asunto de especial importancia 

se celebrarán a las 19.00 horas. 

 



 

 

6.- COMPOSICIÓN DE LAS COMISIONES INFORMATIVAS PERMANENTES Y 

PERIODICIDAD DE LAS MISMAS. 

 
Seguidamente se da cuenta de la propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, cuya 
finalidad es la de la creación de las Comisiones Informativas, así como la composición y 
participación de las mismas, todo ello de conformidad con lo establecido en la legislación vigente. 
 
Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano indica que se mantienen las mismas Comisiones Informativas 
que existían en el anterior mandato y con la misma representación. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD va a votar a favor. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE va a votar a favor, pero les gustaría 
que se incluyera, a pesar de que no es preceptiva, la Comisión Especial de Sugerencias y 
Reclamaciones. Ésta es preceptiva en los municipios de gran población, pero el 98% de los 
municipios de más de 20.000 habitantes la tienen. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que le parece interesante, pero este Pleno es 
extraordinario y no caben otros asuntos que los incluidos en el Orden del Día. Por eso, insta al Sr. 
Portavoz del PSOE a que haga una propuesta de inclusión de esa Comisión para el próximo 
Pleno ordinario. El PP lamenta que no la haya creado cuando estaba gobernando en el 
Ayuntamiento. 
 
 Sometido el asunto a votación, por unanimidad, el  Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: 
 
PRIMERO: Aprobar la creación y composición de las siguientes Comisiones Informativas, con los 
siguientes miembros: 
 
COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA Y ESPECIAL DE CUENTAS: 

 

PARTIDO POPULAR: 4 vocales 
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL: 1 vocal 
IZQUIERDA UNIDA: 1 vocal 
UNIÓN, PROGRESO y DEMOCRACIA: 1 vocal 
 
COMISIÓN INFORMATIVA DE URBANISMO, INDUSTRIA, MEDIO AMBIENTE Y VIVIENDA: 
 
PARTIDO POPULAR: 4 vocales 
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL: 1 vocal 
IZQUIERDA UNIDA: 1 vocal 
UNIÓN, PROGRESO Y DEMOCRACIA: 1 vocal 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE PERSONAL, EMPLEO,  MUJER Y DESARROLLO LOCAL: 
 
PARTIDO POPULAR: 4 vocales 
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL: 1 vocal 
IZQUIERDA UNIDA: 1 vocal 
UNIÓN, PROGRESO y DEMOCRACIA: 1 vocal 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO: 
 
PARTIDO POPULAR: 4 vocales 



 

 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL: 1 vocal 
IZQUIERDA UNIDA: 1 vocal 
UNIÓN, PROGRESO y DEMOCRACIA: 1 vocal 

 

SEGUNDO: Otorgar a todos los Portavoces de los Grupos Políticos el plazo de tres días 

hábiles para que designen el/los concejal/les que formarán parte de las citadas Comisiones 

Informativas. 

 

TERCERO: La periodicidad de las sesiones ordinarias será cada mes con anterioridad a la 

celebración de la sesión ordinaria del Pleno, y las sesiones extraordinarias se celebrarán según 

lo determinado en la legislación vigente. 

 

CUARTO: Facultar a la Sr./Sra. Presidente/a de la Comisión Informativa para 
determinar el día y la hora de celebración de dichas sesiones 
 
7.-NOMBRAMIENTO DEL PRESIDENTE, DEL VICEPRESIDENTE Y VOCALES DEL 

PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA. 

 
Por la Sra. Alcaldesa-Presidenta se da cuenta de la propuesta elaborada por la Alcaldía, con 

fecha 27 de junio de 2011, con el fin de nombrar los representantes del PATRONATO DE 

EDUCACIÓN Y CULTURA. 

  

Por la Sra. Presidenta se procede a leer la Propuesta de la Alcaldía. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD va a votar a favor. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor, pero anuncia que 
realizarán una propuesta al equipo de gobierno cuando corresponda para modificar la 
composición. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE va a votar a favor. 
 

Sometido el asunto a votación, por unanimidad, el Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar los nombramientos y composición de la JUNTA RECTORA DEL 

PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA, según se describe a continuación: 

 
Presidenta: Dña. Rosa María López López 
Vicepresidenta:   Dña. Tamara Martínez del Campo 
 
Vocales: 

- 4 concejales del PP 
- 3 concejales de los grupos políticos municipales de la oposición con un máximo de 3, 

elegidos por y de entre ellos. 



 

 

 

SEGUNDO: Otorgar a todos los Portavoces de los Grupos Políticos el plazo de tres días 

hábiles para que designen el/los concejal/les que formarán parte de la citada Junta Rectora 

 
8.-NOMBRAMIENTO DEL PRESIDENTE, DEL VICEPRESIDENTE Y VOCALES DEL 

CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD. 

 
Por la Sra. Alcaldesa se da cuenta de la propuesta elaborada por la Alcaldía, con fecha 27 de 

junio de 2011, con el fin de nombrar los representantes del CONSEJO MUNICIPAL DE 

DEPORTES Y JUVENTUD. 

  

Por la Sra. Presidenta se procede a leer la Propuesta de la Alcaldía. Manifiesta también que se 

van a modificar los Estatutos del Consejo Municipal de Deportes y Juventud, puesto que el PP 

ha desglosado las Concejalías de Deportes y de Juventud, y de esta manera Juventud dejará 

de estar vinculada a Deportes. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD va a votar a favor. 
 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión pregunta si el vocal de Juventud se va a incorporar a la 

Junta Rectora como antes. 

 

D. Luis José De Marcos Izquierdo manifiesta que antes de incluir Juventud en Deportes había 

tres representantes de las asociaciones deportivas del municipio. Cuando Juventud se integró 

en Deportes, no se incorporó uno más por Juventud, sino que se restó uno de las asociaciones. 

Pregunta si ahora se va a volver a los tres vocales de las asociaciones. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que eso se debe decidir en la propia Junta 

Rectora del Consejo Municipal de Deportes, teniendo en cuenta si es o no necesario la 

existencia de un vocal más y de la operatividad. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión añade que IU también realizará una propuesta, al igual que 

en Cultura, para modificar la composición. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE va a votar a favor. 
 

Sometido el asunto a votación, por unanimidad, el Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: 

 



 

 

PRIMERO: Aprobar los nombramientos y composición de la JUNTA RECTORA DEL 

CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD, según se describe a continuación: 

 
Presidente: D. Antonio Martínez Carabias 
Vicepresidente: D. Marco Antonio García Porras 
 
Vocales: 

-5 concejales del PP 
-3 concejales de los grupos políticos de la oposición con un máximo de 3, elegidos por 

y de entre ellos. 

 

SEGUNDO: Otorgar a todos los Portavoces de los Grupos Políticos el plazo de tres días 

hábiles para que designen el/los concejal/les que formarán parte de la citada Junta Rectora 

 
9.-DETERMINACIÓN DEL RÉGIMEN DE DEDICACIÓN EXCLUSIVA Y PARCIAL, 

REMUNERACIONES, ASIGNACIONES Y ASISTENCIA A SESIONES DE LOS MIEMBROS DE 

LA CORPORACIÓN. 

 
Por el Sr. Presidente se da cuenta de la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, a 
fin de determinar el régimen de dedicación exclusiva y parcial, las remuneraciones y asignaciones 
a los miembros de la Corporación 
 
Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente. 
 
Atendido que se ha retenido crédito por importe de 229.149,08.- euros en la partida 912.10000 

del Presupuesto del Ayuntamiento vigente para el reconocimiento del ejercicio del cargo de los 

órganos de gobierno con dedicación exclusiva, dedicación parcial, portavoces de grupos 

políticos y asignaciones por concurrencia a sesiones. 

 
Vistos los artículos 74 y 75 de la vigente Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local, Orden 
de 12 de marzo de 1986, artículo 13.2 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y 
Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, y demás disposiciones aplicables. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que se ha intentado ajustar lo máximo posible las 
delegaciones, de forma que en el equipo de gobierno solo van a tener dedicación exclusiva seis 
concejales de los diez que lo componen. El resto compaginarán su vida laboral con el desarrollo 
de las Concejalías. La idea del PP es que también los grupos de la oposición puedan desarrollar 
su trabajo en las mejores condiciones y, por eso, su propuesta es que todos ellos cuenten con 
una persona que se pueda dedicar de forma exclusiva a las tareas de la oposición ayudados de 
un auxiliar administrativo. En definitiva, han tratado de combinar la austeridad con el que se 
pueda trabajar bien de cara a los vecinos. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD ha observado que se han tomado medidas 
de austeridad, aunque les parece que se trata de medidas incompletas porque les hubiese 
gustado que hubiera una reducción del sueldo del Alcalde y de Concejales con dedicación 
exclusiva. Les parece bien que se haya reducido el número de concejales con dedicación 
exclusiva. Se van a abstener por entender que las medidas adoptadas son incompletas. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU hubiera realizado otra organización del 
Ayuntamiento y hubieran realizado un Protocolo. Solicitan que éste se haga, aparte del 
Reglamento Orgánico. El Protocolo servirá para establecer unos mínimos y no estar al libre 
albedrío de quien esté en la Alcaldía. Por otro lado, manifiesta que no entiende porque al final de 
la Propuesta de la Alcaldía se hace una revocación expresa del Decreto de dedicación parcial de 



 

 

la Portavoz de IU, puesto que el día 11 de junio de actual cesó la anterior Corporación municipal 
y, por tanto, todo lo que estuviera con anterioridad a esa fecha ya no puede continuar. Van a 
votar a favor porque es una obligación del equipo de gobierno, van a dejarle que inicie su 
andadura y en lo que no estén de acuerdo harán una oposición crítica y constructiva. 
 
Por mí Secretaria explico que está revocado todo lo anterior a lo que esta Propuesta de acuerdo 
contiene, pero lo que ocurre es que el Decreto 708/2009, de 2 de septiembre, se dictó, aparte, 
mucho después. Los Decretos no tienen por qué quedar revocados automáticamente con el cese 
de los Sres. Concejales y para que no hubiera problemas de interpretación es por lo que se hace 
alusión a la expresa revocación del mismo. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que no hubiera exigido nunca la aplicación de ese 
Decreto porque entiende que cuando cesa lo hace de todos sus cargos. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el Grupo PP ha argumentado que se va a regir 
por criterios de austeridad, pero, se queda con la misma composición que en el mandato anterior, 
es decir,  en el anterior mandato existían 8 dedicaciones exclusivas y en este mandato, 6 
concejalías con dedicación exclusiva y 4 con parcial, y el coste de las cotizaciones a la Seguridad 
Social son mayores cuando las dedicaciones son parciales. Observan una contradicción del PP 
en esta Propuesta, puesto que cuando estaban en la oposición reclamaban un trato 
discriminatorio del resto de grupos de oposición pidiendo una situación desigual por una situación 
no igual. El PP exigió la dedicación exclusiva de dos Concejales y les fue concedido. En la 
propuesta observan una discriminación porque se da un trato igual a hechos desiguales. 
Entienden que si el Grupo PSOE tiene el doble y el triple del resto de grupos de la oposición 
deben contar con un Concejal más con dedicación exclusiva. Por tanto, en el Grupo PP existe 
una contradicción de su posición de cuando estaba en la oposición a cuando está en el gobierno. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta en relación a lo manifestado por el PSOE que el 
criterio de proporcionalidad nunca ha sido utilizado en este Ayuntamiento, porque en el mandato 
anterior existía un Grupo con tres concejales y un liberado y medio, y el PP que tenía 7 
Concejales tenía dos liberados. El PSOE ha utilizado un criterio de oportunidad política que es 
muy respetable y que están en su derecho de usar, pero no pueden comparar la situación 
económica del 2007 con la que han dejado ahora. La intención de este equipo de gobierno, dada 
la situación actual que existe, es que la oposición pueda hacer su trabajo para los vecinos de una 
manera digna. Para eso entienden que dada la situación económica actual es suficiente que 
exista una persona por cada partido político que se pueda dedicar al 100% a esa labor, que 
además contará con un auxiliar administrativo. Si pasa esta situación de crisis, el PP estaría 
dispuesto a ajustarse a ese criterio de proporcionalidad aludido por el Sr. Portavoz del PSOE, que 
no ha existido nunca. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero responde que la crisis no ha surgido ahora, sino al comienzo 
del mandato anterior sobre todo cuando falla ñel boom del ladrilloò. Respecto a la situaci·n de 
endeudamiento, en la Gaceta de los Negocios (que no es un periódico de izquierdas) señala a 
Mejorada del Campo como el municipio menos endeudado de la Comunidad de Madrid. Además, 
el Presidente Zapatero ha anunciado la línea ICO de proveedores y Mejorada del Campo será 
uno de los pocos municipios de Madrid que se podrá acoger. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano responde que entre lo que anuncia Zapatero y lo que luego es 
la realidad hay un abismo. Asimismo, los 5.500.000 euros de deuda con proveedores del equipo 
de gobierno anterior le parece una deuda importante. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero responde que Mejorada del Campo es el menos endeudado 
con los bancos y con los proveedores. En el País se ha publicado que algunos municipios de 
Madrid estarían en situación de quiebra técnica. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que a ella lo que la interesa es ocuparse de este 
municipio. 
 
Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con las abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los 



 

 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU-LV (3) y con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de UPyD (2), ACUERDA: 

 
PRIMERO: La aprobación del régimen de dedicación exclusiva, con efectos de 13 de junio de 
2011, al Alcalde y concejalías siguientes: 
 

- Alcalde/sa-Presidente/a. Por el ejercicio de sus atribuciones de gobierno por razón del 
cargo de Alcalde/sa-Presidente/a. Retribución íntegra anual de 41.495,10 euros 
anuales en 14 pagas. 

 

- Delegaciones, miembros Junta de Gobierno Local y Tenencias de Alcaldía 

 

- Concejalía Delegada de Vías, Obras y Servicios municipales, Festejos y Transportes, 

miembro de la Junta de Gobierno Local y Primer Teniente de Alcalde. Retribución 

íntegra anual de 36.198,69 euros anuales en 14 pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Educación, Cultura, Participación Ciudadana, Sanidad y 

Consumo, miembro de la Junta de Gobierno Local y Segundo Teniente de Alcalde. 

Retribución íntegra anual de 36.198,69 euros anuales en 14 pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Hacienda, Personal, Empleo y Desarrollo Local, miembro de 

la Junta de Gobierno Local y Tercer Teniente de Alcalde. Retribución íntegra anual de 

36.198,69 euros anuales en 14 pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Servicios Sociales, Igualdad, Inmigración e infancia, miembro 

de la Junta de Gobierno Local y Quinto Teniente de Alcalde. Retribución íntegra anual 

de 36.198,69  euros anuales en 14 pagas. 

 

- La aprobación del régimen de dedicación exclusiva, con efectos de 1 de agosto de 
2011, de la Concejalía-Delegada en materia de de Urbanismo, Industria, Vivienda y 
Medio Ambiente, miembro de la Junta de Gobierno Local y Cuarto Teniente de Alcalde. 
Retribución íntegra anual de 36.198,69 euros anuales en 14 pagas con efectos de 1 de 
agosto de 2011. 

 

- Portavocías de Grupos Políticos 
 

o Una Portavocía del grupo municipal PSOE (1). Retribución íntegra anual de 
31.591,60 euros anuales en 14 pagas. 
 

o Una Portavocía del grupo municipal IU-Los Verdes (1). Retribución íntegra 
anual de 31.591,60 euros anuales en 14 pagas. 

 

o Una Portavocía del grupo municipal UPyD (1). Retribución íntegra anual de 
31.591,60 euros anuales en 14 pagas. 



 

 

 

SEGUNDO: La aprobación del régimen de dedicación parcial en horario flexible y con un 50% 

de la jornada, con efectos de 13 de junio de 2011 a las concejalías siguientes: 

 

- Concejalía Delegada de Infraestructuras, miembro de la Junta de Gobierno Local y 

Sexto Teniente de Alcalde. Retribución íntegra anual de 18.099,34 euros anuales en 14 

pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Deportes, Retribución íntegra anual de 18.099,34 euros 

anuales en 14 pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Tercera Edad, Retribución íntegra anual de 18.099,34 euros 

anuales en 14 pagas. 

 

- Concejalía Delegada de Juventud, Retribución íntegra anual de 18.099,34 euros 

anuales en 14 pagas. 

 

A las percepciones indicadas les será de aplicación el mismo incremento retributivo que para 

los empleados del Ayuntamiento establezca para cada año el Pleno de la Corporación. 

 

TERCERO: Aprobar las indemnizaciones, asignaciones y asistencia a sesiones, comisiones y 

reuniones por el ejercicio del cargo de Concejales, que no ejerzan el cargo en régimen de 

dedicación exclusiva ni dedicación parcial, con efectos de 13 de junio de 2011, por una 

cantidad global anual de 5.042,48 euros por cada uno de ellos. 

 

CUARTO: Asimismo, a las percepciones indicadas les será de aplicación el incremento 

retributivo señalado en el párrafo 2º anterior. 

 
QUINTO: En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 74 de la Ley Reguladora de las Bases del 
Régimen Local los Sres. Concejales que ejerzan el cargo en régimen de dedicación exclusiva con 
la correspondiente retribución, tendrán derecho a ser dados de alta en el Régimen General de la 
Seguridad Social de acuerdo con su legislación específica (Estatuto de los Trabajadores). 
 
Asimismo, el Ayuntamiento abonará las cotizaciones de las mutualidades obligatorias 
correspondientes para aquellos funcionarios que dejen de prestar el servicio que motivaba su 
pertenencia a ellas, por quedar en situación administrativa de servicios especiales/excedencia 
especial, de acuerdo con el régimen estatutario que les sea aplicable extendiéndose a las cuotas 
de clases pasivas para todos los conceptos. 
 

Seguidamente, los siguientes Sres. Concejales delegados manifiestan su aceptación del 

desempeño del cargo en régimen de dedicación exclusiva: 



 

 

 

 Dña. Cristina Carrascosa Serrano 

 D. Anastasio Martínez García 

 Dña. Rosa María López López 

 Dña. María del Carmen Martos Fernández 

 D. José Ángel Parrilla Molero 

 Dña. Isabel Lominchar Expósito 
 

Asimismo, los siguientes Sres. Concejales manifiestan su aceptación del desempeño del cargo 

en régimen de dedicación exclusiva: 

 

 D. Fernando Peñaranda Carralero 

 Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 D. Luis Manuel Polanco Zurrón 
Asimismo, los siguientes Sres. Concejales manifiestan su aceptación del desempeño del cargo 

en régimen de dedicación parcial: 

 

 D. Marco Antonio García Porras 

 D. Antonio Martínez Carabias 

 Dña. María Paz Ropero González 

 Dña. Tamara Martínez del Campo 
 

10.-DETERMINACIÓN, CARACTERÍSTICAS Y RETRIBUCIONES DEL PERSONAL 

EVENTUAL. 

 
Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Atendido que se ha retenido crédito por importe de 27.990,72.- euros en la partida 920.11000 

del Presupuesto del Ayuntamiento vigente para retribuciones de los puestos reservados a 

personal eventual. Asimismo, se ha retenido crédito por importe de 17.505,67.-euros en la 

partida 340.11000 del Presupuesto del Consejo Municipal de Deportes. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el personal eventual que existía en el 

mandato anterior era un Gerente en el Consejo Municipal de Deportes, un Coordinador de 

Áreas y 4 secretarios de grupos políticos. En la propuesta del PP sigue existiendo la figura del 

Gerente porque entienden que el deporte debe relanzarse en el municipio, pero prescinden de 

la figura del Coordinador de Áreas y no tienen la intención de ocupar ese cargo de confianza. 

 



 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que su Grupo ve como se están tomando medidas 

de austeridad, puesto que se pasan de dos cargos de confianza a uno solo. El cargo de 

confianza estará adscrito a con un Concejal con dedicación parcial y no exclusiva como ocurría 

en el anterior mandato. Su Grupo está en contra de cualquier cargo de confianza. Se van a 

abstener porque entienden que las medidas de austeridad son incompletas. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que el gobierno es quien tiene que decidir que 

necesidades tiene y como IU es coherente y ha gobernado y ha tenido cargos de confianza, va 

a votar a favor. Entiende que en la Propuesta no se han aumentado los cargos de confianza ni 

las retribuciones y por eso, van a votar a favor. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE se va a abstener. La única variación 

con respecto al mandato anterior es que no se dota el puesto de Coordinador de Áreas adscrito 

a la Alcaldía. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con las abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU-LV (3) y con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de UPyD (2), ACUERDA: 

 

PRIMERO.- Determinar y aprobar las características y retribuciones de los siguientes puestos 

reservados a personal eventual: 

 

DENOMINACIÓN PUESTO Jornada Grupo Retribución bruta anual 

GERENTE DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE DEPORTES 

Jornada completa Grupo 

A/B 

35.011,33 

COORDINADOR ÁREAS ADSCRITO A 

LA ALCALDÍA 

Jornada completa Grupo D ________ 

CUATRO SECRETARÍAS GRUPOS 

POLÍTICOS 

Jornada 3/4 Grupo D 13.995,36 

 

SEGUNDO.- El puesto de trabajo de Coordinador de Áreas adscrito a la Alcaldía no será 

cubierto. En el momento de aprobación del Presupuesto de 2012 y de la correspondiente 

Plantilla municipal se tomará la decisión que se estime conveniente en relación con este puesto 

de trabajo. 

 

11.- ASIGNACIÓN A GRUPOS POLÍTICOS. 

 



 

 

Dada la Propuesta de la Alcaldía-Presidencia, de 27 de junio de 2011, cuyo tenor literal es el 

siguiente: 

 

ñEl art²culo 73.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, 

dice que a los efectos de su actuación corporativa, los miembros de las Corporaciones Locales 

se constituirán en grupos políticos en la forma y con los derechos y obligaciones que se 

establezcan. 

El Pleno de la Corporación es competente para asignarles, si así lo estima procedente, una 

dotación económica que deberá contar con un componente fijo, idéntico para todos los grupos, 

y otro variable, en función del número de miembros de cada uno de ellos. 

Así pues, constituidos los grupos políticos de este Ayuntamiento elevo al Pleno la siguiente 

propuesta: 

Los grupos políticos percibirán una cantidad fija anual de 114 euros y la cantidad de 207 euros 

al mes por cada concejal que forme parte de ellos. Todo ello en los términos previstos en el 

artículo 73.3 de la Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local, en su redacción dada por 

la Ley 11/99, de 21 de abril. 

 

En Mejorada del Campo, a 27 de junio de 2011ò 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Atendido que se ha retenido crédito por importe de 28.941.- euros en la partida 912.48900 del 

Presupuesto Municipal vigente para asignaciones a grupos políticos. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que los Grupos políticos para poder trabajar 

tienen unas asignaciones muy pequeñas en este municipio. Son una cantidad de 114 euros al 

año y 207 euros al mes por cada Concejal. Se han mantenido estas cantidades, que son muy 

pequeñas con respecto a otros municipios y facilita que los grupos puedan trabajar y hacer sus 

publicaciones. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD va a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que debe existir un Protocolo 

que marque que cantidad, que medios, que condiciones tienen que tener los Grupos políticos 

para trabajar. Van a votar a favor porque también votaron así en su momento, aunque están de 

acuerdo en que esa cantidad es muy pequeña. Ese dinero se necesita para poder comprar 

material de oficina. 

 



 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que en aras de la austeridad y hasta que la 

situación económica no cambie, propone un esfuerzo de reducción que rondase entre el 25 y el 

50% de la cantidad asignada por cada Concejal mientras perdure la situación económica 

actual. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que la intención de su Grupo es la de constituir la 

Junta de Portavoces que elabore un Reglamento Orgánico y un Protocolo y ponerse a trabajar 

en cómo se ajusta estos medios. Propone al Sr. Alcalde llevar su propuesta al próximo Pleno, 

aunque su Grupo la mantiene porque entiende que es una cantidad realmente pequeña. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que su Grupo presentará en próximos Plenos 

propuestas de reducción de sueldos y esperan que el PSOE las apoye. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que la propuesta de austeridad que realiza el 

PSOE le parece estupenda, le parece curioso que hagan propuestas de austeridad estando en 

la oposición y se abstienen en la votación del personal eventual. La propuesta que formulan les 

afecta menos al PSOE que a IU o a UPyD porque son más concejales. IU ya ha dicho que 

quiere un Protocolo y entiende que, en todo caso, lo que se debe reducir o suprimir es la 

cantidad anual que se otorga a cada grupo, pero no la que se entrega por Concejal. El dinero 

que se asigna al grupo sirve para poder trabajar. La propuesta que formula el PSOE es 

demagogia pura. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que entiende que la postura del PSOE es 

totalmente incongruente porque, por un lado, solicitan un liberado más que supone 36.000 

euros anuales y por otro, que se rebaje 50 euros la asignación a los grupos políticos. Al PP le 

parece demagogia pura esta que postura. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta que el PP tampoco tiene una postura coherente 

con respecto al mandato anterior, puesto que cuando eran oposición solicitaron dos liberados y 

ahora no tratan en la misma situación desigual al PSOE asignándole un solo liberado. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que el PSOE no tiene el mismo número de 

concejales que tenía el PP en el mandato anterior. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con las abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU-LV (3) y con los votos favorables de los Sres. 

Concejales de UPyD (2), ACUERDA: Aprobar la propuesta de la Alcaldía anteriormente 

transcrita y realizar los trámites oportunos para llevar a buen fin lo acordado. 

 
12.- NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTES EN LOS CONSEJOS ESCOLARES. 



 

 

 
Examinada la  Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con las abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con las 

abstenciones de los Sres. Concejales de IU-LV (3) y con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de UPyD (2), el Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: Nombrar representantes de los 

distintos Consejos Escolares a las personas que se citan: 

 

 IES ñLos Olivosò: D. Marco Antonio Garc²a Porras 

 IES ñMiguel Delibesò: D. Jos® Ćngel Parrilla Molero 

 CP Miguel de Cervantes: D. Anastasio Martínez García 

 CP Henares: Dña. Isabel Lominchar Expósito 

 CP Picasso: Dña. María del Carmen Martos Fernández 

 CP Jarama: Dña. Rosa María López López 

 CP Europa: Dña. Tamara Martínez del Campo 

 Escuela Infantil ñLas Cig¿e¶asò: D. Antonio Mart²nez Carabias 

 Escuela Infantil ñLa Pilochaò: D¶a. Cristina Carrascosa Serrano 

13.- NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTES EN EL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL 

 
Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, en la que se propone el 

nombramiento de la Presidenta, Vicepresidenta y los Concejales que formarán parte del 

Consejo Escolar Municipal. 

 

Atendido lo dispuesto en el art. 4 de los Estatutos del Consejo Escolar Municipal de Mejorada 

del Campo en el que se establece la composición del referido Consejo. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO: Aprobar los nombramientos y composición del CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL, 

según se describe a continuación: 

 

Presidenta: Dña. Rosa María López López 

Vicepresidenta: Dña. Tamara Martínez del Campo 

Concejales: 3 del Grupo PP 



 

 

1 Concejal por cada grupo político restante con representación municipal. 

 

SEGUNDO: Otorgar a todos los Portavoces de los Grupos Políticos el plazo de tres días 

hábiles para que designen el/los concejal/les que formarán parte de la citada Junta Rectora 

 
14.- NOMBRAMIENTO DE VOCALES EN LA MANCOMUNIDAD DE SERVICIOS SOCIALES 

MEJORADA-VELILLA. 

 
Por la Sra. Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa, se da cuenta de la propuesta elaborada por la 

Alcaldía con fecha 27 de junio de 2011, con el fin de nombrar representantes en la 

Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla. Indica que los Estatutos de esta 

Mancomunidad marcan una representación muy pequeña, porque la misma estaba pensada 

cuando existían 3 grupos políticos. Lo que ha ocurrido es que tanto en Mejorada como en 

Velilla ha aumentado muchísimo la representación política (en Mejorada hay 4 grupos y en 

Velilla hay 5). El PP ha cedido de los tres que tradicionalmente tenía el equipo de gobierno, un 

concejal para que UPyD pueda estar también representado en la Junta Rectora de la 

Mancomunidad. Su Grupo va a solicitar en la primera Junta que se celebre que se amplíe un 

poco más la representación, para que todos los grupos políticos puedan estar representados. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón da las gracias al PP porque ha renunciado a un Concejal para 

que su Grupo pueda tener representación en la Junta de la Mancomunidad de Servicios 

Sociales y van a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor y les parece justo que 

estén todos los grupos representados y cuando se lleve la propuesta que ha formulado el PP, 

su Grupo opinará. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE va a votar a favor. 

  

Sometido a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar la designación de los miembros de la JUNTA DE LA MANCOMUNIDAD 

DE SERVICIOS SOCIALES ñMEJORADA-VELILLAò, de conformidad con el art. 5.1 de sus 

Estatutos, según se describe a continuación: 

 

- 5 Concejales del Ayuntamiento de Mejorada del Campo: 

 

* 2 del PP 
*1 del PSOE 



 

 

*1 de IU. 

*1 de UPyD 

 

- 3 del Ayuntamiento de Velilla de San Antonio. 

 

El Presidente y Vicepresidente serán elegidos en el seno de la Junta de la Mancomunidad y de 
entre sus miembros, por mayoría absoluta de los votos de los vocales. 
 

SEGUNDO: Otorgar a todos los Portavoces de los Grupos Políticos el plazo de tres días 

hábiles para que designen el/los concejal/les que formarán parte de la citada Junta Rectora 

 

15.- NOMBRAMIENTO DE VOCAL EN LA MANCOMUNIDAD HENARES-JARAMA. 

 
Por la Sra. Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, se da cuenta de la propuesta 

elaborada por la Alcaldía con fecha 27 de junio de 2011, con el fin de nombrar representantes 

en la Mancomunidad Henares-Jarama. 

 

Sometido a votación, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (10), con las 

abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de IU-LV (3) y con los votos favorables de los Sres. Concejales de UPyD (2), el 

Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar el nombramiento de la JUNTA DE LA MANCOMUNIDAD HENARES-

JARAMA. SERVICIO DE PROTECCION ANIMAL, según se establece en el art. 9.2 de sus 

Estatutos: 

 

Representante del Ayuntamiento de Mejorada del Campo: 
 

- Dña. Cristina Carrascosa Serrano. Suplente: Dña. Rosa María López López 

 

SEGUNDO: El Presidente y Vicepresidente serán elegidos por la Junta de la Mancomunidad, 

por mayoría absoluta de los votos, de acuerdo con sus Estatutos. 

 
16.- NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTE PARA EL CONSORCIO DE RED LOCAL. 

 
Expuesta la propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente a fin 

de nombrar al representante en el Consorcio Red Local. 



 

 

 

Sometido a votación, con los votos favorables de los Sres. Concejales del PP (10), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales del PSOE (6), con las abstenciones de los Sres. 

Concejales de IU-LV (3) y con los votos favorables de los Sres. Concejales de UPyD (2), el 

Ayuntamiento Pleno, ACUERDA: Nombrar como representante del Consorcio Red Local a Dña. 

María del Carmen Martos Fernández. 

 
17.- NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTE DEL AYUNTAMIENTO EN LAS JUNTAS DE 

COMPENSACIÓN. 

 

Atendida la propuesta de la Alcaldía de fecha 27 de junio de 2011, con el fin de nombrar al 

representante del Ayuntamiento de Mejorada del Campo en las Juntas de Compensación. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 
Concejales del PP (10), con las abstenciones de los Sres. Concejales del PSOE (6), con las 
abstenciones de los Sres. Concejales de IU-LV (3), y con los votos favorables de los Sres. 
Concejales de UPyD (2), ACUERDA: Nombrar como representante del Ayuntamiento en las 
Juntas de Compensación a  D. José Ángel Parrilla Molero. 

 
18.- NOMBRAMIENTO DEL CONSEJO LOCAL DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL Y 

PERIODICIDAD DE SUS SESIONES. 

 
Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de junio de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Atendido lo dispuesto en los arts. 130 y siguientes del ROF, la cláusula décima de la Instrucción 
número 7 de la Secretaría de Estado de Interior del Ministerio de Justicia e Interior sobre la 
constitución de Consejos de Seguridad Ciudadana de 20 de abril de 1995. 
 
Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: 

 

PRIMERO.- Aprobar la siguiente composición del Consejo Local de Seguridad y Protección 

Civil: 

 

- Presidencia: La Alcaldesa. 
 

- Vicepresidente: El Primer Teniente de Alcalde. 
 

- Secretario/a: El de la Corporación o persona en quien delegue. 



 

 

 

- Vocales: 
 

-Un representante designado por la Delegación del Gobierno en Madrid. 

-Un representante designado por la Comunidad de Madrid en materia de 

seguridad 

-El Comandante de Puesto de la Guardia Civil de Mejorada del Campo. 

-El Jefe de la Policía Municipal de Mejorada del Campo. 

-El Jefe de Voluntarios de Protección Civil de Mejorada del Campo. 

-El Juez de Paz de Mejorada del Campo. 

-La Coordinadora del Centro de Salud de Mejorada del Campo 

-Un representante por cada grupo político municipal. 

-Un representante de la Asociación de Empresarios. 

-Un representante de cada una de las Asociaciones de Madres y Padres de 

Alumnos/as de Mejorada del Campo. 

-Un representante de las Asociaciones Vecinales, elegido por y de entre ellas. 

-Un representante de las Asociaciones de Mujeres, elegido por y de entre ellas. 

-Un representante del sindicato de CCOO. 

-Un representante del sindicato de UGT. 

-Un representante del sindicato de CCPM. 

-Un representante del sindicato CSIF. 

 

 Asesores: El Consejo Local de Seguridad y Protección Civil podrá requerir el 
asesoramiento presencial de técnicos en razón a la especialidad de los asuntos a tratar 
en las sesiones de dicho órgano o de asesores del Estado o de la Comunidad de 
Madrid. 

 

La designación de los miembros del Consejo Local de Seguridad será aceptada por éstos en el 

plazo de 10 días, transcurridos los cuales si no ha habido aceptación expresa se entenderá 

efectuada tácitamente. 

 

SEGUNDO.- El Consejo Local de Seguridad funcionará en pleno mediante sesiones ordinarias 

que se celebrarán al menos en el cuarto trimestre de cada año y sesiones extraordinarias 

cuando lo estime conveniente la Presidencia. 

 



 

 

TERCERO.- Facultar expresamente a la Sra. Alcaldesa-Presidenta, para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean precisas en orden a llevar a cabo lo 

acordado. 

 
19.- COMPOSICIÓN DE LA JUNTA RECTORA DEL PARQUE DE EDUCACIÓN VIAL Y 

PERIODICIDAD DE SUS SESIONES. 

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 27 de junio de 2011, en la que se propone la 

composición de la Junta Rectora del Parque de Educación Vial y periodicidad de sus sesiones, 

obrante en el expediente 

 

Atendido lo dispuesto en el art. 6.1 y 6.3 del Reglamento del Parque de Educación Vial de 

Mejorada del Campo. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión pregunta si el profesor de la escuela de adultos formaba 

parte de dicha Junta Rectora. 

 

Por parte de la Sra. Presidenta se explica que se ha mantenido la misma composición que 

existía con anterioridad. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO.- Aprobar la siguiente composición de la Junta Rectora del Parque de Educación 

Vial: 

 

 Presidencia: la Alcaldesa o persona en quien delegue. 
 
 Vocales: 
 

- El Jefe Provincial de Tráfico o persona en quien delegue 
- El Primer Teniente de Alcalde o persona en quien delegue 
- El Jefe de la Policía Local 
- Un Profesor de la Escuela de Adultos de Mejorada del Campo 

 
 Secretario/a: la de la Corporación o persona en quien delegue. 
 

SEGUNDO.- La Junta se reunirá, al menos, antes de iniciarse el curso escolar, y 

extraordinariamente cuando así lo decida el Presidente de la Junta. 

 



 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las diez horas y veinte minutos del día 30 de 

junio de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su clase, 

certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-Presidenta de lo que yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 
 

 

 

 

                   LA PRESIDENTA,                                                LA SECRETARIA, 

 

PLENO ORDINARIO DE 14 DE JULIO DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE) 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) 

Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 



 

 

 

CONCEJAL AUSENTE: 

 

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE) 

 

 

CONCEJAL AUSENTE CON EXCUSA: 

 

D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

 

 

SECRETARIA GENERAL: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 
 
VICESECRETARIO/INTERVENTOR ACCIDENTAL: 

 
D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 

En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las trece horas y treinta 
minutos del día catorce de julio de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no asistiendo 
los que asimismo se citan, presididos por la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina 
Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Asiste el Sr. Vicesecretario e Interventor 
accidental y da fe la Secretaria General, que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 30 DE JUNIO DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 30 de junio de 2011, y formulando el Sr. 

Presidente la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 

2.- PRÓRROGA DEL CONTRATO DE GESTIÓN DE SERVICIO PÚBLICO, EN LA 

MODALIDAD DE CONCIERTO, DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN INFANTIL LA PILOCHA. 

 



 

 

Visto el escrito presentado por ñAUNA, SOCIEDAD COOPERATIVA MADRILE¤Aò, de fecha 16 de 

febrero de 2011, anotado con fecha 22 de febrero de 2011 y al número 43 del Registro de 

Entradas de Documentos del Patronato de Educación y Cultura de Mejorada del Campo, mediante 

el cual solicitan la prórroga del contrato de gestión de servicio público modalidad de concierto de la 

Escuela de Educaci·n Infantil ñLa Pilochaò, sita en la Calle Antonio Machado de Mejorada del 

Campo, que vienen prestando desde el año 1999. Y toda vez que los servicios prestados han sido 

plenamente satisfactorios para los intereses municipales, es por lo que procedería prorrogar el 

contrato desde el día 1 de septiembre de 2011 hasta el día 31 de agosto de 2014. 

 
Vista la Propuesta de la Concejal de Educación y Cultura, de fecha 27 de junio de 2011, obrante 
en el expediente. 
 

Visto el Informe emitido por la Secretaría General con fecha 27 de abril de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
Visto el Informe de Intervención, de fecha 7 de julio de 2011, obrante en el expediente. 
 

Atendida la cláusula tercera del meritado contrato que permite la prórroga del mismo, de mutuo 

acuerdo de las partes antes de la finalización de éste, siempre que no se modifiquen las 

condiciones sustanciales del mismo. En todo caso, el plazo total del contrato, incluidas sus 

prórrogas no podrá exceder del plazo establecido en el artículo 158 de la Ley 13/1995, de 18 de 

mayo, de Contratos de las Administraciones Públicas. 

 

Dña. María del Carmen Martos Fernández explica que este expediente trata de la prórroga por 3 

años del contrato de gestión de la Escuela Infantil La Pilocha. Se ha solicitado por escrito la 

prórroga por la empresa AUNA. Existen Informes favorables de Intervención y de Secretaría 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que a IU le hubiera gustado que el módulo no 

hubiera bajado de precio para que no hubiera que habido que bajar los sueldos a los 

trabajadores. 

 

Dado que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 14 de julio de 

2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad; ACUERDA: 

 
PRIMERO: Prorrogar expresamente el contrato administrativo relativo a la gestión del servicio 
p¼blico educativo, en la modalidad de concierto, de la Escuela de Educaci·n Infantil ñLa Pilochaò, 
sita en la Calle Antonio Machado de Mejorada del Campo para el período del 1 de septiembre de 
2011 al 31 de agosto de 2014, por un importe para el curso escolar 2011/2012 (desde el 1 de 
septiembre de 2011 al 31 de agosto de 2012) de CUATROCIENTOS DIECISIETE MIL 
OCHOCIENTOS EUROS (417.800 euros).  
 
SEGUNDO: Imputar dicho gasto a la partida presupuestaria número 323.227.03 del Presupuesto 
del Ayuntamiento para el ejercicio 2011 en la que existe crédito presupuestario suficiente, 
habiéndose efectuado la retención de crédito correspondiente, si bien la prórroga queda sujeta a la 



 

 

condición suspensiva de existencia de crédito adecuado y suficiente para financiar las obligaciones 
derivadas del contrato en el citado ejercicio, todo ello en función de los importes por módulos que 
se aprueben por la Comunidad Autónoma de Madrid. 
 
TERCERO: Remitir, conforme a lo preceptuado en el artículo 58 de la Ley 13/1995, de 18 de 
mayo, de Contratos de las Administraciones Públicas, copia del contrato al Tribunal de Cuentas u 
órgano de fiscalización correspondiente de la Comunidad Autónoma y un extracto del expediente. 
 
CUARTO: Facultar expresamente a la Alcaldía-Presidencia para la firma de cuantos documentos 
y la realización de cuantas actuaciones sean precisas en orden a llevar a feliz término lo 
acordado. 

 
3.- APROBACIÓN PROVISIONAL DE LA MODIFICACIÓN PUNTUAL DEL PGOU DE 

MEJORADA DEL CAMPO: USO COMPATIBLE CLAVE 26, INDUSTRIA ESCAPARATE. 

 
Vista la documentación relativa a la Modificación Puntual del PGOU de Mejorada del Campo 

que afecta a la Ordenanza Clave 26, Industria Escaparate; documentación elaborada y suscrita 

por el Sr. Arquitecto Municipal, D. José Luís López Zapata con fecha de abril de 2011, obrante 

en el expediente. 

 

Vista la Memoria expositiva y justificativa emitida por el Arquitecto Municipal, en la referida 

fecha de abril de 2006 en la que se hace constar que el objeto de la misma se circunscribe a 

posibilitar el uso hostelero con alojamiento temporal, hoy no admitido, en una zona con 

ordenanza cuyo uso estructurante o principal también es comercial, refiriéndose al artículo 

4.401 de las NN.UU. del P.G.O.U., regulador, entre otros, de la compatibilidad de usos en la 

Ordenanza de Plan General CLAVE 26, INDUSTRIA ESCAPARATE, proyectándose modificar 

este artículo, a tal fin. 

 

La Ordenanza Clave 26, Industria Escaparate, se localiza en el margen de la Carretera M-208, 

Mejorada-Velilla de San Antonio, en dos unidades de ejecución en suelo urbano, con urbanización 

finalizada, áreas de nueva creación, en suelos con marcado carácter comercial, apoyado en esta 

infraestructura, carretera de la red principal de la Comunidad de Madrid, que potencia su carácter 

de escaparate. 

 

En base a estas consideraciones, se propone la modificación parcial del art. 4.401, en su Epígrafe 

3, compatibilidad de uso, en el que se refiere al sector hostelería, proponiéndose la admisión del 

uso hostelero con alojamiento temporal, categor²a 3c, en cualquier planta de pisos, situaci·n òAò, 

as² como en edificio de uso exclusivo, en zona con el mismo uso, situaci·n ñDò. 

 

En este sentido se propone la nueva redacción del art. 4.401 en este epígrafe con el siguiente 

contenido: 

 

ñArt. 4.401.- Uso comercial y terciario. 

-Sector comercial: 



 

 

Permitido en la categorías 3a, 4a, 5a y 7a en la situación "D". 

-Sector oficinas: 

Permitido en todas sus categorías en la situación "A", "B" y "C", si bien 

debiéndose destinar una sola actividad o razón social por local o parcela. 

-Sector hostelería: 

  Permitido en la categor²a 1c en la situaci·n ñAò y ñBò y 3c en ñAò y ñDò. 

 

Atendido, que la modificación propuesta del régimen de compatibilidad de usos de la ordenanza 

de aplicación, no supone incremento de edificabilidades, ni disminución de dotaciones, no 

afectando a la clasificación del suelo, ni disminuyendo las zonas verdes o espacios libres 

admitidos por el Plan. 

 

Atendido, que el Pleno de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 28 de abril de 2011, 

acordó prestar aprobación inicial a la referida modificación puntual. 

 

Atendido, que según se acredita en el expediente mediante certificación de la Vicesecretaría 

General de fecha 14 de junio de 2011, no se han formulado alegaciones ni observaciones al 

mismo durante el pazo de exposición pública, habiendo sido publicados los correspondientes 

edictos en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 109 del día 10 de mayo de 2011, en 

el peri·dico ñLa Raz·nò, el d²a 13 de mayo de 2011 y en el Tabl·n de Anuncios Municipal. 

 

Visto el informe favorable emitido por la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental 

de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid, 

de fecha 30 de mayo de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el informe emitido por la Secretaría General, de fecha 15 de abril de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Vista la Providencia de la Concejalía de Urbanismo de fecha 20 de junio de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Atendido lo dispuesto en el artículo 57 de la Ley 9/2001, de 17 de julio, del Suelo de la 

Comunidad de Madrid, el artículo 22.2.c) de la Ley 7/1985, de 2 de abril y artículo 47.2.ll) de la 

Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero explica que este expediente proviene del mandato 
anterior, donde ya se aprobó inicialmente dicha modificación puntual del PGOU. 



 

 

Se realiza esta modificación para permitir la posibilidad de un uso hotelero en la 
Clave 26, que es la nueva zona comercial de Mejorada del Campo. Después de 
su aprobación inicial por el Pleno, se expuso al público y no ha habido 
reclamaciones, con lo que ahora se trae a Pleno la aprobación provisional. 
Posteriormente, será la Comunidad de Madrid quien apruebe definitivamente 
este expediente. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD se va a abstener, puesto 
que este expediente proviene del mandato anterior y su Grupo no lo ha podido 
estudiar detalladamente. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 
 
D. Fernando Peñaranda Carrralero manifiesta que, como ha dicho el Concejal de 
Urbanismo, el PSOE solicitó la aprobación de esta modificación puntual del 
PGOU, que no es estructurante. Se aprobó inicialmente con la anterior 
Corporación, ha estado expuesto al público sin que se hayan producido 
reclamaciones y ahora procede la aprobación provisional. Esperan que la 
Comunidad de Madrid apruebe definitivamente esta modificación puntual. El 
PSOE va a votar a favor. 
 
D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que el PP va a votar a favor. 
 

Visto el dictamen favorable emitido por la Comisión Informativa de Urbanismo, Industria, 

vivienda y Medio Ambiente de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el 14 de julio de 2011, 

obrante en el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, El Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los 

Sres. Concejales del PP (10), con los votos favorables de los Sres. Concejales del PSOE (5), 

con los votos favorables de los Sres. Concejales de IU-Los Verdes (3), y con la abstención de 

los Sres. Concejales de grupo UPyD(2), alcanzándose, por tanto, el voto favorable de la 

mayoría absoluta del número legal de miembros de la Corporación establecida en el artículo 

47.2.ll) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local, 

ACUERDA: 

 

PRIMERO: Aprobar provisionalmente la documentación correspondiente a la referida 

modificación puntual del PGOU de Mejorada del Campo que afecta a la Ordenanza Clave 26, 

Industria Escaparate. 

 

SEGUNDO: Remitir copia autenticada del expediente instruido y tres ejemplares de la 

documentación puntual del PGOU, ahora aprobada provisionalmente, a la Consejería de Medio 

Ambiente y Ordenación del Territorio para su aprobación definitiva, de conformidad con lo 

establecido en el artículo 61.1 de la Ley 9/2001, de 17 de julio, del Suelo de la Comunidad de 

Madrid.  

 



 

 

4. - RECTIFICACIÓN EN EL INVENTARIO DE BIENES Y DERECHOS DEL AYUNTAMIENTO 

DE MEJORADA DEL CAMPO RELATIVA A LA BAJA DE TRES VEHÍCULOS MUNICIPALES 

EN EL EPĉGRAFE V ñVEHĉCULOSò. NĐMEROS DE ORDEN 10, 14 Y 36. 

 
Vistos los escritos del Jefe de Sección de Reclamaciones Patrimoniales y 
Seguros, de fecha 26 de mayo de 2011, junto con los documentos que 
acompaña, obrante en el expediente. 
 
Dada cuenta de la Providencia de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 5 de julio de 2011, obrante en 
el expediente, relativa a la Baja en el Epígrafe V ñVeh²culosò del Inventario de Bienes y Derechos 
de este Ayuntamiento de diverso material informático que se encuentra en estado obsoleto y 
averiado. 
 
Visto el Informe Jurídico emitido por la Secretaría General, de fecha 5 de julio de 2011, obrante 
en el expediente. 
 

Dña. María del Carmen Martos Fernández manifiesta que se trata de dar de baja en el 

Inventario de bienes municipal dos furgonetas y un camión que ya se han dado de baja en 

Tráfico.  

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPYD va a votar a favor, pero les gustaría saber 

si se ha recibido alguna remuneración económica por la baja de dichos vehículos al llevarlos al 

desguace. 

 

El Sr. Vicesecretario contesta que ese asunto se ha tratado en la Comisión Informativa de 

Hacienda. Ese asunto será una decisión posterior a la baja en el Inventario de bienes 

Municipal. Hoy lo que se acuerda es la baja de los vehículos en el Inventario de bienes 

municipal. Posteriormente, se acordará por la Corporación la declaración de estos bienes como 

efectos no utilizables. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón pregunta si estos vehículos se encuentran en dependencias 

municipales ahora mismo. 

 

El Sr. Vicesecretario contesta que desconoce donde se encuentran estos vehículos, pero lo 

que se vaya a hacer con esos vehículos es una decisión posterior a la que adopte hoy el Pleno. 

A partir de la baja en el Inventario, la Corporación podrá decidir qué hacer con esos vehículos, 

con esos efectos no utilizables. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 
 
D. Fernando Peñaranda Carrralero manifiesta que lleva razón el Concejal de UPyD porque ahora 

hay que ir a la Jefatura Provincial de Tráfico para dar de baja un vehículo a través de un Centro 

Autorizado. Por eso, la baja de estos vehículos en Tráfico la ha solicitado la empresa Valentín 

Moraleda, que es un Centro Autorizado por el Ministerio de Medio Ambiente. 



 

 

 

Por el Sr. Vicesecretario se explica que una cosa es el trámite que hay que hacer en Tráfico y 

otra cosa es la decisión que adopte la Corporación  

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 14 de 

julio de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO.- La aprobación de la Baja en el Epígrafe V ñVehículosò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento de los tres vehículos municipales que constan en los citados 

Informes del Jefe de Sección de Reclamaciones Patrimoniales y Seguros, de fecha 26 de mayo 

de 2011, conforme al Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 

 

SEGUNDO.- Que una copia de las bajas de los meritados bienes en el Inventario de Bienes de 

este Ayuntamiento, autorizada por el Secretario con el visto bueno del Presidente, se remita a la 

Delegación del Gobierno y al órgano de la Comunidad Autónoma de Madrid que tenga transferida 

la competencia en esta materia, conforme preceptúa el artículo 32 del Reglamento de Bienes de 

las Corporaciones Locales. 

 
TERCERO.- Facultar al Sr. Alcalde-Presidente para cuantas actuaciones y firma de documentos 
se precisen para la formalización  y cumplimiento del presente acuerdo. 

 
5.- DACIÓN DE CUENTA DE LA CONSTITUCIÓN DE LAS COMISIONES INFORMATIVAS 

PERMANENTES. 

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se crearon las  Comisiones Informativas permanentes del Ayuntamiento 
de Mejorada del Campo y se otorgó un plazo de tres días a los Grupos políticos 
para que designasen a los Concejales que formarán parte de las mismas. 
 
Visto el escrito del PP, de fecha 1 de julio de 2011, en el que se designan los 
representantes del PP que formarán parte de cada una de las Comisiones 
Informativas. 
 
Visto el escrito del PSOE, de fecha 30 de junio de 2011, en el que designa el 
representante del PSOE que formará parte de cada una de las Comisiones 
Informativas. 
 
Vistos los escritos de IU, de fecha 1 de julio de 2011, en los que designa el 
representante de IU que formará parte de cada una de las Comisiones 
Informativas. 
 



 

 

Vistos los escritos de UPyD, de fecha 1 de julio de 2011, en los que designa el 
representante de UPyD que formará parte de cada una de las Comisiones 
Informativas. 
 
Dado que el pasado día 6 de julio se constituyeron las siguientes Comisiones 
Informativas con la siguiente composición: 
 
COMISIÓN INFORMATIVA DE HACIENDA Y ESPECIAL DE CUENTAS 

 

PRESIDENTA: DÑA. MARÍA DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ (PP) 

  

VOCALES PP: 

 

- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA 
- D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO 
- Dña. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ  

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 

VOCAL PSOE: 
 

- Dña. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ 
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 

VOCAL IU: 
 

- Dña.  MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN 
 

Suplente: D. Luis José de Marcos Izquierdo 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE URBANISMO, INDUSTRIA, MEDIO AMBIENTE Y VIVIENDA 

 



 

 

 

PRESIDENTE: D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) 

  

VOCALES PP: 

 

- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA 
- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 
- Dña. MARÍA DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ  

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 
 
VOCAL PSOE: 
 

- D. MIGUEL VALERO CAMACHO.  
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 
VOCAL IU: 
 

- Dña. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN.  
 

Suplente: Dña. María de la Cabeza Arrredondo Montoya 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. Luis Manuel Polanco Zurrón 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE PERSONAL, EMPLEO, MUJER Y DESARROLLO LOCAL 

 

PRESIDENTE/A: DÑA. MARÍA DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ (PP). 

 

VOCALES PP: 

 

- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 
- Dña. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ  
- D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO 

 



 

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 

VOCAL PSOE: 
 

- D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 
 

Suplente: Dña. Encarnación Martín Álvarez 

 
VOCAL IU: 
 

- Dña.  MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN 
 

Suplente: Dña. María de la Cabeza Arrredondo Montoya 

 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE SEGURIDAD CIUDADANA, TRANSPORTES Y TRÁFICO 

 

PRESIDENTA: DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

  

VOCALES PP: 

 

- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA 
- D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO 
- Dña. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ  

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 

 

VOCAL PSOE: 
 

- D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 
 



 

 

Suplente: D. Sergio Yáñez Esteban 

 

 

VOCAL IU: 
 

- Dña.  MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN 
 

Suplente: D. Luis José de Marcos Izquierdo 

 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la constitución de 

las Comisiones Informativas Permanentes. 

 

6.- DACIÓN DE CUENTA DE LA CONSTITUCIÓN DE LA JUNTA RECTORA DEL 

PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA. 

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se aprobaron los nombramientos y composición de la Junta Rectora del 
Patronato de Educación y Cultura y se otorgó un plazo de tres días a los 
Portavoces de los Grupos políticos para que designasen a los Concejales que 
formarán parte de las mismas. 
 
Visto el escrito del PP, de fecha 1 de julio de 2011, en el que se designan los 
representantes del PP que formarán parte de la Junta Rectora del Patronato de 
Educación y Cultura. 
 
Visto el escrito del PSOE, de fecha 30 de junio de 2011, en el que designa el 
representante del PSOE que formará parte de la Junta Rectora del Patronato 
de Educación y Cultura. 
 
Visto el escrito de IU, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de IU que formará parte de la Junta Rectora del Patronato de 
Educación y Cultura. 
 



 

 

Visto el escrito de UPyD, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de UPyD que formará parte de la Junta Rectora del Patronato de 
Educación y Cultura. 
 
Dado que el pasado día 4 de julio se constituyó la Junta Rectora del Patronato 
de Educación y Cultura de Mejorada del Campo con la siguiente composición: 
 
JUNTA RECTORA DEL PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA 

 

PRESIDENTA: DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP)  

VICEPRESIDENTA: DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) 

 

VOCALES PP: 

 

- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 
- D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO 
- D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS  
- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA  

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 

VOCAL PSOE: 
 

- Dña. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ 
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 

VOCAL IU: 
 

- Dña.  MARIA DE LA CABEZA ARREDONDO IZQUIERDO 
 

Suplente: Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 

VOCAL UPyD: 
 

- Dña. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS 
 

Suplente: D. Luis Manuel Polanco Zurrón 

 



 

 

Visto el escrito del Sr. Portavoz del Grupo PP, de fecha 12 de julio de 2011, en 
el que dicho Grupo manifiesta su voluntad de sustituir a D. Marco Antonio 
García Porras por Dña. María del Carmen Martos Fernández en la Junta 
Rectora del Patronato de Educación y Cultura. 
 
El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la constitución de 

la Junta Rectora del Patronato de Educación y Cultura y del escrito del Sr. Portavoz del Grupo PP 

de fecha 12 de julio de 2011. 

 
7.-DACIÓN DE CUENTA DE LOS VOCALES QUE FORMARÁN PARTE DE LA JUNTA 

RECTORA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD. 

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se aprobaron los nombramientos y composición de la Junta Rectora del 
Consejo Municipal de Deportes y se otorgó un plazo de tres días a los 
Portavoces de los Grupos políticos para que designasen a los Concejales que 
formarán parte de dicha Junta Rectora. 
 
Visto el escrito del PP, de fecha 1 de julio de 2011, en el que se designan los 
representantes del PP que formarán parte de la Junta Rectora del Consejo 
Municipal de Deportes y Juventud. 
 
Visto el escrito del PSOE, de fecha 30 de junio de 2011, en el que designa el 
representante del PSOE que formará parte de la Junta Rectora del Consejo 
Municipal de Deportes y Juventud. 
 
Visto el escrito de IU, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de IU que formará parte de la Junta Rectora del Consejo 
Municipal de Deportes y Juventud. 
 
Visto el escrito de UPyD, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de UPyD que formará parte de la Junta Rectora del Consejo 
Municipal de Deportes y Juventud. 
 
Atendidos dichos escritos, la Junta Rectora del Consejo Municipal de Deportes 
y Juventud de Mejorada del Campo tendrá la siguiente composición: 
 
JUNTA RECTORA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD 

 

PRESIDENTE: D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS (PP) 

VICEPRESIDENTE: D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) 

 

VOCALES PP: 

 



 

 

- Dña.  TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO 
- Dña. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ 
- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 
- Dña. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ 
- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA 

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 
 
VOCAL PSOE: 
 

- D. JORGE CAPA CARRALERO.  
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 
VOCAL IU: 
 

- D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO.  
 

Suplente: Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. Luis Manuel Polanco Zurrón 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los vocales que 

formarán parte de la Junta Rectora del Consejo Municipal de Deportes y Juventud. 

 
8.- DACIÓN DE CUENTA DE LA ACEPTACIÓN DEL RÉGIMEN DE DEDICACIÓN 

EXCLUSIVA Y PARCIAL  

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se determinó el régimen de dedicación exclusiva y parcial de los 
miembros que componen la Corporación Municipal. 
 
Atendido, asimismo que en el citado Pleno aceptaron el desempeño del cargo 
en régimen de dedicación exclusiva los siguientes Concejales: 
 
 Dña. Cristina Carrascosa Serrano 

 D. Anastasio Martínez García 

 Dña. Rosa María López López 

 Dña. María del Carmen Martos Fernández 

 D. José Ángel Parrilla Molero 

 Dña. Isabel Lominchar Expósito 

 D. Fernando Peñaranda Carralero 



 

 

 Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 D. Luis Manuel Polanco Zurrón 
 

Y, los siguientes Sres. Concejales manifestaron su aceptación del desempeño del cargo en 

régimen de dedicación parcial: 

 

 D. Marco Antonio García Porras 

 D. Antonio Martínez Carabias 

 Dña. María Paz Ropero González 

 Dña. Tamara Martínez del Campo 

 
El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la aceptación del 

régimen de dedicación exclusiva y parcial de los Sres. Concejales antes transcritos 

 
9.-DACIÓN DE CUENTA DE LOS REPRESENTANTES QUE INTEGRARÁN EL CONSEJO 

ESCOLAR MUNICIPAL. 

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se aprobaron los nombramientos y composición del Consejo Escolar 
Municipal y se otorgó un plazo de tres días a los Portavoces de los Grupos 
políticos para que designasen a los Concejales que formarán parte del citado 
Consejo Escolar Municipal. 
 
Visto el escrito del PP, de fecha 1 de julio de 2011, en el que se designan los 
representantes del PP que formarán parte del Consejo Escolar Municipal. 
 
Visto el escrito del PSOE, de fecha 30 de junio de 2011, en el que designa el 
representante del PSOE que formará parte del Consejo Escolar Municipal. 
 
Visto el escrito de IU, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de IU que formará parte del Consejo Escolar Municipal. 
 
Visto el escrito de UPyD, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de UPyD que formará parte del Consejo Escolar Municipal. 
 
Atendidos dichos escritos, el Consejo Escolar Municipal.de Mejorada del 
Campo tendrá la siguiente composición: 
 
PRESIDENTA: DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) 

VICEPRESIDENTA: DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) 

 

VOCALES PP: 

 

- Dña.  MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ 
- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 



 

 

- D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA 
 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 
 
VOCAL PSOE: 
 

- Dña. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ  
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 
VOCAL IU: 
 

- Dña. MARÍA DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA.  
 

Suplente: Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión 

 

VOCAL UPyD: 
 

- Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

Suplente: D. Luis Manuel Polanco Zurrón 

 
El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los vocales que 

formarán parte del Consejo Escolar Municipal. 

 
10.-DACIÓN DE CUENTA DE LOS VOCALES QUE FORMARÁN PARTE DE LA 

MANCOMUNIDAD DE SERVICIOS SOCIALES MEJORADA-VELILLA. 

 
Atendido que en la sesión extraordinaria del Pleno de fecha 30 de junio de 
2011, se aprobó la designación de los miembros de la Junta Rectora de la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla y se otorgó un plazo de 
tres días a los Portavoces de los Grupos políticos para que designasen a los 
Concejales que formarán parte de dicha Junta Rectora. 
 
Visto el escrito del PP, de fecha 1 de julio de 2011, en el que se designan los 
representantes del PP que formarán parte de la Junta Rectora de la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla. 
 
Visto el escrito del PSOE, de fecha 30 de junio de 2011, en el que designa el 
representante del PSOE que formará parte de la Junta Rectora de la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla. 
 
Visto el escrito de IU, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de IU que formará parte de la Junta Rectora de la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla. 



 

 

 
Visto el escrito de UPyD, de fecha 1 de julio de 2011, en el que designa el 
representante de UPyD que formará parte de la Junta Rectora de la 
Mancomunidad de Servicios Sociales Mejorada-Velilla. 
 
Atendidos dichos escritos, la Junta Rectora de la Mancomunidad de Servicios 
Sociales Mejorada-Velilla tendrá la siguiente composición: 
 
JUNTA RECTORA DE LA MANCOMUNIDAD DE SERVICOS SOCIALES MEJORADA-

VELILLA 

 

VOCALES PP: 

 

- Dña. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO 
- Dña. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ 

 

Suplente: Cualquiera del Grupo 

 
 
VOCAL PSOE: 
 

- D. SERGIO YÁÑEZ ESTEBAN 
 

Suplente: D. Fernando Peñaranda Carralero 

 
VOCAL IU: 
 

- Dña. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN.  
 

Suplente: Dña. María de la Cabeza Arredondo Montoya 

 

VOCAL UPyD: 
 

- D. Luis Manuel Polanco Zurrón 
 

Suplente: Dña. María Isabel Saldaña Ríos 

 

El Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de 
los vocales que formarán parte de la Junta Rectora de la Mancomunidad de 
Servicios Sociales Mejorada-Velilla. 
 
11.-MOCIÓN DE UPyD RELATIVA A TRANSPARENCIA=WEB MUNICIPAL. 

 



 

 

Vista la Moción de UPyD de 11 de julio de 2011 relativa a Transparencia=Web Municipal, 

anotada en el Registro de Entrada de Documentos al número 6075 y con fecha 11 de julio de 

2011, y cuyo tenor literal es el siguiente: 

 
ñEl Grupo Municipal de Unión Progreso y Democracia (UPyD) de Mejorada del Campo somete a 
conocimiento del Pleno de la Corporación, en virtud de lo dispuesto en el artículo 97.2 del vigente 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, la siguiente 

MOCIÓN 
Web Municipal 
JUSTIFICACIÓN 

PROPUESTAS POR LA WEB MUNICIPAL 

Para facilitar al máximo la llegada de información a todos los vecinos/as de Mejorada del Campo, UPyD 

cree que es necesario la progresiva implantación de una Web Municipal donde queden recogidas todas 

las actuaciones del Consistorio, tanto en su funcionamiento puramente administrativo, como en su 

funcionamiento organizativo o legislativo. 

 La adopción de las medidas necesarias para la implantación de la administración electrónica, con 

sistemas informáticos comunes nos permitirá hacer llegar toda la información a los vecinos/as de un modo 

eficaz y rápido, tratando de asegurar la máxima transparencia en nuestro municipio. 

A través de la misma podremos incluir información referente a distintos aspectos como los siguientes: 

1. Información general. 

Información del Organigrama del Ayuntamiento, donde se incluyan todas las Concejalías y Patronatos, 

su funcionamiento, responsabilidades, personal y demás información relevante de cada una de ellas. 

(En los Patronatos de Cultura y Deportes además creemos de vital importancia la creación de Páginas 

Web propias, dado el alto contenido de información) 

2.  Presupuestos públicos. 

a) La publicación a través de internet de forma inteligible para todos/as de los presupuestos 
consolidados de todo el sector público, desde su elaboración hasta su liquidación. 

b) El análisis  y explicación de las desviaciones entre lo aprobado en el presupuesto y lo ejecutado. 
La publicación de forma inteligible en internet de la liquidación final y las auditorías que se hayan 
realizado, tanto la de la Intervención como la de Tesorería.  

c) Que se fijen y se publiquen indicadores que permitan evaluar la eficacia y la eficiencia de los 
recursos empleados. 

3.  Subvenciones públicas. 

a) La publicación en Internet, de manera fácil e inteligible para los ciudadanos, de todas las 
subvenciones concedidas por el Ayuntamiento o sus Patronatos a las personas físicas y 
jurídicas.  Publicando en la web las que haya concedido, con sus correspondientes cantidades y 
referencia nominativa de sus beneficiarios, que debe estar siempre actualizada. Que se 
publiquen igualmente los procedimientos y criterios de concesión de todo tipo de subvenciones y 
ayudas. 

b) Que la eficacia de las subvenciones sea objetivamente evaluada, comprobando el cumplimiento 
de los fines para los que fue concedida y que esta evaluación sea publicada en la web 
correspondiente. 

c) La publicación de los supuestos en que los beneficiarios hayan sido obligados a devolver 
subvenciones por incumplimiento. 

4.  Retribuciones, funciones y organigramas. 

a) El establecimiento de baremos con sueldos máximos para el Alcalde y Concejales en función del 
tamaño de la población. 



 

 

b) La publicación de las retribuciones de los cargos públicos en lugares fácilmente accesibles e 
inteligibles. Esta información debe abarcar, además de la retribución monetaria, todos los gastos 
asociadas al cargo.  

c) La publicación del organigrama, con las funciones de los cargos públicos y directivos de las 
entidades territoriales y su sector público, en el que figuren los nombres y apellidos de las 
personas responsables y sus datos de contacto. 

d) La publicación con una actualización al menos semestral del número y clase de los empleados 
públicos y trabajadores del Ayuntamiento. 

5. Contratación administrativa.  

a) Que la Administración siga en la contratación administrativa las recomendaciones de la Comisión 
Nacional de la Competencia. Y que opten por aquellos procedimientos de contratación que 
permitan mayor transparencia, publicidad y competencia entre licitadores. 

b) Que se implante en la web correctamente el perfil del contratante. 

Por todo lo expuesto el Grupo Municipal de Unión Progreso y Democracia  propone  al  Pleno  de  la  
Corporación que se adopten los siguientes  
ACUERDOS: 

- Que se recoja en los próximos Presupuestos a aprobar por el Consistorio (2012) una partida 
presupuestaria para la implantación de la Web Municipal. 

- Que se debatan los contenidos del mismo en Pleno Ordinario o Extraordinario si el volumen de 
información es muy amplio, teniendo en cuenta las propuestas que hemos justificado en el 
apartado anterior. 

- Que se acuerde si la misma se llevará a cabo a través de personal del Ayuntamiento o a través 
de una empresa externa, así como la creación de una Comisión temporal para llevar a cabo este 
proyecto. 

- Que se debata la necesidad de crear webs paralelas a la del Ayuntamiento para Concejalías o 
Patronatos con una elevada cantidad de informaci·n (Deportes, Culturaé) que facilite tr§mites 
como inscripciones, alquileres de pistas polideportivas, reclamaciones, eventos, etc. 

En Mejorada del Campo, 11 de Julio  de 2011ò 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón procede a dar lectura a la Moción. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que está bien tener una Web, que el 
Ayuntamiento de Mejorada del Campo cuenta con una web que es la de desarrollo local y empleo. En ella se 
puede ver p.ej. el perfil del contratante y muchas más cosas. Es cierto que cuanto más informatizados 
estemos, es mejor. Los ciudadanos tienen que trabajar con la Administración electrónica porque es 
fundamental y obligatorio. En este Ayuntamiento se estaban dando los primeros pasos de adaptación a la 
Administración electrónica. En opinión de IU, esta Moción está un poco enrevesada porque habla de la 
creación de la web, pero a la vez habla de cambiar la ley. IU cree que no es el momento de crear una web 
porque estamos en un momento de crisis y entienden que habrá otras cosas que sean más prioritarias. IU 
estuvo durante mucho tiempo proponiendo la creación de una web y, de hecho, luego se hizo a través de los 
Fondos Europeos determinadas cosas de la Administración electrónica y la mejora de la web de empleo. 
Entienden que no tiene mucho sentido ahora solicitar la creación de una web y el momento de crisis actual 
obliga a realizar cosas más prioritarias. La Moción está enrevesada porque en la Exposición de Motivos 
habla de la retribución de funciones y organigramas, el establecimiento de baremos con sueldos máximos 
para el Alcalde y Concejales en función del tamaño de la población (cosa en la que IU está totalmente de 
acuerdo), pero esto es otra cosa que no tiene nada que ver con la creación de la web; lo que proponen es 
cambiar la ley. Una cosa es la creación de la web y otra distinta es la transparencia y lo de los salarios 
también es algo distinto y objeto de otra Moción. El Ayuntamiento de Mejorada del Campo tiene dos web: 
una que cuelga de la Comunidad de Madrid, que funciona poco y otra que es la de empleo, que funciona y lo 
que se puede hacer es añadir cosas a esa web. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón contesta que UPyD no está pidiendo una web de empleo, sino una web 
donde todos los ciudadanos puedan acceder a toda la información. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que la web de empleo y desarrollo local que se creó con 
Fondos Europeos contiene el perfil del contratante e informaciones del Ayuntamiento. IU entiende que se 
puede ampliar esta web, pero hacer una nueva no es urgente ahora mismo.  



 

 

 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE entiende que la Administración tiene que 
adaptarse a las nuevas tecnologías de la información y, eso es un hecho ineludible que algunas veces 
depende de la voluntad propia y otras veces de imperativo legal. En el mandato anterior se dieron pasos 
importantes y además, de forma consorciada dentro del Consorcio Red Local para la adaptación a la 
Administración electrónica. En opinión del PSOE, la Moción está bien, aunque se mezclan cosas. Lo ideal es 
que todo lo que se pida para Administración electrónica se haga a través de lo que suponga menos costo 
para el Ayuntamiento mediante subvenciones públicas. El PSOE está a favor siempre y cuando suponga el 
menor coste posible para el Ayuntamiento. 
 
Dña. María del Carmen Martos Fernández manifiesta que con la anterior Corporación se solicitó una 
subvención para una Escuela Taller que se denomina Atenea y ha sido concedida. Va a comenzar el día 1 
de octubre y es un grupo de trabajo mixto compuesto de 18 personas y tiene como objeto el desarrollo de la 
página web municipal. Está aprobado ya el proyecto y simplemente falta seleccionar e iniciarlo en octubre. 
Van a intentar que sea una página web buena y eficiente para el Ayuntamiento. De momento, ahora no hay 
medios económicos para otra cosa como ha indicado la Sra. Portavoz de IU. En cuanto a los otros aspectos 
que se indican en la Moción, habrá que verlos de acuerdo con la Ley. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón propone la creación de una Comisión temporal cuando se empiece a crear 
en octubre para que todos los grupos políticos puedan aportar ideas. Va a votar a favor de la Moción. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta IU se va a abstener puesto que ya existe esa web que solicita 
UPyD y dado que se ha concedido una subvención para desarrollar dicha web. Lo que se debe incluir en ella 
es lo que la legalidad permita. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE está de acuerdo y esa página web debe estar 
sujeta al principio de legalidad y dentro de esta, la protección de datos debe ser sagrada. 
 

Sometida la Moción votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables 
de los Sres. Concejales del PP (10), con los votos favorables de los Sres. 
Concejales del Grupo PSOE (5), con las abstenciones de los Sres. Concejales 
de IU-Los Verdes (3) y con los votos favorables de los Sres. Concejales del 
Grupo UPyD (2); ACUERDA: Aprobar la Moción de UPyD relativa a 
Transparencia=Web Municipal. 
 
12.- MOCIÓN DE UPyD EN APOYO DEL ORDEN CONSTITUCIONAL 6EN EL PAÍS VASCO. 

 
Vista la Moción de UPyD de 11 de julio de 2011 en apoyo del Orden constitucional en el País 

Vasco, anotada en el Registro de Entrada de Documentos al número 6074 y con fecha 11 de 

julio de 2011, y cuyo tenor literal es el siguiente: 

 
ñEl Grupo Municipal de Uni·n Progreso y Democracia (UPyD) de Mejorada del Campo somete a 
conocimiento del Pleno de la Corporación, en virtud de lo dispuesto en el artículo 97.2 del vigente 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, la siguiente 
MOCIÓN 

EN APOYO DEL ORDEN CONSTITUCIONAL EN EL PAÍS VASCO 

El pleno del Ayuntamiento de  Mejorada del Campo, formado por los representantes democráticamente 

elegidos el pasado 22 de mayo, declara: 

1.- su apoyo unánime a todos aquellos concejales de las ciudades y municipios del País Vasco que están 

sufriendo cualquier tipo de amenaza, coacción o presión por parte de los representantes de la 

organización Bildu, o de otras personas o colectivos; 

2.- su condena de cualquier tipo de actitud que impida el libre ejercicio de sus funciones a los concejales 

elegidos democráticamente en las elecciones municipales del 22 de mayo; y 



 

 

3.- su defensa de que en todos los Ayuntamientos e instituciones ondee la bandera de España junto al 

resto de banderas constitucionales. 

 
En Mejorada del Campo,  8 de Julio  de 2011ò. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón procede a dar lectura a la Moción. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que el Grupo PP propone que esta Moción se 

debata como una Declaración Institucional. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD no tiene ningún inconveniente. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU no tiene inconveniente siempre y cuando 

se quitara lo de ñlos representantes de la organizaci·n Bilduò, porque deber²a ser gen®rico 

(ñcualquier representante político que impida el libre desarrollo de las funciones de un 

Concejalò), puesto que ocurre en el Pa²s Vasco y en muchos otros sitios. Es cierto que en esta 

Moción no se refiere a que se les impida el ejercicio de su cargo, sino a que haya amenazas 

terroristas. IU entiende que Bildu ha sido elegida democráticamente en donde gobierna y no es 

justo cargar sobre Bildu. IU estaría dispuesto a votar a favor esta Moción si desaparece la 

palabra ñBilduò y se hablase de organizaciones pol²ticas, personas o colectivos. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE entiende que en ciertos temas la 

unanimidad de todos las fuerzas políticas debe ser algo que prevalezca, sobre todo, frente al 

terrorismo o frente a las amenazas que sufren los Concejales tanto de su partido como de otros 

porque ciertos Alcaldes o Alcaldesas de esta organización les impiden entrar a sus despachos 

con sus escoltas. Cualquier organización que no respete la ideología de otra persona siempre 

se va a encontrar con la oposición del PSOE defendiendo la democracia y los derechos 

humanos. 

 

Dña. Cristina Carrascosa manifiesta que la propuesta de IU la tiene que admitir UPyD. 

Entiende que el PSOE y el PP admiten la Moción tal y como está redactada. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón contesta a la Sra. Portavoz de IU que da igual que en la Moción 

aparezca la palabra ñBilduò, puesto que si pasara en otro lugar de Espa¶a en la que no 

existiera esta organización, UPyD también presentaría la Moción. Bildu habrá sido elegida 

democráticamente, pero igualmente han salido elegidas democráticamente el resto de fuerzas 

políticas. UPyD no va a cambiar la Moción. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión insiste en que IU está en contra de cualquier amenaza 

terrorista contra cualquier persona y, por supuesto, contra cargos públicos. Es cierto que Bildu 

está haciendo cosas que no debe, pero hay otros sitios en que con actitudes fascistas se 



 

 

persigue a los políticos y, por eso, no debería poner Bildu en la Moción. Por lo tanto, en la 

Moción se debería recriminar a cualquier organización política que no respete los derechos de 

los cargos públicos o que intente evitar que ejerzan su derecho a hacer política. 

 

Sometida la Moción votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo PSOE (5), 

con las abstenciones de los Sres. Concejales de IU-Los Verdes (3) y con los votos favorables de 

los Sres. Concejales del Grupo UPyD (2); ACUERDA: Aprobar la Moción de UPyD en apoyo del 

orden constitucional en el País Vasco. 

 
13.-DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL NÚMERO 301/11 AL 450/11.  

 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 301/11 al 

450/11, ambos inclusive. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   
 

PREVIA DECLARACIÓN DE URGENCIA CON LOS VOTOS FAVORABLES DE LOS SRES. 

CONCEJALES DEL PP (10), CON LOS VOTOS FAVORABLES DE LOS SRES. CONCEJALES 

DEL PSOE (5), CON LOS VOTOS FAVORABLES DE LOS SRES. CONCEJALES IU-LOS 

VERDES (3), Y CON LOS VOTOS FAVORABLES DE UPyD (2), ALCANZÁNDOSE POR 

TANTO EL VOTO FAVORABLE DE LA MAYORÍA ABSOLUTA DEL NÚMERO LEGAL DE LOS 

MIEMBROS QUE COMPONEN El PLENO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 83 DEL 

REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS 

ENTIDADES LOCALES; SE ADOPTA EL SIGUIENTE ACUERDO: 

 

14.-APROBACIÓN CUENTA GENERAL EJERCICIO 2008. 

 

Visto el dictamen favorable de la Cuenta General del Ayuntamiento correspondiente al ejercicio 
2008 emitido por la Comisión Especial de Cuentas de este Ayuntamiento, en su sesión de fecha 
29 de abril de 2011. 
 

Considerando que las citadas cuentas formadas por la Intervención de esta Corporación 

contienen las cuentas, estados y anexos a que se refiere el artículo 209.1 del Real Decreto 

Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley 

Reguladora de las Haciendas Locales, Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, por el que se 

desarrolla el Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, 

reguladora de las Haciendas Locales, en materia de presupuestos y la Orden 4041/2004, 

de 23 de noviembre, por la que se aprueba la Instrucción del Modelo Normal de Contabilidad 

Local. 

 



 

 

Visto el Informe de la Intervención de Fondos sobre la Cuenta General del ejercicio 2008, de 

fecha 25 de abril 2011, obrante en el expediente. 

 

Vista la documentación correspondiente a la Liquidación del Presupuesto General del ejercicio 
económico de 2008, aprobada por la Junta de Gobierno Local en su sesión de fecha 1 de 
septiembre de 2009; obrante en el expediente.  
 

Atendido, que no se han formulado reclamaciones, reparos ni observaciones a la citada Cuenta 

General durante el período de su exposición pública, según se acredita mediante Certificado de la 

Secretaría General, de fecha 21 de junio de 2011. 

 

Examinadas la referidas Cuentas Generales, integradas por la Cuenta del Ayuntamiento, la del 
Patronato de Educación y Cultura y la del Consejo Municipal de Deportes y Juventud, y sus 
justificantes, encontrando que todos los documentos que la componen han sido formulados de 
acuerdo con las disposiciones vigentes, habiéndose cumplido por tanto, los trámites establecidos. 
 
Dña. María del Carmen Martos Fernández informa a los presentes que esta Cuenta General ya 

había sido dictaminada por la Comisión Especial de Cuentas en el mandato de la Corporación 

anterior. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD se va a abstener porque se trata de 

Cuentas de mandatos anteriores y tampoco les ha dado tiempo a estudiarlas detenidamente. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que lo que se trae hoy a Pleno es un documento 

que ya estaba dictaminado por la Comisión Especial de Cuentas. Durante el período de 

exposición al público no ha habido reclamaciones. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con los votos favorables de los Sres. Concejales del Grupo PSOE (5), 

con los votos a favor de los Sres. Concejales de IU-Los Verdes (3) y con la abstención de los 

Sres. Concejales del Grupo UPyD (2); ACUERDA: Prestar aprobación plena a la Cuenta General 

del Ayuntamiento correspondiente al ejercicio 2008 y remitirla al Tribunal de Cuentas conforme a 

lo dispuesto en el artículo 212.5. del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo. 

 

15.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

-Pregunta formulada por D. Fernando Peñaranda Carralero en el Pleno de 14 de julio de 

2011: 



 

 

 

* D. Fernando Peñaranda Carralero solicita información sobre las obras que se están 

realizando en el Polideportivo, puesto que desconocen si es por avería. Al PSOE les han 

comentado que se había tirado parte de una valla. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que en el siguiente Pleno se le informará por escrito 

de las mismas. 

 

-Ruegos formulados por D. Fernando Peñaranda Carralero en el Pleno de 14 de julio de 

2011: 

 

* D. Fernando Peñaranda Carralero indica que la semana pasada su Grupo atendió a unos 

vecinos que estaban molestos porque durante la Semana de la Juventud se colocaron 

altavoces a menos de 15 metros de la Quinta San Fausto. La emisión de sonido era alta y 

había poca gente. Ruega que se tengan en cuenta estas cosas para evitar, en lo posible, 

invadir el bienestar de las personas en situaciones como puede ser p.ej. una enfermedad. 

 

Dña. Tamara Martínez del Campo contesta que la Semana de la Juventud ya estaba 

programada por el anterior Equipo de Gobierno, y el actual Equipo lo que ha hecho es llevarla a 

cabo. En cuanto al ruido, siempre que se hace una actividad, se hace ruido. Se ha contado con 

tan solo una semana para poder organizarla y se ha intentado hacer de la mejor manera. Se 

intentó respetar los horarios para no molestar a la gente en las horas de descanso. 

 

* D. Fernando Peñaranda Carralero  manifiesta que el PSOE no entiende la doble vara de 

medir del PP puesto que se ha aprobado que los Plenos del Ayuntamiento se celebren por la 

mañana a fin de evitar costes de tipo económico y, sin embargo, también se ha aprobado que 

las Juntas Rectoras del CMD se celebren por la tarde. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las catorce horas y diez minutos del día 14 de 

julio de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su clase, 

certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-Presidenta de lo que yo, la 

Secretaria, doy fe. 

 
 
 
 
 

                   LA PRESIDENTA,                                                LA SECRETARIA, 

 



 

 

 

PLENO EXTRAORDINARIO DE 15 DE SEPTIEMBRE DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

SECRETARIO GENERAL: 
 
D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
INTERVENTOR ACCIDENTAL: 
 
D. ÁLVARO GONZÁLEZ CARRALERO 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las diez horas y cinco minutos 
del día quince de septiembre de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, presididos por la 
Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera 



 

 

convocatoria la sesión extraordinaria para la cual han sido convocados reglamentariamente. 
Asiste el Interventor Accidental y da fe el Sr. Secretario General, que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 14 DE JULIO DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 14 de julio de 2011, y formulando el Sr. 

Presidente la pregunta a que e refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 

2.- SOLICITUD DE PRÉSTAMO AL ICO PARA PAGO A PROVEEDORES QUE RECOGE EL 
REAL DECRETO LEY 8/2011, DE 1 DE JULIO.  

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 6 de septiembre de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Tesorería Municipal, de fecha 31 de agosto de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Visto el Informe de Intervención de Fondos, de fecha 31 de agosto de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 8 de septiembre de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

Vista la relación de obligaciones pendientes de pago, vencidas, líquidas y exigibles, ordenadas 

por antigüedad según el art. 5.2 del Real Decreto Ley 8/2011, de 1 de julio. 

 

Vista la relación de deudas contraídas por este Ayuntamiento pendientes de pago, cuyo 

importe asciende a la cantidad de 819.003,48.-ú (OCHOCIENTOS DIECINUEVE MIL TRES 

EUROS CON CUARENTA Y OCHO CÉNTIMOS), según el siguiente detalle: 

 



 

 

N.I.F.:                                   RAZÓN SOCIAL:                 OBLIGACIONES PENDIENTES DE 

PAGO 

 

13677202J                   FERNANDO DE ANDRÉS PÉREZ                                1.306,04.-ú 

06860018C                  JUAN-JOSÉ MARTÍNEZ PLATERO                                     80,00.-ú 

02184854S                  CARMELO HERNÁNDEZ HERRERO   1.212,00.-ú 

02611373E                  LUIS VERDEJO GARCÍA            21.77.-ú 

02613357M                 MIGUEL A. MARTÍNEZ SÁNCHEZ    1.414,00.-ú 

03086429J  EUSEBIO CONCEPCIÓN DIÉGUEZ   2.198,00.-ú 

05404998K  JAVEIR ZABALA FALCO     6.005,86.-ú 

07512137S  JUAN CARLOS DICTADO CEREZO      116,00.-ú 

16035173X  ESTHER PEÑA FERNÁNDEZ    3.514,80.-ú 

46837448H  ANDRÉS ILLESCAS DE LA RIVA    4.165,92.-ú 

47028681Y  ANA LERA GIL         289,00.-ú 

50292762L  MARÍA ELENA ADÁN CEBOLLA       280,00.-ú 

51338305M  ÁNGEL SALVANÉS HUERTAS    1.080,36.-ú 

51577224T  MIGUEL OVEJA RAFAEL        336,00.-ú 

51591335N  MARÍA  LUISA CEREZO VILLALBA       

140,00.-ú 

51636980W  ENRIQUE DE DIEGO PÉREZ       865,78.-ú 

51677794Z  JORGE HERNÁNDEZ GONZÁLEZ         40,00.-ú 

51947311V  FÁTIMA ZANJALI GONZÁLEZ       460,00.-ú 

70030270P  FRANCISCA MEJÍAS RUÍZ (PAMEL)              11.451,19.-ú 

A08325482  INGESCO QUIBAC, S.A.        921,75.-ú 

A12329827  LACROIX SEÑALIZACIONES    1.346,89.-ú 

A28024206  EMPRESA TURÍSTICA DE AUTOBUSES   2.386,10.-ú 

A28038784  VELASCO OBRAS Y SERVICIOS, S.A.               73.373,16.-ú 

A28141935  MAPFRE SEGUROS GENERALES   

 2.475,79.-ú 

A28144731  ELECTRÓNICA VILLBAR, S.A.    2.210,96.-ú 

A28161396  ATISAE          425,60.-ú 

A28400273  CONTSE, S.A.      1.667,95.-ú 

A28501559  UNIÓN PLÁSTICOS DEL CENTRO, S.A.   1.110,87.-ú 



 

 

A28506038  INITIAL FACILITIES, S.A.        967,09.-ú 

A28600278  AHORRAMÁS, S.A.         262,17.-ú 

A28735389  IDG COMUNICATIONS           44,56.-ú 

A28755817  APARELLAJE Y MAQUINARIA ELÉCTRICA, S.A.              23.468,31.-ú 

A28771236  MEMORIAL PARKS, S.A.                 20.763,06.-ú 

A28867596  TODYMAS, S.A.          559,61.-ú 

A28882835  EMERGENCIA 2000, S.A.      2.611,28.-ú 

A41810920  VIVA AGUA SERVICE SPAIN, S.A.     

4.369,84.-ú 

A46125274  PIROTECNIA CABALLER                  42.480,00.-ú 

A47379235  SERALIA, S.A.                  75.832,10.-ú 

A50878842  AULOCE, S.A.       1.414,06.-ú 

A50910256  TENNANT SPAIN, S.A.         826,60.-ú 

A58417346  WOLTERS KLUWER ESPAÑA, S.A.    3.023,18.-ú 

A78092376  LANDECOLOR, S.A.         622,05.-ú 

A78107349  TELVEN TRÁFICO Y TRANSPORTE, S.A.    5.225,10.-ú 

A78967114  YESSER, S.A.       2.018,23.-ú 

A79070884  RICOPIA HENARES, S.A.      9.355,10.-ú 

A79848241  SERVICIOS FUNERARIOS ALCALÁ-TORREJÓN, S.A. 47.760,07.-ú 

A80105935  SUMINISTROS ENERGÉTICOS MADRID, S.A.   1.059,71.-ú 

A80933179  COSERSA, S.A.          385,20.-ú 

A81962201  EDITORIAL ARANZADI, S.A.     4.088,49.-ú 

A82153834  UNIÓN FENOSA DISTRIBUCIÓN        602,49.-ú 

A82872102  GRUPO PREVENIR CONSULTING, S.A.       439,92.-ú 

A83140012  DRÄGER SAFETY HISPANIA, S.A.        

506,82.-ú 

B13033998  DOCUIMPRESIÓN XXI, S.L.        391,50.-ú 

B13475843  DOCUCLIK, S.L.       2.756,58.-ú 

B19178961  ARJE FORMACIÓN, S.L.                 25.544,66.-ú 

B24301871  PRODUCCIONES MIC, S.L.                22.016,47.-ú 

B28000156  INSAUSTI HERMANOS, S.L.        147,62.-ú 

B28190932  SANITERPEN, S.L.                 10.932,84.-ú 

B28946788  ROYALVIDEO, S.L.         270,20.-ú 



 

 

B28984094  KERNITE, S.L.          734,28.-ú 

B29402385  TECM QUÍMICA, S.L.           875,80.-ú 

B31596968  DAPP PUBLICACIONES            163,28.-ú 

B35537836  PROMOCIÓN DE LA FORMACIÓN LAS PALMAS             55,00.-ú 

B40193930  DETECCIÓN ROBO E INCENDIO, S.L.                 2.639,88.-ú 

B41632332  AYTOS C.P.D., S.L.     2.848,24.-ú 

B46001897  THYSSEN KRUPP ELEVADORES, S.L.         964,01.-ú 

B60477890  CREACIONES DOFI, S.L.           388,60.-ú 

B64041387  AUSA CENTER, S.L.U.      3.128,38.-ú 

B78425758  GRAFICAS DUESC     2.033,51.-ú 

B78752755  UNI-HER, S.L.      2.549,60.-ú 

B79062295  ACIMSA, OBRAS Y SERVICIOS, S.L.         167,04.-ú 

B79363461  NATIONAL POST, S.L.     1.205,66.-ú 

B79608469  DIPESA GESTIÓN, S.L.                           28.056,70.-ú 

B79914669  MARGUI, S.L.          372,00.-ú 

B80012644  ERECA, S.L.      4.647,25.-ú 

B80217391  NEUMÁTICOS MARTÍN BLAZQUEZ, S.L.   2.294,64.-ú 

B80222789  DOLORES GARCÍA E HIJOS, S.L.             60,00.-ú 

B80294499  ASCENSORES GUILLERMO FABIAN, S.L.       514,70.-ú 

B80526247  TALLERES INVIME, S.L.           623,36.-ú 

B80529498  SUMINISTROS AUÑON, S.L.    7.222,32.-ú 

B80652050  AUTOLUNAS COSLADA, S.L.        255,20.-ú 

B80857899  FRICLIME, S.L.                              8.056,08.-ú 

B80891930  ADE NEWTEC, S.L.     1.381,18.-ú 

B80928518  GRÚAS MONCADA, S.L.        136,88.-ú 

B81043523  CALP Y JDM ENGLISH                46.618,66.-ú 

B81094807  CIBERGRAF, S.L.     4.200,36.-ú 

B81152753  TRAMA MADRID, S.L.          248,41.-ú 

B81286429  MERCA POSTAL      1.660,26.-ú 

B81378846  GRUPO 28 EDITORES, S.L.         710,00.-ú 

B81480352  GRUPO INTEGRAL DEL SUELO, S.L.   2.320,00.-ú 

B81504912  LAVADO Y ENGRASE LA CUESTA, S.L.        167,98.-ú 



 

 

B81508590  S.S. COVADONGA, S.L.     3.164,20.-ú 

B81586364  VIVEROS DON PEDRO, S.L.    1.753,55.-ú 

B81712069  GESTIÓN DE ACTIVIDADES CULTURALES, S.L.  2.757,00.-ú 

B81736209  AGRO COBIMA, S.L.     4.564,41.-ú 

B81766461  CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES        

371,20.-ú 

B81794430  CLINICA MEJORADA, S.L.          200,00.-ú 

B82028168  DOTACIÓN Y EQUIPAMIENTO, S.L.               10.502,90.-ú 

B82080177  RICO ESPAÑA, S.L.U.          499,76.-ú 

B82095944  CONTROL Y TÉCNICAS DE INCENDIOS   5.477,86.-ú 

B82207150  EUROSISTEMAS DIGITALES, S.L.         

396,36.-ú 

B82224270  TONER MADRID, S.L.     2.837,49.-ú 

B82228495  DOMINGO LÓPEZ, S.L.     1.107,80.-ú 

B82348137  GRÚAS M. SÁNCHEZ RAMOS, S.L.        727,76.-ú 

B82471640  AUTOMATISMO ESMA, S.L.          174,00.-ú 

B82560947  OFIPAPEL CENTER, S.L.           136,27.-ú 

B82789835  SAGREDO MOTOR, S.L.               74,24.-ú 

B82839366  DÚPLEX ELEVACIÓN, S.L.          534,93.-ú 

B82914276  ARTPRINT            348,00.-ú 

B83082925  PERFECT LITE         614,86.-ú 

B83189647  CREA ARQUITECTOS CONSULTORES, S.L                        87.232,00.-ú 

B83280057  HIGIENDIS, S.L.       1.223,66.-ú 

B83605089  DIGICEN SERVICIOS, S.L.     4.816,32.-ú 

B83649632  SANIVIDA, S.L.                             52.500,00.-ú 

B83707059  DISTRIBUCIÓN Y REPARTO DE COMBUSTIBLE                9.744,35.-ú 

B83877373  MOTO LINARES , S.L.                291,63.-ú 

B84209170  INERGIA ARQUITECTURA    7.540,00.-ú 

B84470970  DIVERTA SOFTWARE Y DESARROLLO              11.152,68.-ú 

B84685130  SERVY CLEAN 2000, S.L.    

 6.733,16.-ú 

B84912518  ARTES GRÁFICAS ORTIZ, S.L.         61,48.-ú 

B84985712  FABRICACIÓN DE ASCENSORES                  162,40.-ú 



 

 

B85143154  INITIAL TEXTILES, S.L.                    886,68.-ú 

B85626570  MONTAJE DE ASCENSORES    1.097,80.-ú 

B91410456  MP ASCENSORES, S.L.        545,20.-ú 

B91842666  MP SERVICIOS MANTENIMIENTO, S.L.      265,18.-ú 

B96995469  CELESTE-TEL, S.L.     1.854,84.-ú 

B98015753  ASCENDALIA SERVICIOS 21, S.L.   

 1.784,16.-ú 

E83511683  IDEOGRAMA ROTULACIÓN, C.B.       785,60.-ú 

E85248730  HIDRÁULICA MEJORADA, C.B.    2.679,45.-ú 

G39558630  CANTABRIA MEDIEVAL     4.500,00.-ú 

G80455231  FUNDACIÓN FOMENTO INNOVACIÓN      272,60.-ú 

PT502895870  LIGACOES      2.860,00.-ú 

Q2801528G  MANCOMUNIDAD DEL ESTE               23.170,89.-ú 

S2817035E  CENTRO ESPAÑOL DE  MEOROLOGÍA      372,89.-ú 

   

     T  O  T  A  L:                                              819.003,48.-ú 

 

Considerando que las deudas antes relacionadas obedecen a obligaciones reconocidas, 

vencidas, liquidas y exigibles pendientes de pago y corresponden a servicios, obras o 

suministros satisfechos antes del 30 de abril de 2011. 

 

Vista la liquidación del ejercicio 2010, aprobada mediante Junta de Gobierno Local de fecha 30 

de agosto de 2011. 

 

Por la Sra. Presidenta se pasa la palabra a la Sra. Concejala de Hacienda, Dña. María del 

Carmen Martos Fernández, que expone que el Gobierno de la nación aprobó la línea ICO para 

pago de proveedores por los Ayuntamientos. Se ha elaborado un listado de las obligaciones 

pendientes de pago por orden de antigüedad, dentro de la cantidad que podemos solicitar. 

 

Por mí Secretario explico que, en virtud del Real Decreto Ley 8/2011, de 1 de julio, el Gobierno 

habilitó una línea de crédito a través del ICO para pagar preferentemente a pequeñas y 

medianas empresas.. Se trata de obligaciones reconocidas, vencidas y liquidadas pendientes 

de pago y con una fecha límite que es el 30 de abril de 2011. El importe tiene un límite que está 

relacionado con la participación municipal en los fondos del Estado. El expediente exige una 

serie de requisitos como p.ej. que estuviera aprobada la liquidación del presupuesto de 2010, 

que ya se ha hecho por Junta de Gobierno Local. Por lo demás, el expediente reúne todos los 

requisitos que establece la norma. Indico, asimismo, que se ha detectado un error numérico 

tanto en la Propuesta de la Alcaldía , de fecha 6 de septiembre, como en la Relación de 



 

 

obligaciones pendientes, ya que el total de obligaciones pendientes de pago es de 

OCHOCIENTOS DIECINUEVE MIL TRES EUROS CON CUARENTA Y OCHO CÉNTIMOS. 

Como se trata de un error aritmético, se ha procedido a su corrección en virtud del art. 105.2 de 

la Ley 30/1992, de 26 de noviembre. Esta es la primera fase del procedimiento y consiste en la 

solicitud por el Pleno al ICO de préstamo para pago a proveedores que una vez concedido dará 

lugar a la apertura del correspondiente expediente de préstamo con arreglo al art. 52 y 

concordantes de la Ley de Haciendas Locales. 

 

Siendo las diez horas y diez minutos se persona en el Salón de Plenos la Sra. Concejala del 

PP, Dña. Isabel Lominchar Expósito. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que a su Grupo les hubiese gustado conocer antes 

la opinión de los demás Grupos políticos, puesto que formaban parte de la anterior Corporación 

porque el préstamo ICO al que nos referimos es para pagar por orden de prelación, como 

contempla la ley, deudas con proveedores en el anterior mandato. Añade que, la 

responsabilidad que les otorgaron los ciudadanos en las urnas, les hace afrontar la toma de 

una decisión obligada por las circunstancias en las que se encuentra inmerso el Consistorio (a 

su entender, por una mala gestión) y votar a favor les hace partícipes no de esa mala gestión, 

sino partícipes de cumplir con las necesidades. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que las deudas que contrae el 

Ayuntamiento tienen que ser abonadas por el equipo de gobierno que corresponda y que tome 

esa decisión solicita que se les entregue junto con la relación de facturas, la fecha de entrada 

en el Ayuntamiento y la fecha de aprobación de dichas facturas. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que en el ejercicio pasado, el Gobierno aprobó la 
Ley por la que se establecen medidas de lucha contra la morosidad en las operaciones 
comerciales que obliga a las Administraciones Públicas a pagar en treinta y sesenta días. 
Ninguna Administración Pública pudo afrontar esta obligación. Este es uno de los problemas 
que tiene este país ante la Unión Europea. En esa misma ley existe una disposición adicional 
que decía que en el plazo de un mes se habilitaría la línea ICO. En ese momento, esa línea no 
fue habilitada por parte del Gobierno puesto que computaba como deuda en la Unión Europea. 
Este año se ha habilitado la línea ICO en función del 25% para gastos corrientes. El 
Ayuntamiento siempre que ha tenido oportunidad para sufragar gastos corrientes así lo ha 
hecho; lo permitió cuando la Comunidad de Madrid permitió la convalidación del PRISMA del 
25% y el último Plan FEIL de obras públicas del gobierno Zapatero que permitía el 25% para 
gasto corriente, gasto de personal y gasto social. Es mandato de la Federación Española de 
Municipios, donde están todas las fuerzas políticas, que se habiliten las máximas líneas para 
gasto corriente que es el verdadero problema de este país ya que en estos tres últimos años 
más de 8.000.000 de euros han sido dejados de ingresar por el Ayuntamiento en función de las 
licencias urbanísticas que entraban y que, ahora, por el declive del boom de la construcción 
han dejado de entrar y que permitía hacer uso de gasto corriente. Su Grupo está de acuerdo en 
que se realice esta solicitud, aunque entienden que el expediente que se les ha suministrado 
está incompleto porque no se les ha suministrado la Liquidación del ejercicio 2010 y además, 
no ha sido dictaminada por la Comisión Informativa de Hacienda. Por otro lado, es cierto que 
no se ha agotado el 25% que es el máximo que permite el Estado a los diferentes 
Ayuntamientos. Cuando el PSOE ha gobernado en el Ayuntamiento de Mejorada, siempre se 
ha acogido al máximo permitido. 
 



 

 

Visto lo establecido en los arts. 4, 5, 6, 7 y concordantes del Real Decreto 8/2011, de 1 de julio 

y atendido que el expediente reúne todos y cada uno de los requisitos exigidos en dicho Real 

Decreto. 

 

Atendido que la Comisión de Hacienda y Especial de Cuentas en sesión extraordinaria de 

fecha 15 de septiembre de 2011 ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: 
 

PRIMERO.- Solicitar del Instituto del Crédito Oficial la aceptación para la concertación con 

dicho instituto público de una operación de endeudamiento para cancelar las obligaciones 

pendientes de pago descritas anteriormente en los términos previstos en el Real Decreto Ley 

8/2011, de 1 de julio. 

 

SEGUNDO.-  Dar traslado de lo acordado a la Intervención y a la Tesorería municipal a los 

efectos oportunos.. 

 

3.- ESTABLECIMIENTO DE LA ORDENANZA FISCAL REGULADORA DEL SISTEMA 
ESPECIAL DE PAGO DE TRIBUTOS PERIÓDICOS (SEP).  
 

Visto el Informe-Propuesta de la Concejalía de Hacienda, de fecha 9 de septiembre de 2011, 

obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría e Intervención de Fondos, de fecha 9 de septiembre de 2011, 

obrante en el expediente. 

  

Examinado el Proyecto de Ordenanza fiscal reguladora del Sistema Especial de Pago de Tributos 

Periódicos, obrante en el expediente. 

 

 
Por la Sra. Presidenta se pasa la palabra a Dña. María del Carmen Martos Fernández, que 
expone que este asunto lo llevaba el PP en su programa electoral y, se trata, por tanto, de un 
compromiso electoral. Se trata de un sistema especial de pago de tributos voluntario en el que 
se unifican todos los tributos que deban pagar los contribuyentes y poder pagarlos aplazados. 
En opinión del PP, este sistema va a ser beneficioso y cómodo tanto para el contribuyente 
como para el Ayuntamiento porque así no habrá tanta devolución ni tanto problema para poder 
cobrar los tributos. Si se aprueba hoy por el Pleno, podría comenzar a aplicarse a partir del año 
que viene. 
 
El Sr. Interventor accidental manifiesta que en la Comisión de Hacienda se ha detectado un 
error en el art. 4.e) de la Ordenanza, ya que donde dice ñm§ximo individual por reciboò debe 
decir ñmáximo individual por tributoò 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que su Grupo lamenta que solo se realice una 



 

 

bonificación de un 3% y no un 5% como el PP recogía en su programa electoral, pero les gusta 
la intención e iniciativa. Les gustaría que el límite de 200 euros para poder beneficiarse de la 
Ordenanza fiscal se anulase sin poner mínimo, para que todos los vecinos se beneficiasen de 
dicha Ordenanza. 
 
Por el Sr. Interventor accidental se explica al Sr. Concejal de UPyD que la cantidad de 200 
euros que se establece en el párrafo segundo del art. 5 de la Ordenanza se ha establecido 
para que la gente no tenga ningún problema a la hora de abonar los tributos. Por otro lado, hay 
contribuyentes distintos y, entonces, no se puede mezclar uno con otro. El que desaparezcan 
los 200 euros a nivel de gestión es dificultoso y costaría bastante al Ayuntamiento. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que lo aducido por el Sr. Concejal de UPyD tiene 
parte de razón en el sentido de que más que en el IVTM, en los IBIS de Mejorada del Campo 
no llegan a 200 euros. 
 
El Sr. Interventor accidental contesta que la mayoría de los IBIs superan los 200 euros. El 
período del SEP comienza en marzo y acaba con el IBI, con lo que el que no pueda acogerse 
al SEP va a tener hasta noviembre para poder pagar, con lo cual se le da el mismo plazo de 
tiempo. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que su Grupo coincide con los Portavoces 
anteriores en que la base mínima del SEP de 200 euros puede ser mayoritariamente para IBIs 
que en un porcentaje de un 70% sean superiores. Si se bajase a 150 euros el coste de emisión 
por recibo se compensaría y se permite que p.ej. jubilados que solo tengan el IBI se puedan 
acoger al SEP. Así lo tienen algunos Ayuntamientos. Por otro lado, tenían una duda que se ha 
explicado en la Comisión Informativa de Hacienda y es la del art. 7.1 de la Ordenanza relativa a 
cuando por causas imputables al obligado al pago, la deuda no se hiciese efectiva a su 
vencimiento. La duda es si se entiende por vencimiento el calendario de pago del SEP o el 
vencimiento del tributo. 
 
Por el Sr. Interventor accidental se aclara que cuando un contribuyente se acoge al SEP 
desaparece su padrón fiscal, puesto que estaría voluntariamente dentro de un padrón que se 
llamaría SEP. Este Servicio Especial de Pago se llevaría a cabo durante 5 cuotas bimensuales 
y se trataría como si fuera una liquidación. Si una de estas cuotas se deja de pagar, no se pasa 
a ejecutiva inmediatamente, sino que tendría el mismo plazo que una liquidación, pasaría el día 
20 del mes siguiente. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero prosigue preguntando si las entidades financieras que 
tramiten el SEP cobrarán coste financiero al Ayuntamiento. Por último indica que se realiza una 
bonificación del 3% en vez del 5%, como prometía el PP en su programa electoral. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que no hay ningún problema en aceptar la 
proposición  de bajar a 150 euros el tope por abajo. En relación a la bonificación del 3%, que se 
mantiene, al PP les gustaría que fuera el 5% y así lo recogen en su programa electoral y 
esperan acabar el 2015 con el 5% de bonificación. 
 
Atendido lo dispuesto en los artículos 22.2.d), 70.2 de la vigente Ley Reguladora de las Bases del 
Régimen Local y 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales. 
 
Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de 
fecha 15 de septiembre de 2011, obrante en el expediente. 
 
 Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: 
 

PRIMERO: Aprobar inicialmente la Ordenanza Fiscal reguladora del Sistema Especial de Pago 
de Tributos periódicos, cuyo texto íntegro obra en el expediente. 

  
 SEGUNDO: Someter el contenido del presente acuerdo y Ordenanza inicialmente aprobada a 



 

 

información pública y audiencia a los interesados, por espacio de treinta días, cuyo anuncio se 
publicará en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento a efectos de presentación, 
si procediera, de reclamaciones y sugerencias. 

 Si hubiera reclamaciones serán resueltas y, en su caso, aprobada la ordenanza definitivamente 
por el Pleno Corporativo. 

   Si no hubiera reclamaciones o sugerencias en el plazo estipulado, se considerará elevado a 
definitivo el presente acuerdo y aprobada definitivamente la ordenanza. 

 La Ordenanza entrará en vigor, una vez que resulte definitivamente aprobada y publicada 
íntegramente su texto en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, y haya 
transcurrido el plazo de quince días hábiles a que se refiere el artículo 65.2 de la vigente Ley 
Reguladora de las Bases del Régimen Local.      
 

TERCERO: Facultar expresamente a la Sra. Alcaldesa-Presidenta para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean necesarias en orden a llevar a feliz 

término lo acordado 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las diez horas y treinta minutos del día quince 

de septiembre de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de 

su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-Presidenta de lo 

que yo, el Secretario, doy fe. 

 
 

      LA PRESIDENTA,                                                EL SECRETARIO, 

 

PLENO ORDINARIO DE 29 DE SEPTIEMBRE DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 



 

 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

SECRETARIA GENERAL: 

 

DÑA. PILAR SALANOVA GONZÁLEZ 

 
VICESECRETARIO: 
 
D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
INTERVENTORA ACCIDENTAL: 
 
DÑA. MARÍA VICTORIA OYARBIDE SECO 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las dieciocho horas del día 
veintinueve de septiembre de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no asistiendo 
los que asimismo se citan, presididos por la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina 
Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Asiste el Sr. Vicesecretario, la Sra. Interventora 
accidental y da fe la Secretaria General, que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 15 DE SEPTIEMBRE DE 2011.- 

Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 15 de septiembre de 2011, y formulando la 

Sra. Presidenta la pregunta a que e refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida. 

 



 

 

2.-RECTIFICACIÓN EN EL INVENTARIO DE BIENES Y DERECHOS DEL AYUNTAMIENTO 

DE MEJORADA DEL CAMPO RELATIVA AL ALTA EN EL EPĉGRAFE I ñINMUEBLESò DEL 

INVENTARIO DE BIENES DE VARIOS BIENES ADJUDICADOS Y CEDIDOS OBLIGATORIA Y 

GRATUITAMENTE A TRAVÉS DEL PROYECTO DE REPARCELACIÓN DEL SECTOR 7 ñEL 

OLIVAR GRANDEò DEL PGOU. NĐMEROS DE ORDEN 403 AL 424. 

 
Dada cuenta de la Propuesta de la Alcaldía-Presidencia, de fecha 21 de julio de 2011, obrante en 
el expediente, relativa al Alta en el Epígrafe I del Inventario de Bienes y Derechos de este 
Ayuntamiento de varias fincas adjudicadas y cedidas obligatoria y gratuitamente a través del 
Proyecto de Reparcelaci·n del Sector 7 ñEl Olivar Grandeò del PGOU. 
 
Visto el Informe Jurídico emitido por la Secretaría General, de fecha 22 de julio de 2011, obrante 
en el expediente. 

 

Visto lo dispuesto en el art. 207 de la Ley Hipotecaria, Texto Refundido según Decreto de 8 

de febrero de 1946. 

 

Dña. María del Carmen Martos Fernández explica que este alta en el Inventario se refiere a 

parcelas situadas detrás de la Calle Moscú, por donde el cementerio y son las que 

corresponden al Ayuntamiento por el Proyecto de Reparcelación del Sector 7. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA:  

 

PRIMERO.- La aprobación del Alta en el Epígrafe I  ñInmueblesò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento de los bienes patrimoniales (números 403 a 411) y de los bienes 

de dominio público (números 412 a 419) adquiridos por título de adjudicación, conforme al 

Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 

 

SEGUNDO.- La aprobación del Alta en el Epígrafe I  ñInmueblesò del Inventario de Bienes y 

Derechos de este Ayuntamiento de los bienes patrimoniales de titularidad dudosa o litigiosa 

(números 420 a 424) definidos en el Proyecto de Reparcelación del Sector 7, conforme al 

Reglamento de Bienes de las Entidades Locales. 

 

TERCERO.- Que una copia del alta de los meritados bienes en el Inventario de Bienes de este 

Ayuntamiento, autorizada por la Secretaria con el visto bueno de la Presidenta, se remita a la 

Delegación del Gobierno y al órgano de la Comunidad Autónoma de Madrid que tenga transferida 

la competencia en esta materia, conforme preceptúa el artículo 32 del Reglamento de Bienes de 

las Corporaciones Locales. 

CUARTO.- Facultar a la Sra. Alcaldesa-Presidenta para cuantas actuaciones y firma de 



 

 

documentos se precisen para la formalización  y cumplimiento del presente acuerdo. 
 

3.-DACIÓN DE CUENTA Y RATIFICACIÓN DEL ACUERDO ADOPTADO POR LA JUNTA 

DE GOBIERNO LOCAL EN SU SESIÓN DE FECHA 27 DE JULIO DE 2011 RELATIVO A 

ñBAJA DE INVERSIčN EN EL PRISMA 2008-2011 DEL PROYECTO DE INVERSIÓN 

DENOMINADO ñCONSTRUCCIčN DE NUEVO CENTRO DE SERVICIOS SOCIALESò 

 

Atendido que la Junta de Gobierno Local en su sesión de fecha 27 de julio de 2011 acordó 

solicitar de la Dirección General de Cooperación con la Administración Local de la Comunidad 

de Madrid la baja en el plan de inversiones PRISMA para el período 2008-2011 de la inversión 

denominada ñConstrucci·n del nuevo Centro de Servicios Socialesò por importe de 

1.701.908,06, dada actualmente su innecesariedad por la disponibilidad de edificio público que 

satisfacerá las necesidades que motivaron el alta de dicha inversión. 

 

Vista la Resolución de 29 de julio de 2011 del Director General de Cooperación con la 

Administración Local por la que se aprueba la baja de la actuación anteriormente mencionada. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que en el anterior mandato se había aprobado la 

ñConstrucci·n de un nuevo Centro de Servicios Socialesò. Ya se hab²a aprobado el proyecto y 

ahora estaba en fase de licitación. En este nuevo mandato, la nueva Corporación se puso en 

contacto con la Comunidad de Madrid para que cediesen el antiguo edificio del Centro de Salud 

al Ayuntamiento. La Comunidad de Madrid ha contestado afirmativamente a esta cesión y a la 

vista de ello, no es necesario hacer otro edificio más dedicado a Servicios Sociales, puesto que 

en éste hay espacio suficiente para que puedan realizar su labor y, además, está más cerca del 

Ayuntamiento. Vista la oportunidad, lo que se hizo por parte del equipo de gobierno, por 

urgencia, para que no pasase a licitación es acodar la baja de ese proyecto por parte de la 

Junta de Gobierno Local. La Comunidad de Madrid entiende que se ha procedido de forma 

correcta por parte del Ayuntamiento y admite la baja. Por otro lado, la Comunidad de Madrid ha 

solicitado a los Ayuntamientos que no den de alta ninguna actuación, porque el PRISMA va a 

cambiar. Por esta razón, no se incluye en este Pleno el alta de ninguna actuación. Por parte de 

Secretaría se entiende que hay que ratificar este asunto, aunque el equipo de gobierno 

entiende que no. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD está a favor puesto que el edificio que se 

prevé destinar a ese uso, puede albergar perfectamente el nuevo Centro de Servicios Sociales 

y la nueva inversión puede destinarse a otro proyecto que sea necesario para el municipio. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión pregunta que es lo que se prevé hacer con el dinero que 

estaba destinado a esa inversión del nuevo Centro de Servicios Sociales. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que hay que esperar a que dinero va a haber: si va 

a ser más o no. Está pendiente la zona deportiva del casco, la parcela de la policía, etc. Al PP 



 

 

les gustaría hablar con el resto de grupos políticos una vez que sepan el dinero con que se 

dispone. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que va a votar a favor. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE entiende que ha habido una 

deficiencia democrática al entender que no se ha consultado con el resto de grupos políticos la 

propuesta de baja de dicha actuación. Para el PSOE es fundamental la construcción de un 

nuevo Centro de Servicios Sociales y así lo habían decidido no solo el anterior equipo de 

gobierno, sino el resto de grupos. Hubo conversaciones con la Dirección General de Patrimonio 

para trasladar el Centro de Atención al Drogodependiente al antiguo Centro de Salud. La 

contestación de Patrimonio fue que este Centro fue obtenido por dotación local para un uso 

sanitario, de forma que podría operar el derecho de reversión en un plazo de 50 años. En todo 

caso, también planteaba la cesión onerosa. Su Grupo desconoce si en este caso hay cesión de 

este tipo. Por lo tanto, puede ser peligroso y puede dar lugar a los propietarios cedentes en su 

día a la reversión del edificio. Así se estipuló en el anterior Centro de Salud y se permitió la 

instalación del Punto Municipal de Drogas siempre y cuando se mantuviese el uso sanitario. La 

Consejería Sanidad contestó que las urgencias se iban a mantener y que el espacio sobrante 

que se iba a utilizar en la planta de arriba no desvirtuaba el uso sanitario, que se seguía 

manteniendo con el servicio de urgencias.  Por otro lado, el Decreto que regula el PRISMA 

2008-2011 habla de órgano competente para dar de alta las actuaciones. Hay dos circulares en 

las que se dice que el órgano competente es el Pleno. Por tanto, si la baja se hizo por Junta de 

Gobierno habría que ratificar el acuerdo. El PSOE va a votar en contra porque cree que es 

necesario un Centro de Servicios Sociales y lo que se propone aquí son expectativas de futuro 

con mucho riesgo jurídico. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que los servicios sociales se consideran servicios 

socio-sanitarios y que para el día uno de enero probablemente estará ya funcionando. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero, a su vez, contesta que así no lo consideró en su día 

Patrimonio y, de hecho, para la ampliación del nuevo Centro de Salud hubo que buscar un 

nuevo suelo. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que el PP ha mantenido conversaciones con la 

Comunidad de Madrid para conseguir la cesión de este edificio. La posición del PP ha sido la 

que ha explicado la Sra. Alcaldesa y consiste en aprovechar el edificio que ya existe en vez de 

construir un edificio nuevo, puesto que construyendo uno nuevo se duplica un gasto 

innecesariamente. Por eso, el PP va a votar a favor de este asunto. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 



 

 

Sometida a votación la dación de cuenta, el Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por 

enterado  del acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno Local relativo a la ñBaja de inversi·n en 

el PRISMA 2008-2011 del proyecto de inversi·n denominado ñConstrucci·n de nuevo centro de 

servicios socialesò 

 

Sometida a votación la ratificación, el Pleno, con los votos favorables de los Sres. Concejales del 

PP (10), con los votos en contra de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los votos a favor de los 

Sres. Concejales de IU (3), con los votos a favor de los Sres. Concejales de UPyD (2), 

ACUERDA: Ratificar el acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno Local relativo a la ñBaja de 

inversión en el PRISMA 2008-2011 del proyecto de inversi·n denominado ñConstrucci·n de 

nuevo centro de servicios socialesò 

 

4.-DACIÓN DE CUENTA DE LA APROBACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO 

DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO EJERCICIO 2010. 

 

Toda vez que en la sesión ordinaria celebrada por la Junta de Gobierno Local en fecha 30 de 

agosto de 2011, se acordó la aprobación de la Liquidación del Presupuesto del Ayuntamiento de 

Mejorada del Campo correspondiente al ejercicio de 2010, que ofrece el siguiente resultado: 

 

LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 2010: 

 

 IMPORTE 

RESULTADO PRESUPUESTARIO AJUSTADO DEL 

EJERCICIO 

-1.463.919,84 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA TOTAL  

                                  

4.916.900,15 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS CON 

FINANCIACIÓN AFECTADA 

942.108,59 euros 

SALDOS DE DUDOSO COBRO 8.611.504,53 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS 

GENERALES 

-4.636.712,97 euros 

 

Se da cuenta en esta sesión plenaria de la aprobación de la liquidación antes mencionada para 

su conocimiento y a los efectos establecidos en el artículo 193.1 y 4 del Real Decreto Legislativo 

2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las 

Haciendas Locales, en concomitancia con lo dispuesto en el art. 90.2 del Real Decreto 500/1990, 

de 20 de abril, por el que se desarrolla el Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 

28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, en materia de presupuestos. 



 

 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 

El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la aprobación de la 

Liquidación del Presupuesto del Ayuntamiento de Mejorada del Campo correspondiente al 

ejercicio 2010. Todo ello a los efectos establecidos en el artículo 193.1 y 4 del Real Decreto 

Legislativo 2/2004, de 5 de marzo y en el artículo 90.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril. 

 

5.-DACIÓN DE CUENTA DE LA APROBACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO 

DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD EJERCICIO 2010. 

 

Toda vez que en la sesión ordinaria celebrada por la Junta de Gobierno Local en fecha 30 de 

agosto de 2011, se acordó la aprobación de la Liquidación del Presupuesto del Consejo 

Municipal de Deportes y Juventud correspondiente al ejercicio de 2010, que ofrece el siguiente 

resultado: 

 

LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y 

JUVENTUD CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 2010: 

 

 IMPORTE 

RESULTADO PRESUPUESTARIO AJUSTADO DEL 

EJERCICIO 

-139.575,37 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA TOTAL  

                                  

-837.154,55 euros 

SALDOS DE DUDOSO COBRO 36.042,43 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS 

GENERALES 

-877.419,10 euros 

 

Se da cuenta en esta sesión plenaria de la aprobación de la liquidación antes mencionada para 

su conocimiento y a los efectos establecidos en el artículo 193.1 y 4 del Real Decreto Legislativo 

2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las 

Haciendas Locales, en concomitancia con lo dispuesto en el art. 90.2 del Real Decreto 500/1990, 

de 20 de abril, por el que se desarrolla el Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 

28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, en materia de presupuestos. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 



 

 

 

El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la aprobación de la 

Liquidación del Presupuesto del Consejo Municipal de Deportes y Juventud correspondiente al 

ejercicio de 2010. Todo ello a los efectos establecidos en el artículo 193.1 y 4 del Real Decreto 

Legislativo 2/2004, de 5 de marzo y en el artículo 90.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril. 

 

6.-DACIÓN DE CUENTA DE LA APROBACIÓN DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO 

DEL PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA EJERCICIO 2010. 

 
Toda vez que en la sesión ordinaria celebrada por la Junta de Gobierno Local en fecha 30 de 

agosto de 2010, se acordó la aprobación de la Liquidación del Presupuesto del Patronato de 

Educación y Cultura correspondiente al ejercicio de 2010, que ofrece el siguiente resultado: 

 

LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA 

CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO DE 2010: 

 

 IMPORTE 

RESULTADO PRESUPUESTARIO AJUSTADO DEL 

EJERCICIO 

-124.198,48 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA TOTAL  

                                  

-90.009,59 euros 

SALDOS DE DUDOSO COBRO 53.410,19 euros 

REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS 

GENERALES 

-143.419,78) euros 

 

Se da cuenta en esta sesión plenaria de la aprobación de la liquidación antes mencionada para 

su conocimiento y a los efectos establecidos en el artículo 193.4 del Real Decreto Legislativo 

2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las 

Haciendas Locales, en concomitancia con lo dispuesto en el art. 90.2 del Real Decreto 500/1990, 

de 20 de abril, por el que se desarrolla el Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 

28 de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales, en materia de presupuestos. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 

El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de la aprobación de la 

Liquidación del Presupuesto del Patronato de Educación y Cultura correspondiente al ejercicio de 

2010. Todo ello a los efectos establecidos en el artículo 193. 1 y 4 del Real Decreto Legislativo 

2/2004, de 5 de marzo y en el artículo 90.2 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril. 



 

 

 
7.-DACIÓN DE CUENTA DEL INFORME DE INTERVENCIÓN SOBRE EL CUMPLIMIENTO 

DEL OBJETIVO DE ESTABILIDAD PRESUPUESTARIA DE LA LIQUIDACIÓN DEL 

PRESUPUESTO CONSOLIDADO DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO Y 

SUS ORGANISMOS AUTÓNOMOS EN EL EJERCICIO 2010. 

 

Visto el Informe de Intervención, de fecha 25 de agosto de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 29 de 

septiembre de 2011, se ha dado por enterada de este expediente. 

 
El Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado del Informe de 

Intervención de estabilidad presupuestaria de la liquidación del presupuesto consolidado del 

Ayuntamiento de Mejorada del Campo y sus Organismos Autónomos en el ejercicio 2010. 

 

8.-MOCIÓN DEL GRUPO PSOE SOBRE LA NECESIDAD DE MEJORA DE LA EDUCACIÓN 

MADRILEÑA Y LA OPOSICIÓN A LAS INSTRUCCIONES DE INICIO DE CURSO EN 

EDUCACIÓN SECUNDARIA. 

 
Vista la Moción del PSOE, de fecha 9 de septiembre de 2011, anotada en el 
Registro de Entradas del Ayuntamiento al número 7570 y con fecha 9 de 
septiembre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 

ñMOCION DEL PSOE AL PLENO MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL 
CAMPO SOBRE LA NECESIDAD DE MEJORA DE LA EDUCACIÓN MADRILEÑA Y LA 
OPOSICIÓN A LAS INSTRUCCIONES DE INICIO DE CURSO EN EDUCACIÓN 
SECUNDARIA 

Antecedentes: 

El sistema educativo madrileño atraviesa la situación más complicada y compleja desde que 

hace diez años la Comunidad de Madrid asumiera el total de las competencias educativas. 

Los incesantes recortes del gobierno regional en las partidas presupuestarias destinadas a la 

Consejería de Educación en los últimos años ïun 4,8% menos en 2011, siendo un -7% en la 

red pública con respecto a 2010- han ido mermando la capacidad de nuestro sistema 

educativo. A la par que se producía este descenso en la inversión ha ido aumentando el 

número de alumnos en el sistema educativo madrileño (un 3,2% más en el último curso). 

Inevitablemente, estos drásticos recortes presupuestarios han llevado a que Madrid, en 2010, 

sea la pen¼ltima comunidad aut·noma en inversi·n educativa por alumno (3875,82ú/alumno), 

sólo por delante de Canarias. 

Las consecuencias de una menor inversión son directas y contundentes. En el curso pasado 

2010/2011 las aulas de Madrid tuvieron 2.500 profesores menos que el curso anterior entre 

educación primaria (1.000) y secundaria (1.500). Afectó, en especial, a orientadores, 

profesores de apoyo, aulas de enlace, de compensatoria y diversificación curricular. Es decir, 

las consecuencias de que hubiera 2.500 profesores menos las pagaron aquellos alumnos y 

alumnas con mayores necesidades educativas. 



 

 

Las Instrucciones de Inicio de Curso 2011-2012 suponen el mayor recorte en educación que 

haya habido en nuestra Comunidad. Éstas conllevan que desde este próximo curso haya otros 

3.200 profesores menos en la educación secundaria obligatoria, lo que supondrá un recorte en 

la inversión de 110 millones de euros, aproximadamente. 

La ausencia de estos profesores repercutirá de manera negativa y decisiva en la formación de 

nuestros jóvenes. Las tutorías, las horas de coordinación didáctica de departamentos, los 

desdobles de matemáticas y lengua, el programa de educación compensatoria, las tareas de 

coordinaci·n de las TIC, la oferta de asignaturas optativas, los ciclos de FPé Todo ello se ver§ 

afectado en gran medida por este recorte brutal y sin precedentes llevado a cabo por la 

Consejería de Educación y Empleo. 

Los centros se encuentran al borde del caos organizativo y, además, nos encontramos ante la 

inaudita situación de que, aproximadamente, 1.500 profesores funcionarios de carrera se 

encuentran a día de hoy sin centro de destino asignado. Es una evidencia que, con estas grave 

situación, hay un gran riesgo de que el inicio del curso académico no se pueda desarrollar con 

normalidad. 

La situación de la educación infantil en nuestra región no es mejor. Los Decretos 18/2008, 

123/2008 y 105/2009 han sido regresivos en los mínimos que deben cumplir las escuelas 

infantiles y han abierto la posibilidad de dejar la educación infantil en manos de empresas 

privadas sin la menor experiencia en educación, algo que se está produciendo de manera 

grave ante la pasividad y complacencia del gobierno regional. Hasta 26 concesiones a 

empresas de este tipo se produjeron el pasado año, algo que ha continuado en el presente. 

Como agravante la orden 2458-01/2011, de 16 de junio, reduce de cara al curso 2011/2012 el 

presupuesto para casas de niños y escuelas infantiles. Además, el nuevo sistema de 

financiación establecido, por contrato de gestión de servicios (financiación por plaza escolar 

cubierta y no por unidad), introduce una competitividad dañina entre las propias escuelas, al 

tener que recurrir al ñlleno totalò para que sus ingresos no se vean todav²a m§s afectados. 

Las casas infantiles verán reducido su presupuesto en un 7%, y ello conllevará en muchos 

casos el despido del 20% de su plantilla. El recorte en el presupuesto de las casas de niños 

será aún mayor, con un 20% menos de financiación, lo que supondrá, además de despidos de 

profesionales, la supresión de actuaciones para las familias de los alumnos, el programa 

semanal de coordinación de zona, la formación del personal y los educadores/as de apoyo en 

centros de 1 y 2 aulas. 

Mientras tanto, las familias han visto cómo las cuotas en educación infantil suben un 3% para el 

curso 2011/2012. Y es que Madrid es la región con el gasto de escolarización para las familias 

más elevado. En la Comunidad de Madrid, el gasto medio de escolarización en el curso 

2010/2011 fue de 1.072 euros por alumno; gasto que se incrementó el pasado curso escolar en 

un 6,4% con respecto al curso anterior. 

Por todo lo anterior, el Grupo Socialista propone al Pleno del Ayuntamiento de Mejorada del 
Campo el siguiente 

ACUERDO 
- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a la retirada inmediata de las 

Instrucciones de Inicio del Curso 2011-2012 que supone un recorte de, 
aproximadamente, 3.200 profesores en la educación secundaria obligatoria. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a consolidar el total de la 

plantilla de profesorado en la etapa de educación secundaria existente 

en el pasado curso 2010/2011. 



 

 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a realizar la progresiva 

contratación de personal interino para los cursos 2011/2012 y 2012/2013 

en educación primaria y secundaria hasta alcanzar la plantilla existente 

en ambas etapas en el curso 2009/2010. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a derogar la normativa 

vigente por la que se establecen los mínimos y la financiación de las 

escuelas infantiles. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid dejar sin efecto la orden 

2458-01/2011, de 16 de junio, por la que se establecen los módulos de 

financiación aplicables a los contratos de gestión de servicios educativos 

públicos y a los convenios de colaboración en materia de educación 

infantil suscritos entre la Comunidad de Madrid y Ayuntamientos e 

instituciones para el funcionamiento de escuelas infantiles, casas de 

niños, sedes de equipos de atención temprana y sedes de direcciones 

de zonas de casas de niños, correspondientes al curso escolar 2011-

2012. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a elaborar una nueva 

normativa de mínimos y financiación de la educación infantil similar a la 

existente en el curso 2006/2007. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a implantar un sistema de 

cuotas progresivo en educación infantil, más justo y equitativo que el 

actual, que garantice el apoyo real a las familias con menos recursos de 

nuestra región. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid Elaborar un plan urgente 

de gratuidad de los libros de texto para familias con rentas bajas y 

familias afectadas por el desempleo. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a la puesta en marcha  de 

un programa de implantación progresiva de la gratuidad de libros de 

texto y material escolar para la Comunidad de Madrid, que abarque 

todas las etapas de la educación obligatoria y contribuya a garantizar, de 

manera real, el derecho a una educación de calidad y en igualdad de 

oportunidades a todo el alumnado madrileño. 

- Instar al gobierno de la Comunidad de Madrid a aumentar la inversión 

educativa en nuestra región, de manera que sea posible financiar los 

medios y recursos necesarios para afrontar, entre otras cosas, las 

propuestas aquí planteadas. 

En Mejorada del Campo a 9 de septiembre de 2011ò 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que estamos asistiendo en la Comunidad de 

Madrid a un hecho gravísimo, un atentado contra la educación pública y procede a dar lectura a 

la Moción. 

 



 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que estamos en una situación de crisis difícil, pero 

antes de recortar gastos en el personal docente de la Comunidad de Madrid, que afectan a la 

calidad de la enseñanza pública y a sus alumnos, se debe de recortar gastos en la burocracia 

de la Comunidad y ahorrar mejorando la eficiencia de su funcionamiento. En opinión de UPyD, 

la Sra. Aguirre podría empezar pidiendo a ciertos Alcaldes y Concejales que además son 

diputados en la Asamblea, que renuncien a cobrar uno de sus dos salarios. En educación, lo 

prioritario es plantear medidas que mejoren los resultados educativos. Y si hay que recortar, se 

debe ahorrar mediante la eficiencia en la gestión del sistema educativo y lo último, reducir el 

gasto en personal docente. Además, si hay que pedir un esfuerzo, debe exigirse tanto a la 

educación pública como a la concertada. UPyD no entiende por qué la Comunidad de Madrid 

considera ahora que no hacen falta interinos, cuando hasta ahora los ha estado contratando de 

forma continuada. Aunque no exista el despido formal, en la práctica lo es, porque los interinos 

han mantenido esa situación laboral durante años por la mala gestión de la Comunidad. No es 

de recibo que no se les renueve el contrato sin más explicaciones. Este recorte de personal 

docente de la Comunidad se ha tomado al inicio del curso de forma precipitada, sin diálogo con 

los profesores y directores de centros, mediante una instrucción. Además, la Consejera de 

Educación no ha comparecido ante la Asamblea de Madrid, cuando es un tema que exige un 

debate público, serio y transparente. La educación es un problema nacional, que afecta a toda 

España y a todas las Comunidades Autónomas. Lo importante es que los alumnos españoles 

puedan recibir una educación de calidad y sean iguales en cualquier parte de España, 

independientemente de la Comunidad en la que estudien, para cuya garantía cada vez está 

más claro que la competencia de educación debe volver al Estado. UPyD solicita al gobierno 

de la Comunidad de Madrid que reconsidere las medidas y que haga un esfuerzo por hablar 

con los profesores, porque eso es la democracia; que no se olvide que la enseñanza pública es 

su primera responsabilidad y la garantía de la igualdad de oportunidades de los ciudadanos de 

una sociedad libre. Y a los profesores que, antes de ir a la huelga, piensen en el compromiso 

que tienen con la sociedad y con los alumnos y que traten de agotar todas las posibilidades 

que haya de negociar. Sobre esta Moción, la plantilla no se puede incrementar en toda la 

Comunidad, sin perjuicio de que así deba hacerse en un Centro en concreto, dado que la 

iniciativa propone consolidación e incremento de plantillas de profesorado. En opinión de 

UPyD, el gasto educativo no es el principal problema y el PSOE es el responsable del desastre 

de la educación pública en toda España. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que la educación pública está 

bastante abandonada en la Comunidad de Madrid. Es cierto que se está promocionando la 

educación concertada. Es cierto que faltan orientadores, profesores de apoyo, tanto en la 

educación primaria como en la secundaria. También es cierto que no existe un Pacto de 

Estado, que debería existir. La educación no tiene que volver al Estado, pero debe existir un 

acuerdo entre todos los partidos. A juicio de IU, la sanidad y la educación deberían hacerse por 

consenso. Estos no pueden ser los elementos que se echen en cara un partido a otro, porque 

al final los que salen perjudicados son los ciudadanos más débiles, los estudiantes. No es 

verdad que la educación sea gratuita, ni siquiera en la educación pública porque una matrícula 

en la universidad cuesta 1.400 euros. Debería existir un acuerdo por el que la educación fuese 

gratuita y no nos podemos permitir el lujo de despedir a un montón de profesores (aunque no 

sea un despido formal). El nuevo modelo educativo de la ESO tiene fallos porque no pueden 

convivir los niños más pequeños con los de 18 años. Además no se ha dotado de forma 

correcta las plazas que necesitaba la ESO. El PP ha contratado interinos y luego los echa 

cuando quiere. En su opinión, una Administración que se nutre de interinos es una 

Administración mal gobernada y mal gestionada. Los interinos deben estar para momentos 

puntuales y nunca para estar en la Administración al frente de un trabajo continuado. Lo que 



 

 

pretende hacer la Comunidad de Madrid con la educación pública es una aberración y va a ser 

poco a poco el final de la educación pública y la mayoría de la gente no va a poder estudiar. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que admira la perseverancia de los socialistas, porque 

repiten la misma idea una y otra vez sin cansarse y llegan a creerse sus propias mentiras. 

Según el informe PISA, la Comunidad de Madrid ha obtenido uno de los mejores resultados. Es 

la tercera Comunidad Autónoma de España con menor abandono escolar. La medida que se 

ha adoptado por parte del Gobierno de la Comunidad de Madrid y que ha dado pie a toda esta 

polémica es que existe una normativa del Ministerio de Educación dirigido por el ministro 

socialista Gabilondo que permite fijar el número de horas de los profesores funcionarios entre 

18 y 21 y en la Comunidad de Madrid, hasta ahora, se impartían 18 y con esta medida se han 

establecido el número de horas en 20. Supone, por tanto, el aumento de 2 horas semanales de 

clase para los profesores, pero no se amplía el horario de los profesores puesto que la jornada 

de ellos es la misma. Dentro de su jornada laboral hay unas horas en las que imparten clase y 

otras que las dedican a preparar sus clases y lo que se ha aumentado es el número de horas 

que imparten clases en dos horas a la semana, puesto que ahora son 20 horas semanales, es 

decir, 4 horas diarias de clase y el resto de la jornada a preparar sus clases. En otras 

Comunidades como la andaluza, los profesores imparten 21 horas de clases semanales. Por 

eso, el PP no entiende que en Andalucía, que gobierna el PSOE, nadie se queje. Este es un 

tema muy político. El PSOE se queja de esta medida y, sin embargo, cuando el gobierno 

socialista fijó en 21 horas el máximo de horas de clase a través de normativa, nadie se quejó, 

tampoco cuando recortaron el sueldo de los profesores (como el resto de funcionarios) entre un 

5 y un 10%, ni tampoco cuando se baja el presupuesto en educación en la partida del 

Ministerio en un 8,1% respecto al año 2010 y en la enseñanza no universitaria sufre un 

descenso del presupuesto de un 23,7%. En la Comunidad de Madrid no hay ningún recorte, 

pero se quejan y lo que se pide es un esfuerzo a los profesores. Es cierto que esa medida 

implica no tener que contratar profesores interinos. Esas dos horas que anteriormente las 

impartían los interinos, ahora las van a impartir los profesores funcionarios. En su opinión, no 

cree que por esta razón pierda calidad la enseñanza. De hecho, en los colegios concertados el 

número de horas que imparten los profesores es mayor y nadie se queja de la merma de la 

calidad en esa enseñanza. Con esta medida se genera un ahorro de 80.000.000 de euros que 

se pueden destinar p.ej. a las becas de libros que reciben más de 300.000 familias en la 

Comunidad de Madrid a las que se destinan 30.000.000 de euros, a las becas de comedor para 

más de 100.000 familias con pocos recursos a las que se destinan 29.000.000 de euros, a las 

becas de rutas y transporte para alumnos con discapacidad a las que se destinan 7.000.000 de 

euros o al programa de biligüismo al que se destinan más de 15.000.000 de euros. Estamos en 

tiempos de crisis y la Administración está obligada a ser austera, a hacer más con menos. En 

ese sentido, el gobierno de la Comunidad de Madrid lleva 5 años consecutivos ahorrando en 

las bajadas de sueldos de altos cargos, reduciendo gastos de publicidad, suprimiendo coches 

oficiales y, sin embargo, ha invertido 133.800.000 euros en infraestructuras educativas, se han 

construido ya 44 nuevos centros educativos públicos, de ellos 21 escuelas infantiles, 19 

colegios, 4 institutos, hay 20.000 plazas públicas nuevas, se van a dar pizarras digitales para 

todos los colegios públicos, hay 69 colegios bilingües, se implantan nuevos programas 

educativos como el bachillerato de excelencia, el plan refuerza y, además, la Sra. Aguirre ha 

sido la primera en defender a los profesores porque les ha otorgado la condición de autoridad 

pública para defender su labor y remarcar la importancia que tienen en nuestra sociedad. Por 

último, procede a dar lectura a parte de un artículo publicado en un diario nacional que dice que 

no habrá despidos porque todos los interinos tienen contratos laborales por meses que 

finalizan en junio y en septiembre se vuelve a hacer contrataciones; en este caso, no se vuelve 

a contratar, no es que haya despidos. Dicen que se va a despedir 3.200 interinos, cuando hay 

1.700 (lo que es materialmente imposible). Dicen que hay más alumnos, que se están 



 

 

perdiendo desde hace 12 años alumnos en la educación secundaria; en primaria sí aumenta, 

pero es que también aumenta el número de profesores. Dicen que se van a eliminar las 

tutorías, pero no es cierto porque se van a mantener. El PSOE juega a meter miedo y se 

autoproclama el defensor de lo público, pero ya nadie cree al PSOE.  

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que, afortunadamente, los socialistas son 

perseverantes y lo seguirán siendo porque la educación es fundamental y la educación pública 

es la que va a garantizar esa igualdad de oportunidades para mucha gente. Esto lo ha 

defendido el PSOE siempre y lo seguirá haciendo y es lo que diferencia a su partido de otras 

opciones en un sistema democrático. En cuanto a la alusión efectuada por el Sr. Portavoz del 

PP de que la gente no cree a su partido, contesta que en una democracia, el pueblo habla cada 

cuatro años y gracias al socialismo español que fue ganando elecciones consecutivas se 

montó el sistema educativo actual que garantiza la educación obligatoria hasta los 16 años. El 

Informe PISA que ha mencionado el Sr. edil del PP destaca esto último como lo más 

importante en la educación española. Con esta Moción, el PSOE no pretende que la 

Administración derroche. En su opinión, los 80.000.000 de euros que se pretenden ahorrar con 

la medida adoptada por la Sra. Aguirre, se podrían haber ahorrado quitando las 

desgravaciones fiscales a los colegios privados que cuestan a la Comunidad de Madrid casi 

100.000.000 de euros. Por otro lado, manifiesta que la Sra. Aguirre ha otorgado la 

consideraci·n de autoridad p¼blica a los profesores, pero, por otro lado, los ha llamado ñvagosò. 

Asimismo, no es el Sr. Ministro de Educación quien marca las 21 horas de los profesores, sino 

la LOGSE. Añade que es muy peligroso esas dos horas que se pretende que hagan los 

profesores, porque en Mejorada del Campo se quitan ñlos desdoblesò que afectan a los que 

más lo necesitan por dificultad de aprendizaje. Asimismo, indica que en la enseñanza 

secundaria hay profesores que están impartiendo asignaturas que no controlan, que incluso 

imparten asignaturas no afines. En cuanto al bilingüismo manifiesta que lo único que hace es 

segregar porque no llegan a todos los alumn@s de un territorio, pero se tiene que expandir. En 

Mejorada, el Colegio Europa es el que imparte bilingüismo, pero solo en educación primaria, lo 

que obliga a los alumnos del mismo a seguir la educación secundaria en colegios de otros 

municipios porque no hay continuidad. Esas son las deficiencias del sistema y que el PSOE 

denuncia. En cuanto a las pizarras digitales, contesta que ojalá las haya porque los niños de la 

Comunidad de Madrid son los únicos que no tienen ordenador. A modo de entender del PSOE, 

con esta medida no se pretende que los profesores trabajen dos horas más, sino que es una 

medida para atacar la educación pública. La Sra. Aguirre manifestó que todas las etapas de la 

educación no tienen por qué ser gratuitas y, más tarde, dijo que se refería al Máster. Por otro 

lado, no entiende la postura de UPyD puesto que esta Moción ha sido votada por ese partido 

en otros sitios de la Comunidad de Madrid y puesto que la Sra. Rosa Díez fue Consejera de 

Educaci·n en el Pa²s Vasco y manifest· que ñla LOGSE era la mejor ley que ten²a la historiaò 

cuando fue ponente de la misma. Su Grupo entiende que la LOGSE tiene deficiencias que 

deben ser mejoradas, como todas las leyes. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD se mantiene en la posición de que hasta 

que la educación no sea competencia del Estado, todo este tipo de problemas no se van a 

resolver. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que la Comunidad de Madrid no debe rescindir o 

no contratar a esos profesores interinos, porque hacen falta. Pero también piden al PSOE que 

piensen, cuando aplican los recortes, que los profesores también son funcionarios. En opinión 



 

 

de su Grupo, la LOGSE ha sido uno de los grandes errores dentro del sistema educativo de 

este país, porque ha permitido que no se atienda a los niños de la misma manera. No se dotó 

presupuestariamente suficientemente como para que se atendiera a los niños en la escuela 

secundaria. Su Grupo pide al gobierno de la Comunidad de Madrid que piense lo que está 

haciendo, porque estos recortes van a suponer una merma en la calidad de la educación de los 

niños. Por otro lado, indica que es muy baja la desgravación fiscal por un miembro de la unidad 

familiar. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que para el PP también es muy importante la 

educación pública y es la base de la igualdad de oportunidades y de ahí se puede empezar a 

construir una sociedad. De esto también es consciente el gobierno de la Sra. Aguirre. Indica 

que una de las principales carencias de la educación pública es el aprendizaje de los idiomas y 

la Comunidad de Madrid está haciendo un esfuerzo gradual importante. Anteriormente, ha 

expuesto las medidas que ha tomado el gobierno de la Comunidad de Madrid para que la 

educación sea lo mejor posible en la dicha Comunidad y los resultados están avalados por 

datos del Ministerio y por los datos del Informe PISA. Asimismo, vuelve a decir que en 

educación no se está recortando, sino que ha recortado en los coches oficiales, en sueldos de 

altos cargos, en publicidad, etc. Sin embargo, el Ministerio sí ha hecho recortes en la partida de 

educación del presupuesto. En cuanto a las dos horas, la jornada laboral de un profesor, según 

declaraciones de la Consejera de Educación, es de 37,5, de las cuales se pasan 25 horas en el 

Instituto obligatoriamente y de ellas son 20 las que tienen que impartir clases y el resto las 

pueden dedicar para preparar las clases. Además, existe el Plan Refuerza y por último, según 

la Comunidad de Madrid no es cierto que haya profesores que impartan asignaturas distintas a 

su especialidad. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que sí es cierto que existen profesores que 

imparten asignaturas en las que no están especializados y en Mejorada del Campo hay 

recortes de casi 15 profesores en un Instituto y en el otro de 9. Para el PSOE esto es un 

atentado gravísimo y lo han denunciado y lo seguirán haciendo. Piensan que la sociedad 

madrileña va a apoyar este tipo de reivindicaciones. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos en contra de los Sres. 

Concejales del PP (10), con los votos a favor de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los votos 

a favor de los Sres. Concejales de IU (3), con las abstenciones de los Sres. Concejales de UPyD 

(2), ACUERDA: No aprobar la Moción del PSOE sobre la necesidad de mejora de la educación 

madrileña y la oposición a las instrucciones de inicio de curso en educación secundaria. 

 
9.-MOCIÓN DEL GRUPO PSOE RELATIVA A LA INSTALACIÓN DEL COMPLEJO DE 

RESIDUOS DE LA MANCOMUNIDAD ESTE. 

 
Vista la Moción del PSOE, de fecha 22 de septiembre de 2011, anotada en el 
Registro de Entradas del Ayuntamiento al número 7819 y con fecha 22 de 
septiembre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 
 
ñMOCION DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO MUNICIPAL RELATIVA A LA 

INSTALACION DEL COMPLEJO DE RESIDUOS DE LA MANCOMUNIDAD ESTE. 



 

 

 

Fernando Peñaranda Carralero, Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de 

Mejorada del Campo, eleva a Pleno de la Corporación para su debate la siguiente 

M O C I Ó N  

El tratamiento de los residuos en toda la zona este de la Comunidad de Madrid ha estado 

sometido a varios intentos por parte de la Mancomunidad Este de instalar una planta de gestión 

de los residuos que trataría las basuras generadas por cientos de miles de habitantes de 

municipios del este y sureste de la Comunidad de Madrid. 

Esta planta , bautizada con el engañoso título de complejo medioambiental de la 

Mancomunidad Este, incorporaba una serie de instalaciones que provocarían un efecto 

pernicioso para la salud y el medio ambiente en las personas que viven en un radio de 

numerosos kilómetros a su alrededor. Nuestro municipio se encontraría muy próximo a esta 

instalación. 

La oposición de los vecinos de Alcalá produjo la retirada del proyecto que inicialmente  se iba a 

instalar en esa ciudad. Más tarde, dicho proyecto se trasladó al municipio de Corpa  y la 

oposición de toda la comarca hizo que dicho proyecto no se instalara allí. 

En la reunión de la Mancomunidad del Este de 28 de abril del 2011 se propuso el cambio de 

ubicación del citado proyecto al municipio cercano de Loeches. Esta instalación tiene previsto 

seguir con la tecnología de la incineración que resulta dañina para la salud, además de que no 

ha sido comprobada su eficacia y supone un coste exorbitado. 

En virtud de todo ello, el Grupo Municipal Socialista eleva al Pleno para su aprobación el 

siguiente 

    A C U E R D O 

Exigir a la Mancomunidad Este que lleve a cabo un proyecto de gestión de los residuos que 

evite tecnologías como la de incineración por plasma y que desarrolle un modelo sostenible 

desde el punto de vista ecológico y económico, que cuente con el consenso necesario de las 

grandes entidades políticas y vecinales y que no libre de la responsabilidad de la gestión de los 

residuos a la Comunidad de Madrid. 

En Mejorada del Campo a 22 de Septiembre de 2011ò 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero procede a dar lectura a la Moción. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que las razones de fondo serían no tanto contra la 

estación de tratamiento de residuos que se proyecta construir en la Mancomunidad del Este, 

sino en que se acoja en ella una Planta Incineradora de Residuos por la tecnología de plasma, 

además de su posible ubicación en una zona ZEPA (Zona de Especial Protección de Aves). La 

incineración de residuos por plasma ha sido contestada desde movimientos ciudadanos y 

medios científicos. Las razones son fundamentalmente dos: la primera es que la materia prima 

de combustión es difícilmente catalogable en la mayoría de las ocasiones. Aunque desde el 

punto de vista teórico la tecnología de plasma permite alcanzar temperaturas de combustión 

mucho más altas que la incineración tradicional que hacen que se reduzca el riesgo de producir 

compuestos tóxicos de combustión, en la práctica no hay suficiente experiencia industrial que 



 

 

demuestre que esto ocurre, que este sistema es seguro. La tecnología de Westinghouse para 

este proceso no ha sido probada en EEUU por la oposición ciudadana a las instalaciones 

previstas en Florida. La única en funcionamiento en Japón es más una planta piloto que un 

referente de garantía. Es una técnica utilizada para tratamiento de distintos compuestos, pero 

no hay experiencia contrastada para el tratamiento de residuos sólidos urbanos. La segunda es 

que la ñvaloraci·n energ®ticaò que es el eufemismo con el que se recoge en el Estudio de 

Impacto Ambiental del proyecto de la incineradora no es tal. El balance energético de la 

incineración de estos residuos es dudoso, sobre todo económicamente y mucho menos desde 

el punto de vista medioambiental. La existencia de plantas de incineración desincentiva la 

política de triple R (reducir, reciclar, reutilizar) y la separación en origen. La eliminación de 

residuos que no pueden reutilizarse o reciclarse debe ser responsabilidad de los fabricantes de 

dichos productos, no de la gestión municipal. Y, desde luego, no debe fomentarse instalaciones 

industriales que sólo son rentables para la empresa que las construye y vende y no para los 

ciudadanos que las sufragan. Por tanto, UPyD manifiesta su apoyo y oposición a que ésta 

incluya una planta incineradora de residuos. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que desconoce si la incineración por plasma está 

suficientemente experimentada o no, ni si es buena o no, pero IU tiene claro que lo que no 

quiere es un vertedero más cerca de Mejorada, puesto que ya tenemos bastante con La 

Rendija I, La Rendija II, Dep·sito de Residuos T·xicoséIU est§ totalmente en contra de que en 

el municipio de Mejorada del Campo o cerca de él se hagan este tipo de instalaciones para 

depositar la basura. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que le sorprende gratamente la actitud del PSOE en 

este arrebato de conciencia ecológica porque no esperaba tanto interés en este tema 

medioambiental dado que cuando ellos gobernaban no parecía interesarles. Mejorada del 

Campo no es miembro de la Mancomunidad del Este, aunque es cierto que existe un Convenio 

con la misma para tirar nuestra basura. En una reunión de abril de este año celebrada por esta 

entidad, acordó llevar a cabo el Vertedero de Loeches. Al no ser miembros de la 

Mancomunidad no tenemos derecho a que nos informen de nada. Declara que él como 

Concejal de Medio Ambiente no dispone de otro tipo información al respecto e invita al anterior 

Concejal de Medio Ambiente a que informe a los Sres. Concejales presentes si tiene algún 

conocimiento al respecto. Coincidiendo con la postura de IU, afirma que en nuestro territorio ya 

existen suficientes vertederos (3). Al PP no le consta que ningún equipo de gobierno anterior 

haya protestado (de ahí, su escepticismo), pero el PP siempre ha defendido que la salud de los 

vecinos está por encima de todo y creen que siempre deben actuar lo más respetuosamente 

posible con el medio ambiente. Tampoco quieren que exista una instalación de estas 

características cerca de nuestro municipio, porque ya contamos con tres y no les parece justo 

que se instale otra cerca. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta al Sr. Portavoz del PP que no somos miembros de 

la Mancomunidad del Este, porque los Ayuntamientos de izquierdas se negaron a entrar en ella 

porque sabían que esa Mancomunidad quería llevar a cabo ese proyecto. Y existe un Convenio 

que regula el canon de vertido de residuos por el que el Ayuntamiento de Mejorada del Campo 

paga una media aproximada mensual de unos 2.500 euros, que es el 5% de lo que va a pagar 

el año que viene (se nos bonifica el 95%). Este canon se quería duplicar y gracias a una 

intervención del PSOE en la Asamblea de Madrid, el Consejero de Medio Ambiente lo mantuvo 

hasta después de estas elecciones. El estudio de impacto ambiental está publicado en un 



 

 

Boletín Oficial y en ese estudio dice que se van a tratar 233.000 toneladas. La tecnología de 

plasma hace que haya que elevar a un arco centígrado de 8.000 grados para transformar la 

materia. Ese coste es desorbitado y por tanto, cuando esa planta se instale el canon se 

duplicaría. Pero, independientemente del coste económico, hay también un coste ecológico. Y, 

como ya han dicho todos los Portavoces de los demás Grupos, Mejorada ya está saturada de 

este tipo de instalaciones. De instalar este vertedero, todos los proyectos urbanísticos que 

estuviesen en un radio de 10 km habría que someterlos. Por otro lado, contesta al Sr. edil del 

PP que el equipo de gobierno anterior formuló alegaciones al Vertedero de la Rendija II. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que no sabe si será efectivo pertenecer a esa 

Mancomunidad puesto que el poder de decisión lo tiene el municipio de Alcalá de Henares con 

un 62%. En su opinión, formar parte de esa Mancomunidad no valdría para nada. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que no cree que la izquierda de esta zona no 

entrase en la Mancomunidad por los motivos expuestos por el Sr. Portavoz del PSOE y a lo 

mejor si hubiesen estado todos los pueblos no hubiera tenido un 63% Alcalá de Henares. 

Contesta al Sr. Portavoz del PP, que cuando IU llevó la Concejalía de Medio Ambiente en dos 

mandatos en este Ayuntamiento no solo se hicieron alegaciones cuando se abrieron los 

distintos vertederos, sino que, además, se han hecho diversos escritos, se ha protestado, se ha 

solicitado el cierre del Depósito. IU sí que ha protestado, pero no ha podido hacer mucho 

porque la Comunidad de Madrid ha hecho lo que ha considerado oportuno. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que a él sí que le parece interesante estar en este tipo 

de foros, aunque solo sea para estar informados de lo que se va a hacer y para tener voz. Es 

verdad que el voto, conforme está distribuido, no es muy interesante, pero por lo menos, se 

tiene voz. Por último, indica que él no ha encontrado ningún documento en la Concejalía de 

Medio Ambiente, no sabe donde estarán. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión contesta que preguntará al Sr. Daganzo González, que fue 

Concejal de Medio Ambiente, si sabe si existe algún papel y se imagina que el anterior 

Concejal de Medio Ambiente sabrá mejor que nadie donde están. 

 

D. Miguel Valero Camacho contesta que no le pudo hacer entregar de ninguna documentación 

al actual Concejal de Medio Ambiente dado que cuando él abandonó dicha Concejalía, el Sr. 

Parrilla Molero no estaba ocupando la misma, aunque estaba ya nombrado como Concejal. 

 

El Sr. Parrilla Molero contesta que él tiene la dedicación exclusiva a partir del día 1 de agosto 

de 2011. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Aprobar la 

Moción del PSOE relativa a la instalación del complejo de residuos de la Mancomunidad Este. 



 

 

 
10.-MOCIÓN DEL GRUPO UPYD RELATIVA A LA REALIZACIÓN DE UNA AUDITORÍA 

EXTERNA EN LA CONTABILIDAD DEL AYUNTAMIENTO. 

 
Vista la Moción del Grupo UPyD, de fecha 23 de septiembre de 2011, anotada 
en el Registro de Entradas del Ayuntamiento al número 7893 y con fecha 23 de 
septiembre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 
 
ñEl Grupo Municipal Unión Progreso y Democracia (UPyD) de Mejorada del Campo somete a 
conocimiento del Pleno de la  Corporación, en virtud de lo dispuesto en el artículo 97.2 del 
vigente Reglamento de Organización, Funcionamiento  y Régimen Jurídico de las Entidades 
Locales, la siguiente. 
                                                                 MOCION 
 Auditoría de cuentas 
Justificación: 
Teniendo en cuenta  el comunicado repartido este mes de Septiembre en el que nos dice  que  la 
deuda real del Ayuntamiento asciende a la cantidad de  11.676,038 ú y que seg¼n estudio 
realizado por nuestro grupo Unión Progreso y Democracia (UPyD) la Venta, Enajenación o 
Monetarización de terrenos del patrimonio Municipal desde el año 2000 al actual 2011  asciende 
a  la cantidad  de 18.334,135 ú  y aun  siendo conscientes, que el Ayuntamiento tiene problemas 
muy graves de tesorería. 
Acuerdos: 
Pedimos se destine para el siguiente ejercicio partida presupuestaria para la realización de 
Auditoría Externa, y así poder  valorar el estado contable y de endeudamiento real a corto, medio, 
o largo plazo en el que se encuentra este Ayuntamiento.  
Lo que comunico para su conocimiento y efectos oportunos. 
En Mejorada del Campo, a 22 de Septiembre de 2011ò 

 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón procede a dar lectura a la Moción. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU no tiene ningún 
inconveniente en que se hagan auditorías, pero hay dos cosas en esta Moción 
que quiere resaltar. La primera es que la deuda real del Ayuntamiento es la que 
se indica en ella, pero no por lo que diga un folleto repartido por un partido 
puesto que en el mismo se puede decir lo que se quiera. Señala que un 
comunicado no se puede tener en cuenta para saber la deuda real del 
Ayuntamiento, sino la información real y veraz del Departamento de 
Intervención y Tesorería del Ayuntamiento. Y, por otro lado, la enajenación o 
monetarización de terrenos del patrimonio municipal desde el año 2000 al 
actual 2011 no sabe si asciende a la cantidad que se indica en la Moción, pero 
lo que hay que tener en cuenta es que con ese dinero se han ido haciendo las 
distintas inversiones que se han ido realizando en este municipio. La deuda no 
tiene nada que ver con la monetarización, porque una cosa es lo que no se ha 
pagado y otra es el dinero que se ha invertido. A juicio de su Grupo, en la 
Liquidación del Presupuesto de 2010 como en las anteriores están muy claro 
los datos y, por ello, realizar una auditoría ahora es gastar un dinero que no se 
tiene. Además, existen funcionarios que pueden hacer esa auditoría, sin tener 
que pagar a nadie externo. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero comparte el argumento esgrimido por la 
Portavoz de IU de que la deuda real del Ayuntamiento es la que aparece en 
documentos tales como la Liquidación del Presupuesto. La situación del 
Ayuntamiento de Mejorada del Campo, al igual que el resto de Ayuntamientos, 



 

 

es bastante conflictiva. El remanente positivo se consiguió por primera vez en 
el año 2007 y se está volviendo a deuda del 2004. La causa de esta crisis es la 
construcción, que según los expertos, ese modelo económico está agotado. 
Habrá que acudir a un nuevo sistema de financiación local. Recientemente, se 
produjo en el Ayuntamiento de Mejorada del Campo una auditoría de la 
Cámara de Cuentas que fue satisfactoria en relación a la contabilización de 
facturas. El PSOE se va a abstener en esta Moción. Todo el dinero que ha 
salido de este Ayuntamiento ha tenido un control público, lo que no significa 
que el Ayuntamiento tenga deuda. En el año 2007, entraban en el 
Ayuntamiento casi 4.000.000 de euros en licencias urbanísticas y en el 2010 ha 
habido muy pocos ingresos por ese concepto. Lo que se debe hacer, como en 
todas las Administraciones, es un Plan de saneamiento económico y financiero. 
 
D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que todos están interesados en saber 
cuál es el estado real de cuentas del municipio y evidentemente, el PP con un 
interés mayor porque es a quien le corresponde gestionar el Presupuesto. El 
estado de cuentas actual del Ayuntamiento lo tienen claro gracias al trabajo de 
los funcionarios de este Ayuntamiento. En cuanto a la auditoría externa, el PP 
no tiene ningún problema en que se haga y les emplazan para que cuando se 
realicen los nuevos Presupuestos se cree una partida para hacer una auditoría 
externa si quedase crédito suficiente. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que con motivo del cambio habido 
en el gobierno de la institución local como resultado de las elecciones del 
pasado 22 de mayo hemos asistido a una abundante aparición de noticias y 
declaraciones de los representantes de los partidos políticos en relación con la 
situación de las cuentas públicas de los organismos afectados por los 
resultados electorales. Dado el entorno de tiempo de crisis económica en que 
esas declaraciones tienen lugar, su verificación y traslado a la opinión pública 
adquieren especial relevancia. Este Grupo Municipal entiende que la 
transparencia es uno de los principios básicos que han de regir los Gobiernos y 
las Administraciones públicas, y que es imprescindible el rigor en la gestión de 
las cuentas públicas. Pregunta por qué en cuatro años no se han presentado 
las cuentas y precisamente por ello se ha realizado una auditoría por la 
Cámara de Cuentas. Se ha presentado la Liquidación, pero no la Cuenta 
General. Dado que la auditoría cuesta dinero, este Grupo propone que la 
misma se lleve a cabo bajo la dirección del Tribunal de Cuentas y la 
Intervención General de la Administración del Estado y con sus propios medios 
personales, aunque colaborando con los de la Comunidad de Madrid y el 
Ayuntamiento. Esto garantizará la mayor neutralidad política posible. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión indica que esos organismos realizan la 
auditoría de cuentas  cuando no se remiten la Cuentas Generales. Las 
monetarizaciones y las ventas de terreno no se pueden utilizar para el capítulo I 
y II, aunque el crédito de estos capítulos sí se puede utilizar para el capítulo VI. 
Por tanto, los dieciocho millones no tienen nada que ver con la deuda de once 
millones, porque fundamentalmente esta última deuda es del capítulo I y II, no 
de inversiones. La deuda de once millones se debe a la crisis y, 
probablemente, a una no muy buena gestión. En cuanto a la propuesta que 



 

 

efectúa ahora el Portavoz de UPyD les parece razonable y están más de 
acuerdo con ella que con la Moción, porque no cuesta dinero al Ayuntamiento. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que la Cuenta General se remite 
a la Cámara de Cuentas y si ésta detecta anomalías se realiza una auditoría. 
Cuando se realizó esta última auditoría al Ayuntamiento, habían transcurrido ya 
cuatro años sin enviarla. La Sra. Interventora alegó que tenía poco personal y 
no tenía tiempo para poder confeccionarla. 
 
Por parte del Sr. Vicesecretario se explica que las Cuentas Generales de los 
municipios están reguladas por la Ley de Haciendas Locales, que obliga a que 
se elabore una por cada ejercicio. Cuando estas Cuentas no se elaboran 
durante una serie de ejercicios conjuntos es cuando la Cámara de Cuentas 
acude a auditar al Ayuntamiento, que es lo que ocurrió en este municipio 
debido fundamentalmente a la escasez de medios personales con que cuenta 
la Intervención.de Fondos. Por otro lado, el problema de las auditorías externas 
es que, en general, conocen de contabilidad privada, pero no de contabilidad 
p¼blica. Y, por ¼ltimo, el Tribunal de Cuentas puede de ñmotu propioò y en 
cualquier momento realizar auditorías a la vista del examen de las cuentas 
públicas que se remiten periódicamente. Por tanto, se podría solicitar una 
auditoría de las Cuentas del Ayuntamiento a través de un acuerdo plenario. 
 
Por mí Secretaria informo también a los Sres. Concejales presentes que la 
Junta Consultiva de Contratación de la Comunidad de Madrid controla 
selectivamente la contratación que se realiza en los Ayuntamientos.  
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que se debe hacer un acto de 
responsabilidad y no crear una alarma social y, por eso, se deben publicar 
cosas verídicas y reales. 
Por parte del Sr. Vicesecretario se informa a los presentes que la situación 
económica del Ayuntamiento está fielmente reflejada en la liquidación del 
Presupuesto del Ayuntamiento. 
 
Dña. Cristina Carrascosa Serrano pregunta a los Sres. Concejales de UPyD si 
se vota la Moción que han presentado o se cambia proponiendo que las 
Cuentas Generales se hagan en el tiempo y forma para remitirlas al órgano 
correspondiente de la Comunidad de Madrid para su examen. 
 
La Sra. Interventora accidental informa que en tiempo y forma no se puede, 
porque tendría que estar aprobada el día 1 de octubre de 2011 la Cuenta 
General del ejercicio 2010. Pero, existe un compromiso con la Cámara de 
Cuentas consistente en enviar las Cuentas Generales correspondientes a los 
ejercicios 2005, 2006, 2007 y 2008 en el mes de agosto de 2011 y antes del 31 
de diciembre de 2011 serán elaboradas las del 2009. 
 
Sometida a votación la nueva propuesta de UPyD consistente en que la Cuenta General del 

ejercicio 2009 se elabore antes del 31 de diciembre de 2011 y la correspondiente al ejercicio 

2010 se elabore y remita durante el ejercicio 2012, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA: Aprobar la propuesta de UPyD anteriormente mencionada. 

 



 

 

11.-MOCIÓN DE TODOS LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES DE MEJORADA DEL 

CAMPO RELATIVA AL INCREMENTO DE VUELO DE AERONAVES SOBRE MEJORADA 

DEL CAMPO 

 

Vista la Moción de todos los Grupos políticos municipales, de fecha 26 de 
septiembre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 
 

ñMOCIčN QUE PRESENTAN TODOS LOS GRUPOS POLĉTICOS MUNICIPALES DE 

MEJORADA DEL CAMPO SOBRE EL INCREMENTO DE VUELO DE AERONAVES SOBRE 

MEJORADA DEL CAMPO 

En reunión de la Junta de Portavoces de todos los Grupos políticos municipales celebrada a las 

09.00 horas del día 26 de septiembre de 2011, se acuerda elevar a Pleno para su aprobación 

la siguiente Moción: 

El ruido soportado por los vecinos de los municipios cercanos al aeropuerto de Barajas supone 

una importante agresión a la calidad de vida de casi medio millón de habitantes. 

En nuestra ciudad, tanto el Ayuntamiento como el movimiento asociativo y miles de vecinos 

llevamos muchos años batallando por hacer que nuestra salud y nuestra seguridad tengan un 

valor relevante en el desarrollo de las operaciones aeroportuarias. 

Desde que entró en funcionamiento la ampliación a cuatro pistas del aeropuerto, el abuso de la 

utilización de la configuración sur en los despegues y los sobrevuelos ilegales por encima de 

nuestras viviendas (1.446 en 2010) han incrementado notablemente el riesgo y el ruido que 

soportamos. 

A pesar de sufrir la desidia de la Dirección General de Aviación Civil que no ha impuesto 

sanción alguna a las Compañías y los pilotos infractores, la acción perseverante del 

Ayuntamiento ha conseguido en intervención directa ante las compañías, que las dos que 

acumulaban el 84% de los sobrevuelos ilegales, se atengan a la trayectoria nominal que 

discurre fuera de la vertical del casco urbano. 

Sin embargo, los medios de comunicación han recogido en estos días que AENA ha decidido 

reducir las separaciones mínimas entre aviones en las proximidades del aeropuerto de entre 

14,8 a 9,2 km a partir del 22 de septiembre, con los que, según AENA, volarán un 15% más de 

aviones sobre los municipios afectados, con el incremento de ruido y de inseguridad que ello 

supone. De nuevo, los intereses comerciales de AENA (en trance de privatización) y del lobby 

del transporte aéreo predominan en la política aeroportuaria del Ministerio de Fomento sobre la 

calidad de vida de 500.000 madrileños, entre los que nos encontramos. 

Por todo lo expuesto, todos los Grupos políticos que conforman la actual Corporación municipal 

proponen al Pleno la siguiente Moción: 

- Rechazar las nuevas normas sobre separación mínima entre aviones en las 
proximidades del aeropuerto de Barajas que pretende poner en práctica AENA. 

- Exigir al Ministerio de Fomento la suspensión de la entrada en vigor de dichas normas 
hasta que se proceda a la evaluación ambiental y de riesgos del impacto que 
supondrían sobre la salud y la seguridad de los vecinos, así como sobre las medidas 
correctoras decretadas por el Gobierno de España a la afección acústica del entorno 
aeroportuario, que se verían invalidadas de hecho, en perjuicio de los vecinos 
afectados. 



 

 

- Exigir al Ministerio de Fomento el establecimiento de todas aquellas medidas 
necesarias para que las aeronaves no sobrevuelen el casco del municipio. 

- Proponer a los 31 Ayuntamientos afectados y al movimiento asociativo de nuestra 
ciudad cuantas acciones sea posible llevar a cabo para impedir este atropello. 

- Comprometerse a luchar por todos los medios posibles por los derechos de los vecinos 
al descanso y a no soportar el ruido constante de los aviones, llegando, si es preciso, a 
la vía judicial para evitar los sobrevuelos ilegales a los que nos estamos viendo 
sometidos. 

- Apoyar todas las acciones legales que lleven a cabo las asociaciones de vecinos del 
municipio para defender su derecho al descanso. 

De la presente Moción se dará cuenta a: 

- Ministerio de Fomento 
- AENA 
- Ayuntamientos afectados 
- Ecologistas en Acción 
- Consejo Consultivo de Entidades 
- Asociación de Vecinos de Mejorada del Campo 

En Mejorada del Campo a 26 de septiembre de 2011ò 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano explica que es una Moción que han firmado todos los Grupos 

políticos y viene a mostrar la queja de todos y a pedir que no se lleve a efecto una modificación 

que entró en vigor el día 22 de septiembre por la que se incrementaba un 15% el número de 

vuelos que pasan sobre los municipios que estamos debajo de la huella al acortar el espacio 

entre avión y avión. Es una Moción que han presentado 31 ayuntamientos afectados por esta 

modificación. En ella se manifiesta a AENA la oposición a las nuevas normas de separación 

entre aviones, se exige al Ministerio de Fomento la supresión de la entrada en vigor de estas 

medidas y el establecimiento de las medidas necesarias para que las aeronaves no 

sobrevuelen el casco del municipio. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que aquí toca batallar, porque esta Moción la han 

propuesto 31 Ayuntamientos del sur y el norte está un poco más a favor porque aquí lo que se 

propone es abusar de la configuración sur, es decir, abusar del despegue, con lo cual afectaría 

a Torrejón de Ardoz, Coslada, San Fernando de Henares, etc. Los municipios de la 

configuraci·n sur est§n ñenfadadosò con los del norte, que les viene muy bien quitar 

despegues. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Aprobar la 

Moción de todos los Grupos políticos municipales de Mejorada del Campo relativa al incremento 

de vuelo de aeronaves sobre Mejorada del Campo. 

 

12.-DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL NÚMERO 451/11 AL 625/11.  

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 451/11 al 

625/11, ambos inclusive. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   



 

 

 

13.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

-Preguntas formuladas por D. Luis Manuel Polanco Zurrón en el Pleno de 29 de 

septiembre de 2011: 

 

1/ D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que el día 10 de septiembre se exhibió en la 

Casa de la Cultura la Copa del Mundo. Pregunta que por qué a determinadas personas se les 

cobraba 4 euros por ser socios de un Club Deportivo y a las demás personas 5 euros por 

adquirir una foto con la Copa de Mundo y si ese dinero repercute en el municipio. Continúa 

diciendo que los vecinos le han trasladado que se encontraban menores a primera hora de 

dicha exhibición y no se dejaba hacer fotos con dicho trofeo, ni con cámara propia ni con móvil, 

aunque, después de algunas protestas de los vecinos, se permitió. 

 

2/ D. Luis Manuel Polanco Zurrón pregunta si el Boletín Informativo número 0, buzoneado por 

el PP el día 16 de septiembre, ha sido sufragado por las arcas municipales. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta en relación a la segunda pregunta que no y que 

cada partido paga su Boletín. Y, en cuanto a la primera pregunta cede la palabra al Concejal de 

Deportes, el Sr. Martínez Carabias que contesta que no se cobró a nadie por hacer fotos, pero 

hubo un Club que puso una cámara para el que quisiera hacerse una foto con marco al lado de 

la Copa del Mundo, pero, en ningún momento se prohibió a nadie hacer fotos ni se obligó a 

nadie a coger fotos. También hubo gente que se quejó de que la Copa se la llevaron a las 

21.30 horas, cuando se había anunciado que permanecería expuesta hasta las 22.00 horas, 

pero fue debido a que el mensajero de la Federación Española debía llevarla a Coslada. 

 

-Ruego formulado por Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión en el Pleno de 29 de septiembre 

de 2011: 

 

1/ Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión después de agradecer y elogiar el trabajo realizado por 

la Sra. Interventora accidental, Dña. María Victoria Oyarbide Seco, en la Liquidación del 

Presupuesto del Ayuntamiento y de sus Organismos Autónomos y el Informe de estabilidad 

presupuestaria manifiesta que confía y espera que el equipo de gobierno actual tome las 

medidas económico-financieras necesarias y se vayan adoptando las mismas. Por ejemplo se 

dice en el Informe que no ha habido reflejo contable de algunas partidas porque la aplicación 

informática no dispone de ese módulo. La aplicación informática se compró hace poco tiempo y 

no entiende por qué no se compró con el módulo necesario. También no entiende que exista 

falta coordinación entre la Contabilidad y el Inventario general y la Intervención no dispone de 

información de deudores. También se dice en el Informe que no se controlan como proyectos 

de gastos, los gastos corrientes financiados con subvenciones del capítulo IV porque no existe 

el módulo. Asimismo, se dice en el Informe que hay que depurar obligaciones de pago 

anteriores a 2004, las hay de 1990 y algunas son incobrables. Sigue sin entender cómo se 



 

 

siguen repitiendo en los Informes de Intervención que hay que hacer una serie de cosas. El 

equipo de gobierno tendrán que exigir a la Intervención que se hagan. 

-Preguntas formuladas por Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión en el Pleno de 29 de 

septiembre de 2011: 

 

1/ Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que en las Fiestas ha habido bares que han 

podido poner barras y música y otros no. IU puede entender que la prohibición de las barras 

puede deberse a un tema de seguridad y circulación. Pregunta qué criterios se han seguido 

para que en unos bares se permitiese poner música en las fiestas y en otros no. 

 

2/ Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que en el Decreto 557/11 hay unas altas y 

unas bajas. A su Grupo le ha extrañado que se den de baja 32.049,43 euros de la partida del 

PGOU. Pregunta si se da baja por qué ya no se va a hacer eso o por qué se ha terminado de 

pagar o por qué ha habido un acuerdo con el equipo redactor y se va a pagar con el 

presupuesto del año que viene y se da de baja ahora. También se da de baja en ese Decreto la 

Amortización de préstamos por importe de 5.000 euros. Pregunta si hay un pago menor o se ha 

llegado a un acuerdo con un Banco para pagarlo después. 

 

3/ Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión pregunta por una factura que se encuentra dentro del 

Decreto 515/11 relativa a una invitación de la Concejalía de Obras y Servicios por importe de 

400 euros y de fecha 14 de abril de 2011. 

 

4/ Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que se ha inaugurado los vestuarios del 

nuevo estadio que, a juicio de IU, tiene bastantes deficiencias. Pregunta si se va a usar con 

esas deficiencias ya que se ha inaugurado o, a pesar de ello, se va a paralizar el uso hasta que 

esté en condiciones y si se pretenden reparar esas deficiencias. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que, en relación a las preguntas sobre los Decretos, 

se le contestará por escrito. En cuanto al ruego que ha efectuado, se va a elaborar un Plan 

económico-financiero y los servicios técnicos van a trabajar para eliminar facturas antiguas y 

para hacer un saneamiento, porque realmente lo que la Cámara de Cuentas pidió es que se 

elaborase ese Plan. En cuanto a la primera pregunta, cede la palabra al Sr. Concejal de 

Urbanismo y, en cuanto a la última, cede la palabra al Sr. Concejal de Infraestructuras. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero contesta en relación a la primera pregunta que el criterio seguido 

para otorgar o no licencia para mostradores en la calle y música en las fiestas, es seguir las 

instrucciones de policía dependiendo si ésta emitía un informe favorable o desfavorable. 

 

D. Marco Antonio García Porras contesta en relación a la pregunta número cuatro que el 

equipo de gobierno actual se ha encontrado el nuevo estadio con esas deficiencias. Las 

deficiencias en la entrada del campo vienen de la primera fase, dado que no se ha hecho un 



 

 

seguimiento de la obra de ningún tipo y se van a poner los medios posibles para que cuando 

llueva no se produzcan grandes charcos en el campo. Hay problemas con el riego. Y en cuanto 

a la iluminación, el campo se está utilizando por el día, pero se va a intentar poner focos para 

que pueda funcionar en condiciones normales. 

 

-Preguntas formuladas por D. Fernando Peñaranda Carralero en el Pleno de 29 de 

septiembre de 2011: 

 

1/ D. Fernando Peñaranda Carralero pregunta que si la seguridad de los niños queda 

garantizada en esas instalaciones del nuevo estadio por esas deficiencias. 

 

2/ D. Fernando Peñaranda Carralero pregunta, al igual que ya lo ha hecho el Portavoz de 

UPyD, que si el Boletín Informativo del PP se ha pagado con dinero p¼blico porque en el ñeditaò 

no pone Grupo de Concejales del PP y, sin embargo, pone la página institucional. La 

jurisprudencia del TS dice que los símbolos institucionales no pueden ser utilizados por 

ninguno de los partidos. 

 

3/ D. Fernando Peñaranda Carralero pregunta cuándo se va a poner en funcionamiento la 

Ludoteca Municipal. 

 

4/ D. Fernando Peñaranda Carralero pregunta si se ha cerrado el CAPI en el Centro de 

Empresas. 

 

5/ D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que en la Junta de Gobierno Local se ha 

adjudicado el arrendamiento de la Casa Zaguán, que es un bien patrimonial, y han observado 

que el precio queda compensado. Pregunta si no se queda desvirtuado la figura del contrato 

utilizado. 

 

-Ruegos formulados por D. Fernando Peñaranda Carralero en el Pleno de 29 de 

septiembre de 2011: 

 

1/ D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que su Grupo recibe casi semanalmente 

denuncias de los vecinos en relación a los apagones y, también, denuncias de los industriales. 

Los apagones se producen fundamentalmente en el casco antiguo. Los vecinos se quejan de 

que vienen al Ayuntamiento y no reciben respuesta. Estos apagones están ocasionando 

pérdidas económicas, ya no solo al vecino que tiene derecho a acceder por las vías públicas en 

condiciones de seguridad, sino los establecimientos comerciales. 

 



 

 

La Sra. Alcaldesa contesta que las tres últimas preguntas le serán contestadas por escrito y 

que la segunda ya se ha contestado a la Sra. Portavoz de IU. 

 

D. Marco Antonio García Porras contesta en relación a las deficiencias del nuevo estadio que el 

seguimiento de la obra lo llevó a cabo el anterior equipo de gobierno y también el cumplimiento 

de las normas de seguridad. Según los Informes municipales, la seguridad está garantizada. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las diecinueve horas y cuarenta y cinco minutos 

del día 29 de septiembre de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al 

libro de las de su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-

Presidenta de lo que yo, la Secretaria, doy fe. 

 
 

 

 

 

LA PRESIDENTA,                                                LA SECRETARIA, 

 

PLENO EXTRAORDINARIO DE 25 DE OCTUBRE DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 



 

 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) 

Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP)  

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

  

CONCEJALA AUSENTE CON EXCUSA: 

 

DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

 

SECRETARIO: 
 
D. CARLOS BELMONTE GRACIA 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las diez horas y tres minutos 
del día veinticinco de octubre de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la Casa 
Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no asistiendo 
los que asimismo se citan, presididos por la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina 
Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión extraordinaria, 
para la cual han sido convocados reglamentariamente. Da fe el Secretario General, que 
suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- DESIGNACIÓN SEGÚN LO PREVISTO EN EL ARTÍCULO 26 DE LA LOREG, DE NUEVE 
NOMBRES PARA LOS CARGOS DE TITULARES Y SUPLENTES DE PRESIDENTES Y 
VOCALES DE CADA UNA DE LAS MESAS ELECTORALES DEL MUNICIPIO, ASÍ COMO 
NUEVE SUSTITUTOS POR CADA MESA PARA EL SUPUESTO DE QUE TUVIERAN QUE 
SUSTITUIR A LOS PRESIDENTES, VOCALES Y SUPLENTES, CASO DE PRESENTARSE Y 
SERLES ADMITIDA LA EXCUSA LEGAL QUE PUDIERA ALEGARSE, PARA LAS 
ELECCIONES QUE SE CELEBRARÁN EL PRÓXIMO DÍA 20 DE NOVIEMBRE DE 2011. 

 
La Sra. Alcaldesa toma la palabra explicando a la Corporación el sorteo para el nombramiento de 

los componentes de las Mesas Electorales de acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica 

5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General y sus modificaciones posteriores, e 

informa que a fin de dar cumplimiento a las instrucciones de la Junta Electoral de Zona de Alcalá 

de Henares, se interesa de este Ayuntamiento para garantizar la formación de las Mesas 

Electorales, la designación por igual procedimiento previsto en el artículo 26.1 de la LOREG, de 



 

 

nueve sustitutos por cada mesa correspondiente a este municipio, para el supuesto de que 

tuvieran que sustituir a los Presidentes, Vocales y suplentes, caso de presentarse y serles 

admitida la excusa legal que pudiera alegarse.   

 

A continuación se realiza el sorteo informatizado de nueve nombres para los cargos de titulares y 

suplentes para los cargos de Presidentes y Vocales de cada una de las Mesas de este municipio 

y, otro sorteo (Reserva), para el supuesto de ser necesario para la Junta Electoral de Zona de 

Alcalá de Henares cubrir las posibles excusas que se presenten; obteniéndose el siguiente 

resultado:  

 

SORTEO PRINCIPAL 

 

Sec Mesa Nombramiento Nombre y Apellidos 

001 A PRESIDENTE/A     JAVIER CALERO TOMAS 

001 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º JAVIER CABEZAS UREÑA 

001 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ALBERTO BARBERA SANCHEZ 

001 A VOCAL   1º  RAIMUNDA TEODO GONZALEZ FUENTE DE 

LA 

001 A VOCAL   2º  ALBERTO BARBERA CHAVARRIA 

001 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º OSCAR ALVAREZ VAQUERO 

001 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º GUILLERMO GARCIA GUTIERREZ 

001 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º PILAR DAGANZO FUENTE DE LA 

001 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º ANA DIOS DE ARAQUE 

001 B PRESIDENTE/A     SARA PRADO MILLAN 

001 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º ANGEL RODRIGUEZ LOPEZ 

001 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º MIGUEL MOYA SANCHEZ 

001 B VOCAL   1º  MARIA JOSE SANCHEZ PANADERO 

001 B VOCAL   2º  RICARDO RODRIGUEZ VARGAS 

001 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º FRANCISCO JOSE MERINERO ALARCON 

001 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º JESUS YELA SANZ 

001 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º PEDRO LUIS TORRES DIEGO DE 

001 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º ANTONIA MALDONADO BAEZA 

002 A PRESIDENTE/A     ELIAS EL YOUSSFI RAISSOUNI 



 

 

002 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º PATRICIA CRESPO FLORES 

002 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ANTONIO JESUS CARRERA MUÑOZ 

002 A VOCAL   1º  ASUNCION CUEVAS GARCIA 

002 A VOCAL   2º  MAURICIO GOMEZ FERNANDEZ 

002 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º CRISTINA CORDOBA HORTELANO 

002 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º LUIS GONZALEZ RODRIGUEZ 

002 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º SERGIO CHERCOLES BERENGUER 

002 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º DIEGO ALEJANDRO CHAVES MARTINEZ 

002 B PRESIDENTE/A     MARCOS SANCHEZ OREA 

002 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º SANTIAGO SUSIAC CAMPOY 

002 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º LUIS MANUEL PULIDO CHINARRO 

002 B VOCAL   1º  MIGUEL CARLOS MARTINEZ BOSQUE 

002 B VOCAL   2º  SARA PEREZ FLORES 

002 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º CARMELO MARTINEZ MARTINEZ 

002 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º FELIX PEREZ ALARCON 

002 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º JUAN PEDRO MARTIN REGOYO 

002 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º ISABEL MARIA SANCHEZ OLMEDO 

003 A PRESIDENTE/A     ASCENSION LAZARO NUÑEZ 

003 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º MARIA FE CEBOLLA ORTIZ 

003 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º JOSE LUIS CORCOBADO MORENO 

003 A VOCAL   1º  SERGIO CASTROMIL SANZ 

003 A VOCAL   2º  ADA MARGARITA BENAVIDES HERRERA 

003 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º SARA ABDON GONZALEZ 

003 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º PEDRO LLANA LLANA 

003 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º ALBERTO AMOR MARTIN 

003 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA LUISA GONZALEZ AYALA 

003 B PRESIDENTE/A     ISMAEL MARTINEZ CAMPOS 

003 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º JESSICA SALINAS SIERRA 

003 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º JENNIFER RIOS CARMONA 

003 B VOCAL   1º  SAUL SANCHEZ REQUENA 



 

 

003 B VOCAL   2º  ANTONIO YAGUE PERICHE 

003 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º JOSE LUIS MALAGA CASTILLA 

003 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º ALFONSO RAMOS CRESPO 

003 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º DOMINGA MENDEZ REYES 

003 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA DEL PATROCINIO SEBASTIAN COCA 

004 A PRESIDENTE/A     ALBERTO BAEZ LORRIO 

004 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º CRISTINA CUEVAS PALACIOS 

004 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º JORGE RAMON CARRACEDO RUIZ 

004 A VOCAL   1º  VICTOR FERNANDEZ LOPEZ 

004 A VOCAL   2º  RICARDO AMOSCOTEGUI DE SAAVEDRA 

BENITO 

004 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º VICENTE FERNANDEZ MUÑOZ 

004 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA PILAR ALEGRE BENITEZ 

004 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA DEL MAR FERNANDEZ FERNANDEZ 

004 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º AROA CASTELLANO LOPEZ 

004 B PRESIDENTE/A     OLAYA IGLESIAS PATON 

004 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º JULIA MARTIN ROZAS 

004 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ANA MARIA HILARIO CORDERO 

004 B VOCAL   1º  MARIA AUXILIADORA GONZALEZ APARICIO 

004 B VOCAL   2º  ANDRES HERRANZ ADAN 

004 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º M.PILAR TERESA LOPEZ GARCIA 

004 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º ANTONIA HERRANZ CARMONA 

004 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIANA MUÑOZ PULIDO 

004 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA ISABEL MARTIN RODRIGUEZ 

004 C PRESIDENTE/A     DALIA NAVARRO ALONSO 

004 C PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º LORENA SANCHEZ LOPEZ 

004 C PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º MARTA VELASCO PINILLA 

004 C VOCAL   1º  FERNANDO PEREZ FERNANDEZ 

004 C VOCAL   2º  JOSE MARIA TARAVILLO SACRISTAN 

004 C VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA MANUELA RUIZ RODRIGUEZ 



 

 

004 C VOCAL SUPLENTE  1º 2º CARMEN ORIVE MORUNO 

004 C VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA SALVADOR CORTIJO 

004 C VOCAL SUPLENTE  2º 2º LUIS SUAREZ ALONSO 

005 A PRESIDENTE/A     MANUEL COCERA SANZ 

005 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º EDUARDO CAMPO ABENGOZAR 

005 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º RAFAEL GOMIZ FRESNEDA 

005 A VOCAL   1º  BEATRIZ HERAS LAS CASERO 

005 A VOCAL   2º  RAFAEL GARRIDO YAGUE 

005 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARTA CASERO GONZALEZ 

005 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIANO FERNANDEZ GUTIERREZ 

005 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º VICENTA BAUTISTA ALOCEN 

005 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º SANTOS GUTIERREZ MARTIN 

005 B PRESIDENTE/A     DAVID LUCIA CESPEDES 

005 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º JAVIER ROMAN DAVID 

005 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º SONIA MONTIEL HUERGA 

005 B VOCAL   1º  NEREA SANCHEZ ARRIBAS 

005 B VOCAL   2º  ANGEL SANCHEZ CARRILLO 

005 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º JAVIER LOPEZ GOMEZ 

005 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º SUSANA EUGENIA MARTIN PRIETO 

005 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º LAURA PACHECA GARCIA 

005 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º OSCAR MERELO RECIO 

006 A PRESIDENTE/A     OSCAR LUIS GARRIDO GARRIDO 

006 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º MARIA GEMA CARMONA VILLACASTIN 

006 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º LUIS FERNANDO CORDOBA OLIVERO 

006 A VOCAL   1º  MARIANO GARZON GALLARDO 

006 A VOCAL   2º  ROSA MARIA GARCIA RIO DEL 

006 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º MANUELA CARTAS MORENO 

006 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º M. TRINIDAD GONZALEZ GODINO 

006 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º ESTHER BALLESTER PEREZ 

006 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º M CARMEN DOMINGO BONILLA 



 

 

006 B PRESIDENTE/A     MILEDYS SEGURA PEREZ 

006 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º JESUS ALBERTO ZAMORA BERNAL 

006 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º LUIS LOPEZ GORDO 

006 B VOCAL   1º  AGUSTIN MONTERO GARCIA 

006 B VOCAL   2º  SARA SANCHEZ SANCHEZ 

006 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º GABRIEL PEREZ GIL 

006 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA PILAR ROBLES GONZALEZ 

006 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º LORENA MARTINEZ RODRIGUEZ 

006 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º JESUS MEGIAS GARCIA 

007 A PRESIDENTE/A     CARMELO DIAZ MORENA DE LA 

007 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º MARTA ALVAREZ CALDERON 

007 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ELOISA DIAZ FUENTE DE LA 

007 A VOCAL   1º  NOELIA CARRERAS FRESNILLO 

007 A VOCAL   2º  LORENZO CABRERIZO RODRIGO 

007 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º MONICA ALVAREZ MACIA 

007 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º AURORA GALLO SANCHEZ 

007 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º JUAN DE DIOS FERNANDEZ MARTOS 

007 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º SILVIA GARCIA ENRIQUEZ 

007 B PRESIDENTE/A     MARIA ANGELES VOZMEDIANO RAMIREZ 

007 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º MARIA ANGELES ROSA DE LA RIVAS 

007 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ISABEL GUADALUPE MENA BERNABE 

007 B VOCAL   1º  MARIA CARMEN OSUNA TOME 

007 B VOCAL   2º  CONSUELO OLAYA MAGADAN 

007 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º ANA RAQUEL PALENCIA PEREZ 

007 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º RUTH EULALIA RODRIGUEZ RUALES 

007 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA TERESA MARTIN MARTIN 

007 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA JOSE SERAFIN SANZ 

008 A PRESIDENTE/A     HERMENEGILDO JIMENEZ SANCHEZ 

008 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º RAQUEL ALIA GARCIA 

008 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º JOSE ARIAS ALVAREZ 



 

 

008 A VOCAL   1º  HERMINIO JIMENEZ FUENTE DE LA 

008 A VOCAL   2º  MARIANO GONZALEZ AYBAR 

008 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º EVA MARIA GALAN TRIBALDOS 

008 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º ANA BARRIO NUÑEZ 

008 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA PILAR GOMEZ VICENTE 

008 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º JOSE DAVID HERNANDEZ MARTINEZ 

008 B PRESIDENTE/A     ANA MORCUENDE DIAZ 

008 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º GREGORIO PAMPLIEGA PAMPLIEGA 

008 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ANTONIO PAMPLIEGA RODRIGUEZ 

008 B VOCAL   1º  FRANCISCO SIMON MORALLON 

008 B VOCAL   2º  MARIA ELENA MUÑOZ PASTOR 

008 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º AINHOA ORTEGA PARDO 

008 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA DOLORES SANZ GALLEGO 

008 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º JOSE LUIS MARTIN MANTECA 

008 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º JOSE VICENTE MONEDERO GALVAN 

009 A PRESIDENTE/A     CARLOS CASA DE LA SANTOS 

009 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º IRENE CERRATO BURGOS 

009 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º MIGUEL ANGEL CAMPILLO GARGALLO 

009 A VOCAL   1º  NEREA GIL VELA 

009 A VOCAL   2º  YOLANDA BELINCHON VAREA 

009 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º JOSE ESCONTRELA TORRES 

009 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA JUANA INIESTA MACHON 

009 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA ISABEL ARANEGA CERON 

009 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º FRANCISCO CANTON CASTAÑARES 

009 B PRESIDENTE/A     OSCAR RUIZ MARIN 

009 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º NADINE SALVANES CLEDERA 

009 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º ANTONIO MOTA GARCIA 

009 B VOCAL   1º  RAQUEL SAN ROMAN SANZ 

009 B VOCAL   2º  RAUL RIVAS ROSA 

009 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA ELENA PERDIGUERO MORENA 



 

 

009 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º JUAN JOSE SANCHEZ LLAMAS 

009 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º ANASTASIO MATAS PEREZ 

009 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º JOAQUIN UBEDA ESPAÑA 

010 U PRESIDENTE/A     AMNELIES NATALI CUBA SANTOS DE LOS 

010 U PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º FELIPE CARLOS RODRIGUEZ GARCIA 

010 U PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º PATRICIA GALLEGO SANTACANA 

010 U VOCAL   1º  NATALIA MARTINEZ ALVAREZ 

010 U VOCAL   2º  RAQUEL SANCHEZ PAJARIN 

010 U VOCAL SUPLENTE  1º 1º YOLANDA GOMEZ DIAZ 

010 U VOCAL SUPLENTE  1º 2º NOELIA ACEDO GOMEZ 

010 U VOCAL SUPLENTE  2º 1º REBECA MARTINEZ LOPEZ 

010 U VOCAL SUPLENTE  2º 2º CRISTINA DOMINGUEZ GARCIA 

011 A PRESIDENTE/A     YSOLA JOSEFINA HURTADO RUIZ 

011 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º MARIA BELINDA GIL BELINCHON 

011 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º MARCO ANTONIO GARCIA PORRAS 

011 A VOCAL   1º  ILDEFONSO GALISTEO MARTINEZ 

011 A VOCAL   2º  DIEGO CANO DURAN 

011 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º JOSE LUIS APARICIO FORTUNA 

011 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º JULIAN JESUS FERRON ORTIZ 

011 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA ESTHER GONZALEZ GONZALEZ 

011 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º CESAR CASADO SANCHEZ 

011 B PRESIDENTE/A     IGNACIO VALLE SARDINERO 

011 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   1º RUTH MARQUEZ MARTIN 

011 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   2º MARIA CARMEN MARAÑON MAROTO 

011 B VOCAL   1º  RICARDO PAMPLIEGA ADAN 

011 B VOCAL   2º  FRANCISCO RODRIGUEZ MOLINA 

011 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º ALBERTO PASTRANA DOMINGO 

011 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º CRUZ LAURA TEJADA LOPEZ 

011 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º TAMARA RAMOS LEIS 

 



 

 

 

SORTEO DE RESERVA 

 

Sec Mesa Nombramiento Nombre y Apellidos 

001 A PRESIDENTE/A     JULIAN BURGUEÑO RODRIGUEZ 

001 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

INMACULADA FERNANDEZ FERNANDEZ 

001 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

VIRTUDES DOMENE PELAYO 

001 A VOCAL   1º  SANTIAGO CASTELL DAGANZO 

001 A VOCAL   2º  MARIA DE LA O HUERTAS VILLALVILLA 

001 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA JOSE HERRERA RODRIGUEZ 

001 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º RAQUEL ADAN ADAN 

001 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º JOSE MARIA HERNANDEZ LOPEZ 

001 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA VICTORIA BERMEJO SANTIAGO DE 

001 B PRESIDENTE/A     EVA MIÑAMBRES CABAÑES 

001 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

GEMA POZA MORALES 

001 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

ENRIQUE MARTINEZ ROPERO 

001 B VOCAL   1º  JUAN MATTOS RAMOS 

001 B VOCAL   2º  ALFONSO MATEOS MARTIN 

001 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º JOAQUIN VIZCAINO LLOBREGAT 

001 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA ISABEL ZARAGOZA CARDOSO 

001 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º RAFAEL RAMAS SANTIAGO 

001 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MIGUEL ANGEL PEÑA FLORES 

002 A PRESIDENTE/A     MARIA CARMONA CORPAS 

002 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

SANDRA BARAJA SERRANO 

002 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

FRANCISCO JURADO LAUT 

002 A VOCAL   1º  MARIA ROCIO GIL GONZALEZ 



 

 

002 A VOCAL   2º  MARIANO JOSE FERNANDEZ PEREZ 

002 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º ROSA MARIA ADAN RODRIGUEZ 

002 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º JORGE CAPA CARRALERO 

002 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º FRANCISCA GONZALEZ PASTOR 

002 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º JOSE EXPOSITO BARATO 

002 B PRESIDENTE/A     MERCEDES SANCHEZ JIMENEZ 

002 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

ANTONIO MUÑOZ FERNANDEZ 

002 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

RAQUEL LOPEZ PANCORBO 

002 B VOCAL   1º  MARIA PAZ PAMPLIEGA ADAN 

002 B VOCAL   2º  CARMEN RODRIGUEZ ROCO 

002 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º FLORENCIO JOSE ROJAS PALOMARES 

002 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º LUIS MIGUEL RUIZ PEÑALVER 

002 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º TERESA UZQUIANO MAROTO 

002 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA JOSE LOPEZ GARCIA 

003 A PRESIDENTE/A     MARIA CARMEN BARCHINO TORRES 

003 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

JOSE LUIS BUENO CASTILLO DEL 

003 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

VERONICA ALARCON SANCHEZ 

003 A VOCAL   1º  MERCEDES CANTUEL FERNANDEZ 

003 A VOCAL   2º  JUAN ANTONIO GARCIA LOPEZ 

003 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA CARMEN CARRASCO CARRALERO 

003 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º SUSANA LOPEZ JORGE 

003 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º GUADALUPE DE LAS MER ESPINOSA CADENA 

003 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARTIN ESPINOSA IBAÑEZ 

003 B PRESIDENTE/A     CAROLINA PAMPLIEGA CEBOLLA 

003 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

LUIS MORA SANCHEZ DE LA ORDEN 

003 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

MARIA MILAGROS SANCHEZ MARTIN 



 

 

003 B VOCAL   1º  NOELIA TUNEZ SANCHEZ 

003 B VOCAL   2º  ANTONIO MIGUEL VEGA GARCIA 

003 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARTA RIVAS ROSA 

003 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º JENIFER MARTIN VILLAR 

003 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º GEMA RUBI GONZALO 

003 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º LAZARO FELIX ROMERO ZALDIVAR 

004 A PRESIDENTE/A     BORJA BERNAL FLORES 

004 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

VIRGINIA BACHILLER NAVARRO 

004 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

LORENA CAÑETE PRADO DEL 

004 A VOCAL   1º  GLORIA ASENSIO MERCADO 

004 A VOCAL   2º  ANGEL AGUIRRE GOMEZ 

004 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º SANTOS CAMACHO MARTIN 

004 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º LAZARO ARROBA AMORIN 

004 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º CONCEPCION DUARTE MORENO 

004 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º RUBEN CARRALERO VILLA 

004 B PRESIDENTE/A     JULIA GARCIA LOZANO 

004 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

MARIA CRISTINA MARTINEZ JURADO 

004 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

ALVARO GONZALEZ GARCIA-GIL 

004 B VOCAL   1º  MARIA LIZARBE RADA 

004 B VOCAL   2º  DAVID GARCIA ADAN 

004 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º DIANA MARCELA MARTINEZ SUAREZ 

004 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º ELISABET LUIS FREITAS 

004 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º LAURA MARTINEZ GONZALEZ 

004 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º JUAN MANUEL IBAÑEZ TEIJEIRA 

004 C PRESIDENTE/A     ROSA MARIA PRADO DEL PASCUAL 

004 C PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

JULIA MARIA VILLALBA PALACIOS 

004 C PRESIDENTE/A SUPLENTE   FRANCISCO JAVI SAEZ CABORNERO 



 

 

2º 

004 C VOCAL   1º  JOSE MANUEL OJEDA TERNERO 

004 C VOCAL   2º  SORAYA PALOMO UREÑA 

004 C VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA NIEVES RIVERA CORDERO 

004 C VOCAL SUPLENTE  1º 2º ERIKA SOJO SANTOS 

004 C VOCAL SUPLENTE  2º 1º EMMA SANTOS PEÑA 

004 C VOCAL SUPLENTE  2º 2º JOSE ANDRES OLIVA ROJO 

005 A PRESIDENTE/A     OLGA KROPOTUJINA ELIZAROVA 

005 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

MARIA LUZ ALONSO BARGUEÑO 

005 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

MARIA SOCORRO HERNANDEZ PEREZ 

005 A VOCAL   1º  ROBERTO GONZALEZ BARRIONUEVO 

005 A VOCAL   2º  ALBERTO ENCARNACION DE LA RUBIÑOS 

005 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º ANTONIO GARCIA FERNANDEZ 

005 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º ROSA GARCIA MUÑOZ 

005 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º DAVID GONZALEZ ALMANZA 

005 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º CONSUELO HERENCIAS SANCHEZ 

005 B PRESIDENTE/A     CRISTINA RUIZ HIGES 

005 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

M ISABEL NAVARRO OCHOA 

005 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

YHANARA TORRE DE LA BONILLA 

005 B VOCAL   1º  VICTOR MUÑOZ FERNANDEZ 

005 B VOCAL   2º  ARANZAZU SAINZ DE LECIÑANA CALVO 

005 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º NURIA MARTIN RODRIGUEZ 

005 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA PAZ MARTINEZ GOMEZ 

005 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º JOSE SISENANDO PEREZ BURDALO 

005 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA GEMA LOPEZ VADILLO 

006 A PRESIDENTE/A     BEATRIZ HERNANDEZ PRADILLO 

006 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

LAURA ISABEL EUGENIO DE MARTINEZ 



 

 

006 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

JUAN MANUEL DURAN LAZARO 

006 A VOCAL   1º  ALBERTO GARCIA DIEZ 

006 A VOCAL   2º  MIGUEL ANGEL JIMENEZ GONZALEZ 

006 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º CARMEN HIDALGO MORILLO 

006 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º ANGELES GARCIA RIO DEL 

006 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º IVAN AGUDO GALLARDO 

006 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA JOSE CALVO MAROTO 

006 B PRESIDENTE/A     FERNANDO MARUGAN GONZALEZ 

006 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

MARIA TERESA SUAREZ JIMENEZ 

006 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

JESUS MARIA MARTINEZ MARTIN 

006 B VOCAL   1º  MARIA LUISA MARIN CORROCHANO 

006 B VOCAL   2º  RICARDO ROSADO ALVAREZ 

006 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA ASUNCION MONEO MARTINEZ 

006 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º ANA MARIA RODRIGUEZ MORENO 

006 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA TERESA MURILLO TRENADO 

006 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º IVAN ORTEGA CALVO 

007 A PRESIDENTE/A     ANTONIA CAROLINA DILIBERTO LISI 

007 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

SONIA ALVAREZ ALVAREZ 

007 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

IRMA ISABEL GUTIERREZ JOMARRON 

007 A VOCAL   1º  MARIA CRISTINA GARCIA BAENA 

007 A VOCAL   2º  JORGE BOHORQUEZ CHAVEZ 

007 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º FRANCISCO-JAVIER DURAN CEMBELLIN 

007 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º ALBERTO CABRERIZO MIGUEL DE 

007 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º RUBEN GONZALEZ GARCIA 

007 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º OFELIA BORREGUERO ANDUJAR 

007 B PRESIDENTE/A     FERNANDO ROJAS MANSILLA 

007 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   RAFAEL MERINO ROMERO 



 

 

1º 

007 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

ROSA MARIA SANCHEZ PEREZ 

007 B VOCAL   1º  MONTSERRAT PERONA COLLADO 

007 B VOCAL   2º  FRANCISCO VAREA LOPEZ 

007 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º FRANCISCO JAVIER MELGAR GARCIA 

007 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º MILENA NAVARRO GAIA 

007 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º RODRIGO SORIA ROMERO 

007 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MANUEL VERDEJO LENDINEZ 

008 A PRESIDENTE/A     ANGEL COBO MORILLO 

008 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

ADOLFO BARRIO PEREZ 

008 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

MIGUEL ANGEL GONZALEZ CONDE 

008 A VOCAL   1º  ISIDRO GARCIA ALLER 

008 A VOCAL   2º  MONTSERRAT CARRASCO TELLEZ 

008 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º JESUS FERNANDEZ GOMEZ 

008 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º ALMUDENA ARAGON RUIZ 

008 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º MONTSERRAT CANTERO PAZ 

008 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MIGUEL JAVIER BERROCAL GOMEZ 

008 B PRESIDENTE/A     DENNIS FERNANDO OJOPI CARRASCO 

008 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

CARLOS MARCOS BERMEJO 

008 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

MARIA LUISA PORRAS ORDEN 

008 B VOCAL   1º  FRANCISCO RODRIGUEZ ALVAREZ 

008 B VOCAL   2º  ALICIA MARTIN MONTIEL 

008 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA PILAR PALOMINO CORTES 

008 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º SARA NUÑEZ POLO 

008 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ ESCRIBANO 

008 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

009 A PRESIDENTE/A     RUBEN GARCIA MARTINEZ 



 

 

009 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

ESTHER CARRANZA SACRISTAN 

009 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

JUAN CARLOS GONZALEZ POZUELO 

009 A VOCAL   1º  ANA MARIA INFANTE VINUESA 

009 A VOCAL   2º  GONZALO HIDALGO CONGOSTO 

009 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º ESTHER GARCIA GONZALEZ 

009 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º DAVID FERNANDEZ MAROTO 

009 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º JOAQUIN JOSE ALMEIDA GOMEZ 

009 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º MONICA FLOREZ BLANCO 

009 B PRESIDENTE/A     ANGEL MIGUEL ROJAS ISLA 

009 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

ANTONIO VILLAVERDE MARTIN 

009 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

CAROLINA VIEJO SANZ 

009 B VOCAL   1º  JESUS RODRIGUEZ SERRANO 

009 B VOCAL   2º  VERONICA SERRANO BUENO 

009 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º JUAN LORENZO PARRA TRUJILLO 

009 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º CARLOS RECIO SANTAMARIA 

009 B VOCAL SUPLENTE  2º 1º JOSE ANTONIO SANTOS IBAÑEZ 

009 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º MARIA DOLORES LASTRES QUERO 

010 U PRESIDENTE/A     JOSE ANTONIO BLASCO CARRASCO 

010 U PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

CRISTIAN KLECKER HERNANDEZ 

010 U PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

ANA MARIA ALCAZAR LOPEZ 

010 U VOCAL   1º  SANDRA BARQUIN APIO DEL 

010 U VOCAL   2º  LUIS MIGUEL DAGANZO GALAN 

010 U VOCAL SUPLENTE  1º 1º MARIA MAGDALENA ALVAREZ CIERCOLES 

010 U VOCAL SUPLENTE  1º 2º RICARDO GARCIA PEREZ 

010 U VOCAL SUPLENTE  2º 1º MARIA MONTSERRAT LOPEZ GONZALEZ 

010 U VOCAL SUPLENTE  2º 2º ANGEL LUIS MARTIN RODRIGO 



 

 

011 A PRESIDENTE/A     JUAN JOSE CAMPILLEJO BOLAÑOS 

011 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

DANIEL CRISTOBAL CRUZ 

011 A PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

LUIS ENRIQUE GARCIA GARCIA 

011 A VOCAL   1º  DANIEL ALFARAZ ORTEGA 

011 A VOCAL   2º  JUAN JOSE GONZALEZ MANGANERO 

011 A VOCAL SUPLENTE  1º 1º SERGIO CUESTA GONZALEZ 

011 A VOCAL SUPLENTE  1º 2º MARIA HERNANDEZ ROMERO 

011 A VOCAL SUPLENTE  2º 1º JUAN MANUEL BARRIUSO ALCAÑIZ 

011 A VOCAL SUPLENTE  2º 2º VICENTE GARCIA ROSADO 

011 B PRESIDENTE/A     MARIA JESUS SERRANO RODRIGUEZ 

011 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

1º 

BELEN SARDINERO MERCHANTE 

011 B PRESIDENTE/A SUPLENTE   

2º 

ROBERTO SANCHEZ LLANOS 

011 B VOCAL   1º  ANA MARIA MORA SALINERO 

011 B VOCAL   2º  JUAN ANTONIO MONTERRUBIO MARTINEZ 

011 B VOCAL SUPLENTE  1º 1º SARA MARTINEZ ALONSO 

011 B VOCAL SUPLENTE  1º 2º ALFONSO PARRA MARTIN 

011 B VOCAL SUPLENTE  2º 2º PRUDENCIO SAÑUDO MEDINA 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las diez horas y dieciséis minutos del día 25 de 

octubre de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de su 

clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-Presidenta de lo que 

yo, el Secretario, doy fe. 

 
 

 

 

 

                   LA PRESIDENTA,                                                EL SECRETARIO, 



 

 

 
PLENO ORDINARIO DE 27 DE OCTUBRE DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

SECRETARIO GENERAL: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 

 
INTERVENTORA ACCIDENTAL: 
 
DÑA. MARÍA VICTORIA OYARBIDE SECO 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las dieciocho horas y tres 
minutos del día veintisiete de octubre de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones de la 
Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, presididos 
por la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en 



 

 

primera convocatoria la sesión ordinaria, para la cual han sido convocados 
reglamentariamente. Asiste la Sra. Interventora accidental y da fe el Secretario General, que 
suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE FECHA 29 DE SEPTIEMBRE DE 2011.- 
 
Una vez distribuida y examinada por el Pleno de la Corporación la copia del Acta 

correspondiente a la sesión celebrada el pasado día 29 de septiembre de 2011, y formulando la 

Sra. Presidenta la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que su Grupo quiere realizar una puntualización 

al Acta consistente en que en la página 12 no queda muy clara su intervención, ya que en el 

borrador del Acta se dice: ñque es muy dif²cil la desgravaci·n fiscal por los hijos que van a 

colegios privadosò y eso no es lo que ella dijo exactamente. Adem§s, a los pocos d²as ha 

habido un acuerdo y la Comunidad de Madrid lo ha cambiado. Lo que dijo es que, en ese 

momento, se permitía la desgravación fiscal por un miembro de la unidad familiar muy baja. 

Las familias en las que ambos cónyuges fueran mileuristas no podían desgravarse por su hijo. 

Ahora se han pasado, porque lo han aumentado y lo han dejado en 30.000 euros por miembro 

de la unidad familiar, que es una barbaridad. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena al Acta anteriormente referida con la matización efectuada por la Sra. 

Concejala de IU. 

 

2.-CREACIÓN DE UNA BOLSA DESTINADA AL COMPLEMENTO DE PRODUCTIVIDAD DE 

LOS FUNCIONARIOS 

 
Vista la Providencia de la Concejalía de Hacienda, Personal, Empleo y 
Desarrollo Local, de fecha 5 de septiembre de 2011, obrante en el expediente. 
 
Visto el Informe del Departamento de Contabilidad, de fecha 26 de septiembre 
de 2011, obrante en el expediente y en el que se pone de manifiesto que se 
cumplen los límites de los arts. 26 de la Ley 39/2010, de 22 de diciembre, de 
Presupuestos Generales del Estado y 7.1 del Real Decreto 861/1986, de 25 de 
abril, por el que se establece el régimen de retribuciones de los funcionarios de 
la Administración Local. 
 
Visto el Informe de Secretaría e Intervención, de fecha 26 de septiembre de 
2011, obrante en el expediente. 
 



 

 

Atendido que se ha retenido crédito en las partidas presupuestarias 15115000, 
13015000, 92015000, 93115000 por un importe total de 22.000 euros para la 
creación de una bolsa de productividad de funcionarios para 2011. 
 
Dña. María del Carmen Martos Fernández manifiesta que se trae a Pleno la 
creación de una bolsa de productividad de los funcionarios para que sea de 
conocimiento público y para que sirva de estímulo a los funcionarios, cuyos 
objetivos son el rendimiento, la actividad, el interés, la iniciativa y, sobre todo, 
para que no pierdan poder adquisitivo. 
 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que, aunque la situación actual no es 
la más adecuada, su Grupo entiende que los derechos de los trabajadores en 
ningún momento pueden ser menoscabados. Una de las cosas que más le 
gusta y agrada  a UPyD del Ayuntamiento de Mejorada del Campo es la gran 
profesionalidad de sus funcionarios. Desconocen a cuántas personas se 
perjudica con la no aprobación de esta medida, pero con tan solo a una que se 
perjudicase sería suficiente para su aprobación. Por tanto, teniendo en cuenta 
el Informe favorable de la Intervención de Fondos y que UPyD considera que 
es fundamental la colaboración de todos sus funcionarios para poder salir de la 
crisis, va a votar a favor. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión pregunta si la creación de esta bolsa está 
acordada con los sindicatos de los trabajadores del Ayuntamiento, a lo que es 
respondida afirmativamente por la Sra. Concejala de Personal, Dña. María del 
Carmen Martos Fernández. 
 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE se remite a los 
Informes de legalidad que determinan que dicha bolsa de productividad cumple 
los requisitos legales y que el destino de dicha bolsa será conforme a los 
informes de legalidad que realicen los funcionarios responsables. 
 
D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que como en este caso estamos 
hablando de premiar el esfuerzo y la dedicación que demuestran cada día los 
funcionarios del Ayuntamiento en su trabajo diario, para incentivar su 
rendimiento, el PP va a votar a favor. 
 
Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

octubre de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 
ACUERDA: Crear una bolsa destinada al complemento de productividad de los 
funcionarios por importe total de 22.000 euros y su reflejo en las partidas 
presupuestarias correspondientes. 
 
3.-DISOLUCIÓN DE LOS ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL AYUNTAMIENTO DE 

MEJORADA DEL CAMPO: 

 
- PATRONATO DE EDUCACIÓN Y CULTURA 
- CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES Y JUVENTUD 



 

 

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 7 de octubre de 2011, obrante en el 
expediente. 
 
Visto el Informe de la Vicesecretaría General, de fecha 7 de octubre de 2011, 
obrante en el expediente. 
 

Visto el Informe de Intervención, de fecha 13 de octubre de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el art. 86 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las 

Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común y el art. 22.2.f) y art. 

85.bis de la vigente Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, los 

arts. 85 a 88 del Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales, aprobado por Decreto 

de 17 de junio de 1955 y los arts. 45 y siguientes de la Ley 6/1997, de 14 de abril, de 

Organización y Funcionamiento de la Administración General del Estado. 

 

Dña. María del Carmen Martos Fernández manifiesta que esta propuesta se enmarca dentro de 

la nueva política municipal orientada al saneamiento de la Hacienda como objetivo prioritario, 

con el fin de ahorrar gastos, así como racionalizar y flexibilizar la estructura municipal. Destacar 

que están asegurados los puestos de trabajo del personal de los citados organismos y todos 

entrarán a formar parte de la plantilla del Ayuntamiento. Ese personal dependerá de sus 

Concejalías. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD considera que la disolución de los dos 

organismos autónomos es necesaria, pero entiende que es muy distinto el trabajo y 

funcionalidad que realiza el Patronato de Educación y Cultura (que considera ejemplar y al que 

invita a seguir su función dentro la Corporación) que el trabajo del Consejo Municipal de 

Deportes y Juventud que, a su modo de ver, no hay por donde cogerlo. Su Grupo considera 

que, aunque en su día se abstuvo en la votación del nombramiento del Gerente del Consejo 

(cargo de confianza), al día de hoy piensa que este cargo es innecesario por tener un 

funcionario de plantilla con el cargo de director técnico que ha realizado y realiza dicha función 

y con bastante eficiencia. Este organismo autónomo siempre ha sido deficitario por su mal 

funcionamiento. Por lo tanto, UPyD está de acuerdo con la disolución. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que la plantilla de los 

trabajadores que pasan al Ayuntamiento se incorporará al Convenio Colectivo de los 

trabajadores o a  los Pactos y Acuerdos del Personal Funcionario del Ayuntamiento. IU 

entiende que lo que no debe ocurrir es una merma del servicio, sino todo lo contrario, una 

mejora del mismo hacia los ciudadanos; con lo cual, IU entiende que la gestión de los 

organismos autónomos la puede llevar a cabo una Concejalía. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE va a votar en contra de este 

expediente porque entiende que la propuesta de la Alcaldía está cargada de ideología. En este 



 

 

expediente no se habla de empresas públicas ni de organismos paralelos. De hecho, en la 

Comisión de Hacienda se ha preguntado que en cuánto se estimaba el ahorro económico con 

la disolución de los organismos y se ha contestado que se desconocía. En este expediente no 

se está tratando de ahorro administrativo, sino de centralización administrativa. Aquí no se ha 

buscado una empresa pública para sujetarse al derecho mercantil y escaparse del derecho 

administrativo, sino que dichos organismos autónomos siempre han estado formando parte del 

Ayuntamiento y siempre les ha regido el derecho administrativo. No existe duplicidad más allá 

de los vaivenes que pueden existir como en otras concejalías. Se dice en el Informe que estos 

organismos autónomos se crean en los años 80 y se crean por otras consideraciones de corte 

político. Recuerda al equipo de gobierno actual que esos organismos fueron creados por 

Alcaldes tan democráticos como el que existe en la actualidad. Se crean estos organismos en 

los años 80 porque en Mejorada del Campo no existían ni colegios públicos, ni casa de cultura, 

ni biblioteca municipal y fueron los Alcaldes de esa época los que consiguieron las 

infraestructuras culturales actuales. Han sido ejemplo de gestión y de participación. Estos 

organismos autónomos no  suponen ningún coste económico y son un ejemplo de 

descentralización administrativa y de participación ciudadana y esperan que con la disolución 

se siga manteniendo este tipo de participación que se daba. No hay repercusiones económicas 

porque no hay funcionarios como en un Consorcio o en una Mancomunidad. Los Presupuestos 

de estos organismos autónomos siempre han ido acompañados del presupuesto unitario del 

Ayuntamiento de Mejorada del Campo, que en el caso del organismo autónomo de Cultura 

siempre ha sido liquidado con superávit y en el caso del organismo autónomo de Deportes ha 

sido liquidado con déficit. El PSOE entiende que con la disolución de estos organismos lo que 

se persigue es acabar con la participación ciudadana y con un modelo de los años 80 que 

puede ser mejorable, pero al que hay que respetar y conmemorar la labor de todos los 

responsables políticos por el bien de este municipio. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero contesta al Sr. Portavoz del PSOE que, efectivamente, existe un 

cierto sesgo ideológico en la decisión. Se puede optar por dos medidas: la primera consiste en 

mantenerse en un oscurantismo y en un no saber muy bien donde estamos, manejarnos en 

medio del caos y la segunda consiste en clarificar las estructuras, hacer una cosa clara. No se 

habla en este expediente de eliminar derechos ni nada por el estilo. La participación ciudadana 

se mantiene y lo único que se hace es eliminar organismos autónmos que a día de hoy son 

ineficientes e integrarlos en la propia estructura del Ayuntamiento, es decir, las funciones que el 

Patronato desarrolla ahora mismo, se van a seguir haciendo pero por la Concejalía de Cultura y 

las del Consejo por la Concejalía de Deportes. Y esto es lo que implica, en definitiva, la 

disolución. Lo único que, ahora, no va a tener que hacerse tres presupuestos diferenciados, 

llevarse tres contabilidades diferenciadas y tener personal diferenciado (uno adscrito al 

Ayuntamiento y otro a los organismos autónomos). Ahora se va a integrar todo a una sola 

cuenta y no va a ser necesario hacer transferencias a los organismos autónomos cada vez que 

estos no puedan asumir el coste de los servicios.  

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD va a votar a favor. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU no cree que con la disolución se vaya a 

producir una pérdida de participación ciudadana, ya que ésta se puede llevar a cabo desde la 

Concejalía e IU exige que así sea. Asimismo, entiende que en momento de crisis como el 

actual, la centralización de los servicios y la optimización de los recursos es necesaria. Cuando 

se crearon, el partido comunista votó en contra porque entendía que era una cuestión de 



 

 

reparto político y de reparto de poder en el partido que en ese momento gobernaba. IU no lo 

pudo hacer cuando obtuvo la Alcaldía en 1995 porque en ese momento, el Ayuntamiento de 

Mejorada del Campo debía mucho a la Seguridad Social y a Hacienda y, entonces, no podía 

acceder a ningún tipo de subvención y se solicitaban a través de los Patronatos. Pero, hoy en 

día, que el Consejo Municipal de Deportes prácticamente está en quiebra, IU entiende que es 

necesario que el Ayuntamiento se haga cargo de todo para que no ñquiebreò el deporte en 

Mejorada del Campo y se puedan dar mejores servicios. IU va a votar a favor. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero contesta en relación al oscurantismo al que alude el 

Portavoz del PP que el mismo control público de la acción del Consejo Municipal de Deportes y 

del Patronato de Cultura se hace ahora y se va a hacer después, puesto que están sujetas a la 

misma legislación. Por otro lado, manifiesta que el Presupuesto es el mismo, porque en él se 

englobaba el Ayuntamiento y los Patronatos. La técnicas presupuestarias son múltiples y 

diversas y cada uno las elegirá en cada momento para hacer un Presupuesto conforme a las 

normas de derecho público. En cuanto a la situación económica del Consejo Municipal de 

Deportes, manifiesta que casi el 80% de la deuda que tiene es con el Canal de Isabel II por el 

agua de las piscinas y está regulado por Convenio y que se pagará en una serie de años. 

 

La Sra. Presidenta contesta en relación a la participación ciudadana que, tanto en el Consejo 

Municipal de Deportes como en el Patronato de Educación y Cultura, se están creando unos 

Estatutos para crear Consejos Locales del Deporte y Consejos Locales de Educación para que 

las asociaciones y AMPAS sigan teniendo participación en las decisiones que se adopten en 

cada una de las Concejalías. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que en relación a lo que acaba de decir el Portavoz del 

Grupo PSOE, es obvio que, ahora, hay tres cuentas y hay tres liquidaciones, con lo cual no 

entiende por qué solo dice que hay un Presupuesto. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que están englobados en el Presupuesto 

municipal. 

 

D. José Ángel Parrrilla Molero contesta que, en cualquier caso, estamos hablando de una 

racionalización de gasto y de ganar eficiencia en la gestión, con lo cual, el PP va a votar a 

favor. 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

octubre de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 
Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, con los votos favorables de los Sres. 

Concejales del PP (10), con los votos en contra de los Sres. Concejales del PSOE (6), con los 

votos favorables de los Sres. Concejales de IU (3) y con los votos favorables de los Sres. 

Concejales de UPyD (2),  alcanzándose, por tanto, el voto favorable de la mayoría absoluta legal 

de los miembros que componen esta Corporación, de conformidad con lo establecido en el art. 47 



 

 

de la vigente Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, el art.44 del 

Estatuto del Patronato de Educación y Cultura y art. 57 del Estatuto del Consejo Municipal de 

Deportes, ACUERDA: 

 

PRIMERO.- Aprobar inicialmente la disolución de los organismos autónomos del Ayuntamiento 

de  Mejorada del Campo denominados Patronato de Educación y Cultura y Consejo Municipal 

de Deportes y Juventud con efectos de 31 de diciembre de 2011. 

 

SEGUNDO.- Abrir un plazo de información pública por el plazo de un mes para que cualquier 

interesado pueda examinar el expediente y formular las alegaciones y observaciones que 

considere oportunas, las cuales, en su caso, serán resueltas por el Pleno del Ayuntamiento. 

Todo ello mediante anuncio que se insertará en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento y en 

el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid. 

 

TERCERO.- Notificar la instrucción del expediente de manera individualizada en trámite de 

vista y audiencia a los actuales adjudicatarios de los contratos plurianuales celebrados por 

dichos organismos autónomos, haciéndoles saber que el Ayuntamiento será el sucesor 

universal de los organismos disueltos y, en consecuencia, se subrogará en los contratos que 

mantengan su vigencia con posterioridad a la disolución. 

 

CUARTO.- Comunicar el presente acuerdo a las Juntas de ambos organismos autónomos para 

su conocimiento y efectos oportunos. 

 

4.-DACIÓN DE CUENTA DEL INFORME DE TESORERÍA, DE FECHA 11 DE OCTUBRE DE 

2011, RELATIVO A LA EXCLUSIÓN DE FACTURAS EMITIDAS POR DETERMINADAS 

ENTIDADES EN EL EXPEDIENTE DE ñSOLICITUD DE PR£STAMO AL ICO PARA PAGO A 

PROVEEDORES QUE RECOGE EL REAL DECRETO LEY 8/2011, DE 1 DE JULIOò, 

APROBADO POR EL PLENO EN SESIÓN DE FECHA 15 DE SEPTIEMBRE DE 2011. 

 

Atendido que en el Pleno de fecha 15 de septiembre de 2011 se aprobó el expediente relativo a 

ñSolicitud de pr®stamo al ICO para pago a proveedores que recoge el Real Decreto Ley 8/2011, 

de 1 de julioò. 

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 24 de octubre de 2011, obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Tesorería, de fecha 11 de octubre de 2011, así como la relación de 

facturas propuestas para su baja y que formaron parte de la relación de obligaciones aprobada 

por el Pleno con fecha 15 de septiembre de 2011, obrantes en el expediente. 

 



 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 27 de 

octubre de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Pleno del Ayuntamiento, por unanimidad, ACUERDA: Darse 

por enterado del Informe de Tesorería, de fecha 11 de octubre de 2011, relativo a la exclusión 

de facturas emitidas por determinadas entidades en el expediente de ñSolicitud de pr®stamo al 

ICO para pago a proveedores que recoge el Real Decreto Ley 8/2011, de 1 de julioò, aprobado 

por el Pleno en sesión de fecha 15 de septiembre de 2011. 

 

5.-MOCIÓN DEL GRUPO IU RELATIVA A COMEDOR PARA LOS ALUMNOS DEL PRIMER 

CICLO DE LA ESO. 

 

Vista la Moción del Grupo IU, de fecha 21 de octubre de 2011, anotada en el 
Registro de Entradas del Ayuntamiento al número 8830 y con fecha 21 de 
octubre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 
 

ññMMOOCCIIÓÓNN  DDEELL  GGRRUUPPOO  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  IIUU--CCMM  MMEEJJOORRAADDAA  DDEELL  CCAAMMPPOO  

Dª Jeannette Carmel Carrión como  Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida de Mejorada del 

Campo 

Ante el Pleno de la Corporación.  

EEXXPPOONNEE  

MOCIÓN: Comedor para los alumnos del primer ciclo de la ESO 

No deja de ser un hecho tozudo que nuestr@s hij@s cuando acceden al Primer Ciclo de la ESO tienen 

sólo doce años (en algún caso no cumplidos). En este momento  a las familias se les presenta un gran 

problema: ñsus hij@s no tienen ning¼n servicio de comedorò y, si bien para algunas no supone ning¼n 

problema porque hay en casa algún adulto que pueda atenderles o bien porque puedan contratar a 

alguien para que lo haga, para otras sí, estamos hablando de aquellas familias que, por razones de 

trabajo, no pueden atenderles.  Parece evidente que de esa manera, y sin proponérnoslo, estamos: 

- Por un lado, dando responsabilidades a niños de corta edad, forzándoles a ser 

autosuficientes en algo tan importante como es el tema de la alimentación. 

- Por otro, obligando a los padres a buscar soluciones que en muchos casos son complicadas,  

difíciles de llevar a cabo o poco fiables. 

 Debido a su importancia, desde IU queremos dejar claro la necesidad de solucionar esta situación 

proponiendo a la Concejalía de Educación  que se adopten las medidas oportunas.  

POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA EN EL 

AYUNTAMIENTO  

DE MEJORADA DEL CAMPO (MADRID) PRESENTA LA SIGUIENTE: 

MOCIÓN 

1. Solicitar a la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid permiso para la utilización de 

los comedores de los colegios públicos más próximos a cada instituto. 

2. Solicitar a la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid la apertura de un servicio de 

comedor en la cafetería de cada instituto para el Primer Ciclo de la ESO y,  si se considera 

conveniente, ampliarlo al resto de estudiantes. 



 

 

3. Que la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid autorice cualquiera de las dos 

propuestas anteriores, o bien cualquier otra fórmula que solucione el problema planteado. 

De esta forma nos sumamos así a una reivindicación más en nuestro quehacer político, que sigue estando dirigida 

 a la mejora de las condiciones de vida de todos los mejoreños. 

En Mejorada del Campo a 21 de Octubre de 2011ò 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que las AMPAS siempre han manifestado a IU, 

en las reuniones mantenidas con ellas, un problema consistente en que los niñ@s de primero y 

segundo de la ESO que tienen 12 y 13 años no tienen un servicio de comedor donde poder 

acudir a comer, con lo que los padres que trabajan se ven obligados a contratar a alguien para 

que les hagan la comida o bien tienen que hacérsela ellos solos siendo aún pequeños. IU se 

comprometió en su programa electoral a que solucionaría este tema y lo que pide a la 

Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid es pedir permiso para la utilización de los 

comedores de los Colegios Públicos más próximos a cada Instituto, la apertura de un servicio 

de comedor en la cafetería de cada instituto para el Primer Ciclo de la ESO y,  si se considera 

conveniente, ampliarlo al resto de estudiantes y que autorice cualquiera de las dos propuestas 

anteriores, o bien cualquier otra fórmula que solucione el problema planteado. El hecho de 

acudir al colegio más próximo plantea el problema de quien va a llevar a los niños del colegio al 

instituto; problema que se soluciona con las propias cuidadoras de los comedores escolares de 

los Colegios, que pueden acercarse al Instituto a recogerlos y llevarlos al comedor del Colegio. 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que, aunque UPyD no entiende que quiere decir IU 

en la Moci·n con ñno deja de ser un hecho tozudo queéò, están de acuerdo con lo que se 

quiere pedir y se pretende hacer, pero consideran que esta Moción habría que trabajarla un 

poco más. Consideran que limitar el problema de edad a 11 ó 12 años es un error, porque este 

problema existe también con los niños de 13 y 14 años. Por otro lado, utilizar los comedores de 

otros centros y mezclar a niños de la ESO y los de primaria no es la mejor solución porque, 

¿quién los llevaría?, ¿quién se haría responsable de ellos?, ¿por qué tienen que salir de su 

centro escolar? Por lo tanto, la primera opción no es adecuada. En la segunda opción se pide 

un servicio de comedor solo para el primer ciclo y si lo consideran conveniente ampliarlo al 

resto de estudiantes, pero, ¿qué ocurriría si lo conceden y no consideran conveniente 

ampliarlo?, ¿qué pasaría con los siguientes ciclos? Por tanto, esta segunda opción tampoco es 

adecuada. En la tercera opción se deja al criterio de la Comunidad de Madrid que elija o que 

aplique cualquier otra propuesta al problema planteado. La tercera opción tampoco es 

adecuada. Con estas propuestas parece que se pretende solucionar un problema personal sin 

mirar a los demás. Preguntan a IU si tiene algún estudio relativo a cuántos niños afecta, que 

presupuesto necesita, que medios tiene que aportar el Ayuntamiento, que opinan los distintos 

responsables de estos centros. UPYD se compromete a trabajar con IU a desarrollar esta 

Moción presentada, pues la idea es buena, pero poco trabajada y merece la pena sacarla 

adelante y solicitar a la Comunidad de Madrid lo que nuestros jóvenes necesitan y no lo que 

nos quieran dar. Además, manifiesta que, después de mantener una reunión con los distintos 

directores de los dos centros a que afectaría esta Moción, la contestación ha sido que no se 

sabía cuántos alumnos podrían estar afectados por dicho servicio de comedor, puesto que a 

día de hoy no les consta que nadie haya efectuado dicho estudio y que, en dichos centros 

actualmente no tienen sitio físico para poder albergar dichas instalaciones para dar servicio de 

comedor. No existen cocinas en los centros de secundaria para dar dicho servicio, sino que 

existen cafeterías. Los comedores de los colegios de primaria actualmente lo tendrían difícil 

para poder albergar a dichos estudiantes de secundaria, puesto que la creciente demanda del 

servicio de comedor ha hecho que los responsables estudien la posibilidad de crear otro turno 

más de servicio de comedor para alumnos de primaria. Su Grupo espera que en caso de no 



 

 

conceder dicho servicio en los centros de secundaria no fueran afectados otros de apoyo al 

estudio como los que se dan a los alumnos a petición de los centros como el PROA, que está 

obteniendo buenos resultados en los alumnos. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que al PSOE le parece bien esta Moción porque 

no es cuestión de cantidad. La conciliación, el derecho a la vida laboral y familiar es un 

derecho. La administración autonómica debería dar aquí una respuesta para este servicio, 

sobre todo en el ciclo de ESO. La Moción de IU propone una serie de soluciones como la 

utilización de los comedores de los colegios de primaria, la apertura de un servicio de comedor 

en las cafeterías de los propios centros de secundaria e incluso a su Grupo se le ocurre que 

podría también cederse por parte del Ayuntamiento alguna instalación para prestar este 

servicio. El PSOE entiende que en la conciliación y en el apoyo a las mujeres se debe avanzar 

en esta Moción. Puede ocurrir que la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, en 

su política de recortes, no atienda estas propuestas. Piden a la Concejala de Educación que se 

implique en este asunto, porque les sorprende la respuesta de la misma en la Junta Rectora de 

que ella no tiene competencia al ser preguntada sobre los recortes en Educación Secundaria y 

les deriva a los directores de Instituto o bien a la Dirección Territorial de Área. La Concejala de 

Educación debe saber que la enseñanza secundaria en Mejorada del Campo está destrozada 

como nunca y se está atacando a la educación pública como nunca se había hecho. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que, a su modo de ver, se está desviando el debate 

porque se está debatiendo una Moción de IU sobre comedores. El PP entiende que la 

propuesta de IU es positiva y puede ser beneficiosa para muchas familias que lo necesiten. Su 

Grupo no se va a oponer a que la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid 

estudie, todas las medidas que estime oportunas y que llegue a una solución. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que a IU le satisface que UPyD esté dispuesto a 

hacer estudios profundos y trabajados, pero, en este caso, hay niños que tienen un problema y 

hay que solucionarlo. En este caso no hay que escribir más en la Moción. Ni el Ayuntamiento ni 

la Comunidad de Madrid tienen que poner medios y no cuesta dinero porque los comedores 

escolares no son gratis. IU entiende que esta Moción es urgente y no hace falta ponerle más 

texto. Lo de ñhecho tozudoò  es una forma de hablar, que significa ñpersistenteò. Asimismo, 

manifiesta que IU no pretende resolver ningún problema personal con esta Moción, puesto que, 

por una cuestión de edad, no afectaría a los hijos de los Sres. Concejales de IU. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón contesta que su Grupo propone hacer un estudio para hacer 

más fuerza y se brindan para trabajar juntos en el mismo. 

 

Sometida a votación la Moción, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Aprobar la 

Moción del Grupo IU relativa a comedor para los alumnos del primer ciclo de la ESO. 

 

6.-DACIÓN DE CUENTA DE DECRETOS DEL NÚMERO 626/11 AL 655/11.  

 



 

 

Se da cuenta de los Decretos de la Alcaldía y de las Concejalías delegadas del número 626/11 al 

655/11, ambos inclusive. 

 

El Ayuntamiento en Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por enterado de los Decretos 
antes referidos.   
 
7.-RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

-Pregunta formulada por D. Luis Manuel Polanco Zurrón en el Pleno de 27 de octubre de 

2011: 

 

1/ D. Luis Manuel Polanco Zurrón pregunta en relación al Decreto 641/2011, puesto que este 

problema procede desde el año 2005. 

 

-Preguntas formuladas por D. Fernando Peñaranda Carralero en el Pleno de 27 de 

octubre de 2011: 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero realiza las siguientes preguntas: 

 

1/ Si existe declaración de ruina por parte de los servicios técnicos municipales referente a la 

Casa de la Juventud. 

 

2/ El Grupo PSOE no entiende los criterios que han llevado a la actual Corporación a eliminar 

los espacios que tienen las mujeres de la localidad, ya que se ha producido un ñataqueò a las 

mujeres en el sentido de que tienen que desalojar espacios de la Casa de la Mujer para 

compartir y, por lo tanto, cesar la actividad propia que tienen las mujeres de Mejorada del 

Campo y de cómo quieren utilizar esos espacios. La Casa de la Mujer ha sido un logro de 

todas las Corporaciones democráticas y se ha conseguido la participación de las mujeres en la 

vida social y política del municipio. Además, se las ha cortado el teléfono sin comunicarlas el 

motivo. Por otro lado, parece ser que ha habido referencias por parte de alguien del equipo de 

gobierno de que tenían que pertenecer ahora a la Asociación de Mujeres para la Democracia, 

cuando esa es una Asociación dependiente de la órbita ideológica del PP. Las mujeres son 

independientes y deciden a quien votan y como quieren estar asociadas. 

 

La Sra. Presidenta contesta al Sr. Peñaranda Carralero que ya no existe la Asociación de 

mujeres para la democracia. 

 

3/ Si las actividades programadas por la Biblioteca Municipal de Mejorada del Campo se van a 

ver afectadas por los recortes que ha realizado la Comunidad Autónoma de Madrid, porque 



 

 

según el diario El Mundo y El País, la Consejería de Educación ha remitido a todos los 

Ayuntamientos una circular para que suspendieran dichas actividades, ya que no iban a 

sufragar esos gastos. Pregunta si se ha recibido en el Ayuntamiento de Mejorada del Campo 

esa circular, si se van a mantener y si se mantienen, si van a suponer un gasto exclusivo del 

erario municipal. 

 

4/ En el último ejemplar del Plaza del Progreso se hablaba de la nueva pasarela. El PSOE 

quiere saber si este equipo de gobierno ha demandado a la Dirección General de Carreteras el 

proyecto de duplicación que quedó en manos del Consejo de Gobierno y donde está señalada 

esa pasarela. La información que dió el Director General de Carreteras en sede parlamentaria 

es que el Ayuntamiento de Velilla había cambiado de signo político y que había decidido que 

ese proyecto no era bueno. Pregunta si se va a ejecutar ese proyecto porque es muy 

importante la pasarela y también la duplicación de la carretera. 

 

5/ Pregunta si se les puede pasar información por parte de la Concejalía de Sanidad de los 

resultados del Área única sanitaria referente a los vecinos de Mejorada del Campo, ya que 

algunos están teniendo problemas con la asistencia especializada y hospitalaria para poder 

cambiar su historial del Hospital del Henares a otros Hospitales, donde antes venían siendo 

atendidos. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero responde en contestación a la primera pregunta que no existe 

declaración de ruina, sino que existe un Informe sanitario y otro del Arquitecto Municipal y en el 

de éste se informa que no aconseja la utilización porque no asegura la seguridad del inmueble. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que la declaración de ruina es la que obliga a 

desalojar, pero no las deficiencias. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero contesta que el Sr. Arquitecto Municipal aconseja la no utilización 

del inmueble porque no garantiza su seguridad. 

 

Por mí Secretario aclaro a los Sres. Concejales que la declaración de ruina es un expediente 

que la ley prevé para inmuebles ajenos a la institución municipal. Cuando un particular tiene un 

inmueble con deficiencias puede dar lugar a una orden de ejecución municipal o a un 

expediente de declaración de ruina. Sin embargo, en relación con el patrimonio municipal 

cuando un edificio tiene problemas se adoptan las soluciones correspondientes a través de un 

proyecto de obra ordinaria. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que en la antigua Casa de la Mujer hay 

declaración de ruina. 

 



 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que existe un Informe del Arquitecto Municipal en el 

que no se garantiza la seguridad del inmueble y el equipo de gobierno ha considerado que es 

peligroso que existan personas dentro de él. Se le pasará una copia de dicho Informe. 

 

Dña. Rosa María López López contesta en relación a la pregunta número dos que ha 

formulado el Sr. Peñaranda Carralero que la Asociación de Mujeres para la democracia ya no 

existe. Y, en cuanto al teléfono, no se ha cortado, sino que ha existido un problema consistente 

en que cuando la Asociación de mujeres de El Camino se trasladó de la Casa de la Mujer al 

edificio de urbanismo en vez de seguir manteniendo ese número de teléfono, usaron el que 

había en urbanismo. Desde el Centro de Empresas se hizo un listado de teléfonos que estaban 

obsoletos y ese, obviamente, estaba obsoleto. Por otro lado, manifiesta que ella no ha 

pretendido echar a nadie de ningún lado, entre otras cosas porque no tiene potestad para 

hacerlo. Es cierto que hace veinticinco años que solo existía esa asociación, pero en la 

actualidad hay muchas más asociaciones y la idea que tiene el equipo de gobierno es la de 

unificar todas las asociaciones en un solo edificio. Es cierto que la Asociación de mujeres de El 

Camino pasaron unos horarios en lo que hacían cosas que, a su modo de entender, pensó que 

eran suprimibles como p.ej. la tertulia y el café que se puede hacer en un bar o en una casa. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que aquí se está hablando de algo muy importante 

que son los espacios de mujer y en opinión de su Grupo hay que respetar los mismos. Se 

pueden buscar otros espacios para que puedan reunirse como p.ej. la antigua clínica municipal. 

Hay que conseguir que las mujeres sean autónomas, que ellas decidan que quieren hacer, 

cómo lo quieren hacer, porque les ha costado mucho decidir como mujeres que hacen con su 

tiempo libre y el poder político debería respetarlas. 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano contesta que no se puede dejar p.ej. a los niños de la 

asociación de ajedrez en la calle para que las señoras de la asociación de mujeres estén de 

tertulia y café. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero responde que no, que la Sra. Alcaldesa dispone de espacios 

suficientes para que esos niños también dispongan de un local donde ejercer su actividad. 

 

En cuanto a la pregunta formulada por el Sr. Portavoz de UPyD, por mi Secretario explico que 

el Decreto 641/2011 se refiere al litigio que va a llevar a cabo el Ayuntamiento contra la 

empresa LARCOVI. En su día se adjudicó a esta empresa el contrato de enajenación de varias 

parcelas municipales para la promoción de viviendas con protección pública. Hubo 

incumplimiento de contrato por esta empresa que ahora se encuentra sometido a un 

procedimiento contencioso-administrativo, ya que el Ayuntamiento de Mejorada del Campo ha 

resuelto ese contrato e intenta penalizar a la empresa con todos los ingresos que realizó en su 

día por no llevar a cabo el objeto del contrato. Pero, además LARCOVI incumplió el Pliego de 

Condiciones ya que vendió las fincas objeto del contrato resuelto a la mercantil LAZORA, S.A. 

sin el previo consentimiento expreso del Ayuntamiento. Para corregir los asientos registrales es 

necesario un proceso civil concreto para que las parcelas vuelvan a estar a nombre del 

Ayuntamiento.  



 

 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar ni suscitada incidencia distinta a las recogidas, la Sra. 

Presidenta declaró concluida la Sesión, siendo las dieciocho horas y cuarenta y cinco del día 

27 de octubre de 2011, extendiéndose la presente Acta que una vez transcrita al libro de las de 

su clase, certificará esta Secretaría con el visto bueno de la Sra. Alcaldesa-Presidenta de lo 

que yo, el Secretario, doy fe. 

 
 

 

 

 

                   LA PRESIDENTA,                                                EL SECRETARIO, 

 

 

PLENO ORDINARIO DE 24 DE NOVIEMBRE DE 2011 

 

PRESIDENTA: 

 

DÑA. CRISTINA CARRASCOSA SERRANO (PP) 

 

 

CONCEJALES ASISTENTES CONCEJALES ASISTENTES 

 

D. ANASTASIO MARTÍNEZ GARCÍA (PP) 

 

DÑA. ROSA MARÍA LÓPEZ LÓPEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL LORENTE SÁEZ (PSOE) 

DÑA. Mª DEL CARMEN MARTOS FERNÁNDEZ 

(PP) 

D. JORGE CAPA CARRALERO (PSOE) 

D. JOSÉ ÁNGEL PARRILLA MOLERO (PP) DÑA. MARIE JEANNE CARMEL CARRIÓN (IU-LV) 

DÑA. ISABEL LOMINCHAR EXPÓSITO (PP) D. LUIS JOSÉ DE MARCOS IZQUIERDO (IU-LV) 

D. MARCO ANTONIO GARCÍA PORRAS (PP) Dª Mª DE LA CABEZA ARREDONDO MONTOYA 

(IU-LV) 

D. ANTONIO MARTÍNEZ CARABIAS(PP) D. LUIS MANUEL POLANCO ZURRÓN (UPyD) 

DÑA. MARÍA PAZ ROPERO GONZÁLEZ (PP) DÑA. MARÍA ISABEL SALDAÑA RÍOS (UPyD) 

DÑA. TAMARA MARTÍNEZ DEL CAMPO (PP)  



 

 

D. FERNANDO PEÑARANDA CARRALERO 

(PSOE) 

 

DÑA. ENCARNACIÓN MARTÍN ÁLVAREZ (PSOE)  

D. MIGUEL VALERO CAMACHO (PSOE)  

 

CONCEJAL AUSENTE CON EXCUSA: 

 

D. SERGIO YÁNEZ ESTEBAN (PSOE) 

 

SECRETARIO GENERAL: 

 

D. CARLOS BELMONTE GRACIA 

 
INTERVENTORA: 
 
DÑA. REMEDIOS INIESTA AVILÉS 
 
En la Villa de Mejorada del Campo, provincia de Madrid, siendo las trece horas y treinta 
minutos del día veinticuatro de noviembre de dos mil once, se reúnen en el Salón de Sesiones 
de la Casa Consistorial, los Sres. Concejales nominados al comienzo de la presente Acta, no 
asistiendo el que asimismo se cita, presididos por la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dña. Cristina 
Carrascosa Serrano, al objeto de celebrar en primera convocatoria la sesión ordinaria, para la 
cual han sido convocados reglamentariamente. Actuando de Secretario el que suscribe. 
 

Siendo la hora prevista y con el quórum reglamentario, la Sra. Alcaldesa-Presidenta declara 

abierta la Sesión. De conformidad con el Orden del Día, formado e inserto en las convocatorias 

circuladas con la antelación y formalidades prevenidas, se entra en el examen de los asuntos a 

tratar y, después de estudio, se adoptan los acuerdos que se pasan a consignar; 

 
1.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES DE FECHAS 25 Y 27 
DE OCTUBRE DE 2011.- 
 
Una vez distribuidas y examinadas por el Pleno de la Corporación las copias de las Actas 

correspondientes a las sesiones celebradas los pasados días 25 y 27 de octubre de 2011, y 

formulando la Sra. Presidenta la pregunta a que se refiere el artículo 91 del Reglamento de 

Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales. 

 

Sometidas las Actas a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Prestar 

aprobación plena a las Actas anteriormente referidas. 

 

2.-APROBACIÓN DE LA ORDENANZA REGULADORA DEL ABSENTISMO ESCOLAR EN 
MEJORADA DEL CAMPO.- 
 



 

 

Visto el proyecto de Ordenanza reguladora del absentismo escolar, obrante en el expediente. 

 

Vista la Propuesta de la Concejala de Educación y Cultura, de fecha 25 de octubre de 2011, 

obrante en el expediente. 

 

Visto el Informe de la Secretaría General, de fecha 27 de octubre de 2011, obrante en el 

expediente. 

 

 Atendido lo dispuesto en los artículos 22.2.d), 49  y 70.2 de la vigente Ley Reguladora de las 
Bases del Régimen Local. 
 

Dña. Rosa María López López manifiesta que el objetivo de esta Ordenanza es garantizar la 

escolarización de todos los menores y combatir el absentismo escolar que, aunque no es 

mayoritario, sí que existen casos largos en el tiempo. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que UPyD presentó en el Registro General con fecha 

de 23 de septiembre de 2011 una Ordenanza sobre este asunto y entiende que esta Ordenanza 

es mejorable porque carece de normativa de derechos y obligaciones, de Mesa o Comité de 

Seguimiento y Evaluación, las cuantías de las multas son muy elevadas, falta actualización de la 

Ley 6/1995, de 28 de marzo, ya que está actualizada a 15 de enero de 2008, en las infracciones 

graves deber²a sustituirse la palabra ñimpedirò por ñno procurarò puesto que con la primera se 

puede incurrir en un delito y las infracciones muy graves hay pocos ejemplos. 

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU entiende que el agente tutor ha debido 

intervenir en ella. Existe una Mesa de seguimiento del absentismo escolar, con lo cual esa es la 

Mesa que se encargará de debatir y dilucidar los problemas que se presenten. Cree que la 

Ordenanza lo que hace es impedir que los niños estén en la calle, haciendo hincapié en los 

padres. Además de la concienciación, entiende que la Ordenanza es la única manera de que se 

obligue a las familias que los niños deben ir al colegio. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE entiende que esta Ordenanza debería 

haber sido tratada en la Comisión correspondiente del Patronato de Cultura. Entiende que es una 

Ordenanza sancionatoria del absentismo escolar. Carece de derechos y obligaciones. Entienden 

que la exclusión educativa es la antesala de la exclusión social y hay dos problemas que son el 

absentismo escolar y el fracaso escolar. En el preámbulo se habla de la Ley 1/1996, de 15 de 

enero, de Protección jurídica del menor en la que se trata de las tres situaciones que hay de 

dificultad social, riesgo o desamparo. Cuando hay un absentismo escolar hay que clasificarlo en 

uno de estos tres casos citados. En los tres casos hay que instruirlos con unas garantías 

mínimas, debe intervenirse con las garantías de los derechos de los menores y deben ser 

decisiones consensuadas. En esta Ordenanza no se prevén programas que necesitan esas 

familias. Este tipo de Ordenanzas han sido criticadas en el último Informe del Defensor del Menor 

de la Comunidad de Madrid. En los últimos datos del absentismo escolar en Mejorada del 

Campo, el mayor número de casos se da en niños de etnia gitana y en niños de familias 



 

 

desestructuradas (familias monoparentales, donde hay un problema de salud mental o de 

toxicomanía). No se puede resolver el problema aplicando exclusivamente una sanción, sino que 

se debe instruir el correspondiente expediente como marca la Ley 1/1996 y la Ley 6/1995, de 

garantías de los derechos de la infancia. Ese expediente debe partir de los equipos de 

orientación. Además, el Ministerio Fiscal debe intervenir potestativamente si lo estima ese 

equipo y obligatoriamente en los casos de riesgo y dificultad social y la obligación de escuchar 

al menor cuando este tenga más de 12 años, y potestativamente cuando sea menor de esa 

edad y siempre con el objetivo de que el menor debe permanecer en el ámbito familiar. Por 

tanto, la sanción a la familia debe ser la última solución. Asimismo, entiende que en el caso de 

la adolescencia hay un absentismo provocado, es decir, no solo no acuden a clase 

voluntariamente, sino que además, provocan comportamientos gravosos para que el 

Reglamento de disciplina interno de cada centro educativo les sancione con quince días de no 

asistencia a clase. El PSOE pide la retirada de esta Ordenanza y que se acompañe con 

medidas educativas sociales. 

 

Dña. Rosa María López López manifiesta que entiende que hay un error porque no se va a 

aprobar una Ordenanza para sustituir nada. Es solo un acompañamiento a los organismos que ya 

existen como p.ej. la Mesa de absentismo que va a seguir trabajando y se van a seguir llevando 

los problemas que se puedan derivar al Instituto del Menor. En contestación al Sr. Portavoz de 

UPyD, indica que la cuantía de las multas es un tope máximo. Las sanciones por infracciones 

leves y graves las va a consensuar la Mesa de absentismo. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que la posición del PP es la que acaba de defender la 

Concejala de Educación y Cultura. Su Grupo observó que existe un problema con el absentismo, 

aunque es cierto que no está generalizado en nuestro municipio. Para acabar con ese problema, 

el PP decidió elaborar una Ordenanza que ha sido redactada por los técnicos municipales en el 

área de educación. Su Grupo está a favor de que se tomen medidas para acabar con este 

problema. 

 

D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que puesto que, a pesar de no estar de acuerdo en 

determinados aspectos de la Ordenanza, dado que ha sido elaborada por los técnicos 

municipales y dado que es necesaria, UPyD va a votar a favor. Confían en que la misma sea 

desarrollada posteriormente.  

 

Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que IU va a votar a favor porque entiende que los 

programas sociales no suelen incluirse en las Ordenanzas. Existen algunos programas sociales y 

esperan y desean que se creen algunos más para beneficio de los menores. 

 

D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que el PSOE entiende que esta Ordenanza vulnera 

los derechos de los menores recogidos en la legislación nacional y autonómica. Van a votar en 

contra porque entienden que el absentismo escolar debe ir acompañado de otras medidas. 

 

D. José Ángel Parrilla Molero manifiesta que como esta Ordenanza es para potenciar la Mesa de 

absentismo y las decisiones se van a tomar en ella, el PP va a votar a favor. 



 

 

 

Resultando que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

noviembre de 2011, ha dictaminado favorablemente el expediente. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, con los votos favorables 
de los Sres. Concejales del PP (10), con los votos en contra de los Sres. 
Concejales del PSOE (5), con los votos favorables de los Sres. Concejales de 
IU (3) y con los votos favorables de los Sres. Concejales de UPyD (2), 
ACUERDA: 

 
 PRIMERO.- Aprobar inicialmente la Ordenanza reguladora del absentismo escolar, cuyo texto 

íntegro es el siguiente: 
 

ñORDENANZA MUNICIPAL REGULADORA DEL ABSENTISMO ESCOLAR 

AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO 

PREÁMBULO 

La Constitución Española de 1978 reconoce en su Artículo 27, apartados 1 y 4, 

el derecho a la educación y especifica que "la enseñanza básica es obligatoria 

y gratuita". 

La Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, Reguladora del Derecho a la Educación, 

establece en el Título Preliminar, Artículo 1.1 que "Todos los españoles tienen 

derecho a la educación básica que les permita el desarrollo de su propia 

personalidad y la realización de una actividad útil a la sociedad. Esta educación 

será obligatoria y gratuita en el nivel de educación general básica y, si se da el 

caso, en la formación profesional de primer grado, así como en los demás 

niveles que la ley establezca". 

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación establece en su Capítulo 

II, Artículo 4.1 que "la enseñanza básica es obligatoria y gratuita para todas las 

personasò, y en el Art²culo 4.2. "La ense¶anza b§sica comprende diez a¶os de 

escolaridad y se desarrolla, de forma regular, entre los seis y los dieciséis años 

de edad, no obstante, los/as alumnos/as tendrán derecho a permanecer en régimen ordinario 

cursando la enseñanza básica hasta los 18 años de edad, cumplidos en el año que finalice el 

curso". 

 

La Ley Orgánica 1/ 1996 de 15 de enero de Protección Jurídica del Menor, en 

su Título II, Capítulo primero, Artículo 13.2 dispone que "cualquier persona o 

autoridad que tenga conocimiento de que un menor no está escolarizado o no 

asiste al centro escolar de forma habitual y sin justificación durante el período 

obligatorio, deberá ponerlo en conocimiento de las autoridades competentes 

que adoptarán las medidas necesarias para su escolarización". 

La Ley 6/1995, de 28 de marzo, de Garantías de los Derechos de la Infancia y 

la Adolescencia en la Comunidad de Madrid (en adelante Ley 6/1995), Título III Capítulo IV de 

Protección Educativa, dispone en su Artículo 46.1 que "la Administración Autonómica 

garantizará el cumplimiento del derecho y  obligación a la 

escolaridad obligatoria, estableciendo medidas positivas en colaboración con 

las Administraciones Locales, conducentes a combatir el absentismo escolar". 

Esta misma Ley tipifica en el Título VI Capitulo I, artículos 98.5, 98.6, 99.7, 99.8 y 100 como 

infracciones leves, graves o muy graves, según reincidencia y el daño que se desprenda para 

los menores, "no gestionar plaza escolar para un menor en edad obligatoria de escolarización" 



 

 

y "no procurar la asistencia al Centro escolar de un menor en período de escolarización 

obligatoria, por parte de los padres, tutores o 

guardadores".  

El Decreto 245/2000, de 16 de noviembre, por el que se aprueba el 

Reglamento para el ejercicio de la potestad sancionadora por la Administración 

de la Comunidad de Madrid, prescribe en el Artículo 1.2. que "este Reglamento 

será de aplicación supletoria por las entidades locales del ámbito territorial de 

la Comunidad de Madrid para aquellas materias cuya competencia normativa 

corresponda a ésta, en defecto total o parcial de procedimientos sancionadores 

específicos previstos en los ordenamientos sectoriales o en las ordenanzas 

locales". 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La elaboración de esta ordenanza tiene como razón la intervención de la administración 

municipal para garantizar el derecho de los/as menores a recibir una educación obligatoria y a 

subsanar los obstáculos que impidan el ejercicio de este derecho fundamental, de conformidad 

con las competencias del artículo 25.2.n de la Ley de Bases de Régimen Local en los que se 

establece que el municipio ejercerá, en todo caso, competencias en los términos de la 

legislación de Estado y de las Comunidades Autónomas en la siguiente materia: 

Art²culo 25.2.n: ñvigilar el cumplimiento de la escolarizaci·n obligatoriaò. 

Con el objetivo de garantizar el derecho a la educación y la protección de menores que 

pudieran ser víctimas de desinterés, descuido o negligencia en este sentido, se desarrolla la 

siguiente Ordenanza Municipal sobre Absentismo Escolar. 

Esta Ordenanza además pretende recordar a los padres, tutores y guardadores de los/as 

menores las obligaciones que tienen para con ellos, siendo una de las principales, educarles y 

procurarles una formación integral. No se justifica el descuido de esta obligación desde motivos 

tales como separación de los padres, nulidad o divorcio, carecer de recursos económicos u 

otras argumentaciones similares. 

TÍTULO COMPETENCIAL 

El título competencial general en materia de absentismo escolar dentro del 

ámbito local, lo constituye la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases 

de Régimen Local, que atribuye a los Municipios sus competencias legales e 

incluye en su Artículo 25.2.n) como una de las competencias de los municipios "participar en la 

programación de la enseñanza y cooperar con la 

Administración educativa en la creación, construcción y sostenimiento de los 

Centros Docentes públicos; intervenir en sus órganos de gestión y participar en 

la vigilancia del cumplimiento de la escolaridad obligatoria"; y el Artículo 4.1.f) 

que le reconoce potestad sancionadora. 

Igualmente dicha potestad viene regulada en los Artículos 127 y siguientes de 

la Ley 30/92, de 26 de noviembre de Régimen Jurídico de las Administraciones 

Públicas y del Procedimiento Administrativo Común. 

El Real Decreto 2274/1993 de 22 de diciembre de Cooperación de las 

Corporaciones Locales con el Ministerio de Educación y Ciencia establece en 

el Capítulo V Artículo 10 que "los municipios cooperarán con el Ministerio de 

Educación y Ciencia en la vigilancia del cumplimiento de la escolaridad obligatoria, para 

garantizar el derecho a la educación de todo el alumnado de 

su ámbito territorial". En su Artículo 11, dispone la contribución a través de los 

servicios municipales a hacer efectiva la asistencia del alumnado al centro 

escolar. 

La legislación sectorial que atribuye expresamente la competencia 

sancionadora en esta materia, tipificando infracciones y sanciones, viene 



 

 

constituida por el Título VI de la Ley 6/1995 de 28 de marzo, de Garantías de 

los Derechos de la Infancia y la Adolescencia de la Comunidad de Madrid.  

TÍTULO I 

DISPOSICIONES GENERALES 

Artículo 1.   Disposición general 

En uso de la potestad reglamentaria conferida a las Corporaciones Locales por 

el Artículo 84.1 a) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de 

Régimen Local, de la potestad sancionadora reconocida en el Artículo 4.1.f) de 

la misma Ley y del Artículo 127 de la Ley 30/92 de Régimen Jurídico de las 

Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y de la 

habilitación en materia sancionadora contenida en el Capítulo III, Título VI de la 

Ley 6/1995, de 28 de Marzo, de Garantías de los Derechos de la Infancia y la 

Adolescencia en la Comunidad de Madrid, este Ayuntamiento establece la 

presente ordenanza sancionadora del Absentismo Escolar. 

El objeto de la presente ordenanza es garantizar la escolarización y combatir el 

absentismo escolar en el municipio de Mejorada del Campo de todos los niños y 

niñas en edad obligatoria de escolarización. 

El régimen de infracciones y sanciones establecidas en la presente ordenanza, 

será de aplicación a las infracciones expresamente previstas en su articulado, sin perjuicio del 

ejercicio de las acciones previstas para el resto de infracciones 

tipificadas en la Ley 6/1995. 

Artículo 2.  Definición de Absentismo Escolar 

Falta injustificada de asistencia al centro educativo por parte del alumnado en 

período de escolarización obligatoria (educación primaria y educación 

secundaria obligatoria). 

TÍTULO II 

INFRACCIONES 

Artículo 3. Infracciones 

Se consideran infracciones administrativas las acciones u omisiones de las 

personas responsables, tipificadas y sancionadas en esta ordenanza. 

Son responsables las personas físicas o jurídicas a las que sean imputables las 

acciones u omisiones tipificadas en esta ordenanza. 

Artículo 4. Clasificación 

Las infracciones aquí reguladas se clasifican en leves, graves y muy graves, y 

se tipifican de acuerdo con lo dispuesto en los artículos siguientes. 

Artículo 5.  Infracciones leves 
Constituyen infracciones leves: 
a) No gestionar plaza escolar para un menor en período de escolarización 

obligatoria por los padres, tutores o guardadores, siempre que no se 
deriven perjuicios sensibles para los menores. 

b) No procurar la asistencia al centro escolar de un menor en período de 
escolarización obligatoria, disponiendo de plaza y sin causa que lo 
justifique por parte de padres, tutores o guardadores, por un periodo considerado por el 
Centro, en su Reglamento de Régimen Interno, como una falta grave durante la 
escolaridad obligatoria (educación primaria y educación secundaria obligatoria). 

c) No matricular al alumno/a en edad de escolarización obligatoria en un periodo de 15 días 
una vez obtenida la plaza o no procurar su incorporación al Centro en el mismo periodo 
por parte de los padres, tutores o guardadores. 

Artículo 6.  Infracciones graves 
Constituyen infracciones graves: 



 

 

a) La reincidencia en infracciones leves. 

b) Impedir la asistencia a un Centro escolar de un menor en período de 

escolarización obligatoria, disponiendo de plaza y sin causa que lo 

justifique, por parte de los padres, tutores o guardadores. 

c) No asistir al Centro por un periodo considerado por éste, en su Reglamento de Régimen 

Interno, como una falta grave durante la escolaridad obligatoria. 

Artículo 7.  Infracciones muy graves 

Constituyen infracciones muy graves: 

a) La reincidencia en infracciones graves. 

b) Las recogidas en los artículos anteriores si de ellas se desprende daño de 

imposible o difícil reparación a los derechos de los menores. 

TÍTULO III 

SANCIONES 

Artículo 8. Sanciones 

 

Las infracciones establecidas en los artículos anteriores serán sancionadas 

ajustándose a lo previsto en la Ley 57/2003, es decir: 

 

Por la comisión de infracciones leves previstas en el Artículo 5 de la presente 

ordenanza: con multa hasta de 750 euros. 

 

Por la comisión de infracciones graves previstas en el Artículo 6 de la presente 

ordenanza: con multa hasta de 1.500 euros. 

 

Por la comisión de infracciones muy graves previstas en el Artículo 7 de la 

presente ordenanza: con multa hasta de 3.000 euros. 

 

Las sanciones especificadas podrán ser complementadas y/o reemplazadas 

por la realización de medidas sustitutorias, consistentes en la realización de 

necesarias para concienciar a los infractores de la necesidad de la asistencia 

de los menores a los Centros Escolares, o cuando el establecimiento de estas 

medidas sean más eficaces que la sanción económica. 

 
Artículo 9.  Graduación de sanciones 

 

Calificadas las infracciones, las sanciones se graduarán en atención a los 

siguientes elementos: 

a) Reiteración de las mismas. 
b) El grado de intencionalidad o negligencia. 

c) La gravedad de los perjuicios causados atendidas las condiciones del 

menor. 

d) La relevancia o trascendencia social que hayan alcanzado. 

e) Si la inasistencia del menor al centro escolar ha provocado ausencia de 

evaluación, evaluación suspendida o pérdida de evaluación y dependiendo 

del número de asignaturas. 

 



 

 

Articulo 10. Reincidencia 

Se produce reincidencia del infractor cuando el responsable de la infracción 

haya sido sancionado mediante resolución firme por la comisión de otra 

infracción de la misma naturaleza, en el plazo de un año a contar desde la 

notificación de aquélla. 

TÍTULO IV 

PROCEDIMIENTO SANCIONADOR 

Artículo 11. Necesidad de expediente 

Las sanciones por infracciones tipificadas en esta ordenanza no podrán 

imponerse sino en virtud de un expediente instruido a estos efectos, de 

acuerdo a lo dispuesto en esta ordenanza y en el Decreto 245/2000, de 16 de 

noviembre, por el que se aprueba el Reglamento para el ejercicio de la 

potestad sancionadora por la Administración. Este Decreto especifica en su 

Artículo 1.2 que "este Reglamento será de aplicación supletoria por las 

Entidades Locales del ámbito territorial de la Comunidad de Madrid para 

aquellas materias cuya competencia normativa corresponda a ésta, en defecto total o  

parcial de procedimientos sancionadores específicos previstos en los ordenamientos 

sectoriales o en las ordenanzas locales". 

En todo lo no previsto en esta Ordenanza y en el Decreto 245/2000, de 16 de noviembre, será 

de aplicación supletoria el Real Decreto 1398/1993, de 4 de agosto, por el que se aprueba el 

Reglamento del procedimiento para el ejercicio de la potestad sancionadora.   

Artículo 12. Órgano competente 

Las infracciones tipificadas en esta ordenanza serán sancionadas por el 

Alcalde Presidente, sin perjuicio de la delegación del ejercicio de la potestad 

sancionadora a otros órganos municipales. 

 
Artículo 13. Actuaciones previas 

A. Las actuaciones previas al inicio de expediente para poder aplicar esta 

ordenanza serán las recogidas en el Convenio de Colaboración entre la 

Consejería de Educación y el Ayuntamiento de Mejorada del Campo para la 

Prevención y Control del Absentismo Escolar, establecidas tanto en el 

Programa Marco de la Consejería de Educación como en el Plan Municipal 

de Prevención y Control del Absentismo Escolar. 

Según se recoge tanto en el Programa Marco como en el Plan Municipal, la 

Mesa Local de Absentismo, una vez agotadas todas las vías de 

intervención diseñadas previamente, trasladará el expediente y la 

documentación correspondiente al Ayuntamiento de Mejorada del Campo 

para que se proceda a la incoación del pertinente expediente sancionador sin perjuicio de 

que el mismo expediente pueda ser derivado a la Fiscalía de Menores o al Instituto 

Madrileño del Menor y de la Familia, según su gravedad y dependiendo de la opinión de 

los técnicos, para que estos organismos realicen las actuaciones que consideren 

oportunas. 

La función instructora se ejercerá por el Instructor de sanciones del Ayuntamiento de 

Mejorada del Campo. 

B. Cuando el órgano competente para incoar el procedimiento sancionador 

tuviera indicios de que el hecho pudiera constituir también una infracción 

penal, lo pondrá en conocimiento del órgano jurisdiccional competente, 

absteniéndose de proseguir el procedimiento, una vez incoado, mientras 

tanto no exista un pronunciamiento judicial. 

 
Artículo 14. Procedimiento Ordinario 



 

 

 

Los procedimientos sancionadores se tramitarán según lo establecido en el 

Decreto 245/2000, de 16 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento 

para el ejercicio de la potestad sancionadora por la Administración de la Comunidad de Madrid, 

desarrollado en todas sus fases de iniciación, 

instrucción y finalización. 

 
Artículo 15. Procedimiento Abreviado 

 

Cuando el órgano competente para iniciar el procedimiento sancionador 

considere que existen elementos de juicio suficientes para calificar la infracción 

como leve, se podrá tramitar el procedimiento en la forma regulada en el 

Capítulo V del Decreto 245/2000, de 16 de noviembre. Entre los supuestos que 

se podrían entender de tramitación por este procedimiento está el de que exista 

amonestación extendida por el Centro Escolar en los casos de infracciones 

calificadas como leves en esta ordenanza. 

TÍTULO V 

PRESCRIPCIÓN 

Artículo 16. Prescripción de las infracciones 

Las infracciones tipificadas en esta ordenanza prescribirán en el tiempo y forma 

previstos en el Artículo 111 de la Ley 6/1995, que establece que "las 

infracciones tipificadas en esta Ley prescribirán a los tres años las leves, a los 

cinco años las graves y a los siete años las muy graves, desde el momento en 

que se hubiere cometido la infracción si antes de transcurrido dicho plazo no se 

hubiese notificado al interesado la incoación del expediente sancionador. 

DISPOSICIÓN FINAL 

Entrada en vigor 

La presente ordenanza entrará en vigor una vez publicado su texto completo en 

el Boletín Oficial de Comunidad de Madrid y transcurrido el plazo de quince 

días hábiles, previsto en el Artículo 65.2 de la Ley 7/85, de 2 de abril, 

Reguladora de las Bases de Régimen Localò. 
 

 SEGUNDO.- Someter el contenido del presente acuerdo y Ordenanza inicialmente aprobada a 
información pública y audiencia a los interesados, por espacio de treinta días, cuyo anuncio se 
publicará en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento a efectos de presentación, 
si procediera, de reclamaciones y sugerencias. 

 Si hubiera reclamaciones serán resueltas por el Pleno Corporativo y, en su caso, aprobada la 
Ordenanza definitivamente por el citado órgano municipal. 

   Si no hubiera reclamaciones o sugerencias en el plazo estipulado, se considerará elevado a 
definitivo el presente acuerdo y aprobada definitivamente la Ordenanza, de conformidad con lo 
establecido en el art. 49.c) de la vigente Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local. 

 
 La Ordenanza entrará en vigor, una vez que resulte definitivamente aprobada y publicada 

íntegramente su texto en el BOCAM y en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, y haya 
transcurrido el plazo de quince días hábiles a que se refiere el artículo 65.2 de la vigente Ley 
Reguladora de las Bases del Régimen Local.      

 
TERCERO.- Facultar expresamente a la Sra. Alcaldesa-Presidenta para la firma de cuantos 

documentos y la realización de cuantas actuaciones sean necesarias para el cumplimiento del 

presente acuerdo. 

 



 

 

3.-DACIÓN DE CUENTA DEL ESCRITO DEL SR. CONCEJAL DELEGADO DE 

INFRAESTRUCTURAS, MIEMBRO DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL Y SEXTO 

TENIENTE ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO, DE FECHA 2 DE 

NOVIEMBRE DE 2011, RENUNCIANDO A SUS RETRIBUCIONES COMO CONCEJAL EN 

RÉGIMEN DE DEDICACIÓN PARCIAL. 

 

Visto el escrito del Sr. Concejal Delegado de Infraestructuras, miembro de la Junta de Gobierno 

Local y Sexto Teniente Alcalde, D. Marco Antonio García Porras, de fecha 2 de noviembre de 

2011, por el que renuncia por motivos profesionales a sus retribuciones como Concejal en 

régimen de dedicación parcial, obrante en el expediente. 

 

Atendido que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

noviembre de 2011, se ha dado por enterada del escrito del Sr. Concejal. 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 
ACUERDA: Darse por enterado del escrito del Sr. Concejal Delegado de 
Infraestructuras, miembro de la Junta de Gobierno Local y Sexto Teniente 
Alcalde por el que renuncia a sus retribuciones como Concejal en régimen de 
dedicación parcial. 
 

4.-DACIčN DE CUENTA DEL EXPEDIENTE RELATIVO A ñBAJA POR PRESCRIPCIÓN DE 

OBLIGACIONES PENDIENTES DE PAGO Y ÓRDENES PENDIENTES DE REALIZAR EL 

PAGO DEL AÑO 2006 Y ANTERIORES DEL AYUNTAMIENTO Y SUS PATRONATOSò, 

APROBADO POR LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL EN SESIÓN DE FECHA 26 DE 

OCTUBRE DE 2011. 

 

Vista la Propuesta de la Alcaldía, de fecha 21 de noviembre de 2011, obrante en el expediente. 

 

Toda vez que con fecha 26 de octubre de 2011, la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento 

de Mejorada del Campo aprobó el expediente colectivo del Ayuntamiento de Mejorada del 

Campo de baja por prescripción de obligaciones pendientes de pago, relación O/2011/16 por 

importe de 925.368,91 euros y órdenes pendientes de realización del pago, relación P/2011/59 

por importe de 41.609,82 euros, procedentes ambas de ejercicios cerrados correspondientes 

ambas al período 1990-2006. 

 

Atendido que, durante la fecha de exposición al público no se ha producido reclamaciones ni 

observaciones a dicho expediente. 

 

Atendido que la Comisión Informativa de Hacienda y Especial de Cuentas, de fecha 24 de 

noviembre de 2011, se ha dado por enterada del mencionado expediente. 



 

 

 

Sometido el asunto a votación, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, ACUERDA: Darse por 

enterado del expediente relativo a la baja por prescripción de obligaciones pendientes de pago 

y órdenes pendientes de realizar el pago del año 2006 y anteriores del Ayuntamiento y sus 

Patronatos, aprobado por la Junta de Gobierno Local en sesión de fecha 26 de octubre de 

2011. 

 

5.-DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS MUNICIPALES 

DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO CON MOTIVO DEL 25 DE 

NOVIEMBRE, DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO. 

 
Vista la Declaración institucional de las fuerzas políticas municipales del PSOE, 
IU, PP y UPyD del Ayuntamiento de Mejorada del Campo con motivo del 25 de 
noviembre, Día Internacional contra la violencia de género, de fecha 16 de 
noviembre de 2011, anotada en el Registro de Entradas del Ayuntamiento al 
número 9756 y con fecha 18 de noviembre de 2011, cuyo tenor literal es el 
siguiente: 
 

ñDECLARACION INSTITUCIONAL DE LAS FUERZAS POLITICAS MUNICIPALES DEL 

PSOE, IU, PP y UPyD DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO CON MOTIVO 

DEL 25 DE NOVIEMBRE, DIA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO 

La violencia de género continúa siendo el más grande atentado contra el derecho básico de 

todas las personas como lo es el derecho a la vida y a la integridad física y moral. 

Seguimos pensando que todos los esfuerzos encaminados a conseguir la igualdad y la no 

discriminación por razones de género es el punto de partida para conseguir que disminuya la 

probabilidad de que se vuelvan a repetir actos de violencia de género. 

Será necesario educar en la igualdad así como concienciar y sensibilizar desde todas las 

instituciones. 

Es necesario seguir actuando en esta materia incidiendo en las estructuras sociales que 

mantienen la discriminación por razones de género. 

Encontramos necesario que todas las instituciones y entidades que intervienen en las 

situaciones de violencia de género establezcan una coordinación real y eficaz. 

El punto municipal de violencia de género pone a disposición de las mujeres que se derivan a 

este servicio todos los recursos necesarios con el objetivo de salir de esta situación. 

Finalmente, desde todos los grupos políticos municipales firmantes lanzamos un llamamiento a 

todas las personas para que a nivel individual denuncien y luchen contra todas aquellas 

acciones que discriminan a la mujer por el hecho de ser mujer y que atentan contra el derecho 

fundamental de la vida, y todos sus derechos fundamentales. 

En Mejorada del Campo a  16 de noviembre de 2011ò. 

 



 

 

Dña. Cristina Carrascosa Serrano manifiesta que en este Ayuntamiento, como viene siendo 

costumbre, cuando llega el día internacional contra la violencia de género se aprueba una 

Declaración Institucional de todas las fuerzas políticas municipales. La Sra. Presidenta procede 

a dar lectura a dicha Moción. 

 

Sometida a votación la Declaración institucional, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA: Aprobar la Declaración institucional de las fuerzas políticas municipales del PSOE, 

IU, PP y UPyD del Ayuntamiento de Mejorada del Campo con motivo del 25 de noviembre, Día 

Internacional contra la violencia de género. 

 
6.-MOCIÓN DEL GRUPO PSOE POR LA QUE SE INSTA AL GOBIERNO DEL ESTADO A 

APROBAR UNA MORATORIA HIPOTECARIA POR UN PLAZO DE TRES AÑOS. 

 
Vista la Moción del Grupo PSOE, de fecha 18 de noviembre de 2011, anotada 
en el Registro de Entradas del Ayuntamiento al número 9773 y con fecha 18 de 
noviembre de 2011, cuyo tenor literal es el siguiente: 
 

ñMOCIčN DEL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MEJORADA DEL CAMPO 

POR AL QUE INSTA AL GOBIERNO DEL ESTADO A APROBAR UNA MORATORIA 

HIPOTECARIA POR UN PLAZO DE TRES AÑOS. 

El objeto de esta moción es el garantizar el derecho efectivo a la viviendo a miles de familias 

que, debido a la grave crisis económica que está sufriendo el país, están al borde de perder su 

vivienda habitual. 

La insuficiencia de las medidas adoptadas en los últimos meses a favor de las familias en 

latería hipotecaria, junto con la injusta legislación hipotecaria vigente, están llevando a miles de 

familias a la pérdida de su vivienda afrontando además al final del proceso de unas deudas que 

deberán pagar durante el resto de su vida con la correspondiente exclusión social y económica 

que esta situación supone. 

Durante los últimos meses, en lugar de aprobar medidas que faciliten el mantenimiento de las 

viviendas por parte de los ciudadanos hipotecados, se han asignado fondos a entidades 

financieras las cuales no han mostrado el más mínimo interés en intentar evitar el 

procedimiento de embargo, ofreciendo en unos pocos casos como única solución a los 

problemas de pago de las cuotas periodos de carencia que no hacen más que elevar todavía 

más la deuda de los hipotecados. 

Son muchos de los datos que ponen de relieve la imperiosa necesidad de aprobar cuanto antes 

una medida que, a la espera de una reforma de la legislación hipotecaria paralice los procesos 

de embargo que están sufriendo cientos de miles de ciudadanos. En torno a un millón de 

familias están en riesgo de caer en una situación de exclusión financiera y social, y el clamor 

social creciente surgido en torno al problema hipotecario y a la necesidad de que desde el 

Gobierno se adopten medidas de respuesta real y efectiva al problema existente es cada día 

más evidente. No en vano, son 140.485 los desahuciados ejecutados desde 2008 hasta el 

segundo trimestre de 2011 (a los que habr²a que sumar los ñembargosò no judiciales que 

estimamos cerca de 200.000), mientras que desde 2007 se han iniciado 313.826 

procedimientos de ejecución hipotecaria. A estas preocupantes cifras se añaden las cerca de 

270.000 familias que en la actualidad tienen cuotas impagadas aunque no han sido aún 



 

 

demandadas por la entidad financiera, y los cientos de miles de personas que se encuentran al 

límite de sus capacidades pero que previsiblemente al ir agotando las prestaciones por 

desempleo se enfrentarán a la dramática situación de perder su vivienda y quedarse con una 

deuda perpetua. 

Con el objetivo de encontrar una medida que suponga un alivio para las familias hipotecadas, 

ADICAE como asociación de consumidores y usuarios han presentado al Gobierno una 

propuesta de moratoria hipotecaria por tres años y que cuenta ya con el apoyo del Consejo de 

Consumidores y Usuarios de España, de los sindicatos más representativos (UGT y CCOO) y 

con el de distintas organizaciones sociales. 

En este sentido, la propuesta de moratoria hipotecaria que Adicae hace estaría dirigida a 

persona física que tenga la condición de deudores debido a la contratación de un préstamo o 

crédito con garantía hipotecaria para adquirir una vivienda habitual o hayan avalado un 

préstamo de estas características y que se encuentren en un grado determinado de dificultad 

económica que objetivamente le impida continuar haciendo frente al pago de las cuotas 

mensuales. 

Con esta moratoria hipotecaria se pretende conseguir que durante un plazo de tres años los 

hipotecados puedan, en general, suspender el cumplimiento de sus obligaciones de pago de la 

cuota del préstamo (principal e interés) aunque, no obstante, en determinados supuestos 

puede ajustarse el pago de la cuota conforme a la capacidad de ingreso. 

Una vez solicitada la medida, en caso de ser aprobada, se impide que la entidad de crédito 

haga efectiva la cláusula de vencimiento anticipado que consta en los contratos de préstamos e 

inicie un procedimiento de ejecución hipotecaria. Asimismo, pueden solicitarlo quienes estén 

incursos en un procedimiento de estas características, hasta el momento anterior al que el juez 

mediante auto adjudique la vivienda en subasta al mejor postor o al banco acreedor, 

evitándose con esto de forma añadida las decenas de miles de desahucios en que concluirán 

las ejecuciones hipotecarias actualmente en curso y las que se iniciarán en los próximos 

meses. 

Por todo ello, se solicita al PLENO de este Ayuntamiento la aprobación del siguiente 

ACUERDO; 

Que solicite al Gobierno del Estado la aprobación de la moratoria hipotecaria por tres años que 

la asociación de consumidores ADICAE ha presentado con la intención de paralizar los 

embargos a miles de familias que consecuencia de la crisis económica que está sufriendo el 

país se ven incapacitados para hacer frente a sus cuotas hipotecarias. 

En Mejorada del Campo a 7 de Noviembre de 2011ò. 

 
D. Fernando Peñaranda Carralero manifiesta que dada la situación económica 
que está atravesando este país y debido también a la llamada burbuja 
inmobiliaria, muchas familias compraron a precios muy altos y con unos tipos 
de interés muy altos y que, en estos momentos, por falta de ingresos 
económicos se pueden ver avocadas al desahucio. Lo mismo que los grandes 
bancos están pidiendo moratoria a la Unión Europea y a las entidades del 
fondo monetario internacional, el PSOE a través de esta Moción solicita al 
Gobierno de la Nación que se establezca una moratoria como mínimo de tres 
años para que las familias que no pueden hacer frente a los préstamos, así 
como una fórmula de  renegociación con las entidades bancarias para que 
puedan mantener la vivienda y no se vean avocadas al desahucio. 



 

 

 
D. Luis Manuel Polanco Zurrón manifiesta que está bien que se afronte de una 
vez este problema, puesto que, a juicio de su Grupo, todos los partidos políticos 
suspenden. Se lo deben a los ciudadanos. No saben de dónde obtienen los 
datos que exponen en su Moción, pero no les concuerda ni los datos ni las 
fechas. Tampoco les concuerda a ADICAE que dice: en primer lugar, los datos 
dramáticos que existen desde el 2007, año en el que estalló la crisis 
(estadísticas publicadas por el Consejo General del Poder Judicial): el número 
de embargos hipotecarios desde el 2007 al 2010 se acerca al medio millón y los 
embargos de otro tipo durante la crisis alcanzan los 2.818.577, de los que más 
de un millón corresponden a consumidores. Estos datos añaden aún más alarma 
social al de 270.000 desahucios llevados a cabo en condiciones inhumanas, 
percibidas por la población como injustos por el hecho de haber sido realizados 
por unas entidades que están siendo objeto de ingentes ayudas por los poderes 
públicos. La evolución de las estadísticas ha tenido un incremento exponencial: 
las previsiones para el 2011 multiplican casi por cinco las actuaciones de 
embargo realizadas en 2007. Y, además, destaca lo siguiente: Para poder hacer 
una vivienda hasta el año 2007, las familias han tenido que contratar hipotecas a 
40 años y por un importe del 100% del valor de la vivienda o superior. Los ratios 
de endeudamiento de las familias en el 2008 sobrepasan el 140%. UPyD 
propuso modificar la legislación concursal con la finalidad de introducir 
restricciones al principio de la responsabilidad patrimonial universal en los 
procedimientos de insolvencia de la persona física siguiendo el modelo ñfresh 
startò existente en Estados Unidos y también en algunos países europeos. En 
este sistema, una vez ejecutado todo el patrimonio embargable del deudor, el 
pasivo restante queda exonerado por decisión judicial sin consentimiento del 
acreedor, lo que sin perjuicio de establecer las cautelas necesarias para evitar 
conductas fraudulentas, permita al deudor iniciar una nueva actividad 
socialmente productiva. UPyD en su programa habla de extremar la vigilancia del 
Banco de España sobre cláusulas abusivas en lo relativo a cláusulas y prácticas 
de los contratos bancarios entre los que se citan los suelos hipotecarios. UPyD 
propone la regulación e independencia de las tasadoras respecto a las entidades 
financieras, prohibiendo tajantemente cualquier relación entre ellas para ayudar 
a la valoración real de los pisos subastados. Pero como el objeto de esta Moción 
es garantizar que se pueda presentar a los organismos competentes para su 
aprobación, la propuesta a entender de su Grupo está bien confeccionada por 
ADICAE.. 
 
Dña. Marie Jeanne Carmel Carrión manifiesta que en IU están muy contentos de 
que el PSOE haya tomado, por fin, el camino de la coherencia. Por fin, se ha 
dado cuenta de que hay que hacer algo con todas las familias a las que el 
Gobierno del Sr. Zapatero ha desahuciado. Lo que IU no entiende es que tomen 
esta actitud dos días antes de las elecciones generales, sabiendo que las van a 
perder. Los partidos políticos han sacado un suspenso, con excepción de IU 
porque su partido lleva presentando una proposición en el Congreso de los 
Diputados durante dos años y medio que votaron en contra PP y PSOE para que 
la dación en pago fuera suficiente para que las personas que perdieran su casa 
no tuvieran que pagar un crédito después de algo que ya no tenían. Además, IU 
hizo una propuesta al Sr. Zapatero consistente en que se hiciera una moratoria 
de 5 años para que las familias que no pudieran pagar, pagaran muy poco o no 




